
1

VIII LEGISLATURA

Serie D:
 24 de octubre de 2007 Núm. 625GENERAL

ÍNDICE

Páginas

Control de la acción del Gobierno

Preguntas para respuesta escrita

184/133255 Autor: García Suárez, María Carme 
 Previsiones del Ministerio de Sanidad y Consumo para mejorar la red de Centros de 

Planificación Familiar (núm. reg. 203874)  ................................................................... 89

184/133256 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Medidas para evitar fallos de seguridad como el que se produjo el día 21/09/2007 en 

el aeropuerto de Girona y que permitió a un ciudadano británico burlar el control de 
seguridad y volar de Girona a Blackpool (Gran Bretaña) con una pistola a bordo (núm. 
reg. 203876)  .................................................................................................................. 89

184/133257 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Contactos institucionales del Gobierno con los municipios de la provincia de Girona 

directamente afectados por la construcción de la nueva interconexión eléctrica con 
Francia en vistas a informarlos y establecer un marco de cooperación y diálogo insti-
tucional (núm. reg. 203877)  .......................................................................................... 89

184/133258 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Norma o acuerdo gubernamental a través del cual el Ministro de Sanidad y Consumo 

financiará la atención periodental de niños, adolescentes, ancianos y discapacitados 
(núm. reg. 203878)  ........................................................................................................ 89

184/133259 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Salvaguarda por el Gobierno de las competencias de las Comunidades Autónomas en 

materia de Salud para desarrollar el anuncio de atención periodental a niños, adoles-
centes, ancianos y discapacitados (núm. reg. 203879)  .................................................. 90

184/133260 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Previsión del Gobierno de soterramiento de parte o de la totalidad de la nueva línea 

de alta intensidad entre España y Francia a través de los Pirineos en la provincia de 
Girona (núm. reg. 203880)  ............................................................................................ 90

184/133261 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Voluntad política del Gobierno de establecer un Punto de Inspección Fitosanitaria 

(PIF) en el puerto de Palamós (Girona) (núm. reg. 203881)  ......................................... 90

BOLETÍN OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES



2

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133262 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Voluntad política del Gobierno de establecer un Punto de Inspección Fitosanitaria 

(PIF) en el aeropuerto Girona-Costa Brava (núm. reg. 203882)  ................................... 90

184/133263 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Voluntad política del Gobierno de traspasar al Gobierno de la Generalidad la gestión 

de los aeropuertos de Girona, Reus y Sabadell, en cumplimiento de lo manifestado 
durante el debate parlamentario del vigente Estatuto de Autonomía de Cataluña (núm. 
reg. 203883)  .................................................................................................................. 90

184/133264 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Competencias traspasadas por el Gobierno del Estado al Gobierno de la Generalidad, 

en cumplimiento del vigente Estatuto de Autonomía de Cataluña durante su primer 
año de vigencia (núm. reg. 203884)  .............................................................................. 91

184/133265 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Previsión del Gobierno de reformar la Ley Orgánica de Régimen Electoral General 

para establecer un nuevo sistema de elección de las corporaciones locales (núm. 
reg. 203885)  .................................................................................................................. 91

184/133266 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Voluntad política del Gobierno de apoyar la creación de una Oficina Presupuestaria de 

control, en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 203886)  ...................................... 91

184/133267 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Explicación del Gobierno al hecho de que la partida presupuestaria para la cons-

trucción del túnel de Toses (Girona) no figurara en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006 y 2007 después de haber estado consignados en los de 2005 (núm. 
reg. 203887)  .................................................................................................................. 91

184/133268 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Opinión del Gobierno acerca de si la futura variante de Olot (Girona) debe construirse 

con dos carriles por dirección o con un solo carril por dirección (núm. reg. 203888)  . 91

184/133269 Autor:  González Serna, Carlos 
Jiménez Pérez, Agustín 
Torrado Rey, Clemencia 
Serna Masiá, Juana 

 Previsiones en relación con la creación y puesta en marcha en Alicante de la Casa del 
Mediterráneo (núm. reg. 203922)  ................................................................................. 92

184/133270 Autor: González Serna, Carlos 
 Medidas previstas ante la hipotética llegada de nuevas oleadas de pateras a la provin-

cia de Alicante (núm. reg. 203923)  ............................................................................... 92

184/133271 Autor: González Serna, Carlos 
 Incremento experimentado en el número de agentes con destino en la comisa-

ría del Cuerpo Nacional de Policía en Elche (Alicante), desde el año 2004 (núm. 
reg. 203924)  .................................................................................................................. 92

184/133272 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Martel Gómez, Remedios 

 Grado de ejecución de las obras de la depuradora de Benalmádena (Málaga) (núm. 
reg. 203925)  .................................................................................................................. 92

184/133273 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Martel Gómez, Remedios 

 Grado de ejecución de las obras de la depuradora de Fuengirola (Málaga) (núm. 
reg. 203926)  .................................................................................................................. 92



3

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133274 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Martel Gómez, Remedios 

 Grado de ejecución de las obras de la depuradora de Torrox (Málaga) (núm. 
reg. 203927)  .................................................................................................................. 93

184/133275 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Martel Gómez, Remedios 

 Grado de ejecución del terciario de las depuradoras de Marbella, Mijas, Manilva y 
Estepona (Málaga) (núm. reg. 203928)  ......................................................................... 93

184/133276 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Martel Gómez, Remedios 

 Grado de ejecución de las obras del colector de Ronda (Málaga) (núm. reg. 203929)  93

184/133277 Autor: Muñoz Salvà, María Gràcia 
Muñoz Resta, Miriam 

 Previsiones del Ministerio de Medio Ambiente en relación con la transferencia del 
parque natural de Cabrera (núm. reg. 203930)  ............................................................. 93

184/133278 Autor: Muñoz Salvà, María Gràcia 
Muñoz Resta, Miriam 

 Valoración por el Ministerio de Medio Ambiente de la labor que está haciendo el cen-
tro de interpretación de Ses Salines (núm. reg. 203931)  ............................................... 93

184/133279 Autor: Simón de la Torre, Julián 
Arnaiz García, María del Mar 

 Número de unidades judiciales creadas y puestas en marcha en la provincia de Burgos, 
en el período comprendido entre 2004 y 2007 (núm. reg. 203932)  .............................. 94

184/133280 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Crecimiento acumulado en términos reales durante los años 2000-2004 y 2004-2007 

de las Comunidades Autónomas (núm. reg. 203933)  ................................................... 94

184/133281 Autor: Blanco Terán, Rosa Delia 
 Valoración por el Ministerio de Sanidad y Consumo, de los distintos modelos sanita-

rios que están conviviendo en la Comunidad de Madrid como gestión de la sanidad 
pública (núm. reg. 203934)  ........................................................................................... 94

184/133282 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Razones por las que los ingresos tributarios por IVA en el año 2006 se han desacelera-

do respecto al 2005 (núm. reg. 203935)  ........................................................................ 94

184/133283 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución de la recaudación del Impuesto sobre Sociedades en el año 2006 en la 

Comunitat Valenciana y previsión para el año 2007 (núm. reg. 203936)  ..................... 94

184/133284 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución de la deuda respecto al Producto Interior Bruto (PIB) de las Comunidades 

Autónomas en el período 2004-2007 (núm. reg. 203937)  ............................................ 95

184/133285 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Inversión movilizada en la Comunitat Valenciana por incentivos regionales y puestos 

de trabajo creados (núm. reg. 203938)  .......................................................................... 95

184/133286 Autor: Blanco Terán, Rosa Delia 
 Avances producidos en los mecanismos que marca la Ley Orgánica de medidas de 

protección integral contra la violencia de género en la Comunidad de Madrid (núm. 
reg. 203939)  .................................................................................................................. 95



4

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133287 Autor: Blanco Terán, Rosa Delia 
 Valoración por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, de las iniciativas llevadas 

a cabo en la Comunidad de Madrid, referidas al desarrollo de la Ley de Dependencia 
(núm. reg. 203940)  ........................................................................................................ 95

184/133288 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Distribución de los fondos destinados a la reindustrialización, desglosado por Comu-

nidades Autónomas (núm. reg. 203941)  ....................................................................... 95

184/133289 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Medidas de ayuda y su importe realizada por el Plan de Acción del Sector Pesquero en 

la Comunitat Valenciana (núm. reg. 203942)  ................................................................ 95

184/133290 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Acciones de piloto de pesca experimental realizadas en la Comunitat Valenciana y 

ayudas concedidas (núm. reg. 203943)  ......................................................................... 96

184/133291 Autor: Simón de la Torre, Julián 
 Arnaiz García, María del Mar 
 Estado de ejecución del Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana 

(núm. reg. 203944)  ........................................................................................................ 96

184/133292 Autor: González Serna, Carlos 
 Inversión anual en vivienda, en términos de Producto Interior Bruto (PIB), durante los 

ejercicios comprendidos entre 1996 y 2007 (núm. reg. 203945)  .................................. 96

184/133293 Autor: Barrio de Penagos, Juan Antonio 
 Medidas para incentivar el accionariado asalariado (núm. reg. 203946)  ...................... 96

184/133294 Autor: Oms i Llohis, Joan 
 Previsiones acerca de ampliar y concretar la asignación que realizan de forma volun-

taria los contribuyentes, del 0,7% del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
(IRPF) a fines sociales (núm. reg. 203947)  ................................................................... 96

184/133295 Autor: Simón de la Torre, Julián
 Arnaiz García, María del Mar 
 Inversiones dentro del Plan Nacional de calidad de aguas, saneamiento y depura-

ción 2007-2015, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 203948)  97

184/133296 Autor: Simón de la Torre, Julián 
Arnaiz García, María del Mar 

 Inversiones previstas en el Plan Nacional de calidad de aguas, saneamiento y depura-
ción 2007-2015, en la provincia de Burgos (núm. reg. 203949)  ................................... 97

184/133297 Autor: Elías Cordón, María Remedios 
 Estado de las obras para la modernización de regadíos en la Comunidad Autónoma de 

La Rioja (núm. reg. 203950)  ......................................................................................... 97

184/133298 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Planes del Ministerio del Interior para mejorar y reforzar el puerto fronterizo del aero-

puerto de El Altet (Alicante) (núm. reg. 203951)  ......................................................... 97

184/133299 Autor: Simón de la Torre, Julián 
Arnaiz García, María del Mar 

 Actuaciones del Ministerio del Interior en la provincia de Burgos desde el año 2004 
(núm. reg. 203952)  ........................................................................................................ 98

184/133300 Autor: Elías Cordón, María Remedios 
 Número de familias numerosas solicitantes de ayudas para contratar a cuidadores en la 

Comunidad Autónoma de La Rioja (núm. reg. 203953)  ............................................... 98



5

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133301 Autor: Elías Cordón, María Remedios 
 Convenios en el ámbito de la accesibilidad firmados entre el Ministerio de Trabajo y 

Asuntos Sociales, la Fundación ONCE y las corporaciones locales en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja en la VIII Legislatura (núm. reg. 203954)  ............................... 98

184/133302 Autor: González Serna, Carlos 
 Objetivos perseguidos con la implementación de la cuarta fase del Plan Estratégico de 

Respuesta Policial al Tráfico Minorista y Consumo de Drogas en los centros escolares 
en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 203955)  ........................................................... 98

184/133303 Autor: Elías Cordón, María Remedios 
 Actuaciones de mejora para la seguridad vial de las carreteras en la Comunidad Autó-

noma de La Rioja realizadas en la VIII Legislatura (núm. reg. 203956)  ...................... 98

184/133305 Autor: Fidalgo Francisco, Alberto 
 Evolución de la cobertura de la banda ancha en los municipios de la provincia de 

Ourense durante los últimos cuatro años (núm. reg. 203958)  ....................................... 98

184/133306 Autor: Salazar Bello, María Isabel 
 Datos del Ministerio de Sanidad y Consumo o del Consejo Inteterritorial del Siste-

ma Nacional de Salud, sobre las interrupciones voluntarias del embarazo realizadas 
dentro de los hospitales públicos de las distintas Comunidades Autónomas (núm. 
reg. 203959)  .................................................................................................................. 99

184/133307 Autor: Serna Masiá, Juana 
 Valoración del Informe de la Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sani-

dad Pública correspondiente al año 2006 (núm. reg. 203960)  ...................................... 99

184/133308 Autor: Simón de la Torre, Julián 
Arnaiz García, María del Mar 

 Número de médicos-residentes burgaleses con contrato laboral a partir de octu-
bre de 2006, fecha en la que se regula la situación laboral de este colectivo (núm. 
reg. 203961)  .................................................................................................................. 99

184/133309 Autor: Aburto Baselga, María Rosario Fátima 
 Valoración del Ministerio de Sanidad y Consumo sobre el exceso de mortalidad de 

cáncer de pulmón y laringe en la provincia de Huelva (núm. reg. 203962)  ................. 100

184/133310 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel 
 Número de juzgados creados durante la presente legislatura en la provincia de Málaga, 

desglosado por tipos y municipios (núm. reg. 203963)  ................................................ 100

184/133311 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Descubrimiento de un frasco con decenas de pastillas de uranio cerca de la valla de la 

fábrica de combustible de Juzbado en Salamanca (núm. reg. 203972)  ......................... 100

184/133312 Autor: Sainz García, María Jesús 
 Proyectos realizados en el año 2007 y con cargo a los Presupuestos de este año para el 

acceso y uso público de la costa en A Coruña (núm. reg. 203977)  ............................... 100

184/133313 Autor: Sainz García, María Jesús 
 Grado de ejecución, gasto contraído y previsión de fin de obra de los proyectos 

realizados en el año 2007 para la protección y recuperación de sistemas litorales en 
A Coruña (núm. reg. 203978)  ....................................................................................... 101

184/133314 Autor: Sainz García, María Jesús 
 Proyectos realizados en el Ministerio de Medio Ambiente relativos a control de la 

regresión de la costa en A Coruña en el año 2007 (núm. reg. 203979)  ......................... 101

184/133315 Autor: Sainz García, María Jesús 
 Gastos contraídos en el presente ejercicio, grado de ejecución y previsión de fin de 

obra del proyecto para la recuperación ambiental de la playa y marisma de Vilariño, 



6

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

del Ministerio de Medio Ambiente de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 (núm. reg. 203980)  ........................................................................................ 101

184/133316 Autor: Sainz García, María Jesús 
 Previsión del Gobierno de elaborar un plan específico de seguridad vial para la Comu-

nidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 203981)  ........................................................... 101

184/133317 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Procedimiento concreto de relación y cooperación entre el Centro Nacional de Coor-

dinación Antiterrorista y la Brigada de Análisis Operativo de la Comisaría General de 
Información del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 203982)  ................................ 102

184/133318 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados durante la presente Legislatura respecto al objetivo de crear 

un equipo conjunto de investigación hispano-francés sobre la trama financiera de Al 
Quaeda (núm. reg. 203983)  ........................................................................................... 102

184/133319 Autor: Albendea Pabón, Juan Manuel 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Sevilla en el mes de septiem-
bre del año 2007, desglosado por tipo de infracción y municipio (núm. reg. 203984)  . 103

184/133320 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número total de internos en el centro penitenciario de Villena (Alicante) (núm. 

reg. 203985)  .................................................................................................................. 103

184/133321 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número total de internos en el centro penitenciario de Alicante I (núm. reg. 203986)  .. 103

184/133322 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número total de internos en el centro penitenciario de Valencia (núm. reg. 203987)  .. 103

184/133323 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número total de internos en el centro penitenciario de Castellón (núm. reg. 203988)  ... 103

184/133324 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en la provincia de Castellón, en el mes de septiembre 

de 2007 (núm. reg. 203989)  .......................................................................................... 103

184/133325 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Viver (Castellón), en el mes de sep-

tiembre de 2007 (núm. reg. 203990)  ............................................................................. 104

184/133326 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Vinaròs (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 203991)  ........................................................................ 104

184/133327 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Villarreal (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 203992)  ........................................................................ 104

184/133328 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de La Vall d’Uixó (Castellón), en el 

mes de septiembre de 2007 (núm. reg. 203993)  ........................................................... 104

184/133329 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Torreblanca (Castellón), en el mes 

de septiembre de 2007 (núm. reg. 203994)  ................................................................... 104

184/133330 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Soneja (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 203995)  ........................................................................ 104



7

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133331 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Segorbe (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 203996)  ........................................................................ 105

184/133332 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Peñíscola (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 203997)  ........................................................................ 105

184/133333 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en el 

mes de septiembre de 2007 (núm. reg. 203998)  ........................................................... 105

184/133334 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Onda (Castellón), en el mes de sep-

tiembre de 2007 (núm. reg. 203999)  ............................................................................. 105

184/133335 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Nules (Castellón), en el mes de sep-

tiembre de 2007 (núm. reg. 204000)  ............................................................................. 105

184/133336 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Morella (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 204001)  ........................................................................ 105

184/133337 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Jérica (Castellón), en el mes de sep-

tiembre de 2007 (núm. reg. 204002)  ............................................................................. 106

184/133338 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón), en 

el mes de septiembre de 2007 (núm. reg. 204003)  ....................................................... 106

184/133339 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Castellnovo (Castellón), en el mes 

de septiembre de 2007 (núm. reg. 204004)  ................................................................... 106

184/133340 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Burriana (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 204005)  ........................................................................ 106

184/133341 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Betxí (Castellón), en el mes de sep-

tiembre de 2007 (núm. reg. 204006)  ............................................................................. 106

184/133342 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Benicasim (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 204007)  ........................................................................ 106

184/133343 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Benicarló (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 204008)  ........................................................................ 107

184/133344 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Altura (Castellón), en el mes de sep-

tiembre de 2007 (núm. reg. 204009)  ............................................................................. 107

184/133345 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Almenara (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 204010)  ........................................................................ 107

184/133346 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de delitos producidos en el municipio de Almazora (Castellón), en el mes de 

septiembre de 2007 (núm. reg. 204011)  ........................................................................ 107



8

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133347 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, así 

como de sus organismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas 
desde el 01/01/2007 al 30/09/2007 (núm. reg. 204012)  ................................................ 107

184/133348 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Medio Ambiente, así como de sus organis-

mos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204013)  ................................................................................. 107

184/133349 Autor: Arias Cañete, Miguel 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Cádiz en el mes de septiembre 
del año 2007, desglosado por tipo de infracción y municipio (núm. reg. 204014)  ....... 108

184/133350 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Vivienda, así como de sus organismos 

autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204015)  ................................................................................. 108

184/133351 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, así como 

de sus organismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde 
el 01/01/2007 al 30/09/2007 (núm. reg. 204016)  .......................................................... 108

184/133352 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, así como 

de sus organismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde 
el 01/01/2007 al 30/09/2007 (núm. reg. 204017)  .......................................................... 108

184/133353 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Sanidad y Consumo, así como de sus orga-

nismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204018)  ................................................................................. 108

184/133354 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Justicia, así como de sus organismos 

autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204019)  ................................................................................. 109

184/133355 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio del Interior, así como de sus organismos 

autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204020)  ................................................................................. 109

184/133356 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Fomento, así como de sus organismos 

autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204021)  ................................................................................. 109

184/133357 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Educación y Ciencia, así como de sus orga-

nismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204022)  ................................................................................. 109

184/133358 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Economía y Hacienda, así como de 

sus organismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde 
el 01/01/2007 al 30/09/2007 (núm. reg. 204023)  .......................................................... 109



9

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133359 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Defensa, así como de sus organismos 

autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204024)  ................................................................................. 110

184/133360 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Cultura, así como de sus organismos 

autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204025)  ................................................................................. 110

184/133361 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, así 

como de sus organismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas 
desde el 01/01/2007 al 30/09/2007 (núm. reg. 204026)  ................................................ 110

184/133362 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de Administraciones Públicas, así como de 

sus organismos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde 
el 01/01/2007 al 30/09/2007 (núm. reg. 204027)  .......................................................... 110

184/133363 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
 Campañas de publicidad del Ministerio de la Presidencia, así como de sus organis-

mos autónomos y empresas públicas dependientes, contratadas desde el 01/01/2007 
al 30/09/2007 (núm. reg. 204028)  ................................................................................. 110

184/133364 Autor:  Merino López, Rafael 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Córdoba en el mes de sep-
tiembre del año 2007 (núm. reg. 204063)  ..................................................................... 111

184/133365 Autor:  Fernández-Capel Baños, Blanca 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Granada en el mes de septiem-
bre del año 2007 (núm. reg. 204064)  ............................................................................ 111

184/133366 Autor:  Báñez García, María Fátima 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Huelva en el mes de septiem-
bre del año 2007 (núm. reg. 204065)  ............................................................................ 111

184/133367 Autor:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Jaén en el mes de septiembre 
del año 2007 (núm. reg. 204066)  .................................................................................. 111

184/133368 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Hernando Fraile, Rafael Antonio 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Málaga en el mes de septiem-
bre del año 2007 (núm. reg. 204067)  ............................................................................ 111

184/133369 Autor:  Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Número de faltas y delitos cometidos en la provincia de Almería en el mes de septiem-
bre del año 2007 (núm. reg. 204068)  ............................................................................ 112

184/133370 Autor: Sainz García, María Jesús 
 Explicación de las declaraciones del Ministerio de Sanidad y Consumo durante su 

comparecencia en Comisión el día 12/09/2007, en relación con la homologación de 
títulos por el Ministerio de Educación y Ciencia (núm. reg. 204069)  .......................... 112



10

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133371 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Frecuencia de trenes prevista en la línea AVE Córdoba-Málaga (núm. reg. 204070)  .. 112

184/133372 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Unidades de trenes de alta velocidad que tienen previsto asignar a la nueva línea AVE 
Córdoba-Málaga (núm. reg. 204071)  ............................................................................ 112

184/133373 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Tiempo previsto para que la nueva línea AVE Córdoba-Málaga esté a pleno rendimien-
to desde su inauguración (núm. reg. 204072)  ............................................................... 113

184/133374 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Repo-
sición infraestructuras costeras (Málaga), a 30/09/2007 (núm. reg. 204073)  ............... 113

184/133375 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto 
Dotaciones para el acceso y uso público de la costa en Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204074)  .................................................................................................................. 113

184/133376 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Con-
trol de la regresión de la costa en Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204075)  .............. 113

184/133377 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto 
Saneamiento Costa del Sol, a 30/09/2007 (núm. reg. 204076)  ..................................... 114

184/133378 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto 



11

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

Regeneración ambiental del Parque Balneario del Carmen y su entorno, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204077)  ........................................................................................................ 114

184/133379 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Paseo 
marítimo de los Llanos (Torrox) a 30/09/2007 (núm. reg. 204078)  ............................. 114

184/133380 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al pro-
yecto Protección y recuperación de sistemas litorales en Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204079)  .................................................................................................................. 114

184/133381 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Esta-
bilización playa de la Caleta T.M. Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204080)  ............. 115

184/133382 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Repo-
sición arenas playa (Málaga), a 30/09/2007 (núm. reg. 204081)  .................................. 115

184/133383 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Obras 
de reposición y conservación del litoral (Málaga), a 30/09/2007 (núm. reg. 204082)  . 115

184/133384 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Des-
lindes (Málaga), a 30/09/2007 (núm. reg. 204083)  ....................................................... 115

184/133385 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, al proyecto Estu-
dios técnicos del litoral (Málaga), a 30/09/2007 (núm. reg. 204084)  ........................... 116



12

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133386 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Nueva Ronda 
Oeste de Málaga (23,0 Km), a 30/09/2007 (núm. reg. 204085)  ................................... 116

184/133387 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Acondiciona-
miento de la travesía de San Pedro de Alcántara, a 30/09/2007 (núm. reg. 204086)  .... 116

184/133388 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Acceso al 
puerto de Málaga 2.ª fase, a 30/09/2007 (núm. reg. 204087)  ....................................... 116

184/133389 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto A-7 
tramo: prolongación a tercer carril en la Ronda Este de Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204088)  .................................................................................................................. 117

184/133390 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Tercer carril 
en la Ronda Este de Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204089)  ................................... 117

184/133391 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Acceso Sur al 
aeropuerto de Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204090)  ............................................. 117

184/133392 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Acceso Norte 
al aeropuerto de Málaga desde la nueva Ronda de Circunvalación Oeste de Málaga, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204091)  .................................................................................. 117



13

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133393 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto A-7 tramo: 
Nerja-Almuñécar (Herradura), a 30/09/2007 (núm. reg. 204092)  ................................ 118

184/133394 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto A-45: Bena-
mejí-Antequera, a 30/09/2007 (núm. reg. 204093)  ....................................................... 118

184/133395 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Tercer carril y 
Bus Vao en la A-7 (Martín Carpena), a 30/09/2007 (núm. reg. 204094)  ...................... 118

184/133396 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Actuaciones 
de conservación y explotación en Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204095)  .............. 118

184/133397 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto L.A.V. Boba-
dilla-Ronda-Algeciras, a 30/09/2007 (núm. reg. 204096)  ............................................ 119

184/133398 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Corredor de la 
Costa del Sol, a 30/09/2007 (núm. reg. 204097)  ........................................................... 119

184/133399 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Convenio 
con el ADIF para la administración de las infraestructuras de titularidad del Estado en 
Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204098)  .................................................................... 119



14

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133400 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Actuaciones 
de Seguridad Vial en Andalucía (Málaga), a 30/09/2007 (núm. reg. 204099)  .............. 119

184/133401 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Cercanías de 
Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204100)  .................................................................... 120

184/133402 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Fomento, al proyecto Plan de supre-
sión de pasos a nivel en Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204101)  ............................. 120

184/133403 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Cultura, al proyecto Nueva sede 
B.P.E. de Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204102)  .................................................... 120

184/133404 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Cultura, al proyecto Museo de 
Málaga, construcción de nueva sede, a 30/09/2007 (núm. reg. 204103)  ...................... 120

184/133405 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la 
Policía, al proyecto Obras en Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204104)  ..................... 121

184/133406 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección General de la 
Guardia Civil, al proyecto Obras en Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204105)  .......... 121



15

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133407 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente al Ministerio de Vivienda, Dirección General de 
Arquitectura, al proyecto Rehabilitación de la Casa Palacio del Jardín de la Concep-
ción de Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204106)  ....................................................... 121

184/133408 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, 
al proyecto Modernización de estaciones y terminales Red convencional de Málaga, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204107)  .................................................................................. 121

184/133409 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, al 
proyecto Estaciones de Cercanías de Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204108)  ......... 122

184/133410 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, al 
proyecto Mantenimiento Infraestructura Línea AV Almodóvar-Málaga, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204109)  ........................................................................................................ 122

184/133411 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente al Administrador de Infraestructuras Ferroviarias, al 
proyecto L.A.V. Córdoba-Málaga-Granada, a 30/09/2007 (núm. reg. 204110)  ........... 122

184/133412 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al pro-
yecto Edificio de Aparcamientos (Fase II) Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204111)  122

184/133413 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, 
al proyecto Suministro e instalación de pasarelas y equipos de servicio a aeronaves, 
Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204112)  .................................................................... 123



16

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133414 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Nuevas calles de salida rápida, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204113)  ... 123

184/133415 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Ampliación campo de vuelos: Segunda pista, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204114)  .................................................................................................................. 123

184/133416 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Ampliación plataforma Este, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204115)  ...... 123

184/133417 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, 
al proyecto Plataforma nueva aérea de maniobras, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204116)  .................................................................................................................. 124

184/133418 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Mejoras terminales actuales, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204117)  ...... 124

184/133419 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Edificio aparcamientos y accesos provisionales, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204118)  .................................................................................................................. 124

184/133420 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Adecuación edificio de aparcamientos públicos, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204119)  .................................................................................................................. 124



17

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133421 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al pro-
yecto Área de actividades aeroportuarias, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204120)  ... 125

184/133422 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Edificio del servicio de extinción de incendios, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204121)  .................................................................................................................. 125

184/133423 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al pro-
yecto Remodelación del sistema eléctrico, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204122)  . 125

184/133424 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Nueva central eléctrica Sur, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204123)  ........ 125

184/133425 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Expropiación de terrenos, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204124)  ........... 126

184/133426 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Urbanización, viales y obras, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204125)  ..... 126

184/133427 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Conexión acceso Norte, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204126)  .............. 126



18

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133428 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Puesta en explotación de la ampliación del aeropuerto, Málaga, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204127)  ........................................................................................................ 126

184/133429 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, 
al proyecto Edificio terminal, urbanización y accesos, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204128)  .................................................................................................................. 127

184/133430 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Informática y comunicaciones, Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204129)  ... 127

184/133431 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, 
al proyecto Seguridad de personas e instalaciones, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204130)  .................................................................................................................. 127

184/133432 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Desarrollo y mejora del sistema de navegación aérea, Málaga, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204131)  ........................................................................................................ 127

184/133433 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, 
al proyecto Inversiones de apoyo y mantenimiento, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204132)  .................................................................................................................. 128

184/133434 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, 



19

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

al proyecto Gestión de la ampliación del aeropuerto, Málaga, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204133)  .................................................................................................................. 128

184/133435 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea, al 
proyecto Mobiliario y equipamiento ampliación del edificio terminal de pasajeros, 
Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204134)  .................................................................... 128

184/133436 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUA-
MED), al proyecto Remodelación y puesta en servicio de la desaladora de Marbella, 
Málaga, a 30/09/2007 (núm. reg. 204135)  .................................................................... 128

184/133437 Autor:  Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas en España víctimas de violencia de género cada años 

desde 1996 (núm. reg. 204136)  ..................................................................................... 129

184/133438 Autor:  Torme Pardo, Ana 
 Fecha de la puesta en servicio comercial para uso de los ciudadanos del AVE Madrid-

Valladolid (núm. reg. 204137)  ...................................................................................... 129

184/133439 Autor:  Torme Pardo, Ana 
 Frecuencia y horario previstos en la línea de AVE Madrid-Valladolid, que se pondrá en 

servicio el próximo 22/12/2007 (núm. reg. 204138)  ..................................................... 129

184/133440 Autor:  Torme Pardo, Ana 
 Duración estimada del trayecto en AVE desde Madrid a Valladolid, que se pondrá en 

servicio el próximo 22/12/2007 (núm. reg. 204139)  ..................................................... 129

184/133441 Autor:  Torme Pardo, Ana 
 Garantías de que antes de la puesta en servicio de la línea de AVE Madrid-Valladolid, 

se habrán realizado en los túneles de San Pedro los cursos y simulacros de evacuación 
necesarios y la preparación de Jefes de Tren y Supervisores que ordena la Unión Euro-
pea, así como que se habrá homologado todo el material rodante que vaya a pasar por 
esos túneles (núm. reg. 204140)  .................................................................................... 129

184/133442 Autor:  Torme Pardo, Ana 
 Garantías de que la puesta en servicio del AVE Madrid-Valladolid se hará en condicio-

nes de óptima garantía para la seguridad de los usuarios (núm. reg. 204141)  .............. 130

184/133443 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 1996 (núm. reg. 204142)  ..................................... 130

184/133444 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 1997 (núm. reg. 204143)  ..................................... 130

184/133445 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 1998 (núm. reg. 204144)  ..................................... 130



20

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133446 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 1999 (núm. reg. 204145)  ..................................... 130

184/133447 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2000 (núm. reg. 204146)  ..................................... 130

184/133448 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2001 (núm. reg. 204147)  ..................................... 131

184/133449 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2002 (núm. reg. 204148)  ..................................... 131

184/133450 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2003 (núm. reg. 204149)  ..................................... 131

184/133451 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2004 (núm. reg. 204150)  ..................................... 131

184/133452 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2005 (núm. reg. 204151)  ..................................... 131

184/133453 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2006 (núm. reg. 204152)  ..................................... 131

184/133454 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de mujeres fallecidas víctimas de violencia doméstica en Valladolid capital y 

en el resto de la provincia en el año 2007 (núm. reg. 204153)  ..................................... 132

184/133455 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUA-
MED), al proyecto Corrección vertidos salinos al Guadalhorce (Málaga), a 30/09/2007 
(núm. reg. 204154)  ........................................................................................................ 132

184/133456 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUA-
MED), al proyecto Reutilización residuales en la Costa del Sol (Málaga), a 30/09/2007 
(núm. reg. 204155)  ........................................................................................................ 132

184/133457 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUA-



21

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

MED), al proyecto Reutilización residuales en la ciudad de Málaga, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204156)  ........................................................................................................ 132

184/133458 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUA-
MED), al proyecto Mejora conexión Málaga Costa del Sol occidental, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204157)  ........................................................................................................ 132

184/133459 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUA-
MED), al proyecto Consolidación de regadíos del Plan Guaro, a 30/09/2007 (núm. 
reg. 204158)  .................................................................................................................. 133

184/133460 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, al 
proyecto Málaga, Refundido programa de remodelación, 1.ª y 2.ª fase, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204159)  ........................................................................................................ 133

184/133461 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, al 
proyecto Málaga, Refundido programa de remodelación, 1.ª y 2.ª fase, nuevo convenio 
concesión muelle 9, a 30/09/2007 (núm. reg. 204160)  ................................................. 133

184/133462 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, al 
proyecto Málaga, Actuaciones plan especial, Estación marítima explanada diques 1.ª 
fase, a 30/09/2007 (núm. reg. 204161)  .......................................................................... 133

184/133463 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portua-
rias, al proyecto Málaga, Actuaciones plan especial, Atraque morro norte cruceros, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204162)  .................................................................................. 134



22

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133464 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, 
al proyecto Málaga, Actuaciones plan especial, Estabilización plataforma morro, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204163)  .................................................................................. 134

184/133465 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, al 
proyecto Málaga, Programa de señales marítimas, a 30/09/2007 (núm. reg. 204164)  . 134

184/133466 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, 
al proyecto Málaga, Obras exteriores, Protección fondo alineación interior, Dique 
Levante exterior, a 30/09/2007 (núm. reg. 204165)  ...................................................... 134

184/133467 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades Portuarias, al 
proyecto Málaga, Edificaciones, servicios y varios, Modificación de aliviaderos de 
pluviales en San Andrés, a 30/09/2007 (núm. reg. 204166)  ......................................... 135

184/133468 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a RENFE Operadora, al proyecto Estaciones de cer-
canías, instalaciones en 9 núcleos restantes, a 30/09/2007 (núm. reg. 204167)  ........... 135

184/133469 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a RENFE Operadora, al proyecto Taller alta veloci-
dad Málaga-Los Prados, a 30/09/2007 (núm. reg. 204168)  .......................................... 135

184/133470 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos 
Penitenciarios, S.A., al proyecto Centro de inserción social Málaga, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204169)  ........................................................................................................ 135



23

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133471 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre, al proyecto Nueva Ronda oeste de Málaga, C.3310/A.7, a 30/09/2007 
(núm. reg. 204170)  ........................................................................................................ 136

184/133472 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, al proyecto Nueva Ronda oeste de Málaga, MA.417/A.357, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204171)  .................................................................................. 136

184/133473 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, al proyecto Nueva Ronda oeste de Málaga, A.357/C.3310, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204172)  .................................................................................. 136

184/133474 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, al proyecto Nueva Ronda oeste de Málaga, AP.7/MA.417, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204173)  .................................................................................. 136

184/133475 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, al proyecto IVA Nueva Ronda oeste de Málaga, C.3310/A.7, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204174)  .................................................................................. 137

184/133476 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, al proyecto IVA Nueva Ronda oeste de Málaga, A.357/C.3310, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204175)  .................................................................................. 137



24

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133477 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, al proyecto IVA Nueva Ronda oeste de Málaga, MA.417/A.357, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204176)  .................................................................................. 137

184/133478 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, al proyecto IVA Nueva Ronda oeste de Málaga, AP.7/MA.417, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204177)  .................................................................................. 137

184/133479 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de 
Transporte Terrestre, al proyecto IVA Nueva Ronda oeste de Málaga, AP.7/MA.417, 
a 30/09/2007 (núm. reg. 204178)  .................................................................................. 138

184/133480 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre, al proyecto Red ferroviaria de titularidad del Estado, Reposición y 
mejora de infraestructura ferroviaria, a 30/09/2007 (núm. reg. 204179)  ...................... 138

184/133481 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre, al proyecto IVA Red ferroviaria de titularidad del Estado, Reposición 
y mejora de infraestructura ferroviaria, a 30/09/2007 (núm. reg. 204180)  ................... 138

184/133482 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre, al proyecto IVA Red ferroviaria de titularidad del Estado, Actuación y 
mejora de la red ferroviaria, a 30/09/2007 (núm. reg. 204181)  .................................... 138



25

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133483 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Grado de ejecución de la partida consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007 correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Trans-
porte Terrestre, al proyecto Red ferroviaria de titularidad del Estado, Actuación y 
mejora de la red ferroviaria, a 30/09/2007 (núm. reg. 204182)  .................................... 139

184/133484 Autor:  Fernández Díaz, Jorge 
 Previsiones presupuestarias, estado actual y costes de la nueva terminal de contenedo-

res del puerto de Barcelona (núm. reg. 204189)  ........................................................... 139

184/133485 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de 
 Acciones para evitar el riesgo de la desertización que afecta a España (núm. 

reg. 204190)  .................................................................................................................. 139

184/133486 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de 
 Medidas del Ministerio de Medio Ambiente para garantizar la adecuada conservación 

de las zonas de monte en España y asignación económica de la partida presupuestaria 
con cargo a la misma en cada ejercicio del período 2005-2007 (núm. reg. 204191)  .... 140

184/133487 Autor:  Martín Mendizábal, María Eugenia 
 Grado de ejecución, en términos de obligaciones reconocidas, del proyecto «Acon-

dicionamiento y Reforma C.F.O. Vitoria» (Proyecto 1987 19 101 0076), por importe 
de 110 miles de euros, incluido en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007 por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 204192)  ........... 140

184/133488 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Fecha de terminación de la redacción de proyecto de construcción: «Acceso norte 
al aeropuerto de Málaga desde la nueva ronda de circunvalación oeste de Málaga», 
publicado en el BOE con fecha 02/01/2007 (núm. reg. 204193)  .................................. 140

184/133489 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Número de mandos militares disponibles en Melilla, como consecuencia de la aplica-

ción del denominado Plan de Transición (núm. reg. 204194)  ....................................... 141

184/133490 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Número de coroneles en las Fuerzas Armadas con la aplicación de la Ley de la Carrera 

Militar (núm. reg. 204195)  ............................................................................................ 141

184/133491 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Previsiones en relación con el ascenso al pasar a la situación de reserva, de los mandos 

de graduación de tenientes coroneles (núm. reg. 204196)  ............................................ 141

184/133492 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Negociaciones del Ministerio de Defensa con el Ministerio de Hacienda para fijar la 

cantidad a ofrecer a los tenientes coroneles que no ascendieron a coroneles, al entrar 
en vigor la Ley de la Carrera Militar (núm. reg. 204197)  ............................................. 141

184/133493 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Número de tenientes coroneles, que no podrán ascender a coroneles, con la entrada en 

vigor de la Ley de la Carrera Militar (núm. reg. 204198)  ............................................. 141

184/133494 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Regulación del ascenso de los suboficiales, tras crearse la denominada Escala Única 

(núm. reg. 204199)  ........................................................................................................ 142



26

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133495 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Previsión del Gobierno acerca de si se primará con algún tipo de antigüedad a los ofi-

ciales que pertenecen a la Escuela Superior de Oficiales, al entrar en vigor la Ley de la 
Carrera Militar (núm. reg. 204200)  ............................................................................... 142

184/133496 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Medidas específicas de promoción profesional contempladas para los militares profe-

sionales de tropa y marinería (núm. reg. 204201)  ......................................................... 142

184/133497 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Agolada (Pontevedra) (núm. 
reg. 204202)  .................................................................................................................. 142

184/133498 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, 

anunciadas por el Gobierno en el municipio de Arbo (Pontevedra) (núm. reg. 204203)  
142

184/133499 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Bayona (Pontevedra) (núm. 
reg. 204204)  .................................................................................................................. 142

184/133500 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la 

vivienda, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Bueu (Pontevedra) (núm. 
reg. 204205)  .................................................................................................................. 143

184/133501 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, 

anunciadas por el Gobierno en el municipio de Caldas de Reis (Pontevedra) (núm. 
reg. 204206)  .................................................................................................................. 143

184/133502 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Cambados (Pontevedra) (núm. 
reg. 204207)  .................................................................................................................. 143

184/133503 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Cangas (Pontevedra) (núm. 
reg. 204208)  .................................................................................................................. 143

184/133504 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de A Cañiza (Pontevedra) (núm. 
reg. 204209)  .................................................................................................................. 143

184/133505 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Cotobade (Pontevedra) (núm. 
reg. 204210)  .................................................................................................................. 144

184/133506 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Cuntis (Pontevedra) (núm. 
reg. 204211)  .................................................................................................................. 144



27

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133507 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Estrada (Pontevedra) (núm. 
reg. 204212)  .................................................................................................................. 144

184/133508 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Forcarei (Pontevedra) (núm. 
reg. 204213)  .................................................................................................................. 144

184/133509 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Gondomar (Pontevedra) (núm. 
reg. 204214)  .................................................................................................................. 144

184/133510 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la 

vivienda, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Grove (Pontevedra) (núm. 
reg. 204215)  .................................................................................................................. 145

184/133511 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de La Guardia (Pontevedra) (núm. 
reg. 204216)  .................................................................................................................. 145

184/133512 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la 

vivienda, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Lalín (Pontevedra) (núm. 
reg. 204217)  .................................................................................................................. 145

184/133513 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la 

vivienda, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Marín (Pontevedra) (núm. 
reg. 204218)  .................................................................................................................. 145

184/133514 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes que se beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivien-

da, anunciadas por el Gobierno en el municipio de Meaño (Pontevedra) (núm. 
reg. 204219)  .................................................................................................................. 145

184/133515 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Opinión del Gobierno de si es posible avanzar en el reconocimiento oficial del catalán, 

vasco y gallego en el Tratado simplificado de la Unión Europea (núm. reg. 204221)  . 145

184/133516 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Iniciativas del Gobierno en el último año para avanzar en el reconocimiento oficial 

del catalán, vasco y gallego en el marco de los Tratados de la Unión Europea (núm. 
reg. 204222)  .................................................................................................................. 146

184/133517 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Balance del reconocimiento oficial y de la posibilidad de uso del catalán, vasco y 

gallego en las distintas instituciones de la Unión Europea (núm. reg. 204223)  ........... 146

184/133518 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar 
 Cumplimiento del Gobierno con el Estatuto de Autonomía de Aragón en sus previsio-

nes de inversión para el año 2008 (núm. reg. 204332)  .................................................. 146

184/133519 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Medidas previstas por el Gobierno ante el incremento de solicitudes de aposta-

sía por parte de los ciudadanos con el objetivo de garantizar sus derechos (núm. 
reg. 204338)  ................................................................................................................ 146



28

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133520 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Opinión del Gobierno acerca de si se está desarrollando una política de «transparen-

cia» en el comercio de armas, a la vista de las «Estadísticas Españolas de Exportación 
de Material de Defensa, de Otro Material y de Productos de Doble Uso, año 2006» 
(núm. reg. 204339)  ........................................................................................................ 147

184/133521 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Valoración del Gobierno del uso que se pudiera dar de los denominados «otros mate-

riales» en las «Estadísticas Españolas de Exportación de Material de Defensa, de Otro 
Material y de Productos y Tecnologías de Doble Uso, año 2006», que guardan relación 
con la tortura, la represión y el abuso coercitivo injustificado (núm. reg. 204340)  ...... 147

184/133522 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Opinión del Gobierno acerca de si pueden existir armas de destrucción masivas legales 

(núm. reg. 204341)  ........................................................................................................ 148

184/133523 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Conocimiento por el Gobierno de denuncias por parte de organizaciones sociales y 

sindicatos de malos tratos y abusos policiales en controles de documentación a trabaja-
dores inmigrantes en una zona de la localidad de Níjar (Almería) (núm. reg. 204342)  148

184/133524 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Fecha prevista para la firma del Convenio de colaboración entre la Generalitat Valen-

ciana y el Ministerio de Fomento sobre el trazado ferroviario Alcoy-Xàtiva (núm. 
reg. 204343)  .................................................................................................................. 149

184/133525 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Situación del trazado de las obras del AVE Alicante-Valencia y su posible parada en 

Xàtiva o Villena (Alicante) (núm. reg. 204344)  ............................................................ 149

184/133526 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar 
 Valoración del Gobierno respecto de la competencia desleal que determinadas empre-

sas farmacéuticas desarrollan con el objetivo de expulsar del mercado a pequeños 
laboratorios productores de medicamentos genéricos (núm. reg. 204369)  ................... 149

184/133527 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar 
 Grado de desarrollo del acuerdo entre el Gobierno, la Diputación General y el Ayun-

tamiento de Zaragoza para garantizar una buena acogida e integración de los trabaja-
dores que lleguen a Zaragoza con motivo de las obras de la Exposición Internacional 
Zaragoza 2008 «Agua y Desarrollo Sostenible» (núm. reg. 204373)  ........................... 150

184/133528 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar 
 Alcance de los compromisos de la Administración General del Estado en relación 

con el Consorcio de Transportes del Área de Zaragoza y valoración del Gobierno del 
Convenio de colaboración con la Diputación General de Aragón y el Ayuntamiento de 
Zaragoza para la financiación de la Exposición Internacional de Zaragoza 2008 (núm. 
reg. 204374)  .................................................................................................................. 150

184/133529 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar 
 Participación del Gobierno en el convenio suscrito con la Diputación General y el 

Ayuntamiento de Zaragoza para la puesta en marcha de un Plan Intermodal de Trans-
portes de Zaragoza y su área metropolitana (núm. reg. 204375)  .................................. 151

184/133530 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Distribución territorial por Comunidades Autónomas de los convenios suscritos con el 

Ministerio de Defensa para la construcción de 22.000 viviendas (núm. reg. 204378)  . 151

184/133531 Autor: Vilajoana Rovira, Jordi 
 Razones de las deficiencias y retrasos en el servicio de Correos de la localidad de 

Torrelles de Llobregat (Barcelona) (núm. reg. 204381)  ................................................ 151



29

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133532 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Distribución territorial de las 22.000 viviendas construidas a través de los convenios 

firmados por el Ministerio de Defensa y las distintas Comunidades Autónomas (núm. 
reg. 204382)  .................................................................................................................. 151

184/133533 Autor: Ramón Torres, Jordi 
 Motivos técnicos que han motivado la decisión de que el nuevo túnel entre Vilaller 

y Vielha no cuente con los tres carriles previstos inicialmente sino con dos (núm. 
reg. 204383)  .................................................................................................................. 151

184/133534 Autor: Tardà i Coma, Joan 
 Motivos por los que no se han iniciado las obras de mejora de la estación de tren de 

Sant Joan Despí (Barcelona) (núm. reg. 204384)  ......................................................... 152

184/133535 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución de la producción industrial de la Comunitat Valenciana y de España en el 

período 2003-2007 (núm. reg. 204389)  ........................................................................ 152

184/133536 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Ayudas concedidas a la industria del calzado, en concreto en los municipios de Elche, 

Elda y Villena (Alicante) desde el año 2004 (núm. reg. 204390)  ................................. 153

184/133537 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución del gasto de las empresas en innovación tecnológica de la Comunitat Valen-

ciana durante el período 2004-2006 (núm. reg. 204391)  .............................................. 153

184/133538 Autor: González Serna, Carlos 
 Previsiones del Gobierno entorno a los proyectos de reparación de los desagües de 

fondo de Pantano de Elche y de recuperación del entorno del Pantano y de la Acequia 
Mayor (núm. reg. 204392)  ............................................................................................ 153

184/133539 Autor: Naranjo Bravo, María Josefa 
 Número de empresas de Guadalajara en cuyos convenios colectivos se incluyen medi-

das de conciliación contempladas en la Ley de Igualdad (núm. reg. 204393)  .............. 153

184/133540 Autor: Naranjo Bravo, María Josefa 
 Número de mujeres empresarias en la provincia de Guadalajara (núm. reg. 204394)  . 153

184/133541 Autor: Naranjo Bravo, María Josefa 
 Número de solicitudes presentadas hasta la fecha para la percepción de los 2.500 euros 

por hijo, en la provincia de Guadalajara (núm. reg. 204395)  ........................................ 153

184/133542 Autor: Naranjo Bravo, María Josefa 
 Empleo estable generado en la provincia de Guadalajara tras la reforma laboral (núm. 

reg. 204396)  .................................................................................................................. 154

184/133543 Autor: Naranjo Bravo, María Josefa 
 Número de personas beneficiadas del permiso de paternidad en Guadalajara desde la 

entrada en vigor de la Ley de Igualdad entre hombres y mujeres (núm. reg. 204397)  . 154

184/133544 Autor: González Serna, Carlos 
 Número de fallecidos en accidentes de circulación en la Comunitat Valenciana, 

desde 1996 hasta 2006 (núm. reg. 204398)  ................................................................... 154

184/133545 Autor: González Serna, Carlos 
 Número de sanciones de tráfico firmes con detracción de puntos impuestas en 

la provincia de Alicante, desde la entrada en vigor del carnet por puntos (núm. 
reg. 204399)  .................................................................................................................. 154

184/133546 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución de los salarios reales en la Comunitat Valenciana en el período 2004-2006 

comparados con la media nacional (núm. reg. 204400)  ................................................ 154



30

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133547 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
Benzal Román, Raimundo 

 Resultados de la aplicación del Plan de Prevención del fraude fiscal desde su entrada 
en vigor en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia (núm. reg. 204401)  ..... 154

184/133548 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
Benzal Román, Raimundo 

 Evolución en el primer semestre del 2007 de las actuaciones de la Agencia Tributaria 
en el sector inmobiliario en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia sobre las 
tramas de fraude (núm. reg. 204402)  ............................................................................ 155

184/133549 Autor: Pin Arboledas, Margarita 
Torres Balaguer, Ricardo 

 Evolución del Fondo de Apoyo a la acogida e integración de emigrantes y refuerzo 
educativo desde el 2004 en las provincias de Valencia, Castellón y Alicante (núm. 
reg. 204403)  .................................................................................................................. 155

184/133550 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución de la asignación Tributaria a la Iglesia Católica en la Comunitat Valenciana 

en la recaudación de 2005 a 2007 (núm. reg. 204404)  ................................................. 155

184/133551 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Actuaciones en el ámbito de la gestión aduanera realizadas por la Agencia Estatal de 

Administración Tributaria (AEAT) en materia de importación de mercancías con des-
tino a circuitos no declarados, en particular bienes culturales (núm. reg. 204405)  ...... 155

184/133552 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Evolución en la Comunitat Valenciana de las citas previas para todos los programas 

de ayuda y requerimientos, específicamente, en Campaña de Renta en los años 2006 
y 2007 (núm. reg. 204406)  ............................................................................................ 155

184/133553 Autor: González Serna, Carlos 
 Número de cursos realizados para la recuperación de puntos en la provincia de Alican-

te, desde la entrada en vigor del carnet por puntos (núm. reg. 204407)  ....................... 156

184/133554 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Motivo del incumplimiento por el Gobierno de su compromiso electoral de tramitar 

en la presente Legislatura una Ley de acceso a la información pública que garantice 
la transparencia del propio Gobierno y del conjunto de las Administraciones Públicas 
(núm. reg. 204429)  ........................................................................................................ 156

184/133555 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco 
 Medidas prevista para mejorar las condiciones laborales de los agentes de tráfico 

(núm. reg. 204430)  ........................................................................................................ 156

184/133556 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco 
 Previsiones del Gobierno respecto a la transferencia a la Xunta de Galicia de las com-

petencias en materia de tráfico (núm. reg. 204433)  ...................................................... 157

184/133557 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Medidas a aplicar para hacer más operativo el procedimiento de nacionalización de 

extranjeros (núm. reg. 204450)  ..................................................................................... 159

184/133558 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de presos que actualmente se encuentran cumpliendo condena en prisión por 

delitos de agresión sexual (núm. reg. 204455)  .............................................................. 159

184/133559 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de presos puestos en libertad tras cumplir condena de privación de libertad 

por delitos de agresión sexual, que han vuelto a reincidir y a ingresar de nuevo en pri-
sión por la comisión de otros delitos de esas características (núm. reg. 204456)  ......... 159



31

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133560 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Porcentaje de presos que cumplen condena por la comisión de delitos de agresión 

sexual que están siguiendo tratamientos de salud mental (núm. reg. 204457)  ............. 159

184/133561 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Profesionales con los que cuenta el servicio de Salud Mental Penitenciario (núm. 

reg. 204458)  .................................................................................................................. 160

184/133562 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Concreción del gasto comprometido de cada uno de los proyectos realizados 
en las carreteras de la provincia de Málaga durante los años 2004 a 2006 (núm. 
reg. 204459)  .................................................................................................................. 160

184/133563 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Concreción de los plazos y previsiones económicas y técnicas referidas al proyecto 
tren de alta velocidad Córdoba-Málaga (núm. reg. 204460)  ......................................... 160

184/133564 Autor: Villalobos Talero, Celia 
 Distribución por municipios de las viviendas a las que la Junta de Andalucía solicita 

financiación al Ministerio de Vivienda, con cargo al Programa 2006 del Plan Estatal de 
Vivienda 2005-2008 (núm. reg. 204461)  ...................................................................... 160

184/133565 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Meis (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204462)  .................................................................................................................. 160

184/133566 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Moaña (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204463)  .................................................................................................................. 161

184/133567 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Mondariz (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204464)  .................................................................................................................. 161

184/133568 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Mos (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204465)  .................................................................................................................. 161

184/133569 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de As Neves (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204466)  .................................................................................................................. 161

184/133570 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204467)  .................................................................................................................. 161



32

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133571 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Ponte-Caldelas (Pontevedra) que se bene-

ficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno 
(núm. reg. 204468)  ........................................................................................................ 162

184/133572 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Porriño (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204469)  .................................................................................................................. 162

184/133573 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Poyo (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204470)  .................................................................................................................. 162

184/133574 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Ponteareas (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204471)  .................................................................................................................. 162

184/133575 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Redondela (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204472)  .................................................................................................................. 162

184/133576 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de O Rosal (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204473)  .................................................................................................................. 163

184/133577 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Salceda de Caselas (Pontevedra) que se 

beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobier-
no (núm. reg. 204474)  ................................................................................................... 163

184/133578 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Salvaterra de Miño (Pontevedra) que se 

beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobier-
no (núm. reg. 204475)  ................................................................................................... 163

184/133579 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Sanxenxo (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204476)  .................................................................................................................. 163

184/133580 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204477)  .................................................................................................................. 163

184/133581 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204478)  .................................................................................................................. 163

184/133582 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Tui (Pontevedra) que se beneficiarán de 

las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204479)  .................................................................................................................. 164



33

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133583 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Valga (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204480)  .................................................................................................................. 164

184/133584 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204481)  .................................................................................................................. 164

184/133585 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Vila de Cruces (Pontevedra) que se beneficia-

rán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204482)  .................................................................................................................. 164

184/133586 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Vilaboa (Pontevedra) que se beneficiarán 

de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. 
reg. 204483)  .................................................................................................................. 164

184/133587 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Villanova de Arousa (Pontevedra) que se 

beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobier-
no (núm. reg. 204484)  ................................................................................................... 165

184/133588 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) que se 

beneficiarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobier-
no (núm. reg. 204485)  ................................................................................................... 165

184/133589 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Número de jóvenes del Ayuntamiento de Pontevedra que se beneficiarán de las nuevas 

medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por el Gobierno (núm. reg. 204486)  ...... 165

184/133590 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Balance de la siniestralidad de tráfico en las carreteras de la provincia de Pontevedra 

durante los años 2004 a 2007 (núm. reg. 204487)  ........................................................ 165

184/133591 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Medidas a adoptar para evitar la «fuga» de pasajeros del aeropuerto de Peinador 

(Vigo) al aeropuerto de Oporto (núm. reg. 204488)  ..................................................... 165

184/133592 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Medidas previstas para evitar el colapso de la autopista A-9 (núm. reg. 204489)  ........ 165

184/133593 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Cumplimiento por el Gobierno de la Proposición no de Ley en relación con la libe-

ración del sindicalista y opositor cubano don Pedro Pablo Álvarez Ramos, al haber 
trasladado únicamente su «preocupación» por el preso cubano (núm. reg. 204490)  ... 166

184/133594 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Datos concretos sobre el traslado al Gobierno cubano del acuerdo del Congreso de 

los Diputados en pro de la liberación del preso de conciencia cubano don Pedro Pablo 
Álvarez Ramos (núm. reg. 204491)  .............................................................................. 166

184/133595 Autor: Bardisa Jordá, Ismael 
 Razones por las que no se puede traspasar a la Comunidad de Madrid la gestión de los 

trenes de cercanías (núm. reg. 204492)  ......................................................................... 166

184/133596 Autor: Pan Vázquez, María Dolores 
 Previsiones en relación con la creación de una playa fluvial y área de esparcimiento en 

el río Lerez, en el Ayuntamiento de Pontevedra (núm. reg. 204493)  ............................ 167



34

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133597 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUAMED) en 
la provincia de Almeria durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. 
reg. 204494)  .................................................................................................................. 167

184/133598 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en 
la provincia de Almeria durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. 
reg. 204495)  .................................................................................................................. 167

184/133599 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) en 
la provincia de Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. 
reg. 204496)  .................................................................................................................. 167

184/133600 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por Puertos del Estado en la provincia de Almería durante los 
tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204497)  ......................................... 168

184/133601 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por SEIASA del Sur y Este, S.A. en la provincia de Almería 
durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204498)  ...................... 168

184/133602 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Administraciones Públicas en la provincia 
de Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204499)  ... 168

184/133603 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en 
la provincia de Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. 
reg. 204500)  .................................................................................................................. 168

184/133604 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura en la provincia de Almería durante 
los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204501)  ................................... 168

184/133605 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Defensa en la provincia de Almería durante 
los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204502)  ................................... 169

184/133606 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Economía y Hacienda en la provincia de 
Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204503)  ........ 169

184/133607 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Educación y Ciencia en la provincia de 
Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204504)  ........ 169



35

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133608 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Fomento en la provincia de Almería duran-
te los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204505)  ............................... 169

184/133609 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio del Interior en la provincia de Almería durante 
los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204506)  ................................... 169

184/133610 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Justicia en la provincia de Almería durante 
los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204507)  ................................... 170

184/133611 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de Alme-
ría durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204508)  ................. 170

184/133612 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Sanidad y Consumo en la provincia de 
Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204509)  ........ 170

184/133613 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Inversiones realizadas por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en la provincia 
de Almería durante los tres primeros trimestres en el año 2007 (núm. reg. 204510)  ... 170

184/133614 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Medidas previstas para perfeccionar la instrucción de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad del Estado en la práctica de registros domiciliarios (núm. reg. 204519)  ............. 170

184/133615 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de hacer más operativa la inspección penitenciaria 

(núm. reg. 204520)  ........................................................................................................ 171

184/133616 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de ampliar y perfeccionar el sistema integrado de 

interceptación de telecomunicaciones (núm. reg. 204521)  ........................................... 171

184/133617 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «realizar un amplio abanico de reforma en todos 

los ámbitos dependientes de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias» 
(núm. reg. 204522)  ........................................................................................................ 171

184/133618 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar la cooperación policial hispano-italia-

na en materia de lucha contra la piratería (núm. reg. 204523)  ...................................... 171

184/133619 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Razones por las que no se ha cumplido el objetivo de un código de deontología profe-

sional para el sector de la seguridad privada (núm. reg. 204524)  ................................. 171

184/133620 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar la Unidad Central de Inteligencia Cri-

minal del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 204525)  ........................................... 172



36

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133621 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de adaptar y perfeccionar los Grupos Provinciales 

de Análisis y Tratamiento de la Información del Cuerpo Nacional de Policía (núm. 
reg. 204526)  .................................................................................................................. 172

184/133622 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de máxima implantación de la modalidad de pres-

tación de servicio en «Guardia Combinada» en el ámbito de la Guardia Civil (núm. 
reg. 204527)  .................................................................................................................. 172

184/133623 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de intensificar al máximo la cooperación policial 

con Rumanía (núm. reg. 204528)  .................................................................................. 172

184/133624 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de crear, en el ámbito del Cuerpo Nacional de Poli-

cía, dos bancos de datos con la información relacionada con operaciones fraudulentas 
vinculadas con la falsificación de tarjetas de crédito (núm. reg. 204529)  .................... 172

184/133625 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar la tarea del Gabinete de Actuación 

Concertada de la Secretaría de Estado de Seguridad como coordinador de la actuación 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en materia de tráfico de drogas, 
blanqueo de capitales y otros delitos conexos (núm. reg. 204530)  ............................... 173

184/133626 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del desarrollo del proyecto SUBA de unificación de bases de 

datos del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil (núm. reg. 204531)  ......... 173

184/133627 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «contar con unidades especializadas de las 

Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en materia de siniestrabilidad laboral» 
(núm. reg. 204532)  ........................................................................................................ 173

184/133628 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «establecer acuerdos con grandes grupos para 

allegar trabajo externo a los centros penitenciarios» (núm. reg. 204533)  ..................... 173

184/133629 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de corregir los desequilibrios entre el Cuerpo 

Nacional de Policía y la Guardia Civil en materia de aplicación del concepto «gratifi-
caciones» (núm. reg. 204534)  ....................................................................................... 173

184/133630 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de mejorar el sistema de gestión de incidentes regi-

mentales en los centros penitenciarios (núm. reg. 204535)  .......................................... 174

184/133631 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar la colaboración con el Instituto Nacio-

nal de Administraciones Públicas, a los efectos de cubrir mejor las necesidades de 
formación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (núm. reg. 204536)  ...... 174

184/133632 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «quebrar el modelo uniforme de centro-tipo 

penitenciario para ir a un modelo de centros de plazas variables en función de las cir-
cunstancias» (núm. reg. 204537)  .................................................................................. 174

184/133633 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de adoptar las medidas pertinentes que permitan la 

jubilación anticipada para los funcionarios penitenciarios (núm. reg. 204538)  ........... 174



37

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133634 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar la asistencia técnica a las instituciones 

policiales de Bulgaria (núm. reg. 204539)  .................................................................... 174

184/133635 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Dificultades concretas por las que todavía no se ha llegado a un acuerdo con las auto-

ridades iraníes en cuanto al anunciado texto de cooperación en materia de lucha contra 
la delincuencia (núm. reg. 204540)  ............................................................................... 175

184/133636 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de establecer un plan de creación de unidades terri-

toriales de inteligencia criminal (núm. reg. 204541)  .................................................... 175

184/133637 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de dotar a los miembros de la Guardia Civil de 

«algún tipo de indemnización por misiones en el extranjero» (núm. reg. 204542)  ...... 175

184/133638 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de ejecución y desarrollo del plan de sistema de 

información y comunicación de la Guardia Civil (núm. reg. 204543)  ......................... 175

184/133639 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de adoptar medidas de conjunto tendentes a opti-

mizar el gasto de los centros penitenciarios (núm. reg. 204544)  .................................. 175

184/133640 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de modificar el sistema de mantenimiento integral 

de los centros penitenciarios (núm. reg. 204545)  ......................................................... 175

184/133641 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de impulsar programas transversales con las Admi-

nistraciones e Instituciones con responsabilidad urbanística para diseñar espacios 
públicos que favorezcan las condiciones y factores que intervienen en la seguridad 
(núm. reg. 204546)  ........................................................................................................ 176

184/133642 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de articular medidas de conjunto para «paliar el 

déficit de mantenimiento ordinario de los centros penitenciarios» (núm. reg. 204547)  176

184/133643 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de reglar la constitución y funcionamiento de 

equipos multidisciplinares de investigación en el seno de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado (núm. reg. 204548)  ..................................................................... 176

184/133644 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de creación del Centro de Estudios Superiores 

Policiales Iberoamericano (núm. reg. 204549)  ............................................................. 176

184/133645 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de cooperación con Polonia impulsado desde el 

área de cooperación policial internacional del Gabinete de Coordinación de la Secreta-
ría de Estado de Seguridad (núm. reg. 204550)  ............................................................ 176

184/133646 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar el número y presencia de monitores 

para talleres ocupacionales en los centros penitenciarios (núm. reg. 204551)  ............. 177

184/133647 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de crear puestos de trabajo nuevos en el ámbito 

penitenciario que coordinen tanto las actividades de tratamiento, como las de servicio 
interior de vigilancia de una manera unitaria (núm. reg. 204552)  ................................ 177



38

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133648 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de reducir los puestos ocupados en comisión de 

servicios en todos los ámbitos dependientes de la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias (núm. reg. 204553)  ................................................................................ 177

184/133649 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de incentivar nuevos convenios bilaterales con los 

países iberoamericanos en el ámbito de la cooperación frente a emergencias (núm. 
reg. 204554)  .................................................................................................................. 177

184/133650 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de intensificar la cooperación en gestión de emer-

gencias con Francia (núm. reg. 204555)  ....................................................................... 177

184/133651 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de intensificar la cooperación en gestión de emer-

gencias con Marruecos (núm. reg. 204556)  .................................................................. 178

184/133652 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados obtenidos por el Ministerio del Interior durante la presente 

Legislatura en materia de gestión de emergencias con Portugal (núm. reg. 204557)  ... 178

184/133653 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «crear una comunidad de inteligencia» 

entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y la seguridad privada (núm. 
reg. 204558)  .................................................................................................................. 178

184/133654 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Medidas adoptadas durante la presente Legislatura para tratar de lograr que cada 

uno de los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado cuente, entre 
sus prendas individuales de uniformidad y dotación, con chaleco antibalas (núm. 
reg. 204559)  .................................................................................................................. 178

184/133655 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de mejorar la seguridad informática en todos los 

ámbitos dependientes de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias (núm. 
reg. 204560)  .................................................................................................................. 178

184/133656 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de introducir elementos correctores que propicien 

una mayor agilidad en la gestión de los procedimientos administrativos vinculados a 
competencias del Organismo Autónomo de Trabajo Penitenciario y Formación para el 
Empleo (núm. reg. 204561)  .......................................................................................... 179

184/133657 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de ejecutar un proceso de descentralización en 

los centros penitenciarios de las competencias del Organismo Autónomo de Trabajo 
Penitenciario y Formación para el Empleo, en lo que concierne a la caja fija (núm. 
reg. 204562)  .................................................................................................................. 179

184/133658 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de ejecutar un proceso de descentralización en 

los centros penitenciarios de las competencias del Organismo Autónomo de Trabajo 
Penitenciario y Formación para el Empleo, en lo que concierne a la gestión de los 
embargos y otros procesos administrativos (núm. reg. 204563)  ................................... 179

184/133659 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de mejorar la calidad de la atención en los servicios 

centrales de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias (núm. reg. 204564)  .. 179



39

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133660 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de desarrollar un programa de productividad vin-

culado a la reducción del absentismo laboral en todos los ámbitos dependientes de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias (núm. reg. 204565)  ........................ 179

184/133661 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de establecer una acción concertada con el Plan 

Nacional de Drogas para la articulación de una adecuada política de asistencia a la 
población reclusa drogodependiente (núm. reg. 204566)  ............................................. 180

184/133662 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «impedir el tráfico de drogas en las prisiones» 

(núm. reg. 204567)  ........................................................................................................ 180

184/133663 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de mejorar la seguridad interior de los estableci-

mientos penitenciarios (núm. reg. 204568)  ................................................................... 180

184/133664 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de «potenciar la relación entre la red de centros 

penitenciarios y la coordinación de seguridad penitenciaria» (núm. reg. 204569)  ....... 180

184/133665 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar el cumplimiento de las condenas en 

unidades extrapenitenciarias especializadas en tratamiento de toxicómanos (núm. 
reg. 204570)  .................................................................................................................. 180

184/133666 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar el programa PORSPINT de inteli-

gencia, estrategia y prospectiva de seguridad pública, impulsado por la Secretaría de 
Estado de Seguridad (núm. reg. 204571)  ...................................................................... 180

184/133667 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de conseguir una adecuada recluta de la oficialidad 

de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil (núm. reg. 204572)  ........................... 181

184/133668 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de mejorar la disponibilidad de telefonía móvil en 

la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil (núm. reg. 204573)  ................................ 181

184/133669 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de mejorar los sistemas informáticos de la Agrupa-

ción de Tráfico de la Guardia Civil (núm. reg. 204574)  ............................................... 181

184/133670 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de reducir la conflictividad laboral en el ámbito del 

Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 204575)  ........................................................... 181

184/133671 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de establecer las bases operativas que permitan la 

más ágil y eficaz reacción de las unidades de la Guardia Civil para la prevención de 
actos terroristas (núm. reg. 204576)  .............................................................................. 181

184/133672 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar los grupos policiales especializados 

en movimientos urbanos antisociales (núm. reg. 204577)  ............................................ 182

184/133673 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de lograr la plena incorporación de todos los hete-

rogéneos sistemas actuales de aviso a la Sala Nacional de Actuación Operativa de la 
Dirección General de Protección Civil (núm. reg. 204578)  .......................................... 182



40

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133674 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de creación de la Unidad Central de Delincuencia 

Económica y Fiscal del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 204579)  .................... 182

184/133675 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de potenciar la Brigada Móvil del Cuerpo Nacional 

de Policía, especialmente en lo que concierne a la mejora de su actuación preventiva 
en los transportes colectivos de viajeros (núm. reg. 204580)  ....................................... 182

184/133676 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de elaborar y establecer un nuevo sistema de direc-

ción por objetivos en el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 204581)  .. 182

184/133677 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de constituir un grupo policial de expertos entre 

España y Estados Unidos dedicado a combatir el blanqueo de dinero procedente del 
narcotráfico (núm. reg. 204582)  .................................................................................... 183

184/133678 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de promover y ejecutar un plan especifico destina-

do a garantizar la seguridad del sector profesional de la joyería (núm. reg. 204583)  ... 183

184/133679 Autor: Rodríguez Sánchez, Francisco 
 Razones del incumplimiento sistemático por parte de Correos de diversas sentencias 

judiciales recaídas a favor de la Confederación Intersindical Galega (CIG) (núm. 
reg. 204590)  .................................................................................................................. 183

184/133680 Autor: Fernández Davila, María Olaia 
 Problemas detectados en Consulados españoles en Argentina a la hora de tramitar 

visados de búsqueda de empleo a los nietos y nietas de emigrantes gallegos y españo-
les (núm. reg. 204591)  .................................................................................................. 185

184/133681  Autor: Ramón-Llin i Martínez, María Angels
 Forma en que se ha organizado, por parte de la Confederación Hidrográfica del Júcar, 

el acto de colocación de la primera piedra del Proyecto del Parque Fluvial del Turia, el 
día 05/10/2007 (núm. reg. 204599)  ............................................................................... 186

184/133682  Autor: Ramón-Llin i Martínez, María Angels
 Personas invitadas por parte de la Confederación Hidrográfica del Júcar al acto de 

colocación de la primera piedra del Proyecto del Parque Fluvial del Turia el día 05/10/
2007 (núm. reg. 204601)  ............................................................................................... 186

184/133683 Autor: Puig Cordón, Joan 
 Opinión del Gobierno acerca de las declaraciones del Secretario General de Energía 

sobre la financiación del soterramiento de la línea eléctrica de Muy Alta Tensión 
(MAT) (núm. reg. 204613)  ............................................................................................ 186

184/133684 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de pasaportes colectivos visados por las autoridades españolas en Argelia 

para que niños saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgicamente en Espa-
ña en el año 2002 (núm. reg. 204626)  ........................................................................... 187

184/133685 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de pasaportes colectivos visados por las autoridades españolas en Argelia 

para que niños saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgicamente en Espa-
ña en el año 2003 (núm. reg. 204627)  ........................................................................... 187

184/133686 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de pasaportes colectivos visados por las autoridades españolas en Argelia 

para que niños saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgicamente en Espa-
ña en el año 2004 (núm. reg. 204628)  ........................................................................... 187



41

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133687 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de pasaportes colectivos visados por las autoridades españolas en Argelia 

para que niños saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgicamente en Espa-
ña en el año 2005 (núm. reg. 204629)  ........................................................................... 187

184/133688 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de pasaportes colectivos visados por las autoridades españolas en Argelia 

para que niños saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgicamente en Espa-
ña en el año 2006 (núm. reg. 204630)  ........................................................................... 187

184/133689 Autor: Barrachina Ros, Miguel 
 Número de pasaportes colectivos visados por las autoridades españolas en Argelia 

para que niños saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgicamente en Espa-
ña en el año 2007 (núm. reg. 204631)  ........................................................................... 188

184/133690 Autor:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino 
 Creación de la Comisión Nacional para la celebración del bicentenario de la Guerra 

de la Independencia y participación en la misma del Ayuntamiento de Bailén (núm. 
reg. 204632)  .................................................................................................................. 188

184/133691 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Firma del Convenio transaccional entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
y la Junta de Andalucía para resolver el litigio de titularidad pendientes por distintos 
edificios entre los que se incluye «La Caleta», de Málaga (núm. reg. 204633)  ........... 189

184/133692 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Fecha de la transferencia de 50.000 euros consignados en los presupuestos del 2007, 
desde el Ministerio de Cultural al Ayuntamiento de Vélez-Málaga para la «Funda-
ción María Zambrano-Centro de Estudios sobre el Exilio» de la localidad (núm. 
reg. 204634)  .................................................................................................................. 189

184/133693 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Fecha de la transferencia de 50.000 euros consignados en los presupuestos del 2007, 
desde el Ministerio de Cultural al Ayuntamiento de Vélez-Málaga para acometer el 
«Centro de Arte Contemporáneo de la localidad (núm. reg. 204635)  .......................... 189

184/133694 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Planes del Gobierno para incrementar la dotación policial en la provincia de Málaga 
(núm. reg. 204636)  ........................................................................................................ 189

184/133695 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de crear un equipo mixto de investigación en mate-

ria antiterrorista integrado por policías nacionales de España, Italia y Grecia (núm. 
reg. 204637)  .................................................................................................................. 190

184/133696 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de colaboración con Irán en materia antiterrorista 

(núm. reg. 204638)  ........................................................................................................ 190



42

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133697 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de colaboración con Siria en materia antiterrorista 

(núm. reg. 204639)  ........................................................................................................ 190

184/133698 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio 
 Balance de resultados del proyecto de colaboración con Libia en materia antiterrorista 

(núm. reg. 204640)  ........................................................................................................ 190

184/133699 Autor: Gil Lázaro, Ignacio 
 Problemas de personal que viene padeciendo la Guardia Civil en cuanto a agentes 

destinados en la lucha antiterrorista, así como medidas para remediar dichas carencias 
(núm. reg. 204641)  ........................................................................................................ 190

184/133700 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Causas que provocaron la pérdida de un dedo a un niño de seis años en el aeropuerto 

del Altet-Alicante, el día 17/09/2007 (núm. reg. 204642)  ............................................ 191

184/133701 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Medidas para evitar accidentes como el ocurrido en el aeropuerto del Altet-Alicante, 

el día 17/09/2007, que provocó la pérdida de un dedo a un niño de seis años (núm. 
reg. 204643)  .................................................................................................................. 191

184/133702 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Funcionamiento de las cintas transportadoras de equipajes del aeropuerto del Altet-

Alicante (núm. reg. 204644)  ......................................................................................... 191

184/133703 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Revisiones técnicas que se vienen realizando sobre las cintas transportadoras de equi-

pajes del aeropuerto del Altet-Alicante (núm. reg. 204645)  ......................................... 191

184/133704 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Opinión de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) acerca del accidente 

ocurrido el día 17/09/2007 en el aeropuerto del Altet-Alicante que provocó la amputa-
ción de un dedo a un menor (núm. reg. 204646)  .......................................................... 191

184/133705 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Protocolo de actuación que tiene preparado Aeropuertos Españoles y Navegación 

Aérea (AENA) en materia de seguridad y asistencia médica de urgencia para acci-
dentes, como el ocurrido en el aeropuerto del Altet-Alicante el día 17/09/2007 que 
provocó la pérdida de un dedo a un niño de seis años (núm. reg. 204647)  ................... 191

184/133706 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Opinión de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) acerca de la actua-

ción del personal del aeropuerto del Altet-Alicante para atender el accidente, ocurrido 
el día 17/09/2007, que sufrió un niño con la pérdida de un dedo (núm. reg. 204648)  . 192

184/133707 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Tiempo empleado para recuperar el dedo amputado del niño que sufrió un acciden-

te en las cintas transportadoras de equipajes del aeropuerto del Altet-Alicante el 
día 17/09/2007 (núm. reg. 204649)  ............................................................................... 192

184/133708 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Existencia de conflictos de funcionamiento entre distintos servicios del aeropuerto del 

Altet-Alicante (núm. reg. 204650)  ................................................................................ 192

184/133709 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Opinión del Gobierno acerca de si el Corredor Mediterráneo ha sido una prioridad 

para el Ministerio de Fomento (núm. reg. 204651)  ....................................................... 192



43

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133710 Autor: Campoy Suárez, Miguel Antonio 
 Consignación presupuestaria con la que cuenta el proyecto de Presupuesto Genera-

les del Estado para el año 2008 sobre la realización del Corredor Mediterráneo en la 
Comunitat Valenciana (núm. reg. 204652)  .................................................................... 192

184/133711 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Opinión de las asociaciones o federaciones de alumnos acerca de la aplicación de un 

nuevo parámetro de medición pedagógica para poder pasar de curso los alumnos de 
primero de bachillerato (núm. reg. 204653)  .................................................................. 192

184/133712 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Opinión de las asociaciones de padres acerca de la aplicación de un nuevo parámetro 

de medición pedagógica para poder pasar de curso los alumnos de primero de bachi-
llerato (núm. reg. 204654)  ............................................................................................. 193

184/133713 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Opinión de los centros privados acerca de la aplicación de un nuevo parámetro de 

medición pedagógica para poder pasar de curso los alumnos de primero de bachillera-
to (núm. reg. 204655)  .................................................................................................... 193

184/133714 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Opinión de los centros concertados de la red estatal acerca de la aplicación de un 

nuevo parámetro de medición pedagógica para poder pasar de curso los alumnos de 
primero de bachillerato (núm. reg. 204656)  .................................................................. 193

184/133715 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Apoyo de la aplicación de un nuevo parámetro de medición pedagógica para poder 

pasar de curso los alumnos de primero de bachillerato (núm. reg. 204657)  ................. 194

184/133716 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Sistemas educativos que cuentan con el mismo parámetro de medición pedagógica 

para poder pasar de curso, que se aplica a los alumnos de primero de bachillerato 
(núm. reg. 204658)  ........................................................................................................ 194

184/133717 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 Grupos de expertos que han asesorado al Gobierno para proponer la aplicación de 

un nuevo parámetro de medición pedagógica para poder pasar de curso los alum-
nos de primero de bachillerato, así como informes en los que se ha basado (núm. 
reg. 204659)  .................................................................................................................. 194

184/133718 Autor: Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
 País del mundo occidental que implementa en su sistema público educativo la apli-

cación del mismo parámetro de medición pedagógica para poder pasar de curso los 
alumnos de primero de bachillerato (núm. reg. 204660)  .............................................. 194

184/133719 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Tiempo previsto para realizar la obra de la autovía A-11: Ronda Norte de Zamora 
(núm. reg. 204661)  ........................................................................................................ 195

184/133720 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Situación administrativa en la que se encuentra la autovía Zamora-frontera portuguesa 
(núm. reg. 204662)  ........................................................................................................ 195

184/133721 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Trámites administrativos que tiene concluidos el Ministerio de Fomento en el tramo 
de la autovía A-65: Villampando-Villafrechós en la provincia de Zamora (núm. 
reg. 204663)  .................................................................................................................. 195



44

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133722 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Características del trazado del puente internacional río Manzanas en Zamora (núm. 
reg. 204664)  .................................................................................................................. 195

184/133723 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Previsiones acerca de la finalización de la autovía A-66 en sus tramos desde Salaman-
ca a Zamora (núm. reg. 204665)  ................................................................................... 196

184/133724 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Situación administrativa de los tres tramos de la autovía A-66: tramo Benavente-
Zamora, así como previsiones acerca de su finalización (núm. reg. 204666)  ............... 196

184/133725 Autor:  Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Situación administrativa de la carretera N-631 Montamarta-Mombuey (núm. 
reg. 204667)  .................................................................................................................. 196

184/133726 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Situación en la que se encuentra el acceso a la autovía Tordesillas-polígono industrial 
de Coreses, así como fecha prevista para su ejecución (núm. reg. 204668)  ................. 196

184/133727 Autor:  Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Fecha prevista para que llegue a Zamora la línea de alta velocidad a Galicia (núm. 
reg. 204669)  .................................................................................................................. 196

184/133728 Autor: Velasco Morillo, Elvira 
Folgado Blanco, José 

 Motivos por los que el Gobierno no ha invitado a las autoridades locales y provinciales 
al acto oficial de inicio de las obras de la autovía A-11: Ronda Norte de Zamora, cele-
brado el día 01/10/2007 (núm. reg. 204670)  ................................................................. 196

184/133729 Autor: Moreno Bustos, Ramón 
 Motivo por el que el Presidente del Gobierno desaprovechó la ocasión de promocionar 

la Expo 2008 en su intervención ante la ONU (núm. reg. 204671)  .............................. 197

184/133730 Autor: Moreno Bustos, Ramón 
 Motivo por el que el Presidente del Gobierno en su intervención ante la Reunión de 

Alto Nivel sobre Cambio Climático de Naciones Unidas, en Nueva York, no mencionó 
la celebración de la Expo 2008 de Zaragoza (núm. reg. 204672)  ................................. 197

184/133731 Autor: Ayala Sánchez, Andrés José 
 Resultados de las pruebas tipo realizadas por los trenes de alta velocidad de reciente 

adquisición que se pondrán en servicio en las nuevas líneas (núm. reg. 204673)  ........ 197

184/133732 Autor: Ayala Sánchez, Andrés José 
 Resultados de las pruebas prototipo de los nuevos trenes de alta velocidad adquiridos 

por RENFE (núm. reg. 204674)  .................................................................................... 197

184/133733 Autor: Padilla Carballada, Julio 
 Número de asuntos procedentes del territorio del antiguo partido judicial de Ribadeo 

registrados en los últimos diez años en los órganos judiciales hoy competentes para 
conocer los que hubiera correspondido a dicho órgano jurisdiccional de subsistir hoy, 
así como previsiones sobre la alteración de la planta y demarcación judicial en la pro-
vincia de Lugo (núm. reg. 204675)  ............................................................................... 198

184/133734 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Previsiones acerca del nuevo Corredor Mediterráneo-Cantábrico (núm. reg. 204678)  .. 198



45

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133735 Autor: Martínez-Pujalte López, Vicente 
 Ventas de oro realizadas por el Banco de España y precio de las mismas (núm. 

reg. 204679)  .................................................................................................................. 199

184/133736 Autor:  Villalobos Talero, Celia 
Muñoz Uriol, Ángeles 
Souvirón García, Federico 
Moreno Bonilla, Juan Manuel 

 Fecha prevista por el Gobierno para abonar las obras de construcción del cuartel de la 
Guardia Civil de Alhaurín el Grande (Málaga) (núm. reg. 204680)  ............................. 199

184/133737 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Motivos del Estado Mayor de la Defensa para incrementar los efectivos del Ejército en 

la provincia de Barcelona (núm. reg. 204686)  .............................................................. 199

184/133738 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Previsiones del Ministerio de Fomento para la eliminación del paso obligatorio sobre 

las vías de los pasajeros en la estación de Vila-seca (Tarragona) y dotación de la misma 
de unas mínimas condiciones de seguridad (núm. reg. 204687)  ................................... 200

184/133739 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Motivos de la avería en los trenes de cercanías a su paso por El Prat y Bellvitge (cerca 

de la estación de Sants) el día 04/10/2007 (núm. reg. 204689)  .................................... 200

184/133740 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Motivo por el que el servicio de devolución «Express» no funcionó la tarde-noche del 

día 04/10/2007 cuando se produjo la avería que afectó al normal funcionamiento de los 
trenes de cercanías en la estación de Renfe de Sants (Barcelona) (núm. reg. 204690)  .. 200

184/133741 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Motivo por el que ninguna de las máquinas locomotoras ubicadas en Barcelona per-

manentemente arrastró el tren parado en la vía el día 04/10/2007 hasta la estación de 
Sants (núm. reg. 204691)  .............................................................................................. 201

184/133742 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Motivo de la demora en el desalojo de los viajeros que quedaron dentro del tren 

parado por una avería a 700 metros de la estación de Sants el día 04/10/2007 (núm. 
reg. 204692)  .................................................................................................................. 201

184/133743 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Conocimiento por el Gobierno del grave peligro corrido por algunos de los viajeros 

del tren averiado el día 04/10/2007 en la línea férrea cercana a Barcelona, al decidir 
saltar a las vías y recorrer a pie los 700 metros que les separaban de la estación de 
Sants en medio de cables eléctricos caídos al suelo y mojados por la lluvia (núm. 
reg. 204693)  ................................................................................................................ 201

184/133744 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Previsión del Gobierno acerca de la adopción de medidas y solicitud de responsabi-

lidades ante los hechos acaecidos el día 04/10/2007 en la vía férrea entre El Prat y 
Barcelona (núm. reg. 204694)  ....................................................................................... 201

184/133745 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Opinión del Gobierno acerca del hecho de que el edificio de Correos en Olot (Girona) 

se encuentre en zona verde no urbanizable desde la aprobación del nuevo Plan General 
de Ordenación Urbana de la ciudad (núm. reg. 204695)  .............................................. 201

184/133746 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Recepción por el Gobierno de comunicación oficial del Ayuntamiento de Olot sobre 

la decisión de declarar zona verde no urbanizable los terrenos del actual edificio de 
Correos de la ciudad de Olot (Girona) (núm. reg. 204696)  .......................................... 202



46

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133747 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Previsión del Gobierno respecto a la construcción de un nuevo edificio de Correos en 

la ciudad de Olot (Girona) en un nuevo emplazamiento (núm. reg. 204697)  ............... 202

184/133748 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Medidas del Gobierno para poner fin al caos circulatorio en la carretera N-II en el 

tramo comprendido entre Fornells de la Selva y Caldes de Malavella (Girona) (núm. 
reg. 204698)  .................................................................................................................. 202

184/133749 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Previsión del Gobierno en cuanto a impulsar la construcción de un acceso Girona-cen-

tro en la autopista AP-7 a la altura de Sant Gregori (Girona) (núm. reg. 204699)  ....... 202

184/133750 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Medidas previstas ante la paralización de expedientes de familias españolas adoptan-

tes en Nepal (núm. reg. 204713)  ................................................................................... 202

184/133751 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Medidas ante la proliferación de grupos o partidos de extrema derecha (núm. 

reg. 204714)  .................................................................................................................. 203

184/133752 Autor: Fernández Davila, María Olaia 
 Motivos de la modificación horaria y de paradas del servicio ferroviario entre Vigo y 

Santiago de Compostela (núm. reg. 204716)  ................................................................ 204

184/133753 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Construcción de dos carriles en el nuevo túnel que da acceso al Valle de Arán (núm. 

reg. 204732)  .................................................................................................................. 204

184/133754 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Conocimiento por la Ministra de Administraciones Públicas de las declaraciones 

realizadas por el Delegado del Gobierno en Andalucía el día 04/10/2007 (núm. 
reg. 204733)  .................................................................................................................. 205

184/133755 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Valoración del hecho de que el Delegado del Gobierno considere que «el afán del PP 

por querer monopolizar los símbolos nacionales produce mucho más daño a la convi-
vencia de los españoles que actos reprobables de grupos muy minoritarios de radicales 
que quemen banderas o el retrato de Su Majestad el Rey» (núm. reg. 204734)  ........... 205

184/133756 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Opinión del Gobierno acerca de las declaraciones del Delegado del Gobierno contra el 

Partido Popular (núm. reg. 204735)  .............................................................................. 205

184/133757 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Búsqueda por el Gobierno del consenso con el Partido Popular en los grandes temas 

de Estado, con determinadas declaraciones (núm. reg. 204736)  .................................. 205

184/133758 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Opinión de la Ministra de Administraciones Públicas acerca de si determinadas 

declaraciones extralimitan el papel institucional de un Delegado del Gobierno (núm. 
reg. 204737)  .................................................................................................................. 205

184/133759 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Medidas para corregir la desmesura de un cargo institucional del Ministerio de Admi-

nistraciones Públicas (núm. reg. 204738)  ..................................................................... 206

184/133760 Autor: Báñez García, María Fátima 
 Previsiones acerca de exigir la dimisión del Delegado del Gobierno por exceder su 

papel institucional (núm. reg. 204739)  ......................................................................... 206



47

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133761 Autor: Fernández Díaz, Jorge 
 Número de reclamaciones recibidas por RENFE con relación al servicio de Cercanías 

que presta en Barcelona en los años 2006 y 2007 (núm. reg. 204740)  ......................... 206

184/133762 Autor: Castro Masaveu, Alicia 
 Previsiones sobre la posibilidad de construir un apeadero de FEVE en La Fresneda en 

Siero (Asturias) (núm. reg. 204741)  ............................................................................. 206

184/133763 Autor: Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 2005 18 202 002 

del Ministerio de Educación y Ciencia de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyec-
to de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204742)  206

184/133764 Autor: Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución de la partida destinada al proyecto 1996 17 18 0005 del 

Ministerio de Fomento de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204743)  .................... 207

184/133765 Autor: Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento de la partida destinada al proyecto 2005 17 40 0901 del Minis-

terio de Fomento de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204744)  ............................. 207

184/133766 Autor: Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución de la partida destinada al proyecto 2004 16 04 0331 del 

Ministerio del Interior de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204745)  .................... 207

184/133767 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 2006 15 11 0027 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204746)  .................................................................................................................. 208

184/133768 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 2006 15 11 0028 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204747)  .................................................................................................................. 208

184/133769 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 2006 15 11 0026 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204748)  .................................................................................................................. 208

184/133770 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución económica de la partida destinada al proyec-

to 2002 24 105 0007 del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204749)  ........................................................................................ 209

184/133771 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución económica de la partida destinada al proyec-

to 2002 24 105 0003 del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204750)  ........................................................................................ 209

184/133772 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución económica de la partida destinada al proyec-

to 1995 15 302 0001 del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 



48

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204751)  ........................................................................................ 209

184/133773 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 1993 15 302 007 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204752)  .................................................................................................................. 209

184/133774 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución económica de la partida destinada al proyec-

to 1992 15 302 002 del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204753)  ........................................................................................................ 210

184/133775 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos por los que desaparece del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 

Estado para el año 2008 la partida del proyecto 1997 15 01 0001, de la sección del 
Ministerio de Economía y Hacienda para la Comunidad Foral de Navarra, con proyec-
ción de 11,79 mil euros en 2008 (núm. reg. 204754)  ................................................... 210

184/133776 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos por los que desaparece del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 

Estado para el año 2008 la partida del proyecto 1990 14 11 0043, de la sección del 
Ministerio de Defensa para la Comunidad Foral de Navarra, con una proyección 
para 2008 (núm. reg. 204755)  ....................................................................................... 210

184/133777 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento de la partida destinada a la ejecución del proyec-

to 1998 14 10 0001, denominado «Mobiliario y enseres Organismos», de la sección 
Ministerio de Defensa para la Comunidad Foral de Navarra, en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204756)  .................... 211

184/133778 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución económica de la partida destinada al proyec-

to 1990 15 14 0001 del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204757)  ........................................................................................................ 211

184/133779 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución económica de la partida destinada al proyec-

to 1993 15 14 0001 del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204758)  ........................................................................................................ 211

184/133780 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 1997 15 11 0007 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204759)  .................................................................................................................. 211

184/133781 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 1997 15 11 0009 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204760)  .................................................................................................................. 212

184/133782 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 1998 15 11 0015 

del Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de Navarra en el 



49

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204761)  .................................................................................................................. 212

184/133783 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento de la partida destinada al proyecto 2005 23 226 0015 del Minis-

terio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204762)  .................... 212

184/133784 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 2001 23 233 0106 

del Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto 
de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204763)  ... 213

184/133785 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 2007 24 03 0021 

del Ministerio de Cultura de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204764)  .................... 213

184/133786 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 1999 17 09 0140 

del Ministerio de Cultura de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204765)  .................... 213

184/133787 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la eliminación de la partida destinada al proyecto 2006 27 09 0621 del 

Ministerio de Cultura de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204766)  .................... 214

184/133788 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la eliminación de la partida destinada al proyecto 1995 17 226 0040 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204767)  ........ 214

184/133789 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución de la partida destinada al proyecto 2003 23 226 0035 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204768)  ........ 214

184/133790 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento de la partida destinada al proyecto 1995 17 226 0030 del Minis-

terio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204769)  .................... 215

184/133791 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la eliminación de la partida destinada al proyecto 1995 17 226 0030 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204770)  ........ 215

184/133792 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento de la partida destinada al proyecto 2003 23 226 0020 del Minis-

terio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204771)  .................... 215

184/133793 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento de la partida destinada al proyecto 1994 17 226 0005 del Minis-

terio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204772)  .................... 215

184/133794 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la eliminación de la partida destinada al proyecto 1986 17 06 1380 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204773)  ........ 216



50

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133795 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución de la partida destinada al proyecto 1986 23 06 0135 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204774)  ........ 216

184/133796 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la eliminación de la partida destinada al proyecto 1992 17 16 0030 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204775)  ........ 216

184/133797 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos de la disminución de la partida destinada al proyecto 1986 17 06 0250 del 

Ministerio de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204776)  ........ 217

184/133798 Autor: Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Motivos del aumento económico de la partida destinada al proyecto 1999 17 26 0001 

del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio de la Comunidad Foral de Navarra 
en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 204777)  .................................................................................................................. 217

184/133799 Autor: Bertrand de la Riera, Leopoldo 
 Nombres y apellidos de los empleados que se encuentran en plantilla en Cercanías 

RENFE-Operadora, que desarrolla su actividad en el Principado de Asturias (núm. 
reg. 204778)  .................................................................................................................. 217

184/133800 Autor: Pérez Domínguez, María Soledad 
 Situación de la modificación de la Ley de Planta y Demarcación Judicial, en relación 

con la creación del Juzgado de Azuaga (núm. reg. 204779)  ......................................... 218

184/133801 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

Xerallo-Pont de Suert (núm. reg. 204780)  .................................................................... 219

184/133802 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

de la variante la Pobla de Segur (núm. reg. 204781)  .................................................... 219

184/133803 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

de la variante de Gerri de la Sal (núm. reg. 204782)  .................................................... 219

184/133804 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

Sort-Adrall (Coll de Cantó) (núm. reg. 204783)  ........................................................... 219

184/133805 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

de la variante de la Seu d’Urgell (núm. reg. 204784)  ................................................... 219

184/133806 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

Ribes de Freser-Alp (núm. reg. 204785)  ....................................................................... 220

184/133807 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

Besalú-Navata (núm. reg. 204786)  ................................................................................ 220

184/133808 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-260 en el tramo 

Navata-Figueres (núm. reg. 204787)  ............................................................................. 220



51

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133809 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-145 en el tramo 

La Seu d’Urgell-Andorra (núm. reg. 204788)  ............................................................... 220

184/133810 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-230 en el tramo 

Lleida-Alfarràs (núm. reg. 204789)  .............................................................................. 220

184/133811 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-230 en el tramo 

Pont de Suert-Túnel de Vielha (núm. reg. 204790)  ....................................................... 220

184/133812 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-230 en el tramo 

Vielhafrontera francesa (núm. reg. 204791)  ................................................................. 221

184/133813 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-240 en el tramo 

Tarragona-Valls (núm. reg. 204792)  ............................................................................. 221

184/133814 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-240 en el tramo 

Valls-Montblanc (núm. reg. 204793)  ............................................................................ 221

184/133815 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-240 en el tramo 

Montblanc-Lleida (núm. reg. 204794)  .......................................................................... 221

184/133816 Autor: Grau i Buldú, Pere 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-240 en el tramo 

Lleida-Almacelles (núm. reg. 204795)  ......................................................................... 221

184/133817 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-420 en el tramo 

Tarragona-Reus (núm. reg. 204796)  ............................................................................. 221

184/133818 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-420 en el tramo 

de la variante de Riudecols (núm. reg. 204797)  ............................................................ 222

184/133819 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-420 en el tramo 

de la variante de Falset (núm. reg. 204798)  .................................................................. 222

184/133820 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-420 en el tramo 

de la variante de Corbera d’Ebre (núm. reg. 204799)  ................................................... 222

184/133821 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-340 en el tramo 

d’Alcanar-Vandellós (núm. reg. 204800)  ...................................................................... 222

184/133822 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-340 en el tramo 

de Vandellós-Vila-seca (núm. reg. 204801)  .................................................................. 222

184/133823 Autor: Maldonado i Gili, Josep 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-340 en el tramo 

de la variante de Tarragona (núm. reg. 204802)  ............................................................ 222

184/133824 Autor: Jané i Guasch, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-340 en el tramo 

Altafulla-Vilafranca del Penedès (núm. reg. 204803)  ................................................... 223



52

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133825 Autor: Jané i Guasch, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-II en el tramo 

Montgat-Palafolls (núm. reg. 204804)  .......................................................................... 223

184/133826 Autor: Jané i Guasch, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-II en el tramo 

Tordera-Maçanet (núm. reg. 204805)  ........................................................................... 223

184/133827 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-II en el tramo 

Maçanet-Fornells (núm. reg. 204806)  ........................................................................... 223

184/133828 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-II en el tramo de 

la variante de Girona (núm. reg. 204807)  ..................................................................... 223

184/133829 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-II en el tramo 

Medinyà-Bàscara (núm. reg. 204808)  ........................................................................... 223

184/133830 Autor: Xuclà i Costa, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera N-II en el tramo 

Bàscara-Figueresfrontera francesa (núm. reg. 204809)  ................................................ 224

184/133831 Autor: Jané i Guasch, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de la carretera B-40 en el tramo 

Abrera-Terrassa (núm. reg. 204810)  ............................................................................. 224

184/133832 Autor: Jané i Guasch, Jordi 
 Calendario previsto para la finalización de las obras de los viales de acceso para 

camiones al puerto de Barcelona (núm. reg. 204811)  ................................................... 224

184/133833 Autor: Ramón Torres, Jordi 
 Previsiones acerca de ajustar la marcha de los trenes para aminorar el tiempo de trayec-

to del tramo Cervera-Calaf, de la línea férrea Lleida-Manresa (núm. reg. 204812)  ....... 224

184/133834 Autor: Ramón Torres, Jordi 
 Opinión del Gobierno acerca de que se ofrece a los pasajeros de primera clase del 

tren de alta velocidad Madrid-Lleida-Tarragona fruta de Portugal y no de lugares más 
próximos al recorrido (núm. reg. 204813)  .................................................................... 224

184/133835 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Informes elaborados por consultoras especializadas, que la Sociedad Estatal Correos 

y Telégrafos anexó a la propuesta de condiciones de referencia para el acceso a la red 
postal pública (núm. reg. 204858)  ................................................................................. 225

184/133836 Autor: Garrido Peña, Francisco de Asís 
 Peaje de la autopista del Huerna (Asturias-León) (núm. reg. 204861)  ......................... 225

184/133837 Autor: Garrido Peña, Francisco de Asís 
 Construcción del embalse de Caleao, en Caso (Asturias) (núm. reg. 204862)  ............. 226

184/133838 Autor: Garrido Peña, Francisco de Asís 
 Opinión del Gobierno acerca de la necesidad de aprobar una ley que incluya sanciones 

económicas por el uso de un vocabulario degradante e injurioso contra los colectivos 
minoritarios (núm. reg. 204863)  ................................................................................... 226

184/133839 Autor: Garrido Peña, Francisco de Asís 
 Extracción de arena en Pasito Blanco, en Gran Canaria (núm. reg. 204864)  ............... 226

184/133840 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar 
 Requisitos legales necesarios para ser contratados como profesores de Religión tanto 

para Educación Primaria como para Educación Secundaria (núm. reg. 204866)  ......... 227



53

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133841 Autor: Salom Coll, María 
 Inicio por el Gobierno de las actuaciones para la adquisición del edificio de Es Sindi-

cat (antiguo Celler Cooperatiu de Felanitx) en las Illes Balears (núm. reg. 204868)  ... 227

184/133842 Autor: Salom Coll, María 
 Motivo del no funcionamiento del radar del Centro Meteorológico de Baleares el 

día 04/10/2007 en Palma de Mallorca (núm. reg. 204869)  ........................................... 227

184/133843 Autor: Salom Coll, María 
 Motivo por el que el Ministro de Industria, Turismo y Comercio no visitó la zona 

más afectada por las fuertes tormentas acaecidas en Palma de Mallorca (núm. 
reg. 204870)  .................................................................................................................. 228

184/133844 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Medidas ante el cierre por parte de la Comisión Europea de la pesquería del atún rojo 

(núm. reg. 204884)  ........................................................................................................ 228

184/133845 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Medidas ante la falta de titulados para el mando de los buques pesqueros en el ejerci-

cio de su actividad (núm. reg. 204885)  ......................................................................... 228

184/133846 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Resultados de la mesa de trabajo que se comprometieron a crear como consecuencia 

de la Proposición no de Ley aprobada en la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación el día 24/11/2005 (núm. reg. 204886)  ................................................................ 228

184/133847 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Medidas para resolver la reiteración de siniestros de buques pesqueros y la consecuen-

te pérdida de marineros en la mar (núm. reg. 204887)  ................................................. 228

184/133848 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Medidas para la equiparación de la flota pesquera de altura con la flota mercante 

(núm. reg. 204888)  ........................................................................................................ 228

184/133849 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Medidas para cumplir los compromisos de apoyo a la flota de altura de bandera espa-

ñola en cuanto a la creación del Segundo Registro de Matrícula, y a la flota de Socie-
dades Mixtas promoviendo su renovación mediante ayudas financieras a la coopera-
ción empresarial con terceros países (núm. reg. 204889)  ............................................. 229

184/133850 Autor: García Díez, Joaquín María 
 Valoración del factor de riesgo que supone el envejecimiento progresivo de la flota 

pesquera en los cuatro últimos años (núm. reg. 204890)  .............................................. 229

184/133851 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Actuaciones de la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre en la 

provincia de Salamanca durante los años 2006 y 2007 (núm. reg. 204891)  ................. 229

184/133852 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Inversiones del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia 

de Salamanca durante el año 2005 (núm. reg. 204892)  ................................................ 229

184/133853  Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Inversiones del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia 

de Salamanca durante el año 2006 (núm. reg. 204893)  ................................................ 229

184/133854 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Inversiones del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia 

de Salamanca durante el año 2007 (núm. reg. 204894)  ................................................ 230

184/133855 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Situación de la línea de alta velocidad ferroviaria entre Medina del Campo y Sala-

manca (núm. reg. 204895)  ............................................................................................ 230



54

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133856 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Fecha prevista para el inicio de las obras de la línea de alta velocidad ferroviaria entre 

Medina del Campo y Salamanca (núm. reg. 204896)  ................................................... 230

184/133857 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Confirmación de que la línea de alta velocidad ferroviaria entre Medina del Campo y 

Salamanca estará en servicio en el año 2010 (núm. reg. 204897)  ................................ 230

184/133858 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Condicionamiento del inicio de las obras de la línea de alta velocidad ferroviaria entre 

Medina del Campo y Salamanca a la finalización de las mismas, en el corredor ferro-
viario de alta velocidad entre Olmedo-Pozal de Gallinas-Medina del Campo-Villaver-
de de Medina (núm. reg. 204898)  ................................................................................. 230

184/133859 Autor: Bermúdez de Castro Fernández, José Antonio
 Previsiones acerca de la ejecución de una línea de alta velocidad ferroviaria entre Sala-

manca-Ávila-Madrid (núm. reg. 204899)  ..................................................................... 231

184/133860 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Condiciones de seguridad que reúne el aeropuerto de Ibiza (núm. reg. 204900)  ......... 231

184/133861 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Fomento, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204901)  ........................................................................................................ 231

184/133862 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Educación y Ciencia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 204902)  .................................................................................... 231

184/133863 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Administraciones Públicas, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 (núm. reg. 204903)  ....................................................................... 231

184/133864 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Vivienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204904)  ........................................................................................................ 231

184/133865 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Trabajo y Asuntos Sociales, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 (núm. reg. 204905)  ....................................................................... 232

184/133866 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Sanidad y Consumo, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 204906)  .................................................................................... 232

184/133867 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Medio Ambiente, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204907)  ........................................................................................ 232

184/133868 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Justicia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204908)  ........................................................................................................ 232



55

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133869 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio del 

Interior, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204909)  ........................................................................................................ 232

184/133870 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Industria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204910)  ................................................................ 233

184/133871 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Economía y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204911)  ............................................................................ 233

184/133872 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Defensa, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204912)  ........................................................................................................ 233

184/133873 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Cultura, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204913)  ........................................................................................................ 233

184/133874 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Asuntos Exteriores y de Cooperación, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204914)  ........................................................... 233

184/133875 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular d’Eivissa al Ministerio de 

Agricultura, Pesca y Alimentación, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204915)  ........................................................... 233

184/133876 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Administraciones Públicas, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204916)  ................................................................ 234

184/133877 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministe-

rio de Vivienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204917)  ........................................................................................ 234

184/133878 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Trabajo y Asuntos Sociales, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204918)  ................................................................ 234

184/133879 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Sanidad y Consumo, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204919)  ............................................................................ 234

184/133880 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Medio Ambiente, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 204920)  .................................................................................... 234



56

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133881 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministe-

rio de Justicia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204921)  ........................................................................................ 235

184/133882 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministe-

rio del Interior, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204922)  ........................................................................................ 235

184/133883 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Industria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204923)  ................................................................ 235

184/133884 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministe-

rio de Fomento, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204924)  ........................................................................................ 235

184/133885 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Educación y Ciencia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204925)  ............................................................................ 235

184/133886 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Economía y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204926)  ............................................................................ 235

184/133887 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministe-

rio de Defensa, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204927)  ........................................................................................ 236

184/133888 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministe-

rio de Cultura, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204928)  ........................................................................................ 236

184/133889 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Asuntos Exteriores y de Cooperación, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204929)  .................................................. 236

184/133890 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Consell Insular de Formentera al Ministerio 

de Agricultura, Pesca y Alimentación, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204930)  ........................................................... 236

184/133891 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministe-

rio de Administraciones Públicas, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204931)  ................................................................ 236

184/133892 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Vivienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204932)  ........................................................................................ 237



57

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133893 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministe-

rio de Trabajo y Asuntos Sociales, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204933)  ................................................................ 237

184/133894 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministe-

rio de Sanidad y Consumo, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204934)  ............................................................................ 237

184/133895 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Medio Ambiente, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204935)  ............................................................................ 237

184/133896 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Justicia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204936)  ........................................................................................ 237

184/133897 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio del Interior, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204937)  ........................................................................................ 237

184/133898 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministe-

rio de Industria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204938)  ........................................................... 238

184/133899 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Fomento, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204939)  ........................................................................................ 238

184/133900 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Educación y Ciencia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204940)  ................................................................ 238

184/133901 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Economía y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204941)  ................................................................ 238

184/133902 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Defensa, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204942)  ........................................................................................ 238

184/133903 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Cultura, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204943)  ........................................................................................ 239

184/133904 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Minis-

terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204944)  .......................................... 239



58

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133905 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministe-

rio de Agricultura, Pesca y Alimentación, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204945)  .................................................. 239

184/133906 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Agricultura, Pesca y Alimentación, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204946)  ........................................................... 239

184/133907 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Asuntos Exteriores y de Cooperación, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204947)  ........................................................... 239

184/133908 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Cultura, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204948)  ........................................................................................................ 239

184/133909 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Defensa, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204949)  ........................................................................................................ 240

184/133910 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Economía y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 (núm. reg. 204950)  ............................................................................ 240

184/133911 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Educación y Ciencia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 204951)  .................................................................................... 240

184/133912 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Fomento, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204952)  ........................................................................................................ 240

184/133913 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Industria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204953)  ................................................................ 240

184/133914 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio del 

Interior, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204954)  ........................................................................................................ 241

184/133915 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Justicia, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204955)  ........................................................................................................ 241

184/133916 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Medio Ambiente, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 204956)  ........................................................................................ 241



59

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133917 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Sanidad y Consumo, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 204957)  .................................................................................... 241

184/133918 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Trabajo y Asuntos Sociales, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 (núm. reg. 204958)  ....................................................................... 241

184/133919 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Vivienda, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
(núm. reg. 204959)  ........................................................................................................ 241

184/133920 Autor: Fajarnés Ribas, Enrique 
 Proyectos y peticiones propuestos por el Ayuntamiento de Eivissa al Ministerio de 

Administraciones Públicas, para su inclusión en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2008 (núm. reg. 204960)  ....................................................................... 242

184/133921 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Variación de las condiciones para regular las incompatibilidades del personal al servi-

cio de las Administraciones Públicas (núm. reg. 204961)  ............................................ 242

184/133922 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Tipo de personal que se considera a los Profesores Asociados de Universidad (núm. 

reg. 204962)  .................................................................................................................. 242

184/133923 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Variación de las condiciones que se contemplan en el artículo 13.1 del Real 

Decreto 598/1985 (núm. reg. 204963)  .......................................................................... 242

184/133924 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Tipo de personal que se considera a los Profesores Asociados de Universidad (núm. 

reg. 204964)  .................................................................................................................. 242

184/133925 Autor: Gutiérrez Molina, Antonio 
 Variación sufrida por los Estatutos de la Universidad Complutense de Madrid (núm. 

reg. 204965)  .................................................................................................................. 242

184/133926 Autor: Salord Torrent, Juan 
 Infraestructuras culturales de Menorca a las que se refiere el proyecto 2006 24 03 0017, 

dotado con 523 mil euros que figura en la Sección 24, Ministerio de Cultura de la 
Comunidad Autónoma: 15 Balears del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008 (núm. reg. 204966)  ................................................................ 243

184/133927 Autor: Salord Torrent, Juan 
 Cantidad de euros que se destinarán a cada catedral de los que corresponden al pro-

yecto 1998 18 13 0110, restauración catedrales de Palma de Mallorca y Ciutadella de 
Menorca, dotado con 200 mil euros que figura en la Sección 24, Ministerio de Cultura 
de la Comunidad Autónoma: 15 Balears del Proyecto de Ley de Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2008 (núm. reg. 204967)  ..................................................... 243

184/133928 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Previsiones de ampliar el permiso de paternidad para adecuarlo a la Ley de Igualdad 

entre hombres y mujeres (núm. reg. 204968)  ............................................................... 243

184/133929 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha (núm. 

reg. 204969)  .................................................................................................................. 243



60

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133930 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en la 

Comunitat Valenciana (núm. reg. 204970)  .................................................................... 243

184/133931 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Canarias (núm. reg. 204971)  ......................................................................................... 244

184/133932 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Baleares (núm. reg. 204972)  ......................................................................................... 244

184/133933 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Ceuta (núm. reg. 204973)  .............................................................................................. 244

184/133934 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Melilla (núm. reg. 204974)  ........................................................................................... 244

184/133935 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Andalucía (núm. reg. 204975)  ...................................................................................... 244

184/133936 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Murcia (núm. reg. 204976)  ........................................................................................... 244

184/133937 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Castilla-La Mancha (núm. reg. 204977)  ....................................................................... 245

184/133938 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Castilla y León (núm. reg. 204978)  .............................................................................. 245

184/133939 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Cataluña (núm. reg. 204979)  ......................................................................................... 245

184/133940 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Asturias (núm. reg. 204980)  .......................................................................................... 245

184/133941 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Navarra (núm. reg. 204981)  .......................................................................................... 245

184/133942 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

País Vasco (núm. reg. 204982)  ...................................................................................... 245

184/133943 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en La 

Rioja (núm. reg. 204983)  .............................................................................................. 246

184/133944 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Galicia (núm. reg. 204984)  ........................................................................................... 246

184/133945 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Cantabria (núm. reg. 204985)  ....................................................................................... 246



61

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133946 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Madrid (núm. reg. 204986)  ........................................................................................... 246

184/133947 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Aragón (núm. reg. 204987)  ........................................................................................... 246

184/133948 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de plazas de guardería para niños de cero a tres años puestas en marcha en 

Extremadura (núm. reg. 204988)  .................................................................................. 246

184/133949 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil (núm. 

reg. 204989)  .................................................................................................................. 247

184/133950 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 204990)  ..................................................................................... 247

184/133951 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Canarias (núm. 

reg. 204991)  .................................................................................................................. 247

184/133952 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Ceuta (núm. 

reg. 204992)  .................................................................................................................. 247

184/133953 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Melilla (núm. 

reg. 204993)  .................................................................................................................. 247

184/133954 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Andalucía 

(núm. reg. 204994)  ........................................................................................................ 247

184/133955 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Murcia (núm. 

reg. 204995)  .................................................................................................................. 248

184/133956 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Castilla-La 

Mancha (núm. reg. 204996)  .......................................................................................... 248

184/133957 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Castilla y León 

(núm. reg. 204997)  ........................................................................................................ 248

184/133958 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Baleares (núm. 

reg. 204998)  .................................................................................................................. 248

184/133959 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Cataluña 

(núm. reg. 204999)  ........................................................................................................ 248

184/133960 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Asturias (núm. 

reg. 205000)  .................................................................................................................. 248

184/133961 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Navarra (núm. 

reg. 205001)  .................................................................................................................. 249



62

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133962 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en el País Vasco 

(núm. reg. 205002)  ........................................................................................................ 249

184/133963 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en La Rioja (núm. 

reg. 205003)  .................................................................................................................. 249

184/133964 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Galicia (núm. 

reg. 205004)  .................................................................................................................. 249

184/133965 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Cantabria 

(núm. reg. 205005)  ........................................................................................................ 249

184/133966 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Madrid (núm. 

reg. 205006)  .................................................................................................................. 249

184/133967 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Aragón (núm. 

reg. 205007)  .................................................................................................................. 250

184/133968 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado a la creación de centros de educación infantil en Extremadura 

(núm. reg. 205008)  ........................................................................................................ 250

184/133969 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuestos destinado en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 

para la construcción de centros de educación infantil (núm. reg. 205009)  ................... 250

184/133970 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de nuevas plazas de guardería para niños de cero a tres años previstas para el 

año 2008 (núm. reg. 205010)  ........................................................................................ 250

184/133971 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Fecha prevista para el inicio de las obras de construcción del tercer carril en la circun-

valación del área metropolitano de Valencia, desde la A-3 hasta Calicanto, en Torrent 
(Valencia) (núm. reg. 205011)  ...................................................................................... 250

184/133972 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Presupuesto destinado para el inicio de las obras de construcción del tercer carril en 

la circunvalación del área metropolitano de Valencia, desde la A-3 hasta Calicanto, en 
Torrent (Valencia) (núm. reg. 205012)  .......................................................................... 250

184/133973 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Media de días solicitados por los padres que se han acogido al permiso de paternidad 

(núm. reg. 205013)  ........................................................................................................ 251

184/133974 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de padres que se han acogido al permiso de paternidad (núm. reg. 205014)  .. 251

184/133975 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de funcionarios que han disfrutado del permiso de paternidad (núm. 

reg. 205015)  .................................................................................................................. 251

184/133976 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de padres, trabajadores del sector privado, que han disfrutado del permiso de 

paternidad (núm. reg. 205016)  ...................................................................................... 251

184/133977 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Actuaciones realizadas en el ámbito universitario para la aplicación y desarrollo de la 

Ley Orgánica Integral contra la Violencia de Género (núm. reg. 205017)  ................... 251



63

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133978 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Sanciones impuestas, desde la entrada en vigor de la Ley Orgánica Integral contra la 

Violencia de Género, por publicidad sexista (núm. reg. 205018)  ................................. 252

184/133979 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Extranjeros, no residentes legales, condenados a penas privativas de libertad inferio-

res a seis años, por violencia de género, que han sido expulsados del país desde el 
año 2004 (núm. reg. 205019)  ........................................................................................ 252

184/133980 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de mujeres extranjeras expulsadas tras haber presentado una denuncia por 

violencia de género en los años 2005 a 2007 (núm. reg. 205020)  ................................ 252

184/133981 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Extranjeros inmigrantes condenados por violencia de género expulsados de nuestro 

país durante los años 2005 a 2007 (núm. reg. 205021)  ................................................. 252

184/133982 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de mujeres víctimas de violencia de género que han recibido cursos de auto-

protección (núm. reg. 205022)  ...................................................................................... 252

184/133983 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de dispositivos electrónicos para la vigilancia del agresor de violencia de 

género, en uso a fecha 01/10/2007 (núm. reg. 205023)  ................................................ 252

184/133984 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Centros penitenciarios donde los condenados por delitos sexuales reciben cursos de 

defensa personal (núm. reg. 205024)  ............................................................................ 253

184/133985 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Tasa de paro femenina a fecha 01/10/2007 (núm. reg. 205025)  ................................... 253

184/133986 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de mujeres ocupadas a fecha 01/10/2007 (núm. reg. 205026)  ........................ 253

184/133987 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Número de mujeres paradas a fecha 01/10/2007 (núm. reg. 205027)  .......................... 253

184/133988 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Actuaciones realizadas, desde la puesta en marcha de la Ley Orgánica Integral contra 

la Violencia de Género, para reducir la violencia de género entre la población extran-
jera (núm. reg. 205028)  ................................................................................................. 253

184/133989 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Acciones de formación dirigidas a los traductores que operan en la violencia de géne-

ro, realizadas desde la puesta en marcha de la Ley Orgánica Integral contra la Violen-
cia de Género (núm. reg. 205029)  ................................................................................. 253

184/133990 Autor: Camarero Benítez, Susana 
 Voluntad del Gobierno de establecer un servicio de guardia permanente en los Juzga-

dos de Violencia sobre la Mujer (núm. reg. 205030)  .................................................... 254

184/133991 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Volumen de tráfico y alcance económico del peaje de la autopista AP-7 para los trayec-

tos de los accesos comprendidos entre Torredembarra y Salou (núm. reg. 205031)  ... 254

184/133992 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal Administrador de Infraestructuras Ferro-

viarias (ADIF), realizadas en la provincia de Tarragona, así como grado de ejecución 
presupuestaria desde el año 2004 (núm. reg. 205032)  .................................................. 254



64

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/133993 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 

(AENA), realizadas en la provincia de Tarragona, así como grado de ejecución presu-
puestadia desde el año 2004 (núm. reg. 205033)  .......................................................... 254

184/133994 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, reali-

zadas en la provincia de Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde 
el año 2004 (núm. reg. 205034)  .................................................................................... 254

184/133995 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal Correos y Telégrafos, realizadas en la pro-

vincia de Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el año 2004 
(núm. reg. 205035)  ........................................................................................................ 255

184/133996 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal ENRESA, realizadas en la provincia de 

Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el año 2004 (núm. 
reg. 205036)  .................................................................................................................. 255

184/133997 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal IDEA, realizadas en la provincia de 

Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el año 2004 (núm. 
reg. 205037)  ................................................................................................................ 255

184/133998 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal Puertos del Estado, realizadas en la provin-

cia de Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el año 2004 (núm. 
reg. 205038)  .................................................................................................................. 255

184/133999 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal SEIASA del Nordeste, realizadas en la pro-

vincia de Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el año 2004 
(núm. reg. 205039)  ........................................................................................................ 255

184/134000 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal SERVEI de Prevenció del Port, realizadas 

en la provincia de Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el 
año 2004 (núm. reg. 205040)  ........................................................................................ 255

184/134001 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal SEGIPSA, realizadas en la provincia de 

Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria desde el año 2004 (núm. 
reg. 205041)  .................................................................................................................. 256

184/134002 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones de la sociedad pública estatal Infraestructuras del Transporte Terrestre, 

realizadas en la provincia de Tarragona, así como grado de ejecución presupuestaria 
desde el año 2004 (núm. reg. 205042)  .......................................................................... 256

184/134003 Autor: Sánchez García, Celinda 
 Garantías de la distribución de los envasados a los 52 centros de distribución de la 

Comunidad Autónoma de Castilla y León ante el cierre de la factoría de Repsol Buta-
no en la localidad de Venta de Baños (Palencia) (núm. reg. 205043)  ........................... 256

184/134004 Autor: Sánchez García, Celinda 
 Previsiones acerca de la construcción de un nuevo edificio que albergue las oficinas 

del INSS en la ciudad de Palencia (núm. reg. 205044)  ................................................. 256

184/134005 Autor: Sánchez García, Celinda 
 Previsiones acerca de la creación de un Centro de Alto Rendimiento, en alguna ciudad 

de Castilla y León (núm. reg. 205045)  .......................................................................... 257



65

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134006 Autor: Sánchez García, Celinda 
 Fase de tramitación en la que se encuentra la demanda formulada a RENFE y ADIF, 

por 16 agricultores de la provincia de Palencia, debido al destrozo que sufrieron sus 
propiedades como consecuencia de unos incendios provocados por un tren de mercan-
cías con destino a Cantabria (núm. reg. 205046)  .......................................................... 257

184/134007 Autor: Fernández Davila, María Olaia 
 Modificación del proyecto de construcción de un puente sobre el río Ulla, a la altura 

de Catoira, dentro de las obras de la línea de alta velocidad ferroviaria en Galicia 
(núm. reg. 205049)  ........................................................................................................ 257

184/134008 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de mujeres que forman parte de los Consejos de Administración de las empre-
sas en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 205058)  ................................... 258

184/134009 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Países de origen que más turistas han aportado, entre los meses de junio y agosto en la 
Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 205059)  ................................................. 258

184/134010 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Principales conclusiones que se derivan de las recomendaciones realizadas por el 
Observatorio de Salud de la Mujer en relación con la Comunidad Autónoma de Gali-
cia (núm. reg. 205060)  .................................................................................................. 258

184/134011 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de mujeres beneficiarias de los programas puestos en marcha para fomentar 
el aumento de mujeres empresarias en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. 
reg. 205061)  .................................................................................................................. 258

184/134012 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Inversiones realizadas en la Red de Paradores de Galicia en los años 2006 y 2007 
(núm. reg. 205062)  ........................................................................................................ 259

184/134013 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de turistas que ha visitado la Comunidad Autónoma de Galicia entre los 
meses de junio y agosto del 2007 (núm. reg. 205063)  .................................................. 259

184/134014 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Acciones de Turespaña para la promoción del turismo en la Comunidad Autónoma de 
Galicia en el año 2007 (núm. reg. 205064)  ................................................................... 259

184/134015 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Incidencia del Plan de fomento de la lectura del Ministerio de Educación y Ciencia en 
la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 205065)  ............................................. 259

184/134016 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Existencia de casos graves de alteración de la convivencia escolar en los centros edu-
cativos de la Comunidad Autónoma de Galicia en el año 2007 (núm. reg. 205066)  .... 259



66

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134017 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Puntos claves de la evolución de la convivencia en las aulas en opinión del Observato-
rio Estatal de la Convivencia Escolar (núm. reg. 205067)  ............................................ 260

184/134018 Autor: Ponce Aguilera, María Josefa 
 Plantilla de la Guardia Civil en la provincia de Cádiz, desde el año 2004 (núm. 

reg. 205068)  .................................................................................................................. 260

184/134019 Autor: Ponce Aguilera, María Josefa 
 Plantilla de la Policía local en la provincia de Cádiz, desde el año 2004 (núm. 

reg. 205069)  .................................................................................................................. 260

184/134020 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
 Principales actuaciones desarrolladas por el Ministerio de Medio Ambiente referidas a 

la recuperación del litoral, y actuaciones de costas en la provincia de Pontevedra (núm. 
reg. 205070)  .................................................................................................................. 260

184/134021 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Atracciones declaradas de interés general del Estado recogidas en el Plan de Calidad 
de las aguas del Ministerio de Medio Ambiente 2007-2015 en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia (núm. reg. 205071)  ................................................................................. 260

184/134022 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
 Situación de las actuaciones de restauración y consolidación del cauce y margen del 

río Meruelo a su paso por el término municipal de Molinaseca (León), dependientes 
de la Confederación Hidrográfica del Norte (núm. reg. 205072)  ................................. 260

184/134023 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Actuaciones desarrolladas en materia de accesibilidad en las playas de la Comunidad 
Autónoma de Galicia durante el año 2007 (núm. reg. 205073)  .................................... 261

184/134024 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Ríos de la Comunidad Autónoma de Galicia que han sido objeto de obras de mejora 
para su saneamiento integral (núm. reg. 205074)  ......................................................... 261

184/134025 Autor: González Serna, Carlos 
 Actuaciones dentro del Plan Nacional de Restauración de Ríos, para la mejora integral 

del río Vinalopó (núm. reg. 205075)  ............................................................................. 261

184/134026 Autor: Pin Arboledas, Margarita 
Torres Balaguer, Ricardo 

 Evolución de los inmigrantes cotizantes a la Seguridad Social desde el año 2004 en las 
provincias de Valencia, Castellón y Alicante (núm. reg. 205076)  ................................. 261

184/134027 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Cuarteles de la Guardia Civil que van a ser construidos o reformados en la Comunidad 
Autónoma de Galicia durante el año 2008 (núm. reg. 205077)  .................................... 262

184/134028 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de vehículos tipo turismo matriculados en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia en los años 2006 y 2007 (núm. reg. 205078)  .......................................................... 262

184/134029 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Previsiones acerca de incrementar la plantilla de educadores de los centros penitencia-
rios de la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 205079)  .................................. 262



67

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134030 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Firma de algún convenio entre el Ministerio del Interior y la Comunidad Autónoma de 
Galicia para mejorar la atención a personas con discapacidades en los centros peniten-
ciarios (núm. reg. 205080)  ............................................................................................ 262

184/134031 Autor: González Serna, Carlos 
 Situación del proyecto de construcción de la comisaría de Torrevieja (Alicante), así 

como de la comisaría provincial de Alicante (núm. reg. 205081)  ................................. 262

184/134032 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de ciudadanos gallegos que viven fuera de Galicia que se van a beneficiar con 
el nuevo Estatuto de los Ciudadanos Residentes en el Exterior (núm. reg. 205082)  .... 263

184/134033 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel 
Torres Mora, José Andrés 

 Inversión realizada en el aislamiento acústico de las viviendas próximas al aeropuerto 
de Málaga (núm. reg. 205083)  ...................................................................................... 263

184/134034 Autor: González Serna, Carlos 
 Número de camas hospitalarias públicas en las ciudades españolas de mayor tamaño 

poblacional (núm. reg. 205084)  .................................................................................... 263

184/134035 Autor: González Serna, Carlos 
 Gasto sanitario medio por habitante de las Comunidades Autónomas (núm. 

reg. 205085)  .................................................................................................................. 263

184/134036 Autor: González Serna, Carlos 
 Grado de implantación de la analgesia epidural en la red de hospitales del Sistema 

Nacional de Salud (núm. reg. 205086)  .......................................................................... 263

184/134037 Autor: González Serna, Carlos 
 Previsiones acerca de la aprobación y entrada en vigor del Plan de Apoyo al sector del 

Calzado (núm. reg. 205087)  .......................................................................................... 264

184/134038 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa 
 Presupuesto en materias relacionadas con la Sociedad de la Información ejecutado en 

la VIII Legislatura (núm. reg. 205088)  ......................................................................... 264

184/134039 Autor: Simón de la Torre, Julián 
Arnaiz García, María del Mar 

 Medida en la que se ha beneficiado la provincia de Burgos, del Plan de Apoyo al Sec-
tor Textil y de la Confección (núm. reg. 205089)  ......................................................... 264

184/134040 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Inversiones realizadas y pendientes de realizar en la provincia de Valencia para la 

modernización del regadío (núm. reg. 205090)  ............................................................ 264

184/134041 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Actuaciones dentro del Plan Nacional de Regadíos desarrolladas en las provincias de 

Valencia, Castellón y Alicante (núm. reg. 205091)  ....................................................... 264

184/134042 Autor: González Serna, Carlos 
 Valoración del hecho de que la analgesia epidural sólo se haya administrado durante el 

mes de agosto en el 33% de los partos y de que su aplicación esté limitada exclusiva-
mente a la franja horaria de las mañanas entre lunes y viernes (núm. reg. 205092)  ..... 264

184/134043 Autor: González Serna, Carlos 
 Medidas para paliar la persistente carencia de médicos especialistas, especialmente en 

la Comunitat Valenciana (núm. reg. 205093)  ................................................................ 265



68

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134044 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
 Actuaciones de la Agencia Tributaria previstas para el año 2008 dentro del Plan de 

Prevención del Fraude en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 205094)  ...................... 265

184/134045 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
Louro Goyanes, Antonio 

 Valoración de la Campaña de la Renta concluida el día 02/07/2007 en la Comunidad 
Autónoma de Galicia (núm. reg. 205095)  ..................................................................... 265

184/134046 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
Louro Goyanes, Antonio 

 Resultado de la aplicación del Plan del Fraude Fiscal en la Comunidad Autónoma de 
Galicia (núm. reg. 205096)  ........................................................................................... 265

184/134047 Autor: Torres Balaguer, Ricardo 
Louro Goyanes, Antonio 

 Reasignación de recursos en el Plan de Prevención del Fraude Fiscal en la Comunidad 
Autónoma de Galicia (núm. reg. 205097)  ..................................................................... 266

184/134048 Autor: Fernández Davila, María Olaia 
 Escalada alcista de los precios de la leche de venta al consumo (núm. reg. 205100)  ... 266

184/134049 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Intención de aplicar un trato preferente a los ciudadanos originarios de las zonas afec-

tadas por el terremoto Perú, de conformidad con la legislación actual en materia de 
extranjería (núm. reg. 205110)  ...................................................................................... 266

184/134050 Autor: Fernández Davila, María Olaia 
 Partida de 80 millones de euros que se contempla en el Proyecto de Ley de Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2008 para «Saneamiento de Vigo. Completar el sis-
tema de saneamiento de la ciudad de Vigo para cumplir con la Directiva 91/271/CEE» 
(núm. reg. 205120)  ........................................................................................................ 267

184/134051 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Cambios en la política exterior de España en relación con Colombia (núm. 

reg. 205127)  .................................................................................................................. 268

184/134052 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Denuncias de agresiones homófobas contra vigilantes de seguridad que prestan sus 

servicios en las estaciones de trenes de cercanías en Madrid (núm. reg. 205128)  ....... 268

184/134053 Autor: Navarro Casillas, Isaura 
 Deterioro de los caminos públicos por el paso de camiones para las obras del AVE 

(núm. reg. 205129)  ........................................................................................................ 269

184/134054 Autor: Luis Rodríguez, Teófilo de 
 Dotación de crédito que se destina en el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 

del Estado para el año 2008 a medios de apoyo a la comunicación oral de las personas 
sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas (núm. reg. 205136)  ........................... 269

184/134055 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Medidas para la mejora de la seguridad vial en Galicia (núm. reg. 205144)  ................ 270

184/134056 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Causas del encallamiento de la fragata Blas de Lezo (núm. reg. 205145)  .................... 270

184/134057 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Medidas para evitar la fuga de empresas de la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. 

reg. 205146)  .................................................................................................................. 270

184/134058 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Previsiones acerca de la creación de plazas nuevas para niños de hasta tres años en 

escuelas públicas de Galicia en el ejercicio de 2008 (núm. reg. 205147)  ..................... 270



69

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134059 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Denuncias por impago de hipotecas en Galicia (núm. reg. 205148)  ............................ 270

184/134060 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Medidas previstas para incentivar la instalación de empresas en Galicia (núm. 

reg. 205149)  .................................................................................................................. 271

184/134061 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Importe recibido por los cerca de 100.000 dependientes que existen en Galicia, 

como consecuencia de los beneficios anunciados con la Ley de Dependencia (núm. 
reg. 205150)  .................................................................................................................. 271

184/134062 Autor: Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Fecha prevista para la entrada en funcionamiento de la Ronda Oeste en el municipio 

de Fene, en A Coruña (núm. reg. 205151)  .................................................................... 271

184/134063 Autor: Sánchez García, Celinda 
 Motivo por el que la Policía Científica no ha aclarado todavía el origen de la explosión 

producida el día 1 de mayo en Palencia, que causó nueve víctimas mortales, cuarenta 
heridos y el derrumbe de tres edificios afectados (núm. reg. 205152)  .......................... 271

184/134064 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Cuantía a destinar en concepto de 1% cultural en la provincia de Valladolid, en rela-

ción a la inversión prevista para acometer la línea de AVE Madrid-Valladolid (núm. 
reg. 205153)  .................................................................................................................. 272

184/134065 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Importe total de inversión ejecutada en la provincia de Valladolid relativa a la línea de 

alta velocidad Madrid-Valladolid (núm. reg. 205154)  .................................................. 272

184/134066 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de médicos psiquiatras que prestan sus servicios efectivos en el hospital psi-

quiátrico penitenciario de Foncalent (Alicante) (núm. reg. 205155)  ............................ 272

184/134067 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de médicos psiquiatras que prestan sus servicios efectivos en el hospital psi-

quiátrico penitenciario de Sevilla (núm. reg. 205156)  .................................................. 272

184/134068 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de plazas existentes para internos en el hospital psiquiátrico penitenciario de 

Fontcalent (Alicante) (núm. reg. 205157)  ..................................................................... 272

184/134069 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de plazas existentes para internos en el hospital psiquiátrico penitenciario de 

Sevilla (núm. reg. 205158)  ............................................................................................ 273

184/134070 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de delincuentes con enfermedades mentales ingresados en el hospital psiquiá-

trico penitenciario de Fontcalent (Alicante) (núm. reg. 205159)  .................................. 273

184/134071 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de delincuentes con enfermedades mentales ingresados en el hospital psiquiá-

trico penitenciario de Sevilla (núm. reg. 205160)  ......................................................... 273

184/134072 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Número de suicidios entre la población penitenciaria española desde el año 2004 

(núm. reg. 205161)  ........................................................................................................ 273

184/134073 Autor: Torme Pardo, Ana 
 Objetivos y medios del Plan de Prevención de Suicidios que se desarrolla en los cen-

tros penitenciarios (núm. reg. 205162)  ......................................................................... 273



70

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134074 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 231F, Otros 
servicios sociales del Estado, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. 
reg. 205163)  .................................................................................................................. 273

184/134075 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 231G, Aten-
ción a la infancia y las familias, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. 
reg. 205164)  .................................................................................................................. 274

184/134076 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 231H, Integración 
de inmigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205165)  ..... 274

184/134077 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 261N, Promo-
ción, administración y ayudas para subvenciones y acceso a la vivienda, del Ministerio 
de Vivienda (núm. reg. 205166)  .................................................................................... 274

184/134078 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 323M. Becas y 
ayudas a estudiantes, del Ministerio de Educación y Ciencia (núm. reg. 205167)  ....... 274

184/134079 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 322A, Archivos, 
del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205168)  ............................................................... 274

184/134080 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 322B, Biblio-
tecas, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205169)  ..................................................... 275

184/134081 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 333A, Museo, del 
Ministerio de Cultura (núm. reg. 205170)  .................................................................... 275

184/134082 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 333B, Exposi-
ciones, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205171)  .................................................. 275

184/134083 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 334A, Promoción 
y cooperación cultural, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205172)  ......................... 275

184/134084 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 334B, Promoción 
libro y publicaciones culturales, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205173)  .......... 275



71

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134085 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 337C, Protección 
patrimonio histórico, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205174)  ............................ 276

184/134086 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 412A, Com-
petitividad y calidad de la producción agrícola, del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (núm. reg. 205175)  ................................................................................. 276

184/134087 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 412B, Com-
petitividad y calidad de la producción ganadera, del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (núm. reg. 205176)  ................................................................................. 276

184/134088 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 414A, Ges-
tión recursos hídricos de regadío, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
(núm. reg. 205177)  ........................................................................................................ 276

184/134089 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 414B, Desa-
rrollo del medio rural, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (núm. 
reg. 205178)  .................................................................................................................. 276

184/134090 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 414C, Desa-
rrollo del rural sostenible, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (núm. 
reg. 205179)  .................................................................................................................. 277

184/134091 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 431A, Promoción 
comercial e internacionalización de la empresa, del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio (núm. reg. 205180)  ....................................................................................... 277

184/134092 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 452A, Gestión e 
infraestructuras del agua del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205181)  ....... 277

184/134093 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 453A, Infraes-
tructuras del transporte ferroviario, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205182)  ... 277

184/134094 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 453B, Creación 
infraestructuras de carreteras, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205183)  ............ 277

184/134095 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 453C, Conser-
vación y explotación de carreteras, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205184)  .... 278



72

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134096 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al 

presupuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 456A, Calidad 
del agua, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205185)  ................................ 278

184/134097 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe y número de proyecto destinado a la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 456B, Protección 
y mejora del medio ambiente, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205186)  278

184/134098 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuesto del organismo autónomo Consejo Superior de Deportes, dependiente del 
Ministerio de Cultura, durante el año 2007 (núm. reg. 205187)  ................................... 278

184/134099 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos de cultura, 
dependiente del Ministerio de Cultura, durante el año 2007 (núm. reg. 205188)  ......... 278

184/134100 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

to del organismo autónomo Instituto de Turismo de España, dependiente del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, durante el año 2007 (núm. reg. 205189)  .......... 279

184/134101 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Consejo de Administración Patrimonio Nacional, 
dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, durante el año 2007 (núm. 
reg. 205190)  .................................................................................................................. 279

184/134102 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos de la segu-
ridad del Estado dependiente del Ministerio del Interior, durante el año 2007 (núm. 
reg. 205191)  .................................................................................................................. 279

184/134103 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

to del organismo autónomo Instituto de Comercio Exterior, dependiente del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, durante el año 2007 (núm. reg. 205192)  ............... 279

184/134104 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuesto del organismo autónomo Consejo Superior de Deportes, dependiente del 
Ministerio de Cultura, durante el año 2006 (núm. reg. 205193)  ................................... 279

184/134105 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos de cultura, 
dependiente del Ministerio de Cultura, durante el año 2006 (núm. reg. 205194)  ......... 280

184/134106 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

to del organismo autónomo Instituto de Turismo de España, dependiente del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, durante el año 2006 (núm. reg. 205195)  .......... 280

184/134107 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Consejo de Administración Patrimonio Nacional, 



73

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, durante el año 2006 (núm. 
reg. 205196)  .................................................................................................................. 280

184/134108 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos de la segu-
ridad del Estado dependiente del Ministerio del Interior, durante el año 2006 (núm. 
reg. 205197)  .................................................................................................................. 280

184/134109 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

to del organismo autónomo Instituto de Comercio Exterior, dependiente del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, durante el año 2006 (núm. reg. 205198)  ............... 280

184/134110 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuesto del organismo autónomo Consejo Superior de Deportes, dependiente del 
Ministerio de Cultura, durante el año 2005 (núm. reg. 205199)  ................................... 281

184/134111 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos de cultura, 
dependiente del Ministerio de Cultura, durante el año 2005 (núm. reg. 205200)  ......... 281

184/134112 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

to del organismo autónomo Instituto de Turismo de España, dependiente del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, durante el año 2005 (núm. reg. 205201)  .......... 281

184/134113 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Consejo de Administración Patrimonio Nacional, 
dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, durante el año 2005 (núm. 
reg. 205202)  .................................................................................................................. 281

184/134114 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puesto del organismo autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos de la segu-
ridad del Estado, dependiente del Ministerio del Interior, durante el año 2005 (núm. 
reg. 205203)  .................................................................................................................. 281

184/134115 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

to del organismo autónomo Instituto de Comercio Exterior, dependiente del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio, durante el año 2005 (núm. reg. 205204)  ............... 282

184/134116 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Sociedad Estatal de Participaciones Industriales 
(SEPI), dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, durante el ejercicio 
de 2007 (núm. reg. 205205)  .......................................................................................... 282

184/134117 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Correos, dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2007 (núm. reg. 205206)  .......................................................... 282

184/134118 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte 



74

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

Terrestre (SEITTSA), dependiente del Ministerio de Fomento, durante el ejercicio 
de 2007 (núm. reg. 205207)  .......................................................................................... 282

184/134119 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Puertos del Estado, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2007 (núm. reg. 205208)  .......................................... 282

184/134120 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presupuesto 

de la entidad empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), depen-
diente del Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2007 (núm. reg. 205209)  ...... 283

184/134121 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial RENFE-Operadora, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2007 (núm. reg. 205210)  .......................................... 283

184/134122 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial SEPES, dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2007 (núm. reg. 205211)  .......................................................... 283

184/134123 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Sociedad Estatal de Participaciones Industriales 
(SEPI), dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, durante el ejercicio 
de 2006 (núm. reg. 205212)  .......................................................................................... 283

184/134124 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Correos, dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2006 (núm. reg. 205213)  .......................................................... 283

184/134125 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte 
Terrestre (SEITTSA), dependiente del Ministerio de Fomento, durante el ejercicio 
de 2006 (núm. reg. 205214)  .......................................................................................... 284

184/134126 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Puertos del Estado, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2006 (núm. reg. 205215)  .......................................... 284

184/134127 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presupuesto 

de la entidad empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), depen-
diente del Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2006 (núm. reg. 205216)  ...... 284

184/134128 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial RENFE-Operadora, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2006 (núm. reg. 205217)  .......................................... 284

184/134129 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial SEPES, dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2006 (núm. reg. 205218)  .......................................................... 284



75

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134130 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Sociedad Estatal de Participaciones Industriales 
(SEPI), dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, durante el ejercicio 
de 2005 (núm. reg. 205219)  .......................................................................................... 284

184/134131 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Correos, dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2005 (núm. reg. 205220)  .......................................................... 285

184/134132 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte 
Terrestre (SEITTSA), dependiente del Ministerio de Fomento, durante el ejercicio 
de 2005 (núm. reg. 205221)  .......................................................................................... 285

184/134133 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial Puertos del Estado, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2005 (núm. reg. 205222)  .......................................... 285

184/134134 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presupuesto 

de la entidad empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), depen-
diente del Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2005 (núm. reg. 205223)  ...... 285

184/134135 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial RENFE-Operadora, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2005 (núm. reg. 205224)  .......................................... 285

184/134136 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón con cargo al presu-

puesto de la entidad empresarial SEPES, dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2005 (núm. reg. 205225)  .......................................................... 286

184/134137 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Razones por las que no se ha declarado aún «puerto schengen» el puerto de Santa Cruz 

de La Palma (núm. reg. 205226)  ................................................................................... 286

184/134138 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Previsiones del Gobierno de instar a la Unión Europea para que el plátano canario sea 

considerado producto sensible (núm. reg. 205227)  ...................................................... 286

184/134139 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Destino de la inversión prevista de 3.687.700 euros para la vía exterior de Santa Cruz 

de La Palma, en la isla de La Palma (núm. reg. 205228)  .............................................. 286

184/134140 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Desarrollo de la obra de ampliación de la estación marítima del Puerto de Santa Cruz 

de La Palma, en la isla de La Palma (núm. reg. 205229)  .............................................. 286

184/134141 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Número de agentes de la Guardia Civil incorporados a las provincias canarias de 

Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, desde el 01/03/2004 al 01/10/2007 (núm. 
reg. 205230)  .................................................................................................................. 287

184/134142 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Número de agentes de la Policía Nacional incorporados a las provincias canarias 

de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, desde el 01/03/2004 al 01/10/2007 (núm. 
reg. 205231)  .................................................................................................................. 287



76

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134143 Autor: Cabrera Matos, Carlos Javier 
 Razones de la ralentización de las obras que se ejecutan en el aeropuerto de la isla de 

La Palma (núm. reg. 205232)  ........................................................................................ 287

184/134144 Autor: Hernando Fraile, Rafael Antonio 
Matarí Sáez, Juan José 

 Transferencias anuales de agua del trasvase del Negratín en la provincia de Almería, 
desde el año 2004 y previsiones de los años 2007 y 2008 (núm. reg. 205233)  ............ 287

184/134145 Autor: Reguera Díaz, Cándido 
 Partidas presupuestarias del Ministerio de Medio Ambiente para adquirir suelo en 

zonas de interés en la costa y declarar de utilidad pública los islotes de Alegranza, Mon-
taña Clara y Roque del Este en Canarias, al norte de Lanzarote (núm. reg. 205234)  ... 288

184/134146 Autor: Reguera Díaz, Cándido 
 Previsión de prórroga en los Presupuestos Generales del Estado de la partida pre-

supuestaria del Ministerio de Medio Ambiente, en la Dirección General de Costas, 
sobre Dragados del Charco de los Clicos en Lanzarote (Canarias), por un importe de 1 
millón de euros (núm. reg. 205235)  .............................................................................. 288

184/134147 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Situación del expediente PAV-060000-2007-448, correspondiente a la solicitud de 

ayudas del Ayuntamiento de Moraleja (Cáceres), correspondiente al Plan Avanza para 
entidades locales (núm. reg. 205236)  ............................................................................ 288

184/134148 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Opinión del Gobierno acerca de que el río Ribera de Gata, a su paso por Mora-

leja (Cáceres), necesite con urgencia una limpieza de su cauce y márgenes (núm. 
reg. 205237)  .................................................................................................................. 288

184/134149 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Opinión del Gobierno acerca de la posibilidad de que en el río Ribera de Gata, a su 

paso por Moraleja (Cáceres), se pueda producir un desbordamiento, dada su situación 
de abandono y suciedad (núm. reg. 205238)  ................................................................. 289

184/134150 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Actuaciones de conservación y limpieza en el río Ribera de Gata, a su paso por Mora-

leja (Cáceres), en los últimos tres años (núm. reg. 205239)  ......................................... 289

184/134151 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Uso futuro de la antigua casa-cuartel de Moraleja (Cáceres) (núm. reg. 205240)  ........ 289

184/134152 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Previsiones acerca de la cesión de la antigua casa-cuartel de Moraleja (Cáceres) al 

Ayuntamiento de dicha localidad, para fines sociales (núm. reg. 205241)  ................... 289

184/134153 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Número de becas concedidas para alumnos con discapacidad en la provincia de Cáce-

res, para el curso 2006-2007 (núm. reg. 205242)  ......................................................... 289

184/134154 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Número de becas concedidas para alumnos con discapacidad en la provincia de Bada-

joz, para el curso 2006-2007 (núm. reg. 205243)  ......................................................... 289

184/134155 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio de Fomento, en el primer semestre de 2007, en relación con la 
Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205244)  ........................................ 290



77

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134156 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio del Interior, en el primer semestre de 2007, en relación con la 
Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205245)  ........................................ 290

184/134157 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio de Justicia, en el primer semestre de 2007, en relación con la 
Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205246)  ........................................ 290

184/134158 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio de Medio Ambiente, en el primer semestre de 2007, en rela-
ción con la Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205247)  ...................... 290

184/134159 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el primer semestre de 2007, 
en relación con la Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205248)  ........... 290

184/134160 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio de Sanidad y Consumo, en el primer semestre de 2007, en 
relación con la Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205249)  ................ 291

184/134161 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Desglose, así como obligaciones reconocidas y pagos realizados, de los capítulos de 

inversión del Ministerio de Vivienda, en el primer semestre de 2007, en relación con la 
Comunidad Autónoma de Extremadura (núm. reg. 205250)  ........................................ 291

184/134162 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Número de viviendas de protección oficial financiadas por el Ministerio de Vivienda 

en la provincia de Cáceres, durante la presente Legislatura (núm. reg. 205251)  .......... 291

184/134163 Autor: González Gutiérrez, Concepción 
 Número de efectivos de la Guardia Civil en el cuartel de Moraleja (Cáceres), a 

fecha 31/12/2006 (núm. reg. 205252)  ........................................................................... 291

184/134164 Autor: Sánchez García, Celinda 
 Cantidad económica destinada por el Ministerio de Educación y Ciencia en el ejerci-

cio del año 2007 para la financiación ordinaria de la UNED de Palencia, y previsión en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 205253)  .............. 291

184/134165 Autor: Ayllón Manso, José Luis 
 Número de denuncias presentadas y/o cursadas por delitos cometidos en el municipio 

de Begues (Baix Llobregat-Barcelona) durante el año 2005 (núm. reg. 205254)  ......... 291

184/134166 Autor: Ayllón Manso, José Luis 
 Número de denuncias presentadas y/o cursadas por delitos cometidos en el muni-

cipio de Begues (Baix Llobregat-Barcelona) en el año 2007 hasta la fecha (núm. 
reg. 205255)  .................................................................................................................. 292

184/134167 Autor: Ayllón Manso, José Luis 
 Número de denuncias presentadas y/o cursadas por delitos cometidos en el municipio 

de Begues (Baix Llobregat-Barcelona) durante el año 2006 (núm. reg. 205256)  ......... 292

184/134168 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 132A, Seguridad 
Ciudadana, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205257)  .......................................... 292



78

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134169 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 132B, Seguridad 
Vial, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205258)  ..................................................... 292

184/134170 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 132C, Actuaciones 
policiales en materia de droga, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205259)  ........... 292

184/134171 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 133A, Centros e 
instituciones penitenciarias, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205260)  ................ 293

184/134172 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 134M, Protección 
Civil, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205261)  .................................................... 293

184/134173 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 231A, Plan Nacio-
nal sobre Drogas, del Ministerio de Sanidad y Consumo (núm. reg. 205262)  ............. 293

184/134174 Autor: Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

tos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 231B, Acción a favor de 
los emigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205263)  ...... 293

184/134175 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

tos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 231F, Otros servicios 
sociales del Estado, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205264)  .. 293

184/134176 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

tos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 231G, Atención a la infan-
cia y las familias, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205265)  ..... 294

184/134177 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 231H, Integración 
de Inmigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205266)  ..... 294

184/134178 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 261N, Promoción, 
administración y ayudas para subvenciones y acceso a la vivienda, del Ministerio de 
Vivienda (núm. reg. 205267)  ......................................................................................... 294

184/134179 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 323M, Becas y 
ayudas a estudiantes, del Ministerio de Educación y Ciencia (núm. reg. 205268)  ....... 294

184/134180 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 322A, Archivos, del 
Ministerio de Cultura (núm. reg. 205269)  .................................................................... 294



79

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134181 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 322B, Bibliotecas, 
del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205270)  ............................................................... 295

184/134182 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 333A, Museos, del 
Ministerio de Cultura (núm. reg. 205271)  .................................................................... 295

184/134183 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 333B, Exposicio-
nes, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205272)  ....................................................... 295

184/134184 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 334A, Promoción y 
cooperación cultural, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205273)  ............................ 295

184/134185 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 334B, Promoción 
libro y publicaciones culturales, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205274)  .......... 295

184/134186 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 337C, Protección 
patrimonio histórico, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205275)  ............................ 296

184/134187 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 412A, Competi-
tividad y calidad de la producción agrícola, del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (núm. reg. 205276)  ................................................................................. 296

184/134188 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 412B, Competi-
tividad y calidad de la producción ganadera, del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (núm. reg. 205277)  ................................................................................. 296

184/134189 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 414A, Gestión 
recursos hídricos de regadío, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
(núm. reg. 205278)  ........................................................................................................ 296

184/134190 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 414B, Desarrollo del 
medio rural, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (núm. reg. 205279)  .. 296

184/134191 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 414C, Desarro-
llo del rural sostenible, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (núm. 
reg. 205280)  .................................................................................................................. 297



80

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134192 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 431A, Promoción 
comercial e internacionalización de la empresa, del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio (núm. reg. 205281)  ....................................................................................... 297

184/134193 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 452A, Gestión e 
infraestructuras del agua, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205282)  ...... 297

184/134194 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 453A, Infraestruc-
turas del transporte ferroviario, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205283)  .......... 297

184/134195 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 453B, Creación 
infraestructuras de carreteras, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205284)  ............ 297

184/134196 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 453C, Conserva-
ción y explotación de carreteras, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205285)  ........ 298

184/134197 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 456A, Calidad del 
agua, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205286)  ...................................... 298

184/134198 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2005, correspondiente al programa 456B, Protección y 
mejora del medio ambiente, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205287)  .. 298

184/134199 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 132A, Seguridad 
Ciudadana, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205288)  .......................................... 298

184/134200 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 132B, Seguridad 
Vial, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205289)  ..................................................... 298

184/134201 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 132C, Actuaciones 
policiales en materia de droga, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205290)  ........... 299

184/134202 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 133A, Centros e 
instituciones penitenciarias, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205291)  ................ 299

184/134203 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 134M, Protección 
Civil, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205292)  .................................................... 299



81

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134204 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 231A, Plan Nacio-
nal sobre Drogas, del Ministerio de Sanidad y Consumo (núm. reg. 205293)  ............. 299

184/134205 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

tos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 231B, Acción a favor de 
los emigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205294)  ...... 299

184/134206 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 231F, Otros 
servicios sociales del Estado, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. 
reg. 205295)  .................................................................................................................. 300

184/134207 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

tos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 231G, Atención a la infan-
cia y las familias, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205296)  .... 300

184/134208 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 231H, Integración 
de Inmigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205297)  ..... 300

184/134209 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 261N, Promoción, 
administración y ayudas para subvenciones y acceso a la vivienda, del Ministerio de 
Vivienda (núm. reg. 205298)  ......................................................................................... 300

184/134210 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 323M, Becas y 
ayudas a estudiantes, del Ministerio de Educación y Ciencia (núm. reg. 205299)  ....... 300

184/134211 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 322A, Archivos, del 
Ministerio de Cultura (núm. reg. 205300)  .................................................................... 301

184/134212 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 322B, Bibliotecas, 
del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205301)  ............................................................... 301

184/134213 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 333A, Museos, del 
Ministerio de Cultura (núm. reg. 205302)  .................................................................... 301

184/134214 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 333B, Exposicio-
nes, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205303)  ....................................................... 301

184/134215 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 334A, Promoción y 
cooperación cultural, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205304)  ............................ 301



82

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134216 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 334B, Promoción 
libro y publicaciones culturales, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205305)  .......... 302

184/134217 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 337C, Protección 
patrimonio histórico, del Ministerio de Cultura (núm. reg. 205306)  ............................ 302

184/134218 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 412A, Competi-
tividad y calidad de la producción agrícola, del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (núm. reg. 205307)  ................................................................................. 302

184/134219 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 412B, Competi-
tividad y calidad de la producción ganadera, del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación (núm. reg. 205308)  ................................................................................. 302

184/134220 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 414A, Gestión 
recursos hídricos de regadío, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
(núm. reg. 205309)  ........................................................................................................ 302

184/134221 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al pre-

supuestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 414B, Desa-
rrollo del medio rural, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (núm. 
reg. 205310)  .................................................................................................................. 303

184/134222 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 414C, Desarro-
llo del rural sostenible, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (núm. 
reg. 205311)  .................................................................................................................. 303

184/134223 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 431A, Promoción 
comercial e internacionalización de la empresa, del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio (núm. reg. 205312)  ....................................................................................... 303

184/134224 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 452A, Gestión e 
infraestructuras del agua, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205313)  ...... 303

184/134225 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 453A, Infraestruc-
turas del transporte ferroviario, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205314)  .......... 303

184/134226 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 453B, Creación 
infraestructuras de carreteras, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205315)  ............ 304



83

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134227 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 453C, Conserva-
ción y explotación de carreteras, del Ministerio de Fomento (núm. reg. 205316)  ........ 304

184/134228 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 456A, Calidad del 
agua, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205317)  ...................................... 304

184/134229 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2006, correspondiente al programa 456B, Protección y 
mejora del medio ambiente, del Ministerio de Medio Ambiente (núm. reg. 205318)  .. 304

184/134230 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 132A, Seguridad 
Ciudadana, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205319)  .......................................... 304

184/134231 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 132B, Seguridad 
Vial, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205320)  ..................................................... 305

184/134232 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 132C, Actuaciones 
policiales en materia de droga, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205321)  ........... 305

184/134233 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 133A, Centros e 
instituciones penitenciarias, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205322)  ................ 305

184/134234 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 134M, Protección 
Civil, del Ministerio del Interior (núm. reg. 205323)  .................................................... 305

184/134235 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presu-

puestos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 231A, Plan Nacio-
nal sobre Drogas, del Ministerio de Sanidad y Consumo (núm. reg. 205324)  ............. 305

184/134236 Autor:  Castelló Boronat, Fernando Vicente 
 Importe, proyectos y beneficiarios en la provincia de Castellón, con cargo al presupues-

tos de gastos del ejercicio 2007, correspondiente al programa 231B, Acción a favor de 
los emigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (núm. reg. 205325)  ...... 306

184/134237 Autor:  Burgo Tajadura, Jaime Ignacio del 
 Mantenimiento por el Gobierno de la no existencia de pruebas que acrediten la vincu-

lación entre el Partido Comunista de las Tierras Vascas y ETA-Batasuna para la puesta 
en marcha del procedimiento judicial de ilegalización (núm. reg. 205327)  ................. 306

184/134238 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Campañas de promoción del plan «Alimentos de España» dirigidos a los productos 
denominados «productos galegos de alta calidade» (núm. reg. 205339)  ...................... 308



84

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134239 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
 Planes y ayudas económicas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a las 

denominaciones de origen de los vinos de la Comunidad Autónoma de Galicia, para 
impulsar las exportaciones de sus productos (núm. reg. 205340)  ................................. 308

184/134240 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Inversiones presupuestadas y ejecutadas por el Instituto Nacional de Investigación y 
Tecnología Agraria y Alimentación (INIA) en la Comunidad Autónoma de Galicia 
durante la presente legislatura (núm. reg. 205341)  ....................................................... 309

184/134241 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
 Beneficios que proporcionará la «estrategia del vino 2010» a las denominaciones de 

origen de los vinos en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 205342)  ......... 309

184/134242 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Cantidad destinada a la Comunidad Autónoma de Galicia del Fondo para la Integra-
ción para Inmigrantes 2007 (núm. reg. 205343)  ........................................................... 309

184/134243 Autor: Ponce Aguilera, María Josefa 
 Número de trabajadores autónomos beneficiarios del «Estatuto del Trabajador Autó-

nomo» en la provincia de Cádiz (núm. reg. 205344)  .................................................... 309

184/134244 Autor: Ponce Aguilera, María Josefa 
 Número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social en el período 2004/2007 en la 

Comunidad Autónoma de Andalucía (núm. reg. 205345)  ............................................. 309

184/134245 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número actual de extranjeros que figuran como ocupados en la Comunidad Autónoma 
de Galicia (núm. reg. 205346)  ....................................................................................... 309

184/134246 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Sectores con mayor creación de empleo para las mujeres en la Comunidad Autónoma 
de Galicia (núm. reg. 205347)  ....................................................................................... 310

184/134247 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de extranjeros que figuran como demandantes de empleo en las oficinas de 
empleo de la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 205348)  ............................ 310

184/134248 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de jóvenes investigadores de la Comunidad Autónoma de Galicia protegidos 
por el Sistema de Seguridad Social, al ser afectados por el Estatuto del Personal Inves-
tigador (núm. reg. 205349)  ............................................................................................ 310

184/134249 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de ciudadanos de la Comunidad Autónoma de Galicia que superarán en el 
año 2008 el umbral de la pobreza, gracias al aumento de las pensiones mínimas regis-
tradas en los últimos tres años (núm. reg. 205350)  ....................................................... 310

184/134250 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Porcentaje del total de fallecidos en lo que va de año 2007 en accidentes de tráfico de 
la Comunidad Autónoma de Galicia con menos de 30 años (núm. reg. 205351)  ......... 310



85

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134251 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de muertos en las carreteras de la Comunidad Autónoma de Galicia en acci-
dentes de tráfico durante el pasado verano por no tener puesto el cinturón de seguridad 
(núm. reg. 205352)  ........................................................................................................ 310

184/134252 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel 
Couto Rivas, María Esther 

 Número de expedientes sancionadores de retiradas de carné de conducir tramitados en 
la Comunidad Autónoma de Galicia en el año 2007 (núm. reg. 205353)  ..................... 311

184/134253 Autor: Serna Masiá, Juana 
 Finalidad del Ministerio de Medio Ambiente para llevar a cabo la modernización de 

los riegos de Cullera en relación al trasvase Júcar-Vinalopó (núm. reg. 205354)  ........ 311

184/134254 Autor: Serna Masiá, Juana 
 Expedientes sancionadores abiertos por la Confederación Hidrográfica del Segura 

en el año hidrológico 2006-2007 pertenecientes a la Vega Baja de Alicante (núm. 
reg. 205355)  .................................................................................................................. 311

184/134255 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Criterios seguidos por el Gobierno para el reparto de las subvenciones a organizacio-

nes no gubernamentales (ONGs) del Plan Nacional de la Sida (núm. reg. 205358)  .... 311

184/134256 Autor: Pigem Palmés, María Mercè 
 Opinión del Gobierno acerca del estancamiento en el número de mujeres licenciadas 

en Ciencias (núm. reg. 205359)  .................................................................................... 311

184/134257 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Razón por la que las organizaciones no gubernamentales (ONGs) con sede en Madrid 

acaparan la mayoría de los proyectos subvencionados del Plan Nacional de la SIDA 
(núm. reg. 205360)  ........................................................................................................ 312

184/134258 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Tratamiento de los derechos humanos en la nueva etapa de la cooperación española 

con Cuba (núm. reg. 205361)  ........................................................................................ 312

184/134259 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Consideración por el Gobierno de los criterios de los Gobiernos autonómicos a la hora 

de distribuir las subvenciones del Plan Nacional de la Sida (núm. reg. 205362)  ......... 312

184/134260 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Razones del Gobierno para afirmar que 100.000 ciudadanos se están beneficiando de 

la Ley de la dependencia (núm. reg. 205363)  ............................................................... 312

184/134261 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Opinión del Gobierno acerca de las propuestas de la Comisión Europea de instaurar 

un procedimiento rápido para la admisión de trabajadores de alto nivel procedentes de 
terceros países (núm. reg. 205364)  ............................................................................... 312

184/134262 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Medidas impulsadas por el Gobierno para convertir las operaciones de Frontex en un 

operativo permanente (núm. reg. 205365)  .................................................................... 312

184/134263 Autor: Campuzano i Canadés, Carles 
 Razones del Gobierno para prolongar durante más de tres años de la estancia de un 

numeroso grupo de inmigrantes en el Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes 
(CETI) de Ceuta (núm. reg. 205366)  ............................................................................ 313

184/134264 Autor: Tardà i Coma, Joan 
 Razones por la que la Expo Zaragoza 2008 diferencia entre la lengua catalana y una 

supuesta lengua valenciana (núm. reg. 205368)  ........................................................... 313



86

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

184/134265 Autor: Ramón Torres, Jordi 
 Motivos del Ministerio de Fomento para no dar el visto bueno al acuerdo entre 

RENFE Operadora y la Fundación de Ferrocarriles Españoles que debería permitir al 
tren turístico la Garrafeta circular por vías que dependen de Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) (núm. reg. 205369)  ........................................................ 313

184/134266 Autor: Herrera Torres, Joan 
 Relaciones de España con Arabia Saudí (núm. reg. 205392)  ....................................... 313

184/134267 Autor: Muñoz de Diego, María Montserrat 
 Incidencia de la nueva política de RENFE Operadora para la intervención y conduc-

ción de los trenes de alta velocidad, en la seguridad y calidad del servicio público 
(núm. reg. 205393)  ........................................................................................................ 314

184/134268 Autor: Muñoz de Diego, María Montserrat 
 Medidas para evitar los accidentes de circulación en el tramo del túnel de acceso norte 

al Puerto de Algeciras (Cádiz) (núm. reg. 205395)  ....................................................... 314

184/134269 Autor: Uría Etxebarría, Margarita (GV 
 Coherencia del discurso del Ministro de Defensa en un coloquio el día 09/10/2007 con 

la ocupación en el mismo momento del casco urbano de Orduña (Vizcaya) por solda-
dos armados y varios vehículos militares (núm. reg. 205397)  ...................................... 315

Control parlamentario de la Corporación RTVE y sus sociedades

Preguntas para respuesta escrita RTVE

179/000121 Autor:  Fernández Díaz, Jorge 
 Alcance de la colaboración de Radio Nacional de España 4 en los conciertos y en las 

actividades desarrolladas en Sant Celoni (Barcelona) los días 12 a 14/07/2007 (núm. 
reg. 203873)  .................................................................................................................. 315

179/000122 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número de trabajadores contratados de Radiotelevisión Española (RTVE) hechos fijos 

en aplicación de los acuerdos firmados el 27/07/2006 por la Comisión Mixta formada 
por la dirección de RTVE y la representación de los trabajadores (núm. reg. 204314)  ... 315

179/000123 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número de reclamaciones presentadas por trabajadores no fijos de Radiotelevisión 

Española (RTVE) disconformes con la aplicación de los acuerdos y criterios firmados 
el 27/07/2006 (núm. reg. 204315)  ................................................................................. 316

179/000124 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Razón de la demora de un año desde la firma de los acuerdos y criterios para la incor-

poración como fijos a la plantilla de Radiotelevisión Española (RTVE) de trabajadores 
contratados y hasta la resolución de la presidencia (núm. reg. 204316)  ....................... 316

179/000125 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Confirmación por el Presidente de la Corporación RTVE de que todos y cada uno de 

los trabajadores que han logrado la fijeza laboral en aplicación de los acuerdos firma-
dos el 27/07/2006, cumplen estrictamente los criterios establecidos para permitir su 
incorporación a la plantilla (núm. reg. 204317)  ............................................................ 316

179/000126 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Confirmación por el Presidente de la Corporación RTVE de que todos y cada uno de 

los trabajadores incluidos en el Anexo a la Resolución de fecha 26/07/2007, sobre 
incorporación de empleados no fijos reúnen los requisitos que para lograr la fijeza 
laboral se establecieron en los Acuerdos firmados por Radiotelevisión Española 
(RTVE) y los representantes de los trabajadores el 27/07/2006 (núm. reg. 204318)  ... 316



87

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

179/000127 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Casos en Radiotelevisión Española (RTVE) de trabajador o trabajadores contratados 

que habiendo accedido a la baja voluntaria hayan obtenido la fijeza laboral en aplica-
ción de los acuerdos y criterios firmados en julio de 2006 (núm. reg. 204319)  ........... 316

179/000128 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Garantías del Presidente de la Corporación RTVE de que el principio de igualdad 

de oportunidades presidió el proceso de integración a la plantilla de Radiotelevisión 
Española (RTVE) de trabajadores contratados en aplicación de los acuerdos de julio 
de 2006 (núm. reg. 204320)  .......................................................................................... 317

179/000129 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Presencia de directivos de Radiotelevisión Española (RTVE) entre los trabajadores 

contratados que lograron la fijeza laboral en virtud de la aplicación de los criterios y 
acuerdos firmados en julio de 2006 (núm. reg. 204321)  ............................................... 317

179/000130 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número de trabajadores contratados no fijos en nómina en la Corporación RTVE, a 

fecha 31/09/2007 (núm. reg. 204322)  ........................................................................... 317

179/000131 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Conocimiento por el Presidente de la Corporación RTVE de las denuncias sindicales 

que apuntan a una vulneración de los criterios y acuerdos firmados en julio de 2006, 
aplicados para lograr la fijeza laboral de los trabajadores contratados en Radiotelevi-
sión Española (RTVE) (núm. reg. 204323)  ................................................................... 317

179/000132 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número y objetivo de las reclamaciones producidas hasta la fecha entorno a la convo-

catoria general 1/2007 para la provisión de plazas de puestos fijos en las plantillas de 
la Corporación RTVE y sus sociedades (núm. reg. 204324)  ........................................ 317

179/000133 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Garantías del Presidente de la Corporación RTVE de la presencia del principio de 

igualdad de oportunidades en el proceso de la convocatoria general 1/2007 para la 
provisión de plazas de puestos fijos en las plantillas de la Corporación RTVE y sus 
sociedades (núm. reg. 204325)  ...................................................................................... 317

179/000134 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número y justificación de los contratos indefinidos firmados en la Corporación RTVE 

durante el año 2007 (núm. reg. 204326)  ....................................................................... 318

179/000135 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número y categoría laboral de los trabajadores de Radiotelevisión Española (RTVE) 

que permanecen a 31/09/2007 en el Ente Público en liquidación (núm. reg. 204327)  . 318

179/000136 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número de trabajadores de Radiotelevisión Española (RTVE) a los que se ha modifi-

cado su clasificación profesional y sistema retributivo en aplicación de los acuerdos 
entorno al XVII Convenio Colectivo (núm. reg. 204328)  ............................................. 318

179/000137 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número de reclamaciones presentadas por los trabajadores de Radiotelevisión Espa-

ñola (RTVE) para mostrar su desacuerdo con la nueva clasificación profesional y/o 
sistema retributivo (núm. reg. 204329)  ......................................................................... 318

179/000138 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Número de trabajadores de Radiotelevisión Española (RTVE) con asignación de una 

nueva clasificación profesional como consecuencia de desempeñar funciones distintas 
o superiores a las de su categoría (núm. reg. 204330)  .................................................. 318



88

Páginas

Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

179/000139 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Relación de actividades, nombres de las empresas y cuantías de los contratos externa-

lizados de Radiotelevisión Española (RTVE), a 31/09/2007 (núm. reg. 204331)  ........ 318

179/000140 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Información ofrecida en los Telediarios de Televisión Española (TVE) el 

día 02/10/2007 sobre una entrevista entre Juan José Ibarretxe y José Luis Rodríguez 
Zapatero el verano de 2007, en la que el primero habría anunciado al Gobierno su 
intención de convocar una consulta en el País Vasco (núm. reg. 204623)  .................... 319

179/000141 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Razones de la retirada de la programación en Televisión Española (TVE) del espacio 

«Línea 900» (núm. reg. 204846)  ................................................................................... 319

179/000142 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Insuficiencia de la plantilla del Coro Sinfónico de Radiotelevisión Española (RTVE) 

(núm. reg. 204847)  ........................................................................................................ 319

179/000143 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Previsiones de la Corporación RTVE acerca de que las encuestas periódicas se ocupen 

en los próximos meses de pulsar la opinión de los ciudadanos sobre las diferentes 
opciones políticas o sobre la situación política general (núm. reg. 204848)  ................ 319

179/000144 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Aportación de Radiotelevisión Española (RTVE) a la celebración del Festival de Euro-

visión (núm. reg. 204849)  ............................................................................................. 319

179/000147 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Distribución por medios, soportes y coste económico de la campaña publicitaria reali-

zada por Televisión Española (TVE) para anunciar el estreno de la serie «Desapareci-
da» (núm. reg. 204880)  ................................................................................................. 320

179/000149 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Objetivo de audiencia que se han propuesto los responsables de Televisión Española 

(TVE) para la serie de ficción titulada «Herederos» (núm. reg. 204882)  ..................... 320

179/000150 Autor: Montesinos de Miguel, Macarena 
 Objetivo de audiencia que se han propuesto los responsables de Televisión Española 

(TVE) para la serie de ficción titulada «Desaparecida» (núm. reg. 204883)  ................ 320

179/000151 Autor: Ricomá de Castellarnau, Francisco 
 Inversiones realizadas por la Sociedad Pública Estatal Radio Nacional en la provincia 

de Tarragona desde el año 2004, así como el grado de ejecución presupuestaria (núm. 
reg. 205143)  .................................................................................................................. 320



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

89

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octu-
bre de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/133255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, formu-
la la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su 
respuesta escrita.

Según noticia aparecida en El País de fecha 28 de 
septiembre de 2007, en la Sección de Sociedad, se afir-
ma que «Los jóvenes practican sexo inseguro» y con-
cretamente que «los adolescentes han perdido el miedo 
al sida y repuntan las enfermedades de transmisión 
sexual».

La recomendación de la Organización Mundial 
de la Salud es que exista un centro de planificación 
para jóvenes de diez a veinticuatro años por cada 
100.000 jóvenes. Según la Federación de Planifica-
ción Familiar, para alcanzar este objetivo España 
tendría que duplicar su red, porque de los 169 cen-
tros existentes sólo 41 cumplen fielmente las reco-
mendaciones de la OMS para una atención integral 
a los jóvenes en materia sexual, y eso implica, entre 
otras cosas, que sean servicios públicos, gratuitos, 
accesibles, con horarios amplios y fijos que no se 
interrumpan los fines de semana, entre otras carac-
terísticas, y esto no existe en todas las comunidades 
autónomas.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Sanidad 
para mejorar la red de centros de planificación familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Carme García Suárez, Diputada.

184/133256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante el 
grave fallo de seguridad que se produjo el viernes 21 de 
septiembre de 2007 en el aeropuerto de Girona y que 
permitió a un ciudadano británico burlar el control de 
seguridad y volar de Girona a Blackpool (Gran Breta-
ña) con una pistola a bordo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Ha establecido el Gobierno algún tipo de contacto 
institucional con los municipios de la provincia de 
Girona directamente afectados por la construcción de 
la nueva interconexión eléctrica con Francia en vistas a 
informarlos y establecer un marco de cooperación y 
diálogo institucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿En base a qué norma o acuerdo gubernamental el 
Ministro de Sanidad y Consumo ha anunciado cofinan-
ciación pública en la atención periodental de niños, 
adolescentes, ancianos y discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cómo piensa respetar el Gobierno las competen-
cias de las Comunidades Autónomas en materia de 
salud para desarrollar el anuncio de atención perioden-
tal a niños, adolescentes, ancianos y discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Contempla el Gobierno el soterramiento de parte o 
de la totalidad de la nueva línea de muy alta intensidad 
que debe conectar España con Francia a través de los 
Pirineos en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene voluntad política el Gobierno de establecer, 
finalmente, un punto de inspección fitosanitaria (PIF) 
en el puerto de Palamós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene voluntad política el Gobierno de establecer, 
finalmente, un punto de inspección fitosanitaria (PIF) 
en el aeropuerto Girona-Costa Brava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene voluntad política el Gobierno de traspasar al 
Gobierno de la Generalitat la gestión de los aeropuertos 
de Girona, Reus y Sabadell en cumplimiento de lo 
manifestado durante el debate parlamentario del vigen-
te Estatuto de Autonomía de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/133264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuáles han sido las competencias traspasadas por 
el Gobierno del Estado al Gobierno de la Generalitat en 
cumplimiento del vigente Estatuto de Autonomía de 
Cataluña durante su primer año de vigencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de reformar la Ley 
Electoral para establecer un nuevo sistema de elección 
de las corporaciones locales, tal como se comprometió 
ante la comisión constitucional del Congreso de los 
Diputados la Vicepresidenta del Gobierno el día 10 de 
mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

Nota.–Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Tiene voluntad política el Gobierno de apoyar la 
creación de una oficina presupuestaria de control en el 
Congreso de los Diputados, tal como se comprometió 
ante la comisión constitucional del Congreso de los 
Diputados la Vicepresidenta del Gobierno el día 10 de 
mayo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno a que la partida 
presupuestaria para la construcción del túnel de Toses 
(Girona) no figurara en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2006 y 2007, después de haber estado con-
signados en los de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cree el Gobierno que la futura variante de Olot 
(Girona) debe construirse con dos carriles por dirección 
o con un solo carril por dirección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/133269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, don Agustín Jiménez 
Pérez, doña Clemencia Torrado Rey y doña Juana 
Serna Masiá, Diputados por Alicante, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las previsiones 
que contempla para la creación y puesta en marcha en 
Alicante de la Casa del Mediterráneo, anunciada por el 
Presidente del Gobierno recientemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Agustín 
Jiménez Pérez, Clemencia Torrado Rey y Juana 
Serna Masiá, Diputados.

184/133270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 17 de septiembre llegaron por primera 
vez varias pateras a cuatro playas de la provincia de 
Alicante, una situación inédita que se desconoce si 
constituye o no un cambio de ruta hacia el litoral levan-
tino, intentando evadir la fuerte y efectiva vigilancia 
que se ejerce mediante el SIVE en Canarias y en el 
Estrecho.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las medidas que tiene previsto adoptar 
el Gobierno ante la hipotética llegada de nuevas olea-
das de pateras a la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del incremento expe-
rimentado en el número de agentes con destino en la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Elche 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y doña Remedios 
Martel Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de la 
depuradora de Benalmádena, indicando el coste de la 
obra y la inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Ángel Heredia y Remedios 
Martel Gómez, Diputados.

184/133273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y doña Remedios 
Martel Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de la 
depuradora de Fuengirola, indicando el coste de la obra 
y la inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Ángel Heredia y Remedios 
Martel Gómez, Diputados.

184/133274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y doña Remedios 
Martel Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el  artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, presentan la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de la 
depuradora de Torrox, indicando el coste de la obra y la 
inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/133275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y doña Remedios 
Martel Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el  artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, presentan la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del terciario de las 
depuradoras de Marbella, Mijas, Manilva y Estepona, 
indicando el coste de las obras y la inversión realizada 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y 
Remedios Martel Gómez, Diputados.

184/133276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y doña Remedios 
Martel Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el  artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, presentan la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del 
colector de Ronda, indicando el coste de la obra y la 
inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Re-  
medios Martel Gómez, Diputados.

184/133277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por 
llles Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente transferir el Parque Natural de Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—María Gracia Muñoz Salvá y 
Miriam Muñoz Resta, Diputadas.

184/133278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por 
Illes Balears, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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¿Cómo valora el Ministerio de Medio Ambiente la 
labor que se está haciendo en el centro de interpreta-
ción de Ses Salines?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—María Gracia Muñoz Salvá y 
Miriam Muñoz Resta, Diputadas.

184/133279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre  y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de unidades 
judiciales creadas y puestas en marcha en la provincia de 
Burgos, en el período comprendido entre 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputadas.

184/133280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el crecimiento acumulado en términos rea-
les 2000-2004 y 2004-2007 de las Comunidades Autó-
nomas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a la gestión sanitaria en la Comunidad 
de Madrid

¿Puede valorar el Ministerio de Sanidad los distin-
tos modelos sanitarios que están conviviendo en la 
Comunidad de Madrid como gestión de la Sanidad 
Pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/133282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué razones han hecho que los ingresos tributarios 
por IVA en el 2006 se hayan desacelerado respecto 
al 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la recaudación del 
Impuesto sobre Sociedades en 2006, desagrupando los 
grupos consolidados en la Comunidad Valenciana? 
¿Cuál es la previsión para el 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.
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184/133284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de la deuda respecto al PIB de 
las Comunidades Autónomas en el período 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión movilizada en la Comuni-
dad Valenciana por incentivos regionales y cuántos 
puestos de trabajadores se han creado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a los avances producidos en los meca-
nismos que marca la Ley de medidas integrales sobre 
violencia de género en la Comunidad de Madrid

¿Puede valorar el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales los avances producidos en los mecanismos 
que marca la Ley de medidas integrales sobre violencia 

de género que ha puesto en marcha la Comunidad de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de septiem-
bre de 2007.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/133287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Delia Blanco Terán, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa al desarrollo de la Ley de Dependen-
cia en la Comunidad de Madrid

¿Puede valorar el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales las iniciativas llevadas a cabo en la Comuni-
dad de Madrid referidas al desarrollo de la Ley de 
Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de septiem-
bre de 2007.—Rosa Delia Blanco Terán, Diputada.

184/133288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cómo se han distribuido los fondos destinados a la 
reindustrialización desglosado por Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de ayuda y con qué importes se han 
realizado por el Plan de Acción del Sector Pesquero en 
la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué acciones de piloto de pesca experimental se 
han realizado en la Comunidad Valenciana y qué ayu-
das se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución del Centro Nacional 
de Investigación sobre la Evolución Humana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/133292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la inversión anual 
en vivienda, en términos de PIB, durante los ejercicios 
comprendidos entre 1996 y 2007, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Barrio de Penagos, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas considera el Gobierno adecuadas 
para incentivar el accionariado asalariado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Antonio Barrio de Penagos, 
Diputado.

184/133294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Oms i Llohis, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La posibilidad de que los/las contribuyentes puedan 
asignar de forma voluntaria el 0,7 % del IRPF (consig-
nándolo en la declaración de Renta) a fines sociales, ha 
abierto la posibilidad de mayores aportaciones ciuda-
danas y a la diversificación de estas según la sensibili-
dad de los contribuyentes. Pasar de la absurda situación 
anterior de la posibilidad de consignación para la igle-
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sia a ese concepto de fines sociales y al apoyo a organi-
zaciones con esos objetivos ha abierto un campo de 
posibilidades que lógicamente plantea su posible diver-
sificación. Fruto de ello, cada día son más concretas las 
peticiones en este sentido, significando entre ellas las 
de más urgente necesidad tanto por la importancia del 
problema como por las limitaciones presupuestarias 
para cubrir todas las necesidades al mismo tiempo.

Tal y como se viene haciendo en las declaraciones 
de renta hoy, hay la posibilidad de destinar un porcenta-
je a fines sociales (0,7%).

Por todo lo anterior, es por lo que se formula la 
siguiente pregunta:

¿Plantea el Gobierno la posibilidad de ampliar y 
concretar esos conceptos de manera que cubran nuevos 
ámbitos de sensibilidad social que corresponden a pro-
blemas no solucionados y con grandes limitaciones 
presupuestarias, contemplando por ejemplo la posibili-
dad de declarar aportaciones destinadas –en concreto– 
a inversiones contra el cambio climático y para aporta-
ciones a las asociaciones en defensa de la biodiversidad 
y de protección de los animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Joan Oms i Llohis, Diputado.

184/133295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

 ¿Qué inversiones prevé el Plan Nacional de Calidad 
de Aguas, Saneamiento y Depuración 2007-2015 en la 
Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/133296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-

ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversiones prevé el Plan Nacional de Calidad 
de Aguas, Saneamiento y Depuración 2007-2015 en la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/133297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de la obras para la modernización 
de regadíos en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Remedios Elías Cordón, Dipu-
tado.

184/133298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué planes tiene el Ministerio del Interior para 
mejorar y reforzar el puerto fronterizo del aeropuerto 
El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Dipu-
tado.
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184/133299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones del Ministerio del Inte-
rior en la provincia de Burgos desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2007.—Julián Simón de la Torre y María 
del Mar Arnaiz García, Diputados.

184/133300

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias numerosas que han 
solicitado ayudas para contratar a cuidadores en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/133301

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué Convenios en el ámbito de la accesibilidad 
han sido firmados entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, la Fundación ONCE y las corpora-

ciones locales en la Comunidad Autónoma de La Rioja 
en la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/133302

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son los 
objetivos que persigue con la implementación de la 
cuarta fase del Plan Estrategico de Respuesta Policial al 
Tráfico Minorista y Consumo de Drogas en los centros 
escolares en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133303

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Doña Remedios Elías Cordón, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de mejora para la segu-
ridad vial de las carreteras en la Comunidad Autónoma 
de La Rioja realizadas en la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Remedios Elías Cordón, Diputada.

184/133305

A la Mesa del Congreso de los Diputaos

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la evolución de la cobertura de la 
banda ancha en los municipios de la provincia de 
Ourense durante los últimos cuatro años? 

2. ¿Cuál es la previsión de cobertura para finales 
de 2007?

3. ¿Cuál es la fecha prevista de cobertura total 
para todos los municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de sep-
tiembre de 2007.—Alberto Fidalgo Francisco, Dipu-
tado.

184/133306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos tiene el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo, o el Consejo Interteritorial del Sistema Nacional de 
Salud sobre las comunidades autónomas en las que se 
está realizando la interrupción voluntaria del embarazo, 
dentro de los Hospitales públicos dónde se realizan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2007.—María Isabel Salazar Bello, Dipu-
tada.

184/133307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185  
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El último informe de la Federación de Asociaciones 
para la Defensa de la Sanidad Pública, correspondiente 

al año 2006, muestra que el sistema sanitario de la 
Comunidad Valenciana ocupa el último lugar de las 17 
comunidades autónomas.

Lo más grave del informe no sólo es que Valencia se 
encuentre en el último lugar en la prestación de los ser-
vicios sanitarios, sino que la diferencia con el resto de 
España va año tras año en aumento, llegándose en el 
último año a una diferencia de 20 puntos con las comu-
nidades mejor situadas. Si a ello añadimos que Madrid 
y Murcia, que también están a la cola del informe, le 
sacan cuatro puntos a la Comunidad Valenciana, nos 
encontramos con una incidencia negativa del sistema 
sanitario valenciano sobre la valoración global del sis-
tema sanitario español.

Por todo lo anterior, es importante saber:

1. ¿Tiene el Gobierno conocimiento del informe 
de la Federación de Asociaciones para la Defensa de la 
Sanidad Pública? Y de ser así, ¿qué valoración hace del 
mismo?

2. ¿Qué parámetros de los 14 tenidos en cuenta en 
la realización del informe mencionado deben conside-
rarse negativos para la sanidad valenciana y para la 
valoración del conjunto del sistema sanitario de todos 
los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/133308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos médicos-residentes burgaleses han suscri-
to contrato laboral a partir de partir de octubre de 2006, 
fecha en la que se regula la situación laboral de este 
colectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.
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184/133309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Aburto Baselga, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sea contestadas por escrito.

Motivación

En julio de 2007 se presentó un trabajo realizado 
por el Instituto de Investigación Carlos III sobre la inci-
dencia de tumores en áreas geográficas de España.

Preguntas:

¿Cuál es la valoración que hace el Ministerio de 
Sanidad sobre el exceso de mortalidad de cáncer de 
pulmón y laringe en la provincia de Huelva, en la 
cohorte que se cierra en el año 1998?

En caso de establecer conclusiones negativas para la 
Salud en la provincia de Huelva, ¿cuáles son las reco-
mendaciones del Instituto Carlos III para modificar las 
causas que provocan el exceso de mortalidad de esas 
patologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2007.—Fátima Aburto Baselga, Diputada.

184/133310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de juzgados se han creado durante la 
presente legislatura en la provincia de Málaga, desglo-
sado por tipos y por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/133311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

El día 26 de septiembre de 2007 un empleado de la 
empresa Enusa descubrió un frasco con decenas de pas-
tillas de uranio cerca de la valla de la fábrica de com-
bustible de Juzgado en Salamanca.

Hasta el día 29 el Consejo de Seguridad Nuclear no 
hizo público este suceso, clasificándolo de nivel 1 en la 
escala INES.

¿Qué cantidad de pastillas se encontraron fuera de 
la zona de control? Según el inventario de Enusa, ¿qué 
cantidad de pastillas han desaparecido?

Si no se hubieran encontrado las pastillas cerca de la 
valla de la fábrica, ¿cuándo se habría dado cuenta Enusa 
de la sustracción de dicho material combustible?

¿Cuándo se realizó el último inventario? ¿Qué tipo 
de control se tiene sobre las pastillas de uranio?

¿Cuándo recibió el CSN la notificación del suceso 
por parte de Enusa?

¿Cómo es posible que las pastillas hayan salido de 
la zona controlada sin ser detectadas? ¿Cree el Gobier-
no que las medidas de seguridad son insuficientes?

¿Se ha informado a los organismos internacionales 
de control, como Euratom, OIEA de la desaparición de 
dicho material?

¿Qué riesgos entrañaría la conversión en polvo de las 
pastillas de uranio para la salud y el medio ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/133312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué proyectos se han realizado en el año 2007 y 
con cargo a los presupuestos de este año para el acceso 
y uso público de la costa en A Coruña?

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de 2007 de estas 
actuaciones? ¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los 
proyectos?

¿Qué gasto se ha contraído durante el presente ejer-
cicio con cargo a los proyectos realizados?
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¿Cuál es la previsión de fin de obra de los proyectos 
realizados para el acceso y uso público de la costa en A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/133313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En relación con la protección y recuperación de sis-
temas litorales de en A Coruña:

¿Qué proyectos de actuación se han realizado en el 
año 2007?

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de 2007 de estas 
actuaciones?

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de los proyectos?
¿Qué gasto se ha contraído durante el presente ejer-

cicio con cargo a los proyectos realizados?
¿Cuál es la previsión de fin de obra de los proyectos 

realizados para la protección y recuperación de siste-
mas litorales en A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García, Dipu-
tada.

184/133314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué proyectos se han realizado en el Ministerio de 
Medio Ambiente relativos a control de la regresión de 
la costa en A Coruña en el año 2007?

¿Qué partida económica se ha destinado a ello?
¿Cuál ha sido el grado de ejecución de dichos pro-

yectos?

¿Qué gasto se ha atribuido durante el presente ejer-
cicio con cargo a dichos proyectos?

¿Cuál es la previsión de fin de obra de los proyectos 
que en su caso se hubieran realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García, Dipu-
tada.

184/133315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria del Gobierno, de fecha 
27 de septiembre de 2006, se señala que en el proyecto 
para la recuperación ambiental de la playa y marisma 
de Vilariño, del Ministerio de Medio Ambiente, de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2006, con una 
dotación de 1.900 miles de euros, se encuentra actual-
mente en fase de información pública, por lo que 
en 2006 no se contraerá cantidad alguna con cargo al 
mismo.

Y se sobre ello, deseamos conocer:

¿Qué gastos se han contraído en el presente ejer-
cicio?

¿Cuál es el grado de ejecución del proyecto?
¿Cuál es la previsión de fin de obra del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García, Dipu-
tada.

184/133316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En lo que va de año murieron 210 personas en las 
carreteras gallegas.

Las cifras de siniestralidad en el tráfico por carretera 
se han disparado en Galicia desde este pasado verano y 
en relación al año 2006. Con independencia de la res-
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ponsabilidad de los usuarios, todos los indicadores 
señalan la insuficiencia de las medidas puestas en mar-
cha por el Gobierno en esta legislatura. Peatones y 
motoristas resultan ser protagonistas de un gran núme-
ro de accidentes en las carreteras gallegas. Los objeti-
vos previstos por el Gobierno y anunciados por el Pre-
sidente, de reducir hasta un 40 por 100 el número de 
víctimas en 2008 no se han cumplido. El portavoz del 
Comisariado Europeo del Automóvil (CEA) ha acusa-
do al Gobierno de no poner los medios necesarios para 
atajar el problema y el Real Automóvil Club de Catalu-
ña reclama medidas «complementarias imprescindi-
bles» al carné por puntos. Las noticias sobre accidentes 
en carretera son cada vez más numerosas y habituales 
en los medios de comunicación y en relación con la 
Comunidad Autónoma de Galicia el señor Ministro del 
Interior ha admitido que Galicia necesita medidas espe-
cíficas y urgentes para combatir la siniestralidad en sus 
carreteras.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Piensa el Gobierno elaborar un plan específico de 
seguridad vial para Galicia? En caso afirmativo, ¿qué 
fechas contempla para su realización?

¿Piensa el Gobierno aumentar la vigilancia en las 
carreteras y el número de efectivos de la Guardia Civil de 
Tráfico en Galicia? En caso afirmativo, ¿cuándo se incre-
mentará y a cuanto ascenderá el número de agentes?

¿Prevé el Gobierno una mayor coordinación con 
municipios y Comunidades Autónomas en cuestiones 
de prevención, vigilancia e inversiones?

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de una 
Agencia Estatal de Seguridad Vial, como han recomen-
dado distintas entidades implicadas en el problema?

¿Contempla el Gobierno la introducción de nocio-
nes de seguridad vial desde los primeros años de esco-
larización?

¿Contempla el Gobierno la realización de progra-
mas dirigidos a jóvenes con el objetivo de enseñar bue-
nas técnicas de conducción segura?

¿Cómo explica el Ministerio del Interior que en cua-
tro años de legislatura no se hayan tomado medidas 
específicas que traten de paliar los elevados índices de 
mortalidad en las carreteras gallegas?

¿Ha analizado el Gobierno las causas del elevado 
número de accidentes en peatones y motoristas en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

¿Es cierto que la elevada siniestralidad de las carre-
teras gallegas ha obligado a la Fiscalía a abrir una 
investigación?

¿Es cierto que se ha encomendado un estudio espe-
cial a la Guardia Civil de Tráfico sobre las circunstan-
cias que inciden en los accidentes en Galicia? Si es así, 
¿qué plazos ha previsto el Gobierno para su consecu-
ción? ¿Tiene habilitado el Gobierno presupuestos espe-
ciales para su financiación?

¿Hasta qué punto considera el Gobierno que inciden 
en los accidentes de tráfico en Galicia los retrasos en la 
consecución de los proyectos de infraestructuras?

¿Cómo explica el Gobierno que 600 conductores 
gallegos continúen al volante tras perder sus puntos?

¿Tiene previsto el Gobierno rediseñar el carné por 
puntos para conseguir una eficacia real del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Jesús Sainz García, Dipu-
tada.

184/133317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el procedimiento concreto de relación y coopera-
ción entre el Centro Nacional de Coordinación Antite-
rrorista y la Brigada de Análisis Operativo de la Comi-
saría General de Información del Cuerpo Nacional de 
Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
concreto de resultados durante la presente legislatura 
respecto de su objetivo anunciado al comienzo de la 
misma de crear un equipo conjunto de investigación his-
pano-francés sobre la trama financiera de Al Quaeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/133319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Sevilla, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.

184/133320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el Centro 
Penitenciario de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el Centro 
Penitenciario de Alicante I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el Centro 
Penitenciario de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de internos en el Centro 
Penitenciario de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón en septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/133325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón) en septiembre  
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinarós (Castellón) en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón) en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uxó (la) (Castellón) en sep-
tiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón) en septiem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón) en septiembre  
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/133331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón) en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en 
septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/133337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón), en 
septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón), en septiem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón), en septiem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/133343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón), en septiem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón), en septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón), en septiem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón), en septiem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación, contratadas 
desde el 1 de enero de 2007 al 30 de septiembre 
de 2007, por diferentes Organismos Autónomos y 
Empresas Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, contratadas desde el 1 de enero 
de 2007 al 30 de septiembre de 2007, por diferentes 
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Organismos Autónomos y Empresas Públicas depen-
dientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Cádiz, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Cádiz, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Arias Cañete y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/133350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de la Vivienda, contratadas desde el 1 de enero 
de 2007 al 30 de septiembre de 2007, por diferentes 
Organismos Autónomos y Empresas Públicas depen-
dientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, contratadas 
desde el 1 de enero de 2007 al 30 de septiembre 
de 2007, por diferentes Organismos Autónomos y 
Empresas Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales, contratadas desde el 1 de 
enero de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, 
coste económico, empresa adjudicataria y modalidad 
de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo, contratadas desde el 1 de 
enero de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas depen-
dientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, coste 
económico, empresa adjudicataria y modalidad de con-
tratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Justicia, contratadas desde el 1 de enero de 2007 
al 30 de septiembre de 2007 por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio. Reflejando organismo, coste económico, 
empresa adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio del Interior, contratadas desde el 1 de enero de 2007 
al 30 de septiembre de 2007 por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio. Reflejando organismo, coste económico, 
empresa adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministerio 
de Fomento, contratadas desde el 1 de enero de 2007 
al 30 de septiembre de 2007 por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio. Reflejando organismo, coste económico, 
empresa adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Educación y Ciencia, contratadas desde el 1 de 
enero de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas depen-
dientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, coste 
económico, empresa adjudicataria y modalidad de con-
tratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Economía y Hacienda, contratadas desde el 1 de 
enero de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por diferen-
tes Organismos Autónomos y Empresas Públicas depen-
dientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, coste 
económico, empresa adjudicataria y modalidad de con-
tratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Defensa, contratadas desde el 1 de enero de 2007 
al 30 de septiembre de 2007 por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio. Reflejando organismo, coste económico, 
empresa adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Cultura, contratadas desde el 1 de enero de 2007 
al 30 de septiembre de 2007 por diferentes Organismos 
Autónomos y Empresas Públicas dependientes de ese 
Ministerio. Reflejando organismo, coste económico, 
empresa adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación, contratadas desde 
el 1 de enero de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por 
diferentes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, 
coste económico, empresa adjudicataria y modalidad de 
contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Administraciones Públicas, contratadas desde 
el 1 de enero de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por 
diferentes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, 
coste económico, empresa adjudicataria y modalidad 
de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de la Presidencia, contratadas desde el 1 de enero 
de 2007 al 30 de septiembre de 2007 por diferentes 
Organismos Autónomos y Empresas Públicas depen-
dientes de ese Ministerio. Reflejando organismo, 
coste económico, empresa adjudicataria y modalidad 
de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/133364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Córdoba, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Rafael Merino López y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/133365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández Capel, Diputada por Grana-
da, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Granada, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios, en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Blanca Fernández Capel y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/133366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, y 
don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Huelva, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios, en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Fátima Báñez García y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/133367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Jaén, indicando la tipología de la infrac-
ción y el total por municipios, en el mes de septiembre 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta 
y Rafael Hernando Fraile, Diputados.

184/133368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
y don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Málaga, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios, en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero y Rafael 
Hernando Fraile, Diputados.

184/133369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos cometidos en 
la provincia de Almería, indicando la tipología de la 
infracción y el total por municipios, en el mes de sep-
tiembre del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan 
José Matarí Sáez, Diputados.

184/133370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito.

El Ministro de Sanidad, en la comparecencia de 
fecha 12 de septiembre de 2007 en la Comisión de 
Sanidad y Consumo para explicar las líneas generales 
de la política de su departamento, realizó unas declara-
ciones preocupantes y sorprendentes al manifestar, 
según consta textualmente en el Diario de Sesiones, del 
siguiente tenor: «que en la Organización Médica Cole-
gial se “han establecido pautas de colaboración y se 
han ofrecido para ayudar al Ministerio en el proceso de 
revisión de cómo estamos homologando —quien 
homologa es Educación porque Sanidad lo que hace es 
pedirle a Educación que homologue títulos— y sobre 
todo cómo vamos a validar algunos sobre los que tene-

mos sospechas de que puede haber fraude, lo cual es 
algo que nos preocupa seriamente. Contamos con la 
Organización Médica Colegial”».

Y ante ello se pregunta:

¿Por qué el Sr. Ministro dice que lo que hace Sani-
dad es pedirle a Educación que homologue títulos 
cuando quienes lo solicitan son los interesados? ¿Acaso 
quiere indicar que Educación no es eficaz y retrasa las 
homologaciones?

Y lo que es más grave, ¿a qué sospechas de fraude 
se está refiriendo? ¿Tiene el Ministro de Sanidad cons-
tancia de que se ha producido fraude en la homologa-
ción de algún título? En caso afirmativo, ¿podría con-
cretar las sospechas y señalar el alcance de las 
mismas?

¿El Ministerio de Sanidad pretende someter a algún 
tipo de «validación» los títulos ya homologados por 
Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/133371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la frecuencia de trenes prevista en la línea 
AVE Córdoba-Málaga, una vez inaugurada, en los dos 
sentidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas unidades de trenes de Alta Velocidad, tie-
nen previsto asignar a la nueva línea AVE Córdoba-
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo previsto por el Gobierno para 
que la nueva línea AVE Córdoba-Málaga esté a pleno 
rendimiento, desde su inauguración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, Dirección General de Costas, pro-
yecto 17151190 reposición infraestructuras costeras 

(Málaga), y situación administrativa en que se encuen-
tra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23062903 Dotaciones para el acceso y uso públi-
co de la costa en Málaga, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23062901 control de la regresión de la costa en 
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Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, Dirección General del Agua, pro-
yecto 17130060 saneamiento Costa del Sol, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, 
sección 23, artículo 60, Dirección General de Costas, 
proyecto 23062902 regeneración ambiental del Par-
que Balneario del Carmen y su entorno, y situación 

administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23062904 paseo marítimo de Los Llanos (Torrox), 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23062902 protección y recuperación de sistemas 
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litorales en Málaga, y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23062901 estabilización playa de La Caleta tér-
mino municipal Málaga, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, Dirección General de Costas, pro-
yecto 17151190 reposición arenas playa (Málaga), y 

situación administrativa en que se. encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23061390 obras de reposición y conservación del 
litoral (Málaga), y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 64, Dirección General de Costas, proyec-
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to 17050673 deslindes (Málaga), y situación administrati-
va en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 64, Dirección General de Costas, pro-
yecto 23060500 estudios técnicos del litoral (Málaga), 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17384395 nueva Ronda Oeste de Málaga 

(23,0 Km), y situación administrativa en que se encuen-
tra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17380485 acondicionamiento de la travesía 
de S. Pedro de Alcántara, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17380551 acceso al Puerto de Málaga 2.ª 
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fase, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17380588, A-7. Tramo: Prolongación a 
tercer carril en la Ronda este de Málaga, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17381019, tercer carril en la Ronda este de 

Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 17381021, Acceso sur al Aeropuerto de 
Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 17381022, Acceso Norte al Aeropuerto de 
Málaga desde la nueva Ronda de Circunvalación oeste 
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de Málaga, y situación administrativa en que se encuen-
tra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 17380171, A-7: Tramo Nerja-Almuñécar 
(Herradura), y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 17380713, A-45: Benamejí-Antequera, y 

situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 17383656, Tercer carril y Bus Vao en la 
A-7 (Martín Carpena), y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Briol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 61, 17040340, Actuaciones de conservación y 
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explotación en Málaga, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 61, 17200124, L.A.V. Bobadilla-Ronda-
Algeciras, y situación administrativa en que se encuen-
tra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Briol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 61, 17400131, Corredor de la Costa del Sol, y 

situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 61, 17400901, Convenio con el ADIF para la 
administración de las infraestructuras de Titularidad 
del Estado en Málaga, y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 61, 174380940, Actuaciones de Seguridad 
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Vial en Andalucía (Málaga), y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 17200160, Cercanías de Málaga, y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
Artículo 60, 23030565, Plan de supresión de pasos a 

nivel en Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Cultura, sección 24, 
Artículo 62, 181030084, Nueva Sede B.P.E. de Málaga, 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Cultura, sección 24, 
Artículo 62, 18130002, Museo de Málaga. Construc-
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ción de nueva sede, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección 
General de la Policía, sección 16, Artículo 63, 
16033029, Obras en Málaga, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio del Interior, Dirección 
General de la Guardia Civil, sección 16, Artículo 63, 

16043029, Obras en Málaga, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Ministerio de Vivienda, Dirección 
General de Arquitectura, sección 27, Artículo 61, 
27090056, Rehabilitación de la Casa Palacio del Jardín 
de la Concepción de Málaga, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias, proyecto 004 Modernización de estacio-
nes y terminales Red convencional de Málaga, y situa-
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ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias, proyecto 0008 Estaciones de Cercanías de 
Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarsias, proyecto 0015 Mantenimiento Infraes-
tructura Línea AV Almodóvar-Málaga, y situación 

administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias, proyecto 2003 L.A.V. Córdoba-Málaga-
Granada, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea, proyecto 0023 Edificio de Aparcamientos 
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(Fase II) Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0328 Suministro e Instalación de pasa-
relas y equipos de servicio a aeronaves, Málaga, y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0394 Nuevas calles de salida rápida, 

Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0396 Ampliación campo de vuelos: 
Segunda pista, Málaga, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0398 Ampliación plataforma este, 
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Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0399 Plataforma nueva área de manio-
bras, Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0400 Mejoras terminales actuales, 

Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0401 Edificio aparcamientos y accesos 
provisionales, Málaga, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0402 Adecuación edificio de aparca-
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mientos públicos, Málaga, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0405 Área de actividades aeroportua-
rias, Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0406 Edificio del servicio de extinción 

de incendios, Málaga, y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0410 Remodelación del sistema eléc-
trico, Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0411 Nueva central eléctrica sur, 
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Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0414 Expropiación de terrenos, Mála-
ga, y situación administrativa en que se encuentra a 30 
de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0418 Urbanización, viales y obras, 

Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0420 Conexión acceso norte, Málaga, 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navega-
ción Aérea, proyecto 0423 Puesta en explotación de la 
ampliación del aeropuerto, Málaga, y situación admi-
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nistrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0424 Edificio terminal, urbanización y 
accesos, Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0428 Informática y comunicaciones, 

Málaga, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0429 Seguridad de personas e instala-
ciones, Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 0881 Desarrollo y mejora del sistema 
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de navegación aérea, Málaga, y situación administrati-
va en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 1028 Inversiones de apoyo y manteni-
miento, Málaga, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 1058 Gestión de la ampliación del 

aeropuerto, Málaga, y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea, proyecto 1377 Mobiliario y equipamiento 
ampliación del edificio terminal de pasajeros, Málaga, 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a aguas de las cuencas mediterráneas 
(ACUAMED), proyecto 0005, remodelación y puesta 
en servicio de la desaladora de Marbella, Málaga, y 
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situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido en España víctimas 
de violencia de género cada año desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿A partir del próximo 23 de diciembre se va a poner 
en servicio comercial para uso de los ciudadanos el 
AVE Madrid-Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son la frecuencia y horario previstos en la 
línea de AVE Madrid-Valladolid que se pondrá en servi-
cio el próximo 22 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué duración se estima tendrá el trayecto en AVE 
desde Madrid a Valladolid que se pondrá en servicio el 
próximo 22 de diciembre?

¿Se sigue estimando la duración de ese trayecto en 
cincuenta-cincuenta y cinco minutos desde el primer 
día de su puesta en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno que antes de la pues-
ta en servicio de la línea de AVE Madrid-Valladolid se 
habrán realizado en los túneles de San Pedro los cursos 
y simulacros de evacuación necesarios y la preparación 
de Jefes de Tren y Supervisores que ordena la UE, así 
como que se habrá homologado todo el material rodan-
te que vaya a pasar por esos túneles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/133442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno que la puesta en 
servicio del AVE Madrid-Valladolid prevista para el 
día 22 de diciembre se hará en condiciones de óptima 
garantía para la seguridad de los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/133448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/133454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido víctimas de violen-
cia doméstica en Valladolid capital y en el resto de la 
provincia en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aguas de las cuencas mediterráneas 
(ACUAMED), proyecto 0013. Corrección vertidos sali-
nos al Guadalhorce. Málaga, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aguas de las cuencas mediterráneas 
(ACUAMED), proyecto 0014. Reutilización residuales 
en la Costa del Sol. Málaga, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aguas de las cuencas mediterráneas 
(ACUAMED), proyecto 0016. Reutilización residuales 
en la ciudad de Málaga, y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aguas de las cuencas mediterráneas 
(ACUAMED), proyecto 0017. Mejora conexión Mála-
ga Costa del Sol occidental, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Aguas de las cuencas mediterráneas 
(ACUAMED), proyecto 0018. Consolidación de rega-
díos del Plan Guaro, y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias proyecto 1600 Málaga. Refundido programa 

de remodelación. l.ª y 2.ª fase , y situación administrati-
va en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1603 Málaga. Refundido progra-
ma de remodelación. l.ª y 2.ª fase, nuevo convenio con-
cesión muelle 9, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1605 Málaga. Actuaciones plan 
especial. Estación marítima explanada diques l.ª fase, y 
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situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1608 Málaga. Actuaciones plan 
especial. Atraque morro norte cruceros, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1610 Málaga. Actuaciones plan 
especial. Estabilización plataforma morro, y situación 

administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don luan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1611 Málaga. Programa de señales 
marítimas, y situación administrativa en que se encuen-
tra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1614 Málaga. Obras exteriores. 
Protección fondo alineación interior. Dique levante 
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exterior, y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, proyecto 1626 Málaga. Edificaciones, ser-
vicios y varios. Modificación de aliviaderos de pluvia-
les en S. Andrés, y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Renfe Operadora, proyecto 0035. 
Estaciones de cercanías, instalaciones en 9 núcleos res-

tantes, y situación administrativa en que se encuentra a 
30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Lirio!, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a Renfe Operadora, proyecto 0070. 
Taller alta velocidad Málaga-Los Prados, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., proyecto 0026. 
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Centro de inserción social Málaga y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don luan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, proyecto 1082. Nueva ronda 
oeste de Málaga. C.3310/A.7, y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1081. Nueva 
ronda oeste de Málaga. MA.417/A.357, y situación 

administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

184/133473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Lirio], don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1082 Nueva 
Ronda oeste de Málaga. A.357/C.3310, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1080 Nueva 
Ronda oeste de Málaga. AP.7/MA.417, y situación 
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administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1086 IVA Nueva 
Ronda oeste de Málaga. A.3310/A.7, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1086 IVA Nueva 
Ronda oeste de Málaga. A.357/C.3310, y situación 

administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito,

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1086 IVA Nueva 
Ronda oeste de Málaga. MA.417/A.357, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1086 IVA Nueva 
Ronda oeste de Málaga. AP.7/MA.417, y situación 
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administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 1086 IVA Nueva 
Ronda oeste de Málaga. AP.7/MA.417, y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 2060 Red Ferro-
viaria de Titularidad del Estado Reposición y mejora de 

infraestructura ferroviaria y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don luan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito,

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 2069 IVA Red 
Ferroviaria de Titularidad del Estado Reposición y 
mejora de infraestructura ferroviaria y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 2119 IVA Red 
Ferroviaria de Titularidad del Estado. Actuación y 
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mejora de la Red ferroviaria y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2007 
correspondiente a la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre, proyecto 2110 Red Ferro-
viaria de Titularidad del Estado. Actuación y mejora de 
la Red ferroviaria y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 30 de sep-
tiembre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados. 

184/133484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La entrada en servicio en el 2008 de la nueva termi-
nal de contenedores del Puerto de Barcelona requiere 
una importante inversión tanto pública como privada, 
con una capacidad prevista de 3,5 millones de contene-
dores.

Junto a ello, la referida infraestructura requerirá 
para su óptimo funcionamiento de unos accesos tanto 
viarios como ferroviarios de gran capacidad.

Interesa a este Diputado que el Gobierno detalle los 
referidos accesos viarios y ferroviarios previstos en el 
tramo Puerto-Cornellà, antiguo cauce del río Llobregat, 
con indicación de las previsiones presupuestarias, esta-
do actual y costes. Asimismo, las previsiones en cuanto 
al calendario previsto de la ejecución de las obras y su 
entrada en servicio.

Palacio del Congreso de los Diputatos, 2 de octubre 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado. 

184/133485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Según ciertas informaciones publicadas, el Ministe-
rio de Medio Ambiente considera que un tercio del 
territorio de España tiene riesgo «alto» o «muy alto» de 
convertirse en un desierto.

No es motivo de sorpresa esta valoración por cuanto 
que España está situada fuera de la zona húmeda del 
continente europeo, sufre una escasez notable de agua 
en amplia zona de su geografía que dificulta el desarro-
llo de la cubierta vegetal incluidos los bosques.

Conscientes de la necesidad de actuar, no sólo para 
preservar nuestro patrimonio natural, flora y fauna, 
sino también por la combinación de riesgo de deserti-
zación y calentamiento global, parece oportuno cono-
cer las medidas que desarrolla el Gobierno en esta 
materia.

Por todo ello, y con objeto de conocer informa-
ción sobre el particular, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuál es la extensión de nuestro país afectada 
por la desertización, por comunidades autónomas?

2. ¿Cuál es la extensión de nuestro país afectada 
por riesgo de desertización, por comunidades autóno-
mas?

3. ¿Qué medidas se han adoptado durante los últi-
mos ejercicios 2005, 2006 y 2007 para desarrollar 
acciones con objeto de recuperar zonas afectadas por la 
desertización en nuestro país, indicando en cada ejerci-
cio: medidas adoptadas, asignación económica dis-
puesta para su ejecución, e identificación de la partida 
presupuestaria con cargo a la cuál se desarrollan las 
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distintas acciones? ¿Y cuáles están previstas para el 
ejercicio 2008, con idénticos detalles?

4. ¿Qué medidas se han adoptado durante los últi-
mos ejercicios 2005, 2006 y 2007 para desarrollar 
acciones para evitar el riesgo de desertización en parte 
de nuestro territorio con riesgo «alto» o «muy alto», 
indicando, en cada ejercicio, medidas adoptadas, asig-
nación económica dispuesta para su ejecución e identi-
ficación de la partida presupuestaria con cargo a la cual 
se desarrollan las distintas acciones? ¿Y cuáles están 
previstas para el ejercicio 2008, con idéntico detalle?

Palacio del Csongreso de los Diputatos, 1 de octu-
bre de 2007.—Teófilo  de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/133486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Con carácter general los riesgos de desertización, el 
calentamiento global obliga a tomar medidas para pre-
servar la cubierta vegetal y las zonas de bosque, mucho 
más en un país como España que sufre escasez de agua 
en amplias zonas.

Nuestro importante Patrimonio Natural no sólo nos 
obliga a tomar medidas contra la desertización sino 
también para mantener en las mejores condiciones 
nuestros bosques, promoviendo un conjunto de actua-
ciones de limpieza y conservación así como reforesta-
ción que haga posible la conservación en las mejores 
condiciones posibles.

Por todo ello y con objeto de conocer información 
sobre el particular, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha desarrollado el Ministerio de 
Medio Ambiente para garantizar la adecuada conserva-
ción de las zonas de monte en nuestro país, detallando las 
distintas medidas, su asignación económica con identifi-
cación de la partida presupuestaria con cargo a la cual se 
realizan en cada ejercicio del período 2005-2007?.¿Podría 
obtener información con igual detalle de las previsiones 
de actuación para el 2008?

2. ¿Podría conocer que planes de reforestación ha 
desarrollado el Ministerio de Medio Ambiente, deta-
llando zona, especies utilizadas, superficie afectada, 
participación de Comunidades Autónomas y de propie-
tarios privados, así como asignación presupuestaria 

para tal fin con identificación de la partida presupuesta-
ria con cargo a la cual se desarrollan los mismos, corres-
pondiente a cada ejercicio del período 2005-2007? 
¿Podría conocer con igual detalle las previsiones para 
el 2008?

3. ¿Podría conocer que planes desarrolla el Minis-
terio para la prevención y tratamiento de enfermedades 
que pueden afectar a nuestros montes, detallando las 
actuaciones realizadas, la asignación presupuestaria 
con cargo a la cual se desarrollan los mismos con iden-
tificación de la partida presupuestaria correspondiente 
a cada ejercicio del período 2005-2007? ¿Podría obte-
ner información de las previsiones para el 2008 con 
igual detalle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/133487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, de los PGE para 2007 por el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales, bajo la denominación 
«Acondicionamiento y Reforma C.F.O. Vitoria (Pro-
yecto 1987 19 101 0076), por importe de 110 miles de 
euros». Con indicación concreta del proyecto, de los 
conceptos ejecutados y, en su caso, de los no ejecutados 
con indicación de sus causas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/133488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Fecha de terminación de la Redacción de Proyecto 
de construcción : «Acceso norte al aeropuerto de Mála-
ga desde la nueva ronda de circunvalación oeste de 
Málaga» publicado en el B.O.E. con fecha 2 de enero 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de septiem-
bre de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel More-
no Bonilla, Diputados.

184/133489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar del número de mandos 
que quedarán disponibles en Melilla, como consecuen-
cia de la aplicación del denominado Plan de Transi-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar del número de Coro-
neles con que contará las FFAA, al aplicarse la Ley de 
la Carrera Militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, el ascenso al pasar a la 
situación de reserva de los mandos de graduación de 
Tenientes Coroneles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar, si el Ministerio de 
Defensa está negociando con el Ministerio de Hacien-
da, la cantidad que se le podría ofrecer a los Tenientes 
Coroneles que no ascendieron a Coroneles, al entrar en 
vigor la Ley de la Carrera Militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar del número de Tenien-
tes Coroneles, que no podrán ascender a Coroneles, con 
la entrada en vigor de la Ley de la Carrera Militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.
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184/133494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar cómo va a regularse el 
ascenso de los Suboficiales, al crear la denominada 
Escala Única?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar sobre si se primará 
con algún tipo de antigüedad a los oficiales que perte-
necen a la Escuela Superior de Oficiales, al entrar en 
vigor la Ley de la Carrera Miltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas específicas de promoción profesional 
contemplará, de forma definitiva, para los militares 
profesionales de tropa y marinería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Dipu-
tado.

184/133497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Agolada 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Arbo (Ponte-
vedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Bayona 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Bueu (Pon-
tevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Caldas de 
Reis (Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficia-
rán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda, 
anunciadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Cambados 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Cangas 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de A Cañiza 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
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las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Cotobade 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Cuntis (Pon-
tevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Estrada 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Forcarei 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Gondomar 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.
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184/133510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de O Grove 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de La Guardia 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Lalín (Pon-
tevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 

nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Marín (Pon-
tevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Meaño 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que es posible avanzar en el 
reconocimiento oficial del catalán, vasco y gallego en 
el Tratado simplificado de la Unión Europea que se está 
negociando estas semanas de cara a la Cumbre Europea 
de Lisboa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas ha tomado el Gobierno en el último 
año para avanzar en el reconocimiento oficial del cata-
lán, vasco y gallego en el marco de los tratados de la 
Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué balance hace el Gobierno del reconocimiento 
oficial y de la posibilidad de uso del catalán, vasco y galle-
go en las distintas instituciones de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta, dirigida al 

Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

El nuevo Estatuto de Aragón, recientemente apro-
bado, establece los principios reguladores de las 
inversiones del Estado en Aragón. En materia de sufi-
ciencia y eficiencia financiera, es una cuestión básica 
para el desarrollo de los derechos sociales contenidos 
en el Estatuto. En materia de infraestructuras, es ésta 
una cuestión fundamental para cientos de miles de 
ciudadanos de Teruel, del Alto Aragón, del Bajo Ara-
gón, de la comunidad de Calatayud y demás comarcas 
rurales de Zaragoza, que saben como nadie de la pre-
caria situación de sus carreteras, de sus estaciones de 
tren, de sus pasos fronterizos, de la despoblación y el 
abandono que si no se remedia dejará un territorio sin 
futuro.

La nueva regulación económica y financiera fija-
da en el Estatuto de Autonomía posibilita una Agen-
cia Tributaria; establece mecanismos de nivelación 
vinculados a los servicios públicos esenciales en el 
Estado del bienestar; potencia el acuerdo bilateral 
económico-financiero; vincula las inversiones esta-
tales de infraestructura a la ponderación del territo-
rio, la orografía y la situación fronteriza; plantea 
mecanismos para resolver deudas pendientes del 
Estado con Aragón, y marca un plazo de seis meses 
para la constitución de la Comisión mixta de asuntos 
económico-financieros Estado-Comunidad Autóno-
ma de Aragón.

Los Presupuestos Generales para el año 2008 serán 
un momento clave para comprobar la voluntad política 
necesaria para cumplir con estos principios y compen-
sar el déficit de inversión acumulado en los últimos 
años.

Por todo ello se plantea la pregunta siguiente:

¿En qué medida cumple el Gobierno con el Estatuto 
de Autonomía de Aragón en sus previsiones de inver-
sión para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/133519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

En los últimos días han aparecido nuevamente 
noticias y datos que ponen de relieve el incremento de 
los obstáculos que pone la iglesia a los ciudadanos que 
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quieren apostatar. Las diócesis de Valencia y Madrid 
son las que rechazan más solicitudes, mientras que las 
reclamaciones ante la Agencia Española de Protección 
de Datos (AEPD) se han disparado en el último año y 
medio.

Renegar de la fe cristiana, es decir, apostatar, es 
cada vez más difícil en nuestro país. Así al menos se 
deduce de la memoria anual de la Agencia Española de 
Protección de Datos (AEPD).

Según la AEPD, las reclamaciones de los ciudada-
nos por los obstáculos que pone la Iglesia católica a las 
solicitudes de apostasía se han incrementado de forma 
muy significativa durante 2006 y en lo que va de 2007, 
de manera que hasta 2005 no existía ninguna denuncia 
y en el último año y medio se han recibido casi 150.

La doctrina de la AEPD es que la apostasía se reali-
ce mediante una anotación marginal en los libros de 
bautismo.

El propio Director de la AEPD explicó que estas 
denuncias responden a peticiones de ciudadanos que 
quieren cancelar sus datos personales aparecidos en los 
libros de bautismo, reclamaciones que, según dijo, 
están plenamente legitimadas por el derecho de cance-
lación de datos personales.

En principio, el criterio de la Agencia de Protección 
de Datos es que la apostasía se realice mediante una 
«anotación marginal» en los libros de bautismo, para 
dejar constancia de que la persona interesada quiere 
desvincularse de la Iglesia y que sus datos personales 
no se utilicen.

Sin embargo, frente al derecho de estos ciudadanos 
a solicitar la cancelación de sus datos personales de 
cualquier registro, algunas diócesis, sobre todo las de 
Valencia y las de Madrid, se están negando a ello ale-
gando reiteradamente que se trata de datos de carácter 
histórico excluidos del ámbito de la Ley Orgánica de 
Protección de Datos de Carácter Personal. Más concre-
tamente, se refieren a acuerdos entre el Estado y la 
Santa Sede firmados en 1979.

La mayoría de las reclamaciones (68) que llegaron a 
la Agencia de Protección de Datos procedieron de Valen-
cia, seguida de Madrid (13), Almería (6), Burgos (4) y 
Canarias (4), y en el resto de las diócesis los casos que 
llegaron hasta la Agencia son aislados. Es más, las de 
Madrid y Valencia han recurrido sistemáticamente las 
resoluciones de la AEPD a la Audiencia Nacional.

Ante esta información, que pone de relieve tanto el 
incremento de solicitudes de apostasía como la volun-
tad de la Iglesia de obstaculizar por todos los medios 
las mismas, se formulan las siguientes preguntas para 
su respuesta escrita:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
ante el incremento de solicitudes de apostasía por parte 
de los ciudadanos con el objetivo de garantizar sus 
derechos?

¿Qué medidas ha previsto adoptar el Gobierno ante 
los obstáculos que pone la iglesia y el incumplimiento 

de las resoluciones de la Agencia de Protección de 
Datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Algunas organizaciones sociales, como FIACAT o 
coordinadora de la antena de Madrid de AEFJ, nos han 
traslado sus inquietudes acerca de la necesidad de 
garantizar la absoluta transparencia en el comercio de 
armas.

A la vista de las «estadísticas españolas de exporta-
ción de material de defensa, de otro material y de pro-
ductos y tecnologías de doble uso, año 2006», se for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno para su 
respuesta por escrito:

¿Considera el Gobierno que se está desarrollando 
una política de «transparencia» cuando en las estadísti-
cas españolas de exportación de material de defensa, de 
otro material y de productos de doble uso, año 2006, en 
donde parecen apoyar la Convención de la CEDEAO 
(páginas 17 y 18 e introducción del criterio 8, página 60), 
afirman, en página 6, 2.ª columna, párrafo 3.°, que «... 
preservan la confidencialidad de las empresas exporta-
doras...»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Algunas organizaciones sociales, como FIACAT o 
coordinadora de la antena de Madrid de AEFJ, nos han 
trasladado sus inquietudes acerca de la necesidad de 
garantizar la absoluta transparencia en el comercio de 
armas.

A la vista de las «estadísticas españolas de exporta-
ción de material de defensa, de otro material y de pro-
ductos y tecnologías de doble uso, año 2006», se for-
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mulan las siguientes preguntas al Gobierno para su 
respuesta por escrito:

En páginas 49 y siguientes del citado documento 
«Estadísticas españolas de exportación de material de 
defensa, de otro material y de productos y tecnologías 
de doble uso, año 2006», especifican que «otro mate-
rial» lo constituyen:

[...]
Equipos de luz y sonido provocadores de aturdi-

miento para el control antidisturbios.
Dispositivos restrictivos del movimiento de seres 

humanos, con inclusión de grilletes para pies y/o cintu-
ra, con o sin cadenas, y los dispositivos inmovilizado-
res dirigidos a distancia.

Equipos portátiles y cinturones para provocar des-
cargas eléctricas.

[...]

Y que este material se ha vendido a países como 
Argentina, Marruecos, Nicaragua, Guatemala.

También se expone que los «productos de produc-
ción y tecnologías de doble uso se han exportado a 
decenas de países, tales como Burkina Faso, Libia, 
Madagascar, Senegal, Ruanda, Sudáfrica, Sudán, Togo 
(entre muchos otros) ...

¿Qué valoración hace el Gobierno del uso que se 
pudiera dar de los denominados «otros materiales» que 
guardan tanta relación con la tortura, la represión y el 
abuso coercitivo injustificado?

¿Qué control existe para que no sean usados para 
vulnerar la dignidad de los seres humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Algunas organizaciones sociales, como FIACAT o 
coordinadora de la antena de Madrid de AEFJ, nos han 
trasladado sus inquietudes acerca de la necesidad de 
garantizar la absoluta transparencia en el comercio de 
armas.

A la vista de las «estadísticas españolas de exporta-
ción de material de defensa, de otro material y de pro-
ductos y tecnologías de doble uso, año 2006», se for-
mulan las siguientes preguntas al Gobierno para su 
respuesta por escrito:

Ante la utilización de lenguaje ambiguo, como, por 
ejemplo, en pág. 35, 1.ª columna, párrafo 4.°, leemos: 
«... armas de destrucción masiva de dudosa legali-
dad...».

¿Comparte el Gobierno que puedan existir armas de 
destrucción masiva legales?

¿Ha previsto el Gobierno eliminar el lenguaje ambi-
guo en aras de la transparencia que exige el comercio 
de armas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Durante los últimos meses se ha tenido conocimiento 
de casi un centenar de denuncias sobre posibles malos 
tratos y abusos policiales en controles de documenta-
ción, así como de robo de dinero y violación de domici-
lio. La mayoría de estos hechos han sucedido en un par 
de viviendas precarias ubicadas en la localidad de San 
Isidro, perteneciente al municipio de Níjar, en el cruce de 
El Barranquete-Albaricoques, en la carretera 824, direc-
ción a San José. Se trata de dos cortijos en ruinas que 
albergan entre 20 y 40 personas cada uno y que es cono-
cido como «Casas Viejas». Son alojamientos provisiona-
les que utilizan los trabajadores mientras consiguen una 
habitación definitiva en las fincas de los empresarios o 
en viviendas alquiladas. Una parte de los habitantes 
están indocumentados o en proceso de documentación y 
de más está decir que todos se encuentran trabajando en 
el sector agrícola, días sueltos durante el verano y de 
manera continua a partir de septiembre en que comienza 
la campaña agrícola en toda la comarca.

En estas circunstancias se enmarcan las denuncias 
contra agentes de la Guardia Civil que, supuestamente, 
se han dedicado a maltratar, humillar e incluso robar a 
estos trabajadores inmigrantes, al amparo de supuestos 
controles rutinarios de documentación, en operativos 
estilo «película americana» que han incluido disparos 
al aire, insultos, persecuciones y otras prácticas que 
además humillan a las víctimas. Según nos han infor-
mado, las denuncias que se detallan a continuación han 
sido recibidas por un sindicato y han sido contrastadas 
en todos los casos por los propios sindicalistas a través 
de entrevistas personales y encuentros colectivos en el 
lugar de los hechos, esto es, la vivienda de las víctimas.

De forma más concreta las denuncias se centran en:

Controles policiales nocturnos entrando en las 
viviendas por la fuerza, entre gritos e insultos. En nin-
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gún caso se ha mostrado a los moradores la necesaria 
orden judicial de allanamiento.

Control de documentación con conductas violentas, 
abusivas y desproporcionadas, tales como empujar y 
esposar a los inmigrantes sin causa alguna, tirar la 
documentación al suelo entre insultos y amenazas.

Realización de disparos al aire para intimidar a las 
víctimas y realización de prácticas humillantes y peli-
grosas, tales como hacer huir a una persona corriendo a 
fin de evitar posibles disparos, o producir una huida 
generalizada de los inmigrantes hacia la montaña, todo 
ello entre las risas e insultos de los agentes. Ha habido 
casos en que los policías han apedreado a las personas 
que obligaban a huir corriendo.

Según nos informan, se realizó una lista de 40 per-
sonas dispuestas a denunciar y declarar estos delitos, 
siempre que se garantice su protección ante represalias 
y expulsiones.

Ante estos hechos, se formulan las siguientes pre-
guntas para su respuesta por escrito:

¿Tiene el Gobierno conocimiento de que se están 
ocasionando malos tratos o abusos policiales en contro-
les de documentación a trabajadores inmigrantes en 
una zona de la localidad de San Isidro, perteneciente al 
municipio de Níjar, en el cruce de El Barranquete-
Albaricoques, en la carretera 824?

¿Tiene el Gobierno conocimiento de denuncias por 
parte de organizaciones sociales y sindicatos de malos 
tratos y abusos policiales en la zona?

¿Ha previsto el Gobierno alguna medida específica 
para facilitar que los trabajadores inmigrantes, en 
muchos casos sin documentación, puedan denunciar 
malos tratos o abusos, garantizando su protección ante 
represalias y expulsiones?

¿Tiene previsto el Gobierno iniciar algún tipo de 
investigación acerca del comportamiento de determina-
dos agentes de la Guardia Civil con trabajadores inmi-
grantes de la zona de San Isidro-Níjar (Almería)?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para prevenir el rebrote de agresiones y discriminacio-
nes racistas en la zona, considerando los precedentes de 
El Ejido en el 2000 y el aumento de denuncias por parte 
de trabajadores inmigrantes y organizaciones sociales 
de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Cuándo está previsto la firma del Convenio de 
colaboración entre la Generalitat Valenciana y el Minis-
terio de Fomento sobre el trazado ferroviario Alcoi-
Xàtiva?

¿En qué fase se encuentra la elaboración del proyec-
to encargado por el Ministerio de Fomento?

¿Qué plazos tiene el Gobierno para su realización?
¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 

Fomento para llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra el trazado de las 
obras del AVE Alicante-Valencia respecto a su posible 
parada en Xàtiva o Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita 
urgente.

Desde primeros del año en curso, determinadas 
empresas farmacéuticas están desarrollando prácticas 
sistemáticas de competencia desleal con el objetivo de 
expulsar del mercado a los pequeños laboratorios que 
fabrican medicamentos genéricos. En concreto, estas 
empresas ofrecen descuentos en factura que llegan 
hasta el 50 por ciento y bonificaciones en género del 1+1 
o una combinación de ambos. Estos descuentos y boni-
ficaciones, además, únicamente revierten en beneficio 
de los distribuidores, no en los pacientes ni en el siste-
ma nacional de salud.

Estas prácticas de competencia desleal vulneran la 
Ley 29/2006, de 26 de julio, de Garantías y Uso Racio-
nal de los Medicamentos y Productos Sanitarios, con-
cretamente el artículo 101, apartado b), que define 
como infracciones graves:
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27) Ofrecer directa o indirectamente cualquier 
tipo de incentivo, bonificaciones, descuentos prohibi-
dos, primas u obsequios, efectuados por quien tenga 
intereses directos o indirectos en la producción, fabri-
cación y comercialización de medicamentos, a los pro-
fesionales sanitarios, con motivo de la prescripción, 
dispensación y administración de los mismos, o a sus 
parientes y personas de su convivencia.

28) Ofrecer directa o indirectamente cualquier tipo 
de incentivo, bonificaciones, descuentos prohibidos, 
primas u obsequios, efectuados por quien tenga intere-
ses directos o indirectos en la producción, fabricación y 
comercialización de productos sanitarios, a los profesio-
nales sanitarios, con motivo de la prescripción de los 
mismos, o a sus parientes y personas de su convivencia.

29) Aceptar, los profesionales sanitarios, con 
motivo de la prescripción, dispensación y administra-
ción de medicamentos y/o productos sanitarios con 
cargo al Sistema Nacional de Salud, o sus parientes y 
personas de su convivencia, cualquier tipo de incentivo, 
bonificaciones, descuentos prohibidos, primas u obse-
quios efectuados por quien tenga intereses directos o 
indirectos en la producción, fabricación y comerciali-
zación de medicamentos y productos sanitarios.

Y apartado c), que define como infracción muy 
grave:

18) Ofrecer primas, obsequios, premios, concur-
sos, bonificaciones, descuentos o similares como méto-
dos vinculados a la promoción o venta al público de los 
productos regulados en esta Ley.

Por todo ello se plantean las preguntas siguientes:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la competen-
cia desleal que determinadas empresas farmacéuticas 
desarrollan con el objetivo de expulsar del mercado a 
pequeños laboratorios productores de medicamentos 
genéricos?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
estas empresas cumplan la Ley de garantías y uso 
racional de los medicamentos y productos sanitarios, 
concretamente su artículo 101?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado

184/133527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita 
urgente.

El Gobierno suscribió, en octubre de 2006, un 
Acuerdo con la Diputación General y el Ayuntamien-
to de Zaragoza por el que las tres administraciones 
se comprometían a garantizar una buena acogida e 
integración de los trabajadores que llegasen a Zara-
goza con motivo de las obras de la Exposición Inter-
nacional Zaragoza 2008, «Agua y Desarrollo Soste-
nible».

Por todo ello se plantean las preguntas siguientes:

¿Cuál es el grado de desarrollo del acuerdo? ¿Cómo 
lo valora el Gobierno?

¿Cómo valora el grado de colaboración con la Ofici-
na del Comisariado de la Exposición Internacional 
Zaragoza 2008, «Agua y Desarrollo Sostenible», al 
objeto de desarrollar este acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado

184/133528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita 
urgente.

La Administración General del Estado suscribió un 
Convenio de colaboración con la Diputación General 
de Aragón y el Ayuntamiento de Zaragoza para la 
financiación de la Exposición Internacional de Zara-
goza 2008. En dicho Convenio se incluye lo relativo al 
Consorcio de Transportes del Área de Zaragoza, crea-
do por la Diputación General y el Ayuntamiento de 
Zaragoza al objeto de mejorar los servicios de trans-
porte de la ciudad de Zaragoza y abordar las nuevas 
necesidades de movilidad urbana de la capital arago-
nesa.

Por todo ello se plantean las preguntas siguientes:

¿En qué consisten, en el marco del mencionado 
Convenio, los compromisos de la Administración 
General del Estado en relación con el Consorcio de 
Transportes del Área de Zaragoza?
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¿Cómo valora el Gobierno el grado de desarrollo del 
Convenio y, muy especialmente, del Consorcio de 
Transportes del Área de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado

184/133529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

El Gobierno suscribió un Convenio con la Diputa-
ción General y el Ayuntamiento de Zaragoza para un 
Plan Intermodal de Transportes de Zaragoza y su 
área metropolitana, al objeto de definir las caracte-
rísticas, desarrollo y financiación del transporte 
metropolitano y urbano de la ciudad de Zaragoza, e 
incluido en el Convenio de colaboración entre la 
Administración General del Estado, la Diputación 
General de Aragón y el Ayuntamiento de Zaragoza 
para la financiación de la Exposición Internacional 
de Zaragoza 2008.

Por todo ello se plantea la pregunta siguiente:

¿En qué consiste la participación del Gobierno en 
dicho Convenio y cuál es el grado de desarrollo del 
mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado

184/133530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución territorial, por Comunida-
des Autónomas, de los convenios con el Ministerio de 
Defensa que han propiciado la construcción de 22.000 

viviendas a las que se refiere la respuesta a la pregunta 
con número de expediente 184/111944?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las razones que justifican que el servi-
cio de correos de la localidad de Torrelles de Llobregat 
(Barcelona) sea tan deficiente y la correspondencia lle-
gue entre dos y tres semanas tarde? ¿Qué actuaciones 
va a llevar a cabo el Gobierno para remediar este pro-
blema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.

184/133532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución territorial, por Comunida-
des Autónomas, de las 22.000 viviendas que se han 
podido construir gracias a convenios firmados con el 
Ministerio de Defensa, de acuerdo con la respuesta a 
la pregunta con número de expediente 184/111944?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
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Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito,

En estos últimos días se ha conocido la noticia que el 
nuevo túnel del Vielha entre Vilaller y Vielha no contará 
con los tres carriles previstos inicialmente sino con dos. 
Aparentemente la decisión se fundamenta en el Real 
Decreto 635/2206, de 26 de mayo, sobre requisitos míni-
mos de seguridad en los túneles de carreteras del Estado, 
el cual, a su vez, transpone la Directiva 2004/54/CE, del 
Parlamento Europeo y del Consejo, de 29 de abril 
de 2004, sobre requisitos mínimos de seguridad para 
túneles de la red transeuropea de carreteras.

¿Puede el Gobierno enumerar los motivos técnicos 
que han motivado esta decisión?

¿Considera el Gobierno que se ha actuado con des-
lealtad hacía las administraciones locales y hacía los 
habitantes de la zona?

La propuesta de desviar los camiones hacía el túnel 
actual, supondrá, según los técnicos, una inversión 
millonaria, ¿considera el Gobierno que esto puede repre-
sentar una violación flagrante del principio de economía 
en el gasto público previsto en el artículo 31.2 de la 
Constitución?

Según el Col.legi d’Enginyers de Camins, Canals i 
Ports de Lleida en casos de pendiente acentuada como 
el de este túnel se permiten la modificaciones técnicas 
suficientes para poder disponer de un tercer carril. 
¿Considera el Gobierno posible la interpretación hecha 
por estos profesionales? En caso contrario, ¿por qué 
motivos?

¿Considera el Gobierno que con dos carriles el 
nuevo túnel podrá absorber el flujo de tráfico actual?

Teniendo en cuenta que se están ejecutando obras en 
tramos de la N-230 para transformar esta vía en auto-
vía, ¿ha previsto el Gobierno los posibles efectos nega-
tivos que se puede generar para el tráfico en un futuro?

En su día se anunció que el actual túnel serviría 
como túnel de evacuación del nuevo. Dadas las nuevas 
propuestas que hay hoy sobre la mesa, ¿contará el 
nuevo túnel de Vielha con túnel de evacuación en caso 
de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 octubre 
de 2007.—Jordi Ramón i Torres, Diputado.

184/133534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito.

El 23 de junio de 2004 eran aprobadas con modifi-
caciones en la Comisión de Fomento y Vivienda del 
Congreso de los Diputados dos Proposiciones No de 
Ley sobre actuaciones para solucionar los problemas 
derivados de espacio y comodidad que afectan a los 
usuarios de la estación de tren de Sant Joan Despí (Bar-
celona) y sobre la mejora de las condiciones de la esta-
ción de tren de Sant Joan Despí de los Grupos Parla-
mentarios de Esquerra y Catalán respectivamente, 
tramitadas conjuntamente.

Habiendo sido ya preguntado al respecto el Gobier-
no del Estado por este mismo diputado, su respuesta 
fue la previsión de dotar a los dos andenes de la esta-
ción de Sant Joan Despí de amplías marquesinas, esti-
mando su coste en 190.000 €.

Dado que a fecha actual no se ha iniciado ni se ha 
informado de la actuación, presentamos las siguientes 
preguntas:

¿Por qué motivo o motivos aún no se han iniciado 
las obras?

¿Se ha llevado a cabo el proyecto básico sobre la 
remodelación de la estación de tren?

¿En que fase se encuentra la adjudicación de la obra 
a una empresa constructora? 

¿Qué fecha exacta se prevé para el inicio de las 
obras? 

¿Cuál es el presupuesto exacto de ejecución de la 
remodelación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 octubre 
de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/133535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la producción indus-
trial de la Comunitat Valenciana y de España en el 
período 2003-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.
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184/133536 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué ayudas han sido concedidas a la industria del 
calzado, en concreto en los municipios de Elche, Elda y 
Villena (Alicante), desde el año 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué evolución ha tenido el gasto de las empresas 
en innovación tecnológica de la Comunitat Valenciana 
durante el período 2004-2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las previsiones que 
contempla en torno a los siguientes proyectos:

Proyecto de reparación de los desagües de fondo de 
pantano de Elche y proyecto de recuperación del entor-
no del pantano y de la acequia mayor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Naranjo Bravo, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de Guadalajara que 
incluyen en sus convenios colectivos medidas de conci-
liación contempladas en la Ley de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Josefa Naranjo Bravo, 
Diputada.

184/133540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Naranjo Bravo, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres empresarias en la 
provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Josefa Naranjo Bravo, 
Diputada.

184/133541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Naranjo Bravo, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas hasta 
la fecha para la percepción de los 2.500 € por hijo en la 
provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Josefa Naranjo Bravo, 
Diputada.
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184/133542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Naranjo Bravo, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tras la reforma laboral, cuánto empleo estable se 
ha generado en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Josefa Naranjo Bravo, 
Diputada.

184/133543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Naranjo Bravo, Diputada por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas beneficiadas del per-
miso de paternidad en Guadalajara desde la entrada en 
vigor de la Ley de Igualdad entre hombres y mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Josefa Naranjo Bravo, 
Diputada.

184/133544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno el número de falleci-
dos en accidentes de circulación en la Comunitat 
Valenciana, desde 1996 hasta 2006, desglosados por 
años y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre el número 
de sanciones de tráfico firmes con detracción de puntos 
impuestas en la provincia de Alicante, desde la entrada 
en vigor del carnet por puntos?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre el número 
de puntos restados por sanciones firmes en la provincia 
de Alicante, desde la entrada en vigor del carnet por 
puntos?

3. ¿Podría informar sobre el número de conducto-
res que han perdido puntos en la provincia de Alicante, 
desde la entrada en vigor del carnet por puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de los salarios reales en la 
Comunitat Valenciana en el período 2004-2006 compa-
rados con la media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y don Raimundo Benzal Román, Diputado por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Qué resultados ha tenido la aplicación del plan de 
prevención del fraude fiscal desde su entrada en vigor 
en la Comunidad Autónoma de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Raimundo 
Benzal Román, Diputados.

184/133548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y don Raimundo Benzal Román, Diputado por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cómo ha evolucionado en el primer semestre 
del 2007 las actuaciones de la Agencia Tributaria en el 
sector inmobiliario en la Comunidad Autónoma de 
Murcia sobre las tramas de fraude?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Raimundo 
Benzal Román, Diputados.

184/133549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas y don Ricard Torres 
Balaguer, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del fondo de apoyo a la 
acogida e integración de emigrantes y refuerzo educati-
vo desde el 2004 hasta la fecha en las provincias de 
Valencia, Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Margarita Pin Arboledas y 
Ricard Torres Balaguer, Diputados.

184/133550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de la asignación Tributaria a la 
Iglesia Católica en la Comunidad Autónoma Valencia-
na en la recaudación del 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones, en el ámbito de la gestión adua-
nera, está realizando la AEAT en materia de importa-
ción de mercancías con destino a circuitos no declara-
dos, en particular bienes culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

La Agencia Tributaria concierta citas previas para 
todos los programas de ayuda y requerimientos, espe-



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

156

cíficamente en Campaña de Renta, ¿cuál es la evolu-
ción 2006-02007 en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/133553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre el número 
de cursos realizados para la recuperación de puntos en 
la provincia de Alicante, desde la entrada en vigor del 
carnet por puntos?

2. ¿Podría informar sobre el número de alumnos 
que han asistido a cursos de recuperación de puntos en 
la provincia de Alicante, desde la entrada en vigor del 
carnet por puntos?

3. ¿Podría informar el Gobierno sobre el número 
de centros autorizados para impartir cursos de sensibi-
lización y educación vial en la provincia de Alicante, 
desde la entrada en vigor del carnet por puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/133554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Todos los ciudadanos deberían tener el derecho a 
saber cómo se toman las decisiones dentro de cualquier 
Administración pública y a conocer cómo se gasta el 
dinero de los contribuyentes.

El Gobierno todavía no ha cumplido su promesa 
electoral de tramitar, en la presente Legislatura, una ley 
de acceso a la información pública que garantice la 
transparencia del propio Gobierno y del conjunto de las 
administraciones públicas y que se encuentre al nivel 
de las que ya existen en la mayoría de países de la 
Unión Europea.

El derecho de acceso a la información es un dere-
cho reconocido por el Derecho Internacional y por 

numerosas constituciones y leyes nacionales en todo 
el mundo. En este contexto, sorprende que España 
sea, junto con Grecia, uno de los dos únicos países de 
la UE con más de un millón de habitantes que no tie-
nen una ley específica reguladora del derecho de acce-
so a la información.

El Consejo de Europa aprobó la recomendación 2000 
sobre acceso público a los documentos oficiales, aten-
diendo a los siguientes criterios:

1) El derecho a la información es un derecho de 
todos.

2) El derecho se aplica a todas las entidades públi-
cas, a todos los poderes del Estado y a todas aquellas 
entidades privadas que realicen funciones públicas.

3) Realizar solicitudes debe ser sencillo, rápido y 
gratuito.

4) Los funcionarios tienen la obligación de ayudar 
a los solicitantes.

5) Principio de publicidad de la información: el 
secreto y la denegación de acceso deben ser la excep-
ción.

6) Las denegaciones de acceso deben limitarse y 
estar debidamente motivadas.

7) Toda persona tiene derecho a recurrir las dene-
gaciones de acceso o la no contestación a las solicitu-
des realizadas.

8) Las entidades públicas, a iniciativa propia, 
deben poner a disposición del público información 
básica y esencial sin que sea necesario realizar una soli-
citud.

9) El derecho de acceso a la información debe ser 
garantizado por un órgano independiente.

Por todo ello, se pregunta:

¿Por qué el Gobierno no ha cumplido todavía el 
compromiso electoral de tramitar, en la presente Legis-
latura, una ley de acceso a la información pública que 
garantice la transparencia del propio Gobierno y del 
conjunto de las administraciones públicas?

¿Cuándo y cómo piensa cumplirlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
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solicita respuesta por escrito relativas a las condiciones 
laborales de los agentes de tráfico y medidas a adoptar.

La cuestión del tráfico y de la seguridad vial siem-
pre es motivo de preocupación aunque sólo desde la 
perspectiva de la alta siniestralidad que se registra en 
las carreteras, desde la óptica de lo que ocurre con los 
conductores de vehículos y peatones. Sin embargo, en 
pocas ocasiones se ha hablado de la seguridad de los 
agentes de tráfico afectados igualmente por este pro-
blema.

No es un tema baladí, puesto que la Agrupación de 
Tráfico es la especialidad policial que más vidas se 
cobra. Ésta es una de las razones de la constante reduc-
ción de agentes de esta especialidad. El hecho de patru-
llar las carreteras en una moto incrementa en gran 
medida los riesgos y peligros en el asfalto. A los impre-
vistos que puedan surgir debe sumarse una jornada 
laboral excesiva desde el punto de vista de la conduc-
ción. Siguen un sistema de horarios carente de los ade-
cuados descansos en acto de servicio. Jornadas intensi-
vas de conducción que, en muchas ocasiones, les lleva 
a veinticuatro horas alternas de conducción, con sólo 
ocho horas de descanso intercaladas.

Como testimonio sirva el esquema habitual de 
trabajo de un agente de tráfico: comienza su labor a 
las 14:00 horas hasta las 22:00 horas, descansan ocho 
horas, e inician el trabajo de nuevo a las 6:00 horas 
hasta las 14:00 horas, descansan y retornan a la 
labor esa misma noche a las 22:00 horas finalizando a 
las 6:00 horas. Con una simple reflexión sobre este sis-
tema de horarios es fácil deducir que los períodos de 
descanso intercalados de ocho horas se reducen en la 
práctica a muchas menos horas, ya que hay que descon-
tar el desplazamiento y demás pormenores. El tiempo 
de sueño queda muy minimizado, factor que aumenta 
las probabilidades de accidentes.

Se trata, por tanto, de un claro problema de seguri-
dad laboral, de ausencia de medidas en el terreno de la 
prevención de los riesgos laborales. La fatiga física y 
mental de los guardias de tráfico influye de modo 
importante en la seguridad de sus vidas, puesto que se 
trata de una actividad profesional con riesgos evidentes.

Otro aspecto que redunda negativamente en el nor-
mal desarrollo de sus trabajos es la precariedad de 
medios o la utilización de medios obsoletos. Con ello 
se hace referencia a la falta de equipos adecuados para 
circular en moto, uso excesivo de este tipo de vehículo 
a dos ruedas con todo lo que eso supone: altas y bajas 
temperaturas o mala visibilidad nocturna, y una escala 
de valoración de estos profesionales muy dependiente 
del número de denuncias que realice el agente.

Dadas las condiciones laborales de los guardias 
civiles de tráfico, sería pertinente que la Administra-
ción central, de la que depende este colectivo de traba-
jadores, tomase cartas en el asunto e integrara los pro-
blemas concernientes a las condiciones laborales de los 
agentes de tráfico en el orden de medidas a adoptar 

para empequeñecer el enorme frente de la seguridad 
vial.

¿Va el Gobierno a incluir el problema de la seguri-
dad vial de los agentes de tráfico en la agenda de medi-
das a adoptar sobre este tema?

¿No cree que se trata de una cuestión de seguridad 
laboral y de prevención de accidentes en el ámbito de 
trabajo?

¿Cuáles son los datos relativos a accidentes con 
guardias civiles de tráfico ocurridos en estos dos últi-
mos años a nivel de Estado? ¿Cuáles son las cifras 
referentes a Galicia para el mismo período? ¿Cuántas 
víctimas mortales se han producido en este colectivo de 
trabajadores en el período aludido? ¿Y en Galicia?

¿No considera el Gobierno que las prolongadas jor-
nadas de trabajo de los agentes de tráfico supone un 
riesgo para sus vidas? ¿No sería necesario establecer 
unos turnos que garantizasen el necesario descanso? 
¿Cree que es de recibo que sólo dispongan de ocho 
horas entre un turno y el inicio de otro? ¿No es cierto 
que el Ministerio del Interior en sus campañas siempre 
insiste en lo importante de sentarse al volante sin can-
sancio y fatiga? ¿No sirve esto también para los agentes 
de tráfico?

¿Comparte el Gobierno la necesidad de proceder a 
una revisión a fondo de las condiciones laborales de 
los agentes, especialmente las referidas a sus turnos 
horarios?

El hecho de trabajar conduciendo motos es otro fac-
tor añadido de peligro, ¿cree que los guardias civiles de 
tráfico poseen los medios tecnológicos idóneos para el 
desempeño de su actividad? ¿Disponen de una infraes-
tructura moderna y tecnológicamente avanzada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/133556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de 
transferencia a la Xunta de Galicia de las competencias 
en materia de tráfico.

Los altos índices de siniestralidad que se observan 
en los viales del Estado español, en particular en las 
carreteras de Galicia, han alimentado el debate sobre el 
grave problema de la seguridad vial.

En los últimos meses, las carreteras de Galicia se 
han convertido en noticia destacada de los medios de 
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comunicación debido a la magnitud de los accidentes 
de fin de semana que, tristemente, delatan cifras abru-
madoras de jóvenes muertos al volante. Sin ir más 
lejos, en la madrugada del domingo 30 de septiembre 
dos adolescentes de quince años perdían la vida en un 
aparatoso accidente ocurrido en Sarria. Sólo en el mes 
de septiembre que acaba de finalizar, se han contabi-
lizado 29 víctimas mortales en las carreteras gallegas, 
un 16 por ciento más que en la misma fecha del año 
pasado. Si se realiza un balance anual, podrá compro-
barse que el número de fallecidos se ha incrementado 
con respecto al año anterior. En lo que va de 2007 han 
muerto 216 personas, en el mismo período de 2006 los 
fallecidos eran 208.

La gravedad de esta situación ha llevado a Altos 
Mandos de la Guardia Civil de Tráfico de Galicia a 
expresar públicamente su preocupación y alarma. Es el 
caso del jefe de esta sección en Galicia, el teniente 
coronel José Luis Ulla, quien ha señalado que las 
imprudencias al volante en nuestro territorio parecen 
ser más frecuentes que en otras comunidades. Sitúa las 
causas en el consumo de alcohol, la falta de uso del 
cinturón y la excesiva velocidad. Sus palabras dejan 
patente, de modo objetivo, que existe una especificidad 
en lo concerniente a la seguridad vial en Galicia. Una 
especificidad que debería gestionar el Gobierno galle-
go, tal y como lo hace el de la Generalitat catalana.

Precisamente, en este aspecto, y de modo sintético, 
resulta oportuno realizar una comparación entre una 
gestión autonómica y la gestión de la Administración 
central para Galicia en lo relativo al control sobre el 
tráfico y la organización de sus efectivos.

Por situarnos, en la Guardia Civil un agente que no 
está destinado al tráfico no puede realizar labores de 
este ámbito. En Cataluña, los mossos d’esquadra cuen-
tan con 1.200 efectivos destinados a labores de vigilan-
cia y control de tráfico, pero con la salvedad de que 
todos los agentes, incluidos los de seguridad ciudadana, 
participan en labores de prevención y vigilancia del 
tráfico, con potestad para instruir un informe o tramitar 
una denuncia.

Otro factor que incide en la eficacia de su labor es el 
orden de prioridades. Los agentes de la Guardia Civil 
tienen un orden de prioridad en cuanto a la vigilancia 
de las carreteras: primero, las nacionales; después, las 
comarcales; le siguen las autopistas y, finalmente, las 
secundarias. Teniendo en cuenta la estructura territorial 
de Galicia, se trata de una jerarquía nada adaptada a las 
necesidades y problemas gallegos. Máxime si tenemos 
en cuenta lo dicho por el propio Ministro del Interior y 
el Director de la DGT en sus informes, la mayoría de 
los accidentes en el territorio gallego se producen en las 
carreteras secundarias. Galicia posee 35.000 núcleos de 
población, con una extensísima red secundaria, con lo 
cual no puede seguirse el mismo esquema que, por 
ejemplo, en cualquiera de las dos Castillas. El orden de 
prioridades debería ser otro, comenzando por las carre-
teras secundarias que concentran la mayor parte de los 

accidentes. Pero deducimos que ese esquema jerárqui-
co obedece al hecho de que se trata de agentes bajo 
competencia del Gobierno central y, por tanto, primero 
deben vigilar las carreteras de titularidad estatal. Es 
decir, personal dependiente de la Administración del 
Estado debe atender en primera instancia infraestruc-
turas estatales sin importar donde reside el mayor pro-
blema.

Otro elemento que mejora la fluidez policial en el 
ámbito de Cataluña se debe a que la policía catalana no 
tiene agentes destinados a labores burocráticas, ni a 
talleres, ni conductores de mandos. El trabajo que 
desarrolla un agente en la oficina sólo está relacionado 
con el tráfico. En la Guardia Civil de Tráfico de Galicia 
se puede contabilizar hasta 100 agentes de los 820 efec-
tivos en esta unidad dedicados a tareas que no son 
estrictamente de tráfico, como mecánicos, laboratorio, 
burocracia... A lo que hay que añadir el factor sala-
rial. Las diferencias entre un guardia civil de tráfico 
y un policía de tráfico en Cataluña con considerables 
en cuanto a escala salarial se refiere: el primero 
cobra 26.000 euros brutos al año y el segundo 32.000.

En cuanto a los esquemas de turnos de trabajo, tam-
bién se observa una mayor organización en la policía 
catalana que sigue unos turnos preestablecidos de diez 
semanas, con jornadas de 8:30 horas y se intercala una 
semana libre. En la Guardia Civil de Tráfico, los turnos 
se hacen a dedo, fijados por el Superior. No conocen su 
jornada de servicio con suficiente antelación, sólo el 
mes en curso. Tienen turnos de tarde, mañana y noche, 
aunque oficialmente no realizan turnicidad, y están a 
expensas de cambios de última hora según las necesi-
dades.

No se trata aquí de organizar a la Guardia Civil de 
Tráfico, pero sí poner de manifiesto la imperante nece-
sidad de que la Xunta asuma la competencia en esta 
materia por múltiples razones. Fundamentalmente, 
para posibilitar la creación de una policía autonómica, 
organizar, planificar y adoptar las medidas más idóneas 
en todo lo referente a esta materia siguiendo exclusiva-
mente las especificidades de Galicia.

El anuncio del Gobierno de aumentar los agentes de 
la Guardia Civil de Tráfico para Galicia, no es, desde 
un punto de vista amplio y ambicioso, la solución a una 
galopante siniestralidad en las carreteras de nuestro 
territorio. De nada sirve incrementar el personal de 
guardias civiles sin afrontar primero los problemas 
inherentes a sus condiciones laborales. A lo expuesto, 
cabe añadir un dato muy elocuente: el alto índice de 
bajas por depresión que se registra en la Guardia Civil.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de unos 
índices de siniestralidad en aumento en las carreteras 
de Galicia?

¿A qué atribuye el Gobierno la situación diferencial 
del territorio gallego en la materia de seguridad vial? 
¿Dónde cree que se sitúan las causas de una siniestrali-
dad creciente?
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¿Conoce las declaraciones realizadas por el jefe de 
la sección de Tráfico de la Guardia Civil de Galicia, el 
teniente coronel José Luis Ulla, en las que expresa su 
preocupación y alarma por la situación y reconoce un 
hecho diferencial respecto a otras comunidades?

¿No es razón suficiente como para que el Gobierno 
se replantee la necesidad de transferir a la Xunta las 
competencias en materia de tráfico? ¿Estaría dispues-
to a adoptar una posición abierta y flexible en esta 
cuestión?

¿Está dispuesto el Gobierno a abrir una mesa de 
diálogo y negociación con el Gobierno gallego para 
lograr este objetivo? De no ser así, ¿a qué se debería?

¿No cree que la organización de un cuerpo policial 
propio se adapta mejor a las necesidades del territorio y 
la sociedad de Galicia? ¿No sería más fácil que Galicia 
poseyera su propia policía autonómica?

Teniendo en cuenta que el mayor número de acci-
dentes en Galicia se registra en las carreteras secunda-
rias, ¿no considera ilógico que en el orden de priorida-
des de la Guardia Civil de Tráfico figure en primer 
lugar la vigilancia de las carreteras denominadas nacio-
nales y sólo en cuarto y último lugar la red secundaria?

¿Qué valoración le merece la tasa de siniestralidad 
correspondiente al mes de septiembre? ¿Cree que este 
grave problema se minimiza con el aumento de los 
efectivos de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/133557

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Según noticia aparecida en «El Periódico» del pasa-
do 1 de octubre de 2007, la avalancha de solicitudes 
colapsa la nacionalización de extranjeros. Esta situa-
ción es fruto de la regularización del año 2005. Se des-
taca que sólo en el Registro Civil de Barcelona el 
número de peticiones ha incrementado un 300 por 100.

Todo ello puede provocar que el plazo medio de 
espera, que ahora era de tres años y medio, pueda alar-
garse como mínimo a cinco años, ocasionando un grave 
perjuicio a la persona por la demora en obtener las ven-
tajas del pasaporte español (derecho a voto, obtención 
de la ciudadanía comunitaria, acceso a la mayor parte 
de plazas del funcionariado público).

¿Qué medidas va a aplicar el Gobierno para hacer 
más operativo el procedimiento de nacionalización de 
extranjeros?

¿Por qué motivos no se había previsto el incremento 
en el número de solicitudes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/133558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De los presos que actualmente se encuentran cum-
pliendo condena en prisión, ¿cuántos de ellos han sido 
condenados por delitos de agresión sexual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos presos puestos en libertad tras cumplir 
condena de privación de libertad por delitos de agre-
sión sexual han vuelto a reincidir y a ingresar de nuevo 
en prisión por la comisión de otros delitos de esas 
características?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos presos que cumplen condena por la comi-
sión de delitos de agresión sexual están siguiendo trata-
mientos de salud mental? ¿Qué porcentaje suponen 
sobre el total de condenados por este tipo de delitos que 
actualmente cumplen pena de prisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántos profesionales cuenta el servicio de 
salud mental penitenciario? ¿Qué titulación académica 
tienen? ¿Cuál es su distribución entre los distintos cen-
tros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/133562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

La respuesta parlamentaria número 187.232 no res-
ponde a la petición de información realizada por estos 
Diputados por lo que solicitamos la concreción del 
gasto comprometido de cada uno de los proyectos rea-
lizados durante los años 2004, 2005 y 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

La respuesta parlamentaria número 191.287 no res-
ponde a la petición de información solicitada en la pre-
gunta número 122.899 por lo que pedimos una respues-
ta que contenga los datos solicitados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La respuesta número 191.828 es incompleta ya que 
no refleja la distribución por municipios de las vivien-
das a las que la Junta de Andalucía solicita financiación 
al Ministerio de Vivienda por lo que solicito sea com-
pletada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Meis (Ponte-
vedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Moaña 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Mondariz 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Mos (Ponte-
vedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de As Neves 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Nigrán 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
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las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Ponte-Cal-
delas (Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficia-
rán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda anun-
ciadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Porriño 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Poyo (Ponte-
vedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda, anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.

184/133574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Ponteareas 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Redondela 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

163

184/133576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de O Rosal 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Salceda de 
Caselas (Pontevedra) prevé el Gobierno que se benefi-
ciarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda 
anunciadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Salvaterra de 
Miño (Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficia-

rán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda anun-
ciadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Sanxenxo 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Silleda (Pon-
tevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Tomiño 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Tui (Ponte-
vedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Valga (Pon-
tevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Vigo (Ponte-
vedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de las 
nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas por 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Vila de Cru-
ces (Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán 
de las nuevas medidas de acceso a la vivienda anuncia-
das por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Vilaboa 
(Pontevedra) prevé el Gobierno que se beneficiarán de 
las nuevas medidas de acceso a la vivienda anunciadas 
por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/133587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Villanova de 
Arousa (Pontevedra) prevé el Gobierno que se benefi-
ciarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda 
anunciadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Vilagarcía de 
Arousa (Pontevedra) prevé el Gobierno que se benefi-
ciarán de las nuevas medidas de acceso a la vivienda 
anunciadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos jóvenes del Ayuntamiento de Pontevedra 
prevé el Gobierno que se beneficiarán de las nuevas 

medidas de acceso a la vivienda anunciadas por el Go-
bierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el balance de la siniestralidad de tráfico en 
las carreteras de la provincia de Pontevedra durante los 
años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para evitar 
la «fuga» de pasajeros del aeropuerto de Peinador 
(Vigo) al aeropuerto de Oporto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cual es la previsión del Gobierno para evitar el 
colapso de la A-9 y que plazos que prevé?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El pasado 18 de abril de 2007 el Congreso de los 
Diputados aprobó una Proposición no de Ley (número 
de expediente 161/001994), que instaba al Gobierno de 
la nación a exigir al Gobierno cubano la liberación del 
preso de conciencia don Pedro Pablo Álvarez Ramos. 
En respuesta a una pregunta formulada por escrito el 26 
de junio de 2007 (número de expediente 184/0124367) 
por este Diputado, el Gobierno afirma haber cumpli-
mentado dicho compromiso al trasladar al Gobierno 
cubano su «preocupación» por la situación de este 
preso.

El texto del acuerdo dice «instar al Gobierno a que 
se dirija, por los conductos diplomáticos oportunos, al 
Gobierno cubano para exigir la inmediata liberación de 
don Pedro Pablo Álvarez Ramos, sindicalista y opositor 
cubano, injustamente condenado por defender la liber-
tad de expresión y derechos de los trabajadores en 
Cuba».

Es por ello, que se pregunta:

¿El Gobierno de la nación ha leído el texto de la 
Proposición no de Ley aprobada el 18 de abril, con 
número de expediente 161/001994 ?

En caso afirmativo: ¿en qué parte del texto del 
acuerdo se dice que el Gobierno de la nación debe tras-
ladar únicamente al Gobierno cubano su «preocupa-
ción» por la situación que padece don Pedro Pablo 
Álvarez Ramos?

¿Cree el Gobierno de España que ha cumplido con 
el mandato del Congreso trasladando únicamente su 
«preocupación» por el preso cubano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

184/133594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la nación respondía, el 21 de agosto 
de 2007, en respuesta a una pregunta escrita (con 
número de expediente 184/0124357) realizada por el 
Diputado don Carlos Salvador Armendáriz, que había 
cumplimentado la Proposición no de Ley aprobada por 
el Congreso en pro de la liberación del preso de con-
ciencia cubano don Pedro Pablo Álvarez Ramos. Con-
cretamente, el Gobierno de la nación señalaba cómo 
había trasladado al Gobierno cubano su «preocupa-
ción» por la situación de este preso.

Es por ello, que se pregunta:

¿Quién, es decir, qué miembro del equipo diplomá-
tico del Gobierno español ha trasladado al Gobierno 
cubano el acuerdo del Congreso de los Diputados?

¿En qué fecha se ha trasladado el acuerdo?
¿A qué persona, o personas, del Gobierno cubano se 

ha trasladado el acuerdo del Congreso de los Diputados?
¿En qué términos exactos se ha trasladado el acuerdo?
¿Cuál ha sido la respuesta del Gobierno cubano? 

¿Quién la ha dado? ¿Cuándo ha recibido el Gobierno 
español esta respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado.

184/133595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ismael Bardisa Jordá, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Administraciones Públicas ha mani-
festado que no se puede traspasar a la Comunidad de 
Madrid la gestión de los trenes de cercanías que discu-
rren por el territorio de dicha Comunidad por no con-
templarlo su estatuto.

¿En qué se basa para hacer tales afirmaciones?
¿Dispone de algún informe jurídico? En caso afir-

mativo, solicitamos copia de dicho informe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Ismael Bardisa Jordá, Diputado.

184/133596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación con 
la creación de una playa fluvial y área de esparcimiento 
en el río Lerez, en el Ayuntamiento de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

184/133597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a 
ACUAMED, perteneciente al Ministerio de Medio 

Ambiente, en la provincia de Almería, durante los tres 
primeros trimestres en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a ADIF, 
perteneciente al Ministerio de Fomento, en la provincia 
de Almería durante, los tres primeros trimestres en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a AENA, 
perteneciente al Ministerio de Fomento, en la provincia 
de Almería, durante los tres primeros trimestres en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.
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184/133600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a los 
Puertos del Estado, perteneciente al Ministerio de 
Fomento, en la provincia de Almería, durante los tres 
primeros trimestres en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a SEIASA 
del Sur y Este, S.A., perteneciente al Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, en la provincia de Almería, 
durante los tres primeros trimestres en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Administraciones Públicas, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería, 
durante los tres primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Agricultura y Pesca, así como las empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes de 
ese Ministerio en la provincia de Almería, durante los 
tres primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería, durante los tres primeros 
trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.
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184/133605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el, 
Ministerio de Defensa, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería, durante los tres primeros 
trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre  
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José Mata-
rí Sáez, Diputados.

184/133606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Economía, así como las empresas públi-
cas u organismos autónomos dependientes de ese 
Ministerio en la provincia de Almería durante los tres 
primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante los tres primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Fomento, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante los tres primeros 
trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
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rio en la provincia de Almería durante los tres primeros 
trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Justicia, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante los tres primeros 
trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente, así como las empresas 
públicas u organismos autónomos dependientes de ese 
Ministerio en la provincia de Almería durante los tres 
primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, así como las empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes de 
ese Ministerio en la provincia de Almería durante los 
tres primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí 
Sáez, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante los tres primeros trimestres del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí Sáez, Diputados.

184/133614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar para perfeccionar 
la instrucción de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en la práctica de registros domiciliarios a fin 
de evitar que estos puedan ser posteriormente declara-
dos inválidos por la autoridad judicial, tal y como ya ha 
sucedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de hacer más 
operativa la inspección penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de ampliar y 
perfeccionar el sistema integrado de interceptación de 
telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «realizar 
un amplio abanico de reformas» en todos los ámbitos 
dependientes de la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
la cooperación policial hispano-italiana en materia de 
lucha contra la piratería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que no ha sido capaz de dar cumpli-
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miento al objetivo anunciado al comienzo de esta 
Legislatura en orden a lograr la elaboración de un 
Código de Deontología profesional para el sector de la 
seguridad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
la Unidad Central de Inteligencia Criminal del Cuerpo 
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de adaptar y 
perfeccionar los Grupos Provinciales de Análisis y Tra-
tamiento de la Información del Cuerpo Nacional de 
Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de máxima 
implantación de la modalidad de prestación de servicio 
en «Guardia Combinada» en el ámbito de la Guardia 
Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de intensifi-
car al máximo la cooperación policial con Rumania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de crear en el 
ámbito del Cuerpo Nacional de Policía dos bancos de 
datos en los que se contenga las informaciones relacio-
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nadas con operaciones fraudulentas vinculadas con la 
falsificación de tarjetas de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
la tarea del Gabinete de Actuación Concertada de la 
Secretaría de Estado de Seguridad como coordinador 
de la actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en materia de tráfico de drogas, blanqueo de 
capitales y otros delitos conexos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del 
desarrollo del proyecto SUBA de unificación de bases 
de datos del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guar-
dia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «contar 
con unidades especializadas» de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado en materia de siniestrabilidad 
laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «estable-
cer acuerdos con grandes grupos para allegar trabajo 
externo a los centros penitenciarios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de corregir 
los desequilibrios entre el Cuerpo Nacional de Policía y 
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la Guardia Civil en materia de aplicación del concepto 
«gratificaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de mejorar el 
sistema de gestión de incidentes regimentales en los 
centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
la colaboración con el Instituto Nacional de Adminis-
traciones Públicas a los efectos de cubrir mejor las 
necesidades de formación de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «quebrar 
el modelo uniforme de centro-tipo penitenciario para ir 
a un modelo de centros de plazas variables en función 
de las circunstancias»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de adoptar 
las medidas pertinentes que permitan la jubilación anti-
cipada para los funcionarios penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
la asistencia técnica a las instituciones policiales de 
Bulgaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/133635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las dificultades concretas por las que todavía no se ha 
llegado a un acuerdo con las autoridades iraníes en 
cuanto al anunciado texto de cooperación en materia de 
lucha contra la delincuencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de establecer 
un plan de creación de unidades territoriales de inteli-
gencia criminal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de dotar a los 

miembros de la Guardia Civil de «algún tipo de indem-
nización por misiones en el extrajero»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de ejecución 
y desarrollo del plan de sistema de información y 
comunicación de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de adoptar 
medidas de conjunto tendentes a optimizar el gasto de 
los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de modificar 
el sistema de mantenimiento integral de los centros 
penitenciarios para que las instalaciones más específi-
cas y con tecnologías más complejas cuenten con un 
mantenimiento independiente y realizado por empresas 
de mayor grado de especialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «impulsar 
programas transversales con las Administraciones e 
Instituciones con responsabilidad urbanística para dise-
ñar espacios públicos que favorezcan las condiciones y 
factores que intervienen en la seguridad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de articular 

medidas de conjunto para «paliar el déficit de manteni-
miento ordinario de los centros penitenciarios»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de reglar la 
constitución y funcionamiento de equipos multidisci-
plinares de investigación en el seno de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma en orden a la 
creación del Centro de Estudios Superiores Policiales 
Iberoamericano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto de cooperación con Polonia impulsado desde el 
área de cooperación policial internacional del Gabinete de 
Coordinación de la Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en relación 
con el anunciado proyecto al comienzo de la misma de 
potenciar el número y presencia de monitores para talle-
res ocupacionales en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en rela-
ción con el anunciado proyecto al comienzo de la 
misma de «crear puestos de trabajo nuevos» en el ámbi-
to penitenciario que «coordinen tanto las actividades de 
tratamiento como las de servicio interior de vigilancia» 
de una manera unitaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en rela-
ción con el anunciado proyecto al comienzo de la 
misma de reducir los puestos ocupados en comisión de 
servicios en todos los ámbitos dependientes de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en rela-
ción con el anunciado proyecto al comienzo de la 
misma de incentivar nuevos convenios bilaterales con 
los países iberoamericanos en el ámbito de la coopera-
ción frente a emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en rela-
ción con el anunciado proyecto al comienzo de la 
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misma de intensificar la cooperación en gestión de 
emergencias con Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en rela-
ción con el anunciado proyecto al comienzo de la 
misma de intensificar la cooperación en gestión de 
emergencias con Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura en materia 
de gestión de emergencias con Portugal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «crear una 
comunidad de inteligencia» entre las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado y la seguridad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante la presente Legisla-
tura para tratar de lograr que cada uno de los miembros 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
cuente entre sus prendas individuales de uniformidad y 
dotación —así como se le dota de arma reglamenta-
ria— con chaleco antibalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del proyec-
to anunciado al comienzo de la misma de mejorar la 
seguridad informática en todos los ámbitos dependientes 
de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/133656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de introducir 
elementos correctores que propicien una mayor agili-
dad en la gestión de los procedimientos administrativos 
vinculados a competencias del organismo autónomo de 
trabajo penitenciario y formación para el empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de ejecutar 
un proceso de descentralización en los centros peniten-
ciarios de las competencias del organismo autónomo y 
trabajo penitenciario y formación para el empleo en lo 
que concierne a la caja fija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de ejecutar 
un proceso de descentralización en los centros peniten-
ciarios de las competencias del organismo autónomo y 
trabajo penitenciario y formación para el empleo en lo 
que concierne a la gestión de los embargos y otros pro-
cesos administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de mejorar la 
calidad de la atención en los servicios centrales de la 
Dirección General de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de desarro-
llar un programa de productividad vinculado a la reduc-
ción del absentismo laboral en todos los ámbitos 
dependientes de la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/133661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de establecer 
una acción concertada con el Plan Nacional de Drogas 
para la articulación de una adecuada política de asisten-
cia a la población reclusa drogodependiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «impedir 
el tráfico de drogas en las prisiones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de mejorar la 

seguridad interior de los establecimientos penitencia-
rios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo delo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
la relación entre la red de centros penitenciarios y la 
coordinación de seguridad penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de «poten-
ciar el cumplimiento de las condenas en unidades 
extrapenitenciarias especializadas en tratamiento de 
toxicómanos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
el programa PORSPINT de inteligencia, estrategia y 
prospectiva de seguridad pública impulsado por la 
Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de conseguir 
una adecuada recluta de la oficialidad de la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de mejorar la 
disponibilidad de telefonía móvil en la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de mejorar 
los sistemas informáticos de la Agrupación de Tráfico 
de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de reducir la 
conflictividad laboral en el ámbito del Cuerpo Nacional 
de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de establecer 
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las bases operativas que permitan la más ágil y eficaz 
reacción de las unidades de la Guardia Civil para la 
prevención de actos terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de potenciar 
los grupos policiales especializados en movimientos 
urbanos antisociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de lograr la 
plena incorporación de todos los heterogéneos sistemas 
actuales de aviso a la Sala Nacional de Actuación Ope-
rativa de la Dirección General de Protección Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de creación 
de la Unidad Central de Delincuencia Económica y 
Fiscal del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del proyec-
to anunciado al comienzo de la misma de potenciar la 
Brigada Móvil del Cuerpo Nacional de Policía especial-
mente en lo que concierne a la mejora de su actuación 
preventiva en los transportes colectivos de viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de elaborar y 
establecer un nuevo sistema de dirección por objetivos 
en el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/133677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de constituir 
un grupo policial de expertos entre España y Estados 
Unidos dedicado a combatir el blanqueo de dinero pro-
cedente del narcotráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de promover 
y ejecutar un plan específico destinado a garantizar la 
seguridad del sector profesional de la joyería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al incumpli-
miento por parte de Correos de diversas sentencias 
judiciales recaídas a faro de la Confederación Intersin-
dical Galesa (CIG).

En los últimos años la dirección de Correos viene 
sistemáticamente incumpliendo la ley al no ejecutar la 
mayoría de las sentencias judiciales recaídas a favor de 
la Confederación Intersindical Galega (C.I.G), en su 
totalidad o en parte, y que de seguido relaciono.

Con fecha 11 de mayo de 2006 el Tribunal Superior de 
Xustiza de Galiza (TSXG) dicta sentencia n.º 00453/2006 
por la que estima la petición de la C.I.G e insta a la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos a la convocato-
ria de la Mesa Sectorial para dar cumplimiento al 
artículo 8 de RD 370/2004, de 5 de marzo, por el que 
se aprueba el Estatuto del personal de la Sociedad Esta-
tal Correos y Telégrafos Sociedad Anónima y que sigue 
en vigor. A pesar del tiempo transcurrido hasta el día de 
la fecha no se convocó, por lo menos a la C.I.G., a la 
citada Mesa con el fin de dar cumplimiento al mencio-
nado artículo 8, ni le fue enviado ninguna relación 
general de empleos.

Con fecha 1 de marzo de 2006 el TSXG dicta sen-
tencia n.º 195/2006 por la que estima la petición de la 
C.I.G. y anula todos los actos dictados como conse-
cuencia de la convocatoria de un puesto de Gestor de 
Cuentas y tres puestos de Jefes de la Unidad de Distri-
bución en Vigo por haber utilizado como forma de 
convocatoria unos anuncios sin fecha, publicados en 
los tablones de anuncios de los centros de trabajo de la 
S.E. Correos y Telégrafos en la correspondiente zona. 
A día de hoy esta sentencia no se ha ejecutado en su 
totalidad, pues sólo se anularon los actos del puesto de 
Gestor de Cuentas haciendo una nueva convocatoria 
mientras que los tres puestos de Jefe de Unidad de Dis-
tribución siguen desempeñados por el mismo personal. 
No se ha realizado ninguna nueva convocatoria y se 
cambió la denominación de los puestos que antes se 
denominaban Jefe de Unidad de Distribución y ahora 
los llaman Jefe de Unidad Clasificación/Distribución 
con las mismas funciones que los anteriores y con el 
consiguiente cambio en la Relación de Puestos de Tra-
bajo (R.P.T). lo que supone, a nuestro entender, una 
fórmula para burlar la Ley.

Con fecha 3 de enero de 2007 el Juzgado Conten-
cioso Administrativo número 3 de Pontevedra dictó 
sentencia número 3/07 sobre inejecución de petición de 
información sobre comisiones de servicio existentes en 
la Provincia de Pontevedra condenando a la S.E. 
Correos y Telégrafos a que, dentro de los quince días 
contados desde la notificación de la sentencia, facilite 
esa información con carácter trimestral desde la fecha 
de la solicitud hasta la de la sentencia. Sobre el mismo 
tema el T.S.X.G con fecha 3 de mayo de 2006 dicta 
sentencia número 413/2006 en los mismos términos 
sobre las comisiones de servicio de las Provincias de A 
Coruña, Lugo y Ourense. Sin embargo, por parte de la 
S.E. Correos y Telégrafos se remitió a la Confederación 
lntersindical Galega (CIG) una relación de comisiones 
contraria a lo que las mencionadas sentencias habían 
dictado por lo que se procedió a solicitar la correcta 
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ejecución y con fecha 13 de junio el Tribunal Conten-
cioso Administrativo de Pontevedra dictó un auto en el 
que insta a la correcta ejecución de esta sentencia y 
posteriormente se vuelve a recibir en esta organización 
similares relaciones como las anteriores. Hasta el día 
de la fecha no se ha remitido a la C.I.G la correcta eje-
cución de la referida sentencia.

Con fecha 1 de septiembre de 2005 el Tribunal 
Superior de Xustiza de Galicia dictó sentencia por Vul-
neración del Derecho de Libertad Sindical a favor de la 
C.I.G. por la que se declara el derecho de la organiza-
ción demandante a que se le acredite la parte correspon-
diente del 5 por ciento de los fondos de formación y a 
que se le posibilite la utilización de los medios de comu-
nicación informática. Con fecha 1 de febrero de 2007 se 
recibió escrito de la Dirección de Recursos Humanos 
en el que se instaba a la C.I.G a que remitiese memoria 
justificativa de las acciones formativas realizadas para 
dar cumplimiento a la sentencia de referencia. Con 
fecha 2 de febrero esta organización sindical remite 
escrito a esa Dirección en el que se le notifica que no se 
puede remitir ninguna memoria porque las acciones 
formativas no se habían realizado por falta de fondos y 
que fuese remitida a esta organización toda la normati-
va y criterios empleados con las demás organizaciones 
para impartir las mencionadas acciones formativas y, al 
mismo tiempo, se le recordaba que la sentencia no sólo 
condenaba a Correos en materia del 5 por ciento de 
formación sino que también tenía que facilitar a la 
C.I.G la utilización de Internet y de la red de Intranet. 
Con fecha posterior se le pidió a la C.I.G que enviase 
una ficha de proveedor y posteriormente se recibió en 
cuenta un ingreso de 10.829,42€ que se deduce, corres-
ponderían, según posterior comunicación, a los ejerci-
cios 2004 y 2005. A pesar de las peticiones hechas, 
tanto escritas como por vía telefónica, en el día de la 
fecha no se ejecutó la sentencia en su totalidad al faltar 
la parte correspondiente a los ejercicios 2006 y 2007 
del 5 por ciento de formación así como la utilización de 
la Internet y la Intranet.

Además de las citadas sentencias judiciales, a juicio 
de la Confederación Intersindical Galega, la dirección 
de la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos tampoco 
está cumpliendo con diversas normas legislativas que a 
continuación relaciono:

No se cumple el artículo 21.4 de la Ley 42/2006 
sobre la Aplicación del 1 por ciento de la Masa Salarial 
al Complemento Especifico, así como la Resolución 
de 2 de enero de la Secretaría de Estado de Hacienda y 
Presupuestos en la que se dictan instrucciones para la 
confección de nóminas, y concretamente para la aplica-
ción al Complemento Específico del mencionado 1 por 
ciento al colectivo de Correos.

Según lo dispuesto en la Ley 9/1987, de 12 de junio, 
de Regulación de los órganos de representación, deter-
minación de las condiciones de trabajo y participación 

del personal al servicio de las administraciones públi-
cas, se reconoce como órgano de negociación colectiva 
y de participación en la determinación de las condicio-
nes de trabajo de los funcionarios de la Administración 
del Estado que prestan servicio en la S.E. Correos y 
Telégrafos S.A. a la Mesa Sectorial de Correos de la 
que forma parte la C.I.G y, por lo tanto, se le tiene que 
facilitar la misma información a todas las organizacio-
nes que la forman. Sin embargo, a juicio de la C.I.G, se 
le está negando dicha información, a la que tiene dere-
cho, mientras sí se facilita a otras organizaciones sindi-
cales.

El II Convenio Colectivo De La Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos S. A. vigente hasta el año 2008 en 
su Título VII sobre Régimen Retributivo, artículo 61.d) 
contempla el Complemento de Permanencia y Desem-
peño. Sin embargo, no se abona el mencionado Com-
plemento de Permanencia y Desempeño al personal 
laboral ingresado desde la conversión de Correos 
en S.A. y sin embargo si se le paga al personal laboral 
que tiene contrato con anterioridad a la transformación 
en S. A.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Por qué Correos viene sistemáticamente incum-
pliendo la Ley al no ejecutar la mayoría de las senten-
cias recaídas a favor de la Confederación Intersindical 
Galega (C.I.G.), en su totalidad o en parte?

¿Por qué motivo Correos no ha cumplido la senten-
cia de 11 de mayo de 2006 del Tribunal Superior de 
Xustiza de Caliza (TSXG) por la que estima la petición 
de la C.I.G e insta a la Sociedad Estatal Correos y Telé-
grafos a la convocatoria de la Mesa Sectorial para dar 
cumplimiento al artículo 8 de R/D 370/2004, de 5 de 
marzo, por el que se aprueba el Estatuto del personal de 
la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos Sociedad 
Anónima y que sigue en vigor?

¿Cuándo se va a convocar a la C.I.G a la citada mesa 
sectorial?

¿Por qué razón incumple la S.E. de Correos la sen-
tencia número 195/2006 del TSXG en lo relativo a la 
convocatoria de tres puestos de Jefes de la Unidad de 
Distribución en Vigo?

Dado que los tres puestos de Jefe de Unidad de Dis-
tribución siguen desempeñados por el mismo personal 
con un cambio de nombre pero con las mismas funcio-
nes que los anteriores y con el consiguiente cambio en 
la Relación de Puestos de Trabajo ¿No considera el 
Gobierno que se está incumpliendo la sentencia y bur-
lando la Ley?

¿Cuándo va la S.E. de Correos a ejecutar íntegra-
mente la citada sentencia?

¿Por qué la SE. de Correos no ejecuta la sentencia 
número 3/07 del Juzgado Contencioso Administrativo 
número 3 de Pontevedra sobre inejecución de petición 
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de información de la C.I.G sobre comisiones de servi-
cio existentes en la Provincia de Pontevedra?

¿Por qué no se ejecuta correctamente la sentencia 
número 413/2006 del T.S.X.G con fecha 3 de mayo 
de 2006 sobre el mismo tema pero ampliado a las pro-
vincias de A Coruña, Lugo y Ourense?

¿Por qué motivo Correos incumple la sentencia de 1 
de septiembre de 2005 del Tribunal Superior de Xustiza 
de Galicia por vulneración del derecho de libertad sin-
dical a favor de la C.I.G y por la que se declara el dere-
cho de la organización demandante a que se le acredite 
la parte correspondiente del 5 por ciento de los fondos 
de formación y a que se le posibilite la utilización de 
los medios de comunicación informática?

En concreto, ¿Por qué a pesar de las peticiones 
hechas por la C.I.G, tanto escritas como por vía telefó-
nica, en el día de la fecha no se ejecutó la sentencia en 
su totalidad al faltar la parte correspondiente a los ejer-
cicios 2006 y 2007 del 5 por ciento de formación así 
como la utilización de la Internet y la Intranet?

¿Porque no se cumple el artículo 21.cuatro de la 
Ley 42/2006 sobre la aplicación del 1 por ciento de la 
masa salarial al complemento especifico, así como la 
Resolución de 2 de enero de la Secretaría de Estado de 
Hacienda y Presupuestos en la que se dictan instruccio-
nes para la confección de nóminas, y concretamente 
para la aplicación al Complemento Específico del men-
cionado 1 por ciento al colectivo de Correos?

¿Por qué la Mesa Sectorial de Correos sigue negan-
do información a la que tiene derecho la C.I.G mientras 
se facilita dicha información a otras organizaciones 
sindicales?

¿Por qué la TE. Correos no abona el Complemento 
de Permanencia y Desempeño, contemplado en el con-
venio colectivo vigente, al personal laboral ingresado 
desde la conversión de Correos en S.A. y sin embargo 
si se le paga al personal al personal laboral que tiene 
contrato con anterioridad a la transformación en S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/133680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas a problemas detectados en 
Consulados españoles en Argentina a la hora de trami-
tar visados de búsqueda de empleo a los nietos y nietas 
de emigrantes gallego y españoles.

Existe una seria preocupación entre la emigración 
gallega y española en Argentina debido a la actitud 
negativa y nada colaboradora que se encuentran en los 
Consulados del Estado español en el país argentino.

Son muchos los nietos y nietas de gallegos emigra-
dos que han dado la voz de alarma porque estos Consu-
lados no les están tramitando visados de búsqueda de 
empleo. Una situación que se conoce desde el pasado 
mes de junio.

En concreto, en los Consulados de Bahía Blanca, 
Córdoba, Mendoza y el Consulado General de Buenos 
Aires, los descendientes de emigrantes se han encontra-
do con la ausencia de información relativa a la tramita-
ción de estos visados y, por consiguiente, no tramitan 
este tipo de documentos.

En esta cuestión resulta pertinente recordar al 
Gobierno la legislación aprobada recientemente al res-
pecto. El Consejo de Ministros del 22 de diciembre 
pasado acordaba la normativa por la que se regula el 
contingente de trabajadores extranjeros de régimen no 
comunitario en España para el año 2007. En su aparta-
do primero señala que «se establece asimismo, de 
acuerdo con el artículo 82 del citado Reglamento, un 
contingente de 500 visados de búsqueda de empleo 
dirigidos a hijos y nietos de español de origen».

Además, debe tenerse presente lo que también se 
recoge en el apartado tercero de la normativa mencio-
nada: «La Dirección General de Inmigración regulará 
los procedimientos para la selección de candidatos para 
la obtención de visados de búsqueda de empleo dirigi-
dos a hijos o nietos de español de origen...».

Sin olvidar que la actual Ley de Extranjería 14/2003, 
en su artículo 39.5, contempla la existencia de visados 
para buscar empleo que autorizan a desplazarse con la 
finalidad de procurar trabajo durante un período de 
estancia de tres meses.

A fin de aclarar esta situación y con el objetivo de 
que se adopten las medidas oportunas nos dirigimos al 
Gobierno.

¿Es cierto que en los Consulados españoles en 
Argentina no se dispone de la información relativa a la 
tramitación de visados de búsqueda de empleo?

¿Sabe que estos Consulados se niegan a tramitar 
este tipo de documentos a nietos y nietas de emigrantes 
gallegos en Argentina?

¿A qué se debe este problema cuando existe un cor-
pus legislativo aprobado por el Gobierno en el Consejo 
de Ministros del 22 de diciembre de 2006?

¿Puede el Gobierno detallar cuántos visados de bús-
queda de empleo para descendientes de emigrantes se 
tramitaron en lo que va de año 2007? En caso afirmati-
vo ¿desde qué países?

¿Va el Gobierno a aclarar esta situación, dando las 
instrucciones y la información precisa a los Consulados 
españoles en Argentina y otros países, a fin de que se 
proceda a la tramitación de los visados de búsqueda de 
empleo para los descendientes de emigrantes gallegos y 
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españoles? ¿Está dispuesto a solucionar esta situación 
que está provocando importantes prejuicios a los nietos 
y nietas de la colectividad emigrante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/133681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se ha organizado, por parte de la Confedera-
ción Hidrográfica del Júcar, el acto de colocación de la 
primera piedra del Proyecto del Parque Fluvial del 
Turia, que tendrá lugar el 5 de octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/133682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido invitadas, por parte de la 
Confederación Hidrográfica del Júcar, al acto de colo-
cación de la primera piedra del Proyecto del Parque 
Fluvial del Turia, que tendrá lugar el 5 de octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

184/133683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puig i Cordon, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-

mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

En la cumbre hispano-francesa de Perpinyà, cele-
brada en octubre del año 2001, se establecieron los 
objetivos de interconexión eléctrica entre los estados 
español y francés, previendo la instalación de una línea 
eléctrica de Muy Alta Tensión (MAT) que alcanzará 
los 4.000 MW.

Las deficiencias evidentes en infraestructura eléctri-
ca que existen en las comarcas de Girona han sido utili-
zadas por el Gobierno español para reiterar la necesidad 
de una interconexión eléctrica de MAT que una a un 
estado con una producción excedentaria, fuertemente 
nuclearizada.

El Gobierno español no tiene en cuenta alternativas 
razonables y avaladas técnicamente que permitirían 
solucionar, con acciones mucho más localizadas y 
reequilibradoras del territorio, el suministro eléctrico 
de calidad a los habitantes y servicios de las comarcas 
de Girona, así como la correcta alimentación del TGV 
en el momento de su entrada en funcionamiento previs-
ta, tras un nuevo retraso, para el año 2012.

Las propias compañías eléctricas aseguran que la 
interconexión eléctrica de MAT con Francia no garanti-
za asegurar el suministro de energía eléctrica a las 
comarcas de Girona.

A pesar de lo expuesto, la insistencia del Gobierno 
español en la instalación de una línea eléctrica de MAT 
nos lleva a contemplar los riesgos y ataques a la seguri-
dad general. Esta afirmación se concreta en una parti-
ción de municipios por los que se llevaría a cabo el 
proyecto de construcción, impidiendo su desarrollo y 
atacando la calidad de vida de sus habitantes; en enor-
mes destrozas medioambientales y, entre otros aspec-
tos, en graves riesgos para la salud determinados por la 
Organización Mundial de la Salud (OMS).

La grave situación presentada junto con los avances 
tecnológicos que lo permiten hacen contemplar la posi-
bilidad de soterrar la línea de 400.000 voltios como 
forma para minimizar los riesgos descritos.

El Ministerio de Industria tampoco considera nece-
sario el soterramiento tal y como expuso el Secretario 
General de Energía, Ignasi Nieto, hace unos días en una 
conferencia en el Cercle d’Infraestructures de Girona.

Más aún, el señor Secretario General de Energía 
declaró que si los ayuntamientos afectados por el traza-
do de la línea eléctrica de MAT quieren llevar a cabo el 
soterramiento pueden hacerlo, siempre y cuando el 
coste del proyecto sea asumido íntegramente por cada 
Ayuntamiento.

¿Qué opinión le merece al Gobierno las declaracio-
nes del Secretario General de Energía sobre la financia-
ción del soterramiento de la línea eléctrica de MAT?

¿Tiene el Gobierno previstas ayudas económicas 
para los ayuntamientos que consideren soterrar los tra-
mos que les afecten de la línea eléctrica de MAT?
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¿El Gobierno tiene algún plan de actuación previsto 
para mitigar los desequilibrios económicos que pueden 
darse en cada Ayuntamiento que considere soterrar los 
tramos que le afecten de la línea eléctrica de MAT?

¿Conoce el Gobierno las dificultades presupuesta-
rias permanentes con las que se encuentran los ayunta-
mientos para equilibrar los recursos económicos que 
reciben con las necesidades propias de la gestión públi-
ca local?

En caso afirmativo, ¿cómo piensa actuar delante de 
las declaraciones del cargo público que le representa en 
la Secretaría General de Energía que insta a los ayunta-
mientos a asumir los enormes costes del soterramiento 
de la línea eléctrica de MAT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Joan Puig i Cordon, Diputado.

184/133684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasaportes colectivos visados 
por las autoridades españolas en Argelia para que niños 
saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgi-
camente en España en 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasaportes colectivos visados 
por las autoridades españolas en Argelia para que niños 

saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgi-
camente en España en 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasaportes colectivos visados 
por las autoridades españolas en Argelia para que niños 
saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgi-
camente en España en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasaportes colectivos visados 
por las autoridades españolas en Argelia para que niños 
saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgi-
camente en España en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasaportes colectivos visados 
por las autoridades españolas en Argelia para que niños 
saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgi-
camente en España en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasaportes colectivos visados 
por las autoridades españolas en Argelia para que niños 
saharauis enfermos pudieran ser intervenidos quirúrgi-
camente en España en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/133690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 28 de septiembre, el Consejo de Ministros 
aprobaba la propuesta de Real Decreto del Ministerio 
de Cultura, con la aprobación previa del Ministerio de 
Administraciones Públicas, relativa a la creación y 
regulación de la Comisión Nacional para la celebración 
del bicentenario de la Guerra de la Independencia.

De igual forma, el día 3 de octubre se publica-
ba en el «Boletín Oficial del Estado» el Real Decre-
to 1292/2007, por el que se crea la referida Comisión 
Nacional.

En dicho Real Decreto se establece que la finalidad 
y objeto de dicha Comisión, que se enmarca dentro de 
las conmemoraciones de acontecimientos históricos, es 

la de preparar, programar, organizar y coordinar las 
actividades destinadas a la celebración del Bicentenario 
de la Guerra de la Independencia, así como articular la 
cooperación entre las distintas administraciones involu-
cradas en este acontecimiento histórico.

Del texto del Real Decreto se desprende la composi-
ción de la Comisión Nacional, y entre los miembros 
que la integrarán se señala a los Alcaldes de las ciuda-
des de Madrid, Zaragoza, Cádiz y Móstoles. Al mismo 
tiempo, el artículo 4, apartado 1, de dicho Real Decreto 
señala que se podrán crear en el seno de la Comisión 
Nacional dos Subcomisiones:

a) Dos de Mayo, presidida por el Alcalde de 
Madrid.

b) De los sitios de Zaragoza, presidida por el 
Alcalde de Zaragoza.

El Grupo Popular entiende que desde el Ministerio 
de Cultura se ha cometido un gravísimo error histórico 
al no incluir entre los integrantes de la Comisión a un 
representante del Ayuntamiento de Bailén y al no deter-
minar la posibilidad de que unas de las Subcomisiones 
que se puedan crear esté centrada en el hecho histórico 
de la Batalla acontecida en la ciudad jiennense.

La Batalla de Bailén, que tuvo como jornada decisi-
va el 19 de julio de 1808, se ha convertido en el mayor 
hito histórico dentro de la Guerra de la Independencia, 
dado que supuso la primera derrota del, hasta entonces, 
invencible ejército imperial de Napoleón.

Durante doscientos años, la ciudad de Bailén ha 
sabido conmemorar, año tras año, esta gesta en la que 
se fraguó una gran unión entre el Ejército español y la 
población civil. Hemos de recordar que las fiestas 
principales de la ciudad bailenense se desarrollan entre 
el 17 y 22 de julio de cada año y están centradas en la 
conmemoración de la Batalla. Durante estos días, el 
Ejército acompaña a los ciudadanos y autoridades con 
la celebración de importantes actos.

Desde hace algunos años, el Ayuntamiento de Bai-
lén viene trabajando en la planificación de la celebra-
ción del Bicentenario de la Batalla e incluido está a 
punto de firmarse la constitución de una Fundación 
para la celebración del Bicentenario, en la que se han 
implicado diversos ayuntamientos de la provincia, la 
Diputación Provincial, entidades financieras, la Uni-
versidad de Jaén y empresas privadas.

Por todo ello, no entendemos cómo desde el Minis-
terio de Cultura se ha obviado la participación del 
Ayuntamiento de Bailén en la Comisión Nacional para 
la celebración del bicentenario de la Guerra de la Inde-
pendencia, cuando esta ciudad es el núcleo donde se 
desarrolló el más importante de los hechos que han 
marcado la Guerra de la Independencia.

¿Piensa el Ministerio de Cultura en la modificación 
del Real Decreto 1292/2007 por el que se crea y regula 
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la Comisión Nacional para la celebración del Bicente-
nario de la Guerra de la Independencia, en su artículo 2, 
a fin de que se incluya como vocal al Alcalde de 
Bailén?

¿Piensa el Ministerio de Cultura modificar el 
artículo 4, apartado 1, del Real Decreto 1292/2007, a 
fin de que se posibilite la creación de una Subcomisión 
relativa a la Batalla de Bailén, presidida por el Alcalde 
de Bailén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputa-
do.

184/133691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha se ha producido la firma del Conve-
nio Transaccional entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales y la Junta de Andalucía para resolver, 
de manera consensuada, el litigio de titularidad pen-
diente por distintos edificios entre los que se incluye 
«La Caleta», de Málaga, y texto del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha se ha producido la transferencia 
de 50.000 euros consignados en los presupuestos 
de 2007, desde el Ministerio de Cultura al Ayuntamien-

to de Vélez-Málaga para la «Fundación María Zambra-
no-Centro de Estudios sobre el Exilio» de la localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fecha se ha producido la transferencia 
de 50.000 euros consignados en los presupuestos 
de 2007, desde el Ministerio de Cultura al Ayuntamien-
to de Vélez-Málaga para acometer el «Centro de Arte 
Contemporáneo» de la localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Subdelegado del Gobierno en Málaga ha recla-
mado un mayor número de policías para la provincia, 
ante esto ¿cuáles son los planes del Gobierno para 
incrementar la dotación policial en la provincia? ¿Cuál 
es el número de efectivos que estima el Gobierno nece-
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sario incrementar en la provincia para paliar el déficit 
existente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de crear un 
equipo mixto de investigación en materia antiterrorista 
integrado por policías nacionales de España, Italia y 
Grecia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de colabora-
ción con Irán en materia antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de colabora-
ción con Siria en materia antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el balance 
de resultados durante la presente Legislatura del pro-
yecto anunciado al comienzo de la misma de colabora-
ción con Libia en materia antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/133699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los proble-
mas concretos de personal que viene padeciendo la 
Guardia Civil en cuanto a agentes destinados en la 
lucha antiterrorista y qué medidas urgentes se van a 
adoptar para remediar dichas carencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/133700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas que provocaron la pérdida de 
un dedo a un niño de seis años ocurrido en el aeropuer-
to del Altet-Alicante el 17 de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de prevención lleva a cabo AENA 
para evitar accidentes como el ocurrido el 17 de sep-
tiembre en el aeropuerto del Altet-Alicante, que provo-
có la pérdida de un dedo a un niño de seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que las cintas transportadoras de 
equipajes del aeropuerto del Altet-Alicante funcionan 
correctamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué revisiones técnicas se vienen realizando sobre 
las cintas transportadoras de equipajes en el aeropuerto 
del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que el accidente ocurrido el 17 
de septiembre en el aeropuerto del Altet-Alicante que 
provocó la amputación de un dedo a un menor fue for-
tuito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué protocolo de actuación tiene preparado AENA 
en materia de seguridad y asistencia médica de urgen-
cia para accidentes como el ocurrido en el aeropuerto 
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del Altet-Alicante el 17 de septiembre que provocó la 
pérdida de un dedo a un niño de seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que la actuación de todo el per-
sonal del aeropuerto del Altet-Alicante fue la correcta 
para atender el accidente ocurrido el 17 de septiembre 
que sufrió un niño con la pérdida de un dedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el tiempo empleado para recuperar el 
dedo amputado del niño que sufrió un accidente en las 
cintas transportadoras de equipajes del aeropuerto del 
Altet-Alicante el 17 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que existen conflictos de funcio-
namiento entre distintos servicios del aeropuerto del 
Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el Corredor Mediterrá-
neo ha sido una prioridad para el Ministerio de Fomen-
to, tal y como expresó la señora Ministra ante el Con-
greso de los Diputados en junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué consignación presupuestaria cuenta el Pro-
yecto de Presupuestos Generales del Estado para 2008 
sobre la realización del Corredor Mediterráneo en la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/133711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Las asociaciones o federaciones de alumnos com-
parten esta misma concepción de la excelencia educati-
va que pretende implementar el Gobierno de la Nación? 
¿Cuáles de ellas? ¿Qué opinan al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Las asociaciones de padres comparten esta misma 
concepción de la excelencia educativa que pretende 
implementar el Gobierno de la Nación? ¿Cuáles de 
ellas? ¿Qué opinan al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Los centros privados españoles comparten esta 
misma concepción de la excelencia educativa que pre-
tende implementar el Gobierno de la Nación? ¿Cuáles 
de ellos? ¿Se les ha consultado? ¿Qué opinan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Los centros concertados de la red estatal compar-
ten esta misma concepción de la excelencia educativa 
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que pretende implementar el Gobierno de la Nación? 
¿Cuáles de ellos? ¿Qué opinan al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Quién y qué entidad o colectivo —fuera del equipo 
asesor de la Ministra de Educación— apoya en España 
el generalizar esta medida en beneficio de la formación 
de nuestros jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 

tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Qué otros sistemas educativos contemplan este 
mismo número de suspensos para poder pasar de curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

El Gobierno de la Nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
Bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa se 
pregunta:

¿Qué grupo de expertos ha asesorado al Gobierno 
para proponer esta medida?

¿En qué informe se ha basado el Gobierno para pro-
poner esta medida? Si los hubiera, ¿se pide una copia 
de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes

El Gobierno de la nación, a través de la Ministra de 
Educación y Ciencia, anuncia la aplicación de un nuevo 
parámetro de medición pedagógica para poder pasar de 
curso y que es aplicable a los alumnos de primero de 
bachillerato. Debido a este sistema, los alumnos no 
tendrán la obligación de repetir curso aunque hayan 
suspendido cuatro asignaturas. Ante esta iniciativa, se 
pregunta:

¿Qué país del mundo occidental implementa en su 
sistema público educativo este mismo parámetro de 
selección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2007.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/133719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuánto tiempo tiene previsto el Ministerio de 
Fomento llevar a cabo la obra de la autovía A-11: 
Ronda Norte de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra la 
autovía Zamora-frontera portuguesa? Y, ¿cuándo tiene 
previsto el Ministerio de Fomento que se pueda adjudi-

car el proyecto de dicha autovía Zamora-frontera portu-
guesa y con qué presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los trámites administrativos por orden 
cronológico que tiene concluidos el Ministerio de 
Fomento en el tramo de la autovía A-65: Villampando-
Villafrechós, en la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las características del trazado del puen-
te internacional río Manzanas, en Zamora, recogidas en 
el proyecto informativo? ¿Reúnen dichas característi-
cas las condiciones para que en un futuro conecte con 
la autovía A-11: Zamora-frontera portuguesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.
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184/133723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que finalice la autovía A-66 en todos sus tramos desde 
Salamanca a Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentran los 
tres tramos de la autovía A-66: Tramo Benavente-
Zamora, y para cuándo tiene previsto el Gobierno que 
esté finalizada en su totalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra la N-631, 
Montamarta-Mombuey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el acce-
so autovía Tordesillas-polígono industrial de Coreses y 
para cuándo está prevista su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
que llegue a Zamora el LAV a Galicia (Medina-Zamo-
ra-Lubián- Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 1 de octubre de 2007 se han iniciado 
oficialmente las obras de la autovía A-11: Ronda Norte 
de Zamora, acto presidido por el Delegado del Gobier-
no de Castilla y León. ¿Cuáles son los motivos por los 
que el Gobierno no ha invitado a las autoridades locales 
y provinciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Elvira Velasco Morillo y José Folgado 
Blanco, Diputados.

184/133729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 24 de septiembre, el Presidente del 
Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en su inter-
vención ante la Reunión de Alto Nivel sobre Cambio 
Climático de Naciones Unidas, en Nueva York, olvidó, 
de forma frustrante para los aragoneses y españoles, 
mencionar y proyectar a nivel internacional la muestra 
de la Expo 2008 a celebrar en Zaragoza el próximo 
año.

Dicho olvido tiene más delito cuando Zaragoza es 
en la actualidad sede del Secretariado de la ....

Por todo ello, deseo conocer:

¿Por qué motivo el Presidente del Gobierno des-
aprovechó la ocasión de promocionar la Expo 2008 en 
su intervención ante la ONU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/133730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 24 de septiembre, el Presidente del 
Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en su inter-
vención ante la Reunión de Alto Nivel sobre Cambio 
Climático de Naciones Unidas, en Nueva York, olvidó, 
de forma frustrante para los aragoneses y españoles, 
mencionar y proyectar a nivel internacional la muestra 
de la Expo 2008 a celebrar en Zaragoza el próximo 
año.

Dicho olvido tiene más delito cuando Zaragoza es 
en la actualidad sede del Secretariado de la .....

Por todo ello, deseo conocer:

¿Cuál o cuáles fueron los motivos por lo que el Pre-
sidente del Gobierno y ante un foro tan óptimo no men-
cionó ni quiera la celebración de la Expo 2008 de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/133731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados de las pruebas tipo 
realizadas por los trenes de alta velocidad de reciente 
adquisición y que se pondrán en servicio en las nuevas 
líneas? Con indicación de la fecha de realización, dura-
ción de las mismas, líneas en las que se realizaron 
dichas pruebas y del personal que las realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/133732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los resultados de las pruebas prototi-
po de los nuevos trenes de alta velocidad adquiridos por 
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Renfe? Con indicación de la fecha de realización, dura-
ción de las pruebas, líneas en las que se realizaron y del 
personal que las realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Andrés JoséAyala Sánchez, Diputado.

184/133733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En 1962, y con motivo de la modificación de la 
planta y demarcación judicial que en aquel año se llevó 
a efecto, fue suprimido el Juzgado de la Instancia e Ins-
trucción de Ribadeo. Han transcurrido más de cuatro 
decenios, y ni la Ley de Planta y Demarcación Judicial 
de 1988, ni en las decisiones singulares que en relación 
a tan importante materia se han ido adoptando, se ha 
tomado en consideración –iniciativas y gestiones pro-
movidas por unos y otros no han faltado– la revisión de 
aquella ya lejana decisión.

En este casi medio siglo las circunstancias a tener en 
cuenta han evolucionado claramente en sentido contra-
rio a lo que pudo justificar entonces la supresión del 
Partido Judicial de Ribadeo. La actividad mercantil y 
comercial, la demografía y la pujanza en fin de la 
comarca reflejada en todas las estadísticas, claramente 
demandan, en orden a atender a los ciudadanos adecua-
damente, y sin que la demarcación judicial obedezca 
sólo a un mero criterio territorial, hecho hoy puesto 
muy razonablemente en cuestión, a considerar y fruto 
de esa ponderación a establecer un nuevo Partido Judi-
cial en Lugo, con sede en la localidad de Ribadeo.

El Diputado que suscribe es consciente de que esta-
mos ya en el tramo final de la Legislatura. Por eso no 
entiende oportuno plantear ahora una Proposición en 
sede parlamentaria, que sobre la dificultad de ser des-
pachada en las sesiones que aún restan podría entender-
se, acaso con algún fundamento, dictada por razones 
electorales.

Por todo ello, y en orden a determinar de forma 
objetiva la conveniencia de dar curso por fin a una jus-
tificada aspiración, formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Número de asuntos procedentes del territorio 
del antiguo Partido Judicial de Ribadeo que se han 
registrado en los últimos diez años en los órganos judi-
ciales hoy competentes para conocer, por razón del 
lugar o que por cualquier otra regla determinante de la 

competencia, hubiera sido atribuido, de subsistir hoy 
dicho órgano jurisdiccional, al mismo?

2. ¿Previsiones del Gobierno sobre la alteración 
de la Planta y Demarcación Judicial en la provincia de 
Lugo?

3. ¿Existe en las memorias del Consejo General 
del Poder Judicial, o figuró entre las previsiones del 
Ministerio de Justicia o en las propuestas de la Xunta 
de Galicia, alguna consideración relativa, en lo que a la 
Planta y Demarcación Judicial se refiere, que considere 
la necesidad referida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/133734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El Programa 453.A de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado del año 2007, titulado «Infraes-
tructura del transporte ferroviario», se inscribía en el 
marco de la planificación ferroviaria que constituye el 
Plan Estratégico de Infraestructuras y Transportes 
(PEIT), aprobado por el Gobierno central el 15 de julio 
de 2005.

Entre las principales actuaciones allí recogidas, 
constaba una partida de 55,17 millones de euros desti-
nada a completar la redacción del estudio funcional del 
nuevo corredor Mediterráneo-Cantábrico. En particu-
lar, se especificaba que dentro de esta partida se con-
templaba la dotación necesaria para la realización del 
estudio informativo del tramo entre Sagunto y Teruel.

Este proyecto estaba dotado, globalmente, con 
96,79 millones de euros para los años 2005-2007.

¿Qué conclusiones extrae el Gobierno del estudio 
funcional del nuevo corredor Mediterráneo-Cantá-
brico?

¿Cuál es la razón por la que en el proyecto de Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2008 no apa-
rece consignada ninguna previsión para la continuidad 
del proyecto de corredor de alta velocidad mediterrá-
neo-cantábrico?

¿Para cuándo estima el Gobierno factible el comien-
zo de la realización del proyecto de corredor de alta 
velocidad Mediterráneo-Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/133735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Recientemente, el Banco de España ha procedido a 
la venta de parte, casi la mitad según algunas fuentes, de 
las reservas de oro por considerarlo, como indicó el 
Vicepresidente Segundo del Gobierno, una inversión 
anacrónica que jugó en el pasado un importante papel, 
pero que en la actualidad no es rentable. La venta, según 
señala la prensa, ha generado unos ingresos aproxima-
dos de 3.500 millones de euros. Sin embargo, el Banco 
de España hasta la fecha solamente ha informado de que 
de las 16,8 millones de onzas que tenía en su poder en 
2001, en la actualidad quedan 9,1 millones de onzas.

Es necesario que el Gobierno explique por qué se 
llevaron a efecto las distintas ventas de oro en esos 
momentos y no se esperó, como está haciendo algún 
otro banco central europeo con el fin de obtener mejo-
res plusvalías.

Por todo ello, se solicita del Gobierno respuesta 
escrita a las siguientes preguntas:

¿Qué cantidad de oro ha vendido el Banco de 
España? 

¿En qué fechas se han producido las distintas 
ventas?

¿Cuál es el precio o precios a los que se realizaron 
las distintas operaciones de venta?

¿Cuál es el precio del oro en la actualidad?
¿Cuánto ha dejado de ingresar el Estado español por 

la precipitación de la venta?
¿Cómo valora el Gobierno que los países que osten-

tan mayor número de reservas de oro no las hayan ven-
dido?

¿Cómo valora el Gobierno que grandes economías, 
como la china o japonesa, a diferencia del Tesoro Espa-
ñol, estén acumulando reservas de oro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octu-
bre de 2007.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/133736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, doña Ángeles Muñoz 
Uriol, don Federico Souvirón García y don Juan 

Manuel Moreno Bonilla, Diputados por Málaga, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para abonar las 
obras de construcción del cuartel de la Guardia Civil de 
Alhaurín el Grande (Málaga), según acuerdo de cola-
boración firmado entre el Ministerio del Interior y el 
Ayuntamiento con fecha 19 de febrero del 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Celia Villalobos Talero, Ángeles Muñoz 
Uriol, Federico Souvirón García y Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Diputados.

184/133737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

Según han publicado varios medios de comunica-
ción, el Estado Mayor de la Defensa ha reordenado los 
efectivos y recursos con los que cuentan los tres ejérci-
tos (Aire, Mar y Tierra). Dentro de esta remodelación, 
estaba previsto triplicar el número de efectivos en Cata-
lunya y, concretamente en el cuartel del Bruc, en la 
ciudad de Barcelona.

Se da la circunstancia de que el pasado 13 de sep-
tiembre, una setentona de soldados estaba marchando 
por la carretera de les Aigües, en Collserola, cuando 
una vecina les vio y llamó a los Mossos d’Esquadra. El 
incidente no pasó a mayores, pero demuestra que esta 
situación alarma a algunos ciudadanos.

¿Cuáles son los motivos del Estado Mayor de la 
Defensa para decidir el incremento en un número tan 
importante de los efectivos del Ejército en la provincia 
de Barcelona?

¿Cuántos soldados está previsto que haya cuando 
acabe el despliegue iniciado ya?

¿Considera el Gobierno que es seguro para la ciuda-
danía que el Ejército realice maniobras en zonas no 
delimitadas y, por lo tanto, cerca de la población civil?

¿Se han hecho, o está previsto realizar prácticas de 
tiro en zonas no delimitadas de la Serra de Collserola o 
en cualquier otra de las áreas en las que actualmente el 
Ejército está realizando maniobras?
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¿En qué consisten exactamente las maniobras que 
realiza el Ejército en las inmediaciones de Barcelona?

¿Considera el Gobierno que las inmediaciones de 
una gran ciudad como es Barcelona es el emplazamien-
to más adecuado para una unidad de elite del Ejército 
realice maniobras?

¿Se han explorado otras posibles ubicaciones, por 
ejemplo, en zonas más despobladas para estas manio-
bras? En caso afirmativo, ¿cuáles y con qué resultado? 
En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/133738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El pasado día 22 de septiembre, una persona 
resultó muerta al ser arrollada por un tren en la esta-
ción de Vila-seca (Tarragona). Se trata del tercer acci-
dente mortal que se produce en el mismo punto en lo 
que llevamos de año, habiéndose producido otros 
accidentes con resultado de muerte los pasados días 
28 de marzo y 13 de junio.

Resulta importawnte señalar que estos accidentes 
se producen porque la actual disposición de andenes 
en esta estación obliga a todos los usuarios de la esta-
ción a cruzar sobre las vías. En efecto, como conse-
cuencia de una desafortunada intervención, se supri-
mió la vía adyacente al edificio de la estación, 
obligando a todos los pasajeros sin excepción a usar 
el andén central situado entre las dos vías de circula-
ción, que precisamente es el que no dispone de acceso 
mediante paso elevado o subterráneo. La existencia 
de usuarios de edad avanzada o dificultades de movi-
lidad, la ausencia de mecanismos de aviso del paso de 
los trenes, la situación de la estación en plena curva y 
el paso frecuente de convoyes a gran velocidad hacen 
el resto.

Cabe mencionar que la estación de Vila-seca es 
usada a diario por varios centenares de personas: 
todas las registradas en las estadísticas, más los 
numerosísimos pasajeros que toman el tren en Vila-
seca, estación en la que no hay despacho de billetes 
ni máquinas expendedoras, y llegan a los destinos 
más usuales en pocos minutos, sin que haya sido 
posible adquirirlo al interventor.

La resolución de este problema no requiere gran-
des inversiones ni alteración de la circulación ferro-
viaria. La simple ampliación de los andenes laterales 
actualmente sin uso conllevaría el acceso al tren en 
dirección Tarragona sin necesidad de cruzar las vías, 
así como la posibilidad de acceder al tren en sentido 
Reus mediante el uso de un paso superior ya existente. 
Con la ventaja añadida que al menos los usuarios 
dirección Tarragona podrían resguardarse de las 
inclemencias meteorológicas en la antigua estación, 
y no estar obligados a esperar la llegada de su tren a 
la intemperie.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento realizar 
las actuaciones necesarias para eliminar el obligado 
paso sobre las vías de los pasajeros en la estación de 
Vila-seca, dotando a esta estación de unas mínimas 
condiciones de seguridad y confort para el usuario? En 
caso afirmativo, ¿cuál es el plazo de realización de 
estas actuaciones? En caso negativo, ¿por qué no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/133739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué motivó la avería que afectó a los trenes de cer-
canías a su paso por El Prat y Bellvitge (cerca de la 
estación de Sants) el pasado día 4 de octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.
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¿Por qué motivo el servicio de devolución «Express» 
no funcionaba durante la tarde-noche del día 4 de octu-
bre, coincidiendo en las mismas horas en las que se 
produjo la avería que afectó al normal funcionamiento 
de los trenes de cercanías que llegaban o salían de la 
estación de Renfe en Sants (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Hace varias semanas un alto responsable del Gobier-
no anunció que dos máquinas locomotoras estarían 
ubicadas en Barcelona permanentemente, para que si 
algún tren quedaba parado en la vía, éste fuera inme-
diatamente arrastrado por la máquina y llevado a la 
estación de Sants. ¿Por qué motivo la locomotora no 
arrancó, el pasado día 4 de octubre (tal y como infor-
man los medios de comunicación), cuando se disponía 
a llevar el tren parado a 700 metros de la estación de 
Sants?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Por qué motivo se tardó tanto tiempo en desalojar a 
los viajeros que quedaron dentro del tren parado a 700 
metros de la estación de Sants el pasado día 4 de octu-
bre, por motivo de una avería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Es consciente el Gobierno del grave peligro de 
electrocutarse que corrieron algunos de los viajeros, el 
pasado día 4 de octubre durante la avería en la línea 
férrea cercana a la estación de Sants y que ante la falta 
de información por parte de Renfe, después de esperar 
mucho tiempo, decidieron saltar a la vía y andar 700 m 
entre cables eléctricos que habían caído al suelo y que 
lanzaban chispas, al estar el suelo mojado por la lluvia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Piensa tomar medidas y pedir responsabilidades el 
Gobierno ante los hechos acaecidos en el pasado día 4 
en la vía férrea entre El Prat y Barcelona, en una zona 
cercana a la estación de Sants que afectó y perjudicó a 
muchos viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i  Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.
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¿Qué opinión le merece al Gobierno que el actual 
edificio de Correos en Olot (Girona) se encuentre en 
zona verde no urbanizable desde la aprobación del 
nuevo Plan General de Ordenación Urbana de la ciudad 
de Olot, lo cual impide realizar ningún tipo de obra de 
reforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i  Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno algún tipo de comunicación 
oficial del Ayuntamiento de Olot de la decisión de decla-
rar zona verde no urbanizable los terrenos del actual 
edificio de Correos en la ciudad de Olot (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i  Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la construc-
ción de un nuevo edificio de Correos en la ciudad de 
Olot (Girona), en un nuevo emplazamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i  Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para poner fin al caos circulatorio que se registra en la 
carretera N-II en el tramo comprendido entre Fornells 
de la Selva y Caldes de Malavella (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i  Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la construc-
ción de un acceso Girona-centre en la autopista AP-7 a 
la altura de Sant Gregori (Girona)? En caso afirmativo, 
¿cuál es el trazado escogido y cuál es el calendario de 
ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Nuestro Grupo Parlamentario quiere poner de mani-
fiesto su preocupación acerca de la situación que están 
padeciendo las 171 familias españolas adoptantes en 
Nepal, tras cumplir la normativa y los requisitos esta-
blecidos por la legislación vigente en España y en 
Nepal en materia de adopciones.

Algunas familias viajaron a firmar su aceptación 
ante las autoridades competentes en este país. Hace ya 
más de un año que se firmó en algunos casos y las últi-
mas lo hicieron en el mes de marzo, es decir, hace ya 
seis meses. Durante todos estos meses los lazos afecti-
vos entre padres e hijos se han establecido, ya que 
numerosas familias han viajado nuevamente a Nepal 
para estar con los que consideramos nuestros hijos. En 
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el mes de abril de este año se produjo un cambio de 
Gobierno en Nepal y en el Ministerio de la Mujer 
Infancia y Asuntos Sociales de dicho país, y desde esa 
fecha se encuentran paralizados un total de 440 expe-
dientes en proceso de adopción, de los cuales 171 son 
expedientes de familias españolas que ya han conocido 
a sus hijos y 171 niños que ya han conocido a los que 
serán sus padres. Esta paralización es debida a que el 
Ministerio de Infancia, Familia y Bienestar Social de 
Nepal inició la redacción de unas directrices regulado-
ras de la adopción que complementarán a la normativa 
actualmente vigente en Nepal, el Muluki Ain; mientras 
tanto, los expedientes permanecen retenidos «de forma 
inexplicable», ya que en Nepal no se puede aplicar una 
nueva normativa con carácter retroactivo, según infor-
ma el Ministro de Justicia de Nepal.

El día 14 de septiembre se celebró una reunión de 
los representantes de diversas embajadas de países 
afectados (España, Francia, Alemania, Italia, Suiza y 
Canadá) con el Ministro del Ministerio de Infancia, 
Familia y Bienestar Social de Nepal. Esta reunión abrió 
una luz para todas las familias, ya que el compromiso 
adquirido por este Ministro fue el de «en tres semanas 
desde esa fecha reanudar las adopciones paralizadas, y 
dar curso a los expedientes bloqueados» (aunque en 
siete ocasiones anteriores hubiese manifestado pública-
mente el mismo compromiso. Dos semanas para el 
desbloqueo).

Sorprendentemente, el día 18 de septiembre, es 
decir, sólo cuatro días después de adquirir este compro-
miso, los maoístas abandonan el Gobierno de Nepal, 
produciéndose entonces la dimisión de este Ministro y 
volviendo la incertidumbre a estas familias que se ven 
nuevamente en el punto de partida. Desde el principio 
del bloqueo las familias adoptantes en Nepal hemos 
pedido la revisión de la adoptabilidad de nuestros hijos 
y de nuestros expedientes bajo la ley en vigor, que es el 
Muluki Ain, y la finalización del proceso de adopción.

Ante esta situación, efectuamos las siguientes pre-
guntas:

¿Qué valoración hace el Gobierno de la situación en 
que se encuentran las 171 familias españolas adoptan-
tes en Nepal que, tras cumplir la normativa y los requi-
sitos establecidos por la legislación vigente en España 
y en Nepal en materia de adopciones, ven paralizados 
sus expedientes sin expectativas de resolución?

¿Qué medidas de todo tipo ha previsto el Gobierno 
adoptar para conseguir el desbloqueo de los 171 expe-
dientes españoles paralizados y que pongan fin al pro-
ceso en base a los criterios establecidos por la actual 
ley en vigor por la que se les aceptó en Nepal como 
padres adoptantes?

¿Qué acciones coordinadas ha previsto el Gobierno 
poner en marcha con todos los Gobiernos de los países 
afectados o al menos de los que participaron en la 
reunión del día 14 en la que se dé una negociación con 

el Primer Ministro de Nepal para conseguir el desblo-
queo de los 440 expedientes paralizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/133751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Recientemente, Santiago Rosado, candidato del 
BLOC a la alcaldía de Mislata, fue agredido por un 
grupo de fascistas en las calles de su ciudad.

Lamentablemente, no es la primera vez que militan-
tes y simpatizantes nacionalistas son víctimas de ata-
ques, verbales o físicos, de grupos de extrema derecha. 
De hecho, estas agresiones fascistas y la proliferación 
de organizaciones de extrema derecha en el País Valen-
ciano han sido objeto de diversas preguntas e iniciativas 
parlamentarias de la Diputada que suscribe.

Pero no sólo debemos quedarnos en la denuncia con 
contundencia y sin paliativos de la actuación de grupos 
de extrema derecha en la Comunidad Valenciana. En 
este contexto es necesario exigir a la Delegación del 
Gobierno que ponga en marcha todos los instrumentos 
que la legalidad vigente pone a su alcance por buscar 
los responsables de esta agresión y para investigar las 
actividades de aquellos grupos sospechosos de partici-
par en movimientos de extrema derecha.

Igualmente, es el momento de que desde todas las 
Administraciones se desplieguen acciones políticas que 
permitan controlar las actividades de los grupúsculos 
fascistas y acabar con aquellas actitudes y situaciones 
que propician su proliferación.

¿Qué valoración hace el Gobierno del incremento 
de agresiones de grupos de extrema derecha a ciudada-
nos que participan en movimientos sociales, a militan-
tes o simpatizantes nacionalistas o de izquierdas?

¿Qué medidas tiene previsto acordar para evitar 
agresiones fascistas en el País Valenciano, así como la 
proliferación de grupos de extrema derecha?

¿Qué acciones ha emprendido el Gobierno para ile-
galizar a grupos de extrema derecha que incluso se 
conforman legalmente como partidos políticos?

¿Qué medidas de control y prevención está articu-
lando el Gobierno para hacer frente a las agresiones 
y la proliferación de grupos o partidos de extrema 
derecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/133752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la modifica-
ción horaria y de paradas del servicio ferroviario entre 
Vigo y Santiago.

La conexión ferroviaria entre Vigo y Santiago ha 
modificado su tabla horaria desde el viernes 5 de octu-
bre, según consta en los paneles informativos.

En concreto, se ha suprimido el servicio ferroviario 
que partía de Vigo a las 21:40 horas con destino a San-
tiago de Compostela. Desde el día aludido ha entrado 
en vigor un nuevo horario que parte de Vigo a las 22:30 
horas y que de lunes a viernes sólo llega hasta Vilagar-
cía de Arousa. El servicio hasta Santiago sólo se realiza 
los domingos, mientras que pasa a ser suprimido los 
sábados.

No sólo se retrasa en casi una hora el servicio ferro-
viario tradicional, sino que además no realiza la ruta 
completa hasta Compostela en los días laborables, que 
tenía paradas en todas las estaciones del trayecto, y 
además se elimina los sábados.

RENFE debería tener en cuenta que el horario de 
las 21:40 horas de esa línea ferroviaria tenía muchos 
usuarios, especialmente trabajadores y estudiantes que 
a esa hora solían coger el tren.

Nada que objetar al hecho de ampliar el servicio y 
ofrecer un último a las 22:30 horas, siempre y cuando 
se mantuviese el de las 21:40 horas, más adecuado a las 
necesidades horarias de los viajeros que utilizan el tren 
para desplazarse a la ciudad olívica por cuestiones 
laborales o de estudios. Además del cambio horario, lo 
que también perjudica a los viajeros es el hecho de que 
el nuevo servicio sólo realice el trayecto hasta Vilagar-
cía de Arousa en días laborables. Sin olvidar que antes 
tenía parada en todas las estaciones del trayecto.

Por tanto, aquellos usuarios que necesiten ir hasta 
Santiago, o bajarse en estaciones intermedias distintas 
de la de Vilagarcía, tendrán que buscarse otro medio de 
transporte alternativo, que en la mayoría de los casos 
supondrá la vuelta a la utilización del vehículo privado 
con los consiguientes añadidos para los ya existentes 
problemas de tráfico.

¿Por qué ha suprimido RENFE el servicio ferrovia-
rio que partía de Vigo a las 21:40 horas con destino a 
Santiago de Compostela, y parada en todas las estacio-
nes del trayecto?

¿En qué razones se basa el cambio horario, que pasa 
a retrasarse hasta las 22:30 horas, y sólo llega hasta 
Vilagarcía de Arousa durantes los días laborables? ¿Por 

qué se decide mantener el servicio hasta Santiago sólo 
los domingos y suprimirlo por completo los sábados?

¿En qué se justifican estas decisiones?
¿Cuántos viajeros utilizaban el servicio desde Vigo 

a Santiago de las 21:40 horas durante el último año? 
¿Cuál es el perfil del viajero que usaba ese servicio?

¿No cree que con el nuevo cambio horario y la 
variación de la ruta se está perjudicando a muchos tra-
bajadores y estudiantes tradicionales usuarios del servi-
cio suprimido?

¿No se trata de una manera de alejar a la ciudadanía 
de los medios de transporte públicos e incentivar al 
final el transporte privado por carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/133753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds for-
mula las siguientes preguntas, dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta escrita.

El nuevo túnel que da acceso al Valle de Arán (Val 
d’Aran) atravesando las estribaciones pirenaicas de sur 
a norte, en sustitución del antiguo, que se ha demostra-
do obsoleto, y cuya ejecución corre a cargo del Minis-
terio de Fomento, tiene anchura suficiente para tres 
carriles, con arreglo a su proyecto inicial. Informacio-
nes del Ministerio de Fomento aseguran que, sin 
embargo, la pintura horizontal sólo trazará dos de los 
tres carriles previstos. La Sidicatura de Arán, vecinos y 
hoteleros del Valle han mostrado su sorpresa y su dis-
conformidad con la medida, aun a pesar del anuncio del 
Ministerio de usar el antiguo túnel para el paso de vehícu-
los pesados.

No parece ser cierto que las correspondientes direc-
tivas de la Unión Europea prohíban los tres carriles en 
túneles de la envergadura y de la contemporaneidad del 
de Arán.

¿A qué se debe que se construyan dos carriles en 
vez de tres? ¿Cómo justifica el Gobierno esta medida 
recientemente adoptada?

¿Va el Gobierno a reconsiderar la medida citada 
anteriormente?

¿Ha informado el Gobierno a la Generalitat de Cata-
lunya y a las autoridades Aranesas?

¿Tiene previsto el Gobierno reunirse con las autori-
dades catalanas y aranesas para estudiar la situación 
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creada con el anuncio de la medida y resolver los pro-
blemas que pueda ocasionar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/133754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Conoce la señora Ministra de Administraciones 
Públicas las declaraciones realizadas el pasado jueves 4 
de octubre por el Delegado del Gobierno en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/133755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cómo valora la señora Ministra que el Delegado 
del Gobierno considere que «el afán del PP por querer 
monopolizar los símbolos nacionales produce mucho 
más daño a la convivencia de los españoles que actos 
reprobables de grupos muy minoritarios de radicales 
que quemen banderas o el retrato de Su Majestad el 
Rey»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

184/133756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno estas declaraciones del 
Delegado del Gobierno contra el Partido Popular o las 
censura expresamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Con declaraciones como éstas es como el Gobierno 
de España quiere buscar con el Partido Popular el con-
senso en los grandes temas de Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿No considera la señora Ministra que dichas decla-
raciones extralimitan el papel institucional de un Dele-
gado del Gobierno a la vez que constituyen un claro 
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insulto al Partido Popular y a muchos miles de ciudada-
nos de Andalucía y España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas la señora Ministra 
para corregir esta desmesura de un cargo institucional 
de su Ministerio cuya obligación es defender —y no 
enfrentar— a todos los andaluces como si de un comi-
sario político se tratara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García, Diputada por Huelva, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Administraciones Públicas de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto la señora Ministra exigir la dimisión 
del Delegado del Gobierno por exceder claramente su 

papel institucional haciendo política partidista desde su 
cargo ministerial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Fátima Báñez García, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas reclamaciones ha recibido Renfe con rela-
ción al servicio de Cercanías que presta en Barcelona 
en los años 2006 y 2007, desglosado por conceptos y 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/133762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito,

Previsiones sobre la posibilidad de construir un 
apeadero de Feve en La Fresneda (Siero, Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/133763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2005 18 202 0023, denominado 
«Equipos científicos» de la sección Ministerio de Educa-
ción y Ciencia para la Comunidad Foral de Navarra, una 
proyección de inversión de 150 mil euros para 2008. Sin 
embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 la 
inversión para esta misma partida es 185,40 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde este aumento económico de la 
partida destinada al proyecto 2005 18 202 002 del 
Ministerio de Educación y Ciencia de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1996 17 18 0005, denominado 
«Formación de la cartografía básica y derivada» de la 
sección Ministerio de Fomento para la Comunidad Foral 
de Navarra, una proyección de inversión de 238,96 miles 
de euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley 
de PGE para 2008 la inversión para esta misma partida 
es 20,92 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde esta disminución de la partida 
destinada al proyecto 1996 17 18 0005 del Ministerio 
de Fomento de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2005 17 40 0901, denominado 
«Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado» de la sección 
Ministerio de Fomento para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 7.155,67 miles 
de euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley 
de PGE para 2008 la inversión para esta misma partida 
es 10.317,47 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde este aumento de la partida des-
tinada al proyecto 2005 17 40 0901 del Ministerio de 
Fomento de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2004 16 04 3031, denominado 
«Obras en Navarra» de la sección Ministerio del Inte-
rior para la Comunidad Foral de Navarra, una proyec-
ción de inversión de 1.200 miles de euros para 2008. 
Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
la inversión para esta misma partida es 500 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:
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¿A qué corresponde esta disminución de la partida 
destinada al proyecto 2004 16 04 3031 del Ministerio 
del Interior de la Comunidad Foral de Navarra en el 
Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2006 15 11 0027, denominado 
«Equipos de usuario final» de la sección Ministerio de 
Economía y Hacienda para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 2,30 mil euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es 2,37 
mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento económico de la 
partida destinada al proyecto 2006 15 11 0027 del Minis-
terio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo 
previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2006 15 11 0028, denominado 
«Licencias de Software corporativo, departamental y 
de usuario» de la sección Ministerio de Economía y 
Hacienda para la Comunidad Foral de Navarra, una 
proyección de inversión de 1,46 mil euros para 2008. 
Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
la inversión para esta misma partida es 2,55 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento económico de la 
partida destinada al proyecto 2006 15 11 0028 del Minis-
terio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo 
previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2006 15 11 0026, denominado 
«Sistemas departamentales» de la sección Ministerio 
de Economía y Hacienda para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 0,30 mil euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es 0,39 
mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento económico de la 
partida destinada al proyecto 2006 15 11 0026 del Minis-
terio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo 
previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.
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184/133770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2002 24 105 0007, denominado 
«Renovación del equipo informático» de la sección 
Ministerio de Economía y Hacienda para la Comuni-
dad Foral de Navarra, una proyección de inversión 
de 26,39 mil euros para 2008. Sin embargo, en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 la inversión para esta 
misma partida es 16,72 mil euros. Por ello, quien sus-
cribe pregunta:

¿A qué corresponde la disminución económica de la 
partida destinada al proyecto 2002 24 105 0007 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 2002 24 105 0003, denominado 
«Equipamiento informático» de la sección Ministerio 
de Economía y Hacienda para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 79,99 mil 
euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley 
de PGE para 2008 la inversión para esta misma partida 
es 13,28 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde la disminución económica de la 
partida destinada al proyecto 2002 24 105 0003 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1995 15 302 0001, denominado 
«Software informático» de la sección Ministerio de 
Economía y Hacienda para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 2,50 mil euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es 0,55 
mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde esta disminución de la partida 
destinada al proyecto 1995 15 302 0001 del Ministerio 
de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo 
previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1993 15 302 0007, denominado 
«Ofimática» de la sección Ministerio de Economía y 
Hacienda para la Comunidad Foral de Navarra, una 
proyección de inversión de 3,33 mil euros para 2008. 
Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
la inversión para esta misma partida es 11,28 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento económico de la 
partida destinada al proyecto 1993 15 302 007 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1992 15 302 0002, denominado 
«Equipos para procesos de información» de la sección 
Ministerio de Economía y Hacienda para la Comuni-
dad Foral de Navarra, una proyección de inversión 
de 8,76 mil euros para 2008. Sin embargo, en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 la inversión para esta 
misma partida es 2,47 mil euros. Por ello, quien suscri-
be pregunta:

¿A qué corresponde la disminución económica de la 
partida destinada al proyecto 1992 15 302 002 del Minis-
terio de Economía y Hacienda de la Comunidad Foral de 
Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo 
previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1997 15 01 0001, denominado 
«Mobiliario y enseres» de la sección Ministerio de 
Economía y Hacienda para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 11,79 mil 
euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de 
PGE para 2008 la inversión para esta misma partida es 
de cero euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿Porqué desaparece del Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la partida del proyecto 1997 15 01 0001 con 
proyección de 11,79 mil euros en 2008 y que está apro-
bada en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de septiem-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/133776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1990 14 11 0043, denominado 
«Obras de todo tipo en edificios e instalaciones», de la 
sección Ministerio de Defensa para la Comunidad 
Foral de Navarra, una proyección de inversión de 
252,08 mil euros para 2008. Sin embargo, en el Proyec-
to de Ley de PGE para 2008 la inversión para esta 
misma partida es de cero euros. Por ello, quien suscribe 
pregunta:
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¿Por qué desaparece del Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 una partida con una proyección para 2008 
aprobada en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1998 14 10 0001, denominado 
«Mobiliario y enseres Organismos», de la sección 
Ministerio de Defensa para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 6,95 miles de 
euros para 2008. Sin embargo, la partida destinada para 
la ejecución de este proyecto en el Proyecto de Ley de 
PGE. de 2008 es de 11,53 miles de euros. Por ello, 
quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento de esta partida en el 
Proyecto de PGE para 2008 con respecto a lo estableci-
do en la Ley de PGE para 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 estable-
ce en el proyecto 1990 15 14 0001, denominado «Adqui-

sición mobiliario y enseres T.E.A.C. y T.E.A.R.» de la 
sección Ministerio de Economía y Hacienda para la 
Comunidad Foral de Navarra, una proyección de inver-
sión de 11,99 mil euros para 2008. Sin embargo, en el 
Proyecto de Ley de PGE para 2008 la inversión para esta 
misma partida es 0,98 mil euros. Por ello, quien suscribe 
pregunta:

¿A qué corresponde la disminución económica de la 
partida destinada al proyecto 1990 15 14 0001 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1993 15 14 0001, denominado 
«Adquisición de equipos informáticos T.E.A.C. y 
T.E.A.R.» de la sección Ministerio de Economía y 
Hacienda para la Comunidad Foral de Navarra, una 
proyección de inversión de 12,14 mil euros para 2008. 
Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
la inversión para esta misma partida es 1,95 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde la disminución económica de la 
partida destinada al proyecto 1993 15 14 0001 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

212

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1997 15 11 0007, denominado 
«Seguridad de los sistemas informativos» de la sección 
Ministerio de Economía y Hacienda para la Comuni-
dad Foral de Navarra, una proyección de inversión de 
1,17 mil euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto 
de Ley de PGE para 2008 la inversión para esta misma 
partida es 1,95 mil euros. Por ello, quien suscribe pre-
gunta:

¿A qué corresponde el aumento económica de la 
partida destinada al proyecto 1997 15 11 0007 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1997 15 11 0009, denominado 
«Comunicaciones» de la sección Ministerio de Econo-
mía y Hacienda para la Comunidad Foral de Navarra, 
una proyección de inversión de 0,60 mil euros para 
2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 la inversión para esta misma partida es 0,91 mil 
euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento económica de la 
partida destinada al proyecto 1997 15 11 0009 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 

Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1998 15 11 0015, denominado 
«Oficina móvil control financiero» de la sección Minis-
terio de Economía y Hacienda para la Comunidad Foral 
de Navarra, una proyección de inversión de 0,40 mil 
euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de 
PGE para 2008 la inversión para esta misma partida es 
0,52 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde el aumento económica de la 
partida destinada al proyecto 1998 15 11 0015 del 
Ministerio de Economía y Hacienda de la Comunidad 
Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadu-
ra, Diputado.

184/133783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 estable-
ce en el proyecto 2005 23 226 0015, denominado «Obras 



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

213

perfeccionamiento en presas construidas en fase previa a 
la explotación» de la sección Ministerio de Medio 
Ambiente para la Comunidad Foral de Navarra, una pro-
yección de inversión de cero euros para 2008. Sin 
embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 la 
inversión para esta misma partida es de 100 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe el aumento de la partida destinada al 
proyecto 2005 23 226 0015, del Ministerio de Medio 
Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DDon Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2001 23 233 0106, denominado 
«Actuacioneas, estudios y trabajos a realizar para adap-
tación de los vertidos y la calidad de las aguas a la nor-
mativa CEE» de la sección Ministerio de Medio 
Ambiente para la Comunidad Foral de Navarra, una 
proyección de inversión de 30 mil euros para 2008. Sin 
embargo, en el Proyecto de ley de PGE para 2008 la 
inversión para esta misma partida es de cero euros. Por 
ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe el aumento económico de la partida 
destinada al proyecto 2001 23 233 0106, del Ministerio 
de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra 
en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto 
en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2007 24 03 0021, denominado 
«Rehabilitación del Castillo de Marcilla» de la sección 
Ministerio de Cultura para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de cero euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es de 50 
mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe el aumento económico de la partida 
destinada al proyecto 2007 24 03 0021, del Ministerio 
de Cultura de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1999 17 09 0140, denominado 
«Rehabilitación teatro Gaztambide en Tudela (Nava-
rra)» de la sección Ministerio de Vivienda para la 
Comunidad Foral de Navarra, una proyección de inver-
sión de 281,85 mil euros para 2008. Sin embargo, en el 
Proyecto de ley de PGE para 2008 la inversión para 
esta misma partida es de 300 mil euros. Por ello, quien 
suscribe pregunta:
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¿A qué se debe el aumento económico de la partida 
destinada al proyecto 1999 17 09 0140, del Ministerio 
de Cultura de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DDon Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2006 27 09 0621, denominado 
«Rehabilitación del Balneario de Elgorriaga (Navarra)» 
de la sección Ministerio de Vivienda para la Comuni-
dad Foral de Navarra, una proyección de inversión de 
296,19 mil euros para 2008. Sin embargo, en el Proyec-
to de ley de PGE para 2008 la inversión para esta 
misma partida es de cero euros. Por ello, quien suscribe 
pregunta:

¿A qué se debe la eliminación de la partida destina-
da al proyecto 2006 27 09 0621, del Ministerio de Cul-
tura de la Comunidad Foral de Navarra en el Proyecto 
de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la Ley de 
PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 1995 17 226 0040, denominado 
«Mejora regadíos en zonas Bardenas» de la sección 
Ministerio de Medio Ambiente para la Comunidad 
Foral de Navarra, una proyección de inversión de 50 
mil euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de ley 
de PGE para 2008 la inversión para esta misma partida 
es de cero euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe la eliminación de la partida destina-
da al proyecto 1995 17 226 0040, del Ministerio de 
Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en 
el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en 
la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece en el proyecto 2003 23 226 0035, denominado 
«Mantenimiento y conservación de cauces públicos» 
de la sección Ministerio de Medio Ambiente para la 
Comunidad Foral de Navarra, una proyección de inver-
sión de 525,53 mil euros para 2008. Sin embargo, en el 
Proyecto de ley de PGE para 2008 la inversión para 
esta misma partida es de 498,86 mil euros. Por ello, 
quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe la disminución de la partida destina-
da al proyecto 2003 23 226 0035, del Ministerio de 
Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en 
el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en 
la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.
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184/133790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 estable-
ce a en el proyecto 1995 17 226 0030, denominado 
«Mejora de regadíos y optimización de recursos» de la 
sección Ministerio de Medio Ambiente para la Comuni-
dad Foral de Navarra, una proyección de inversión de 70 
mil euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley 
de PGE para 2008 la inversión para esta misma partida 
es de 48 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe el aumento de la partida destinada al 
proyecto 1995 17 226 0030, del Ministerio de Medio 
Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 1995 17 226 0035, denominado 
«Obras de reposición de embalses» de la sección 
Ministerio de Medio Ambiente para la Comunidad 
Foral de Navarra, una proyección de inversión de 50,08 
mil euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de 
Ley de PGE para 2008 la inversión para esta misma 
partida es de cero euros. Por ello, quien suscribe pre-
gunta:

¿A qué se debe la eliminación de la partida destina-
da al proyecto 1995 17 226 0030, del Ministerio de 
Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en 
el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en 
la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 2003 23 226 0020, denominado 
«Acondicionamiento instalaciones eléctricas Embalse 
de Mairaga» de la sección Ministerio de Medio 
Ambiente para la Comunidad Foral de Navarra, una 
proyección de inversión de 26,09 mil euros para 2008. 
Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 
la inversión para esta misma partida es de 30 mil euros. 
Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe el aumento de la partida destinada al 
proyecto 2003 23 226 0020, del Ministerio de Medio 
Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 estable-
ce a en el proyecto 1994 17 226 0005, denominado 
«Seguridad de Presas en la Cuenca» de la sección Minis-
terio de Medio Ambiente para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 80 mil euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es de 
100,80 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué se debe el aumento de la partida destinada al 
proyecto 1994 17 226 0005, del Ministerio de Medio 
Ambiente, de la Comunidad Foral de Navarra en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en la 
Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 1986 17 06 1380, denominado 
«Otros planes de riegos en el Ebro» de la sección 
Ministerio de Medio Ambiente para la Comunidad 
Foral de Navarra, una proyección de inversión de 
20.708,61 mil euros para 2008. Sin embargo, en el Pro-
yecto de Ley de PGE para 2008 la inversión para esta 
misma partida es de cero euros. Por ello, quien suscribe 
pregunta:

¿A qué se debe la eliminación de la partida destina-
da al proyecto 1986 17 06 1380 del Ministerio de 
Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra en 

el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto en 
la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 1986 23 06 0135, denominado 
«Estaciones Automáticas» de la sección Ministerio de 
Medio Ambiente para la Comunidad Foral de Navarra, 
una proyección de inversión de 121,99 mil euros para 
2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE para 
2008 la inversión para esta misma partida es 45 mil 
euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde esta disminución de la partida 
destinada al proyecto 1986 23 06 0135, del Ministerio 
de Medio Ambiente de la Comunidad Foral de Navarra, 
en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto 
en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

217

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 1992 17 16 0030, denominado 
«Adquisición de inmobiliario» de la sección Ministerio 
de Medio Ambiente para la Comunidad Foral de Nava-
rra, una proyección de inversión de 11,25 mil euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es cero 
euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde la eliminación de la partida 
destinada al proyecto 1992 17 16 0030, del Ministerio 
de Medio Ambiente, de la Comunidad Foral de Navarra 
en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto 
en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 1986 17 06 0250, denominado 
«Sistema Aragón-Irati» de la sección Ministerio de 
Medio Ambiente para la Comunidad Foral de Navarra, 
una proyección de inversión de 10.751,00 mil euros 
para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 la inversión para esta misma partida es 
10.226,71 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde la disminución de la partida 
destinada al proyecto 1986 17 06 0250, del Ministerio 
de Medio Ambiente, de la Comunidad Foral de Navarra 
en el Proyecto de Ley de PGE para 2008 con lo previsto 
en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

La Ley de Presupuestos Generales para 2007 esta-
blece a en el proyecto 1999 17 26 0001, denominado 
«Adquisición instrumental medida sistema digitales de 
radiocomunicaciones» de la sección Ministerio Indus-
tria Turismo y Comercio para la Comunidad Foral de 
Navarra, una proyección de inversión de 13,20 mil 
euros para 2008. Sin embargo, en el Proyecto de Ley de 
PGE para 2008 la inversión para esta misma partida 
es 13,37 mil euros. Por ello, quien suscribe pregunta:

¿A qué corresponde este aumento económico de la 
partida destinada al proyecto 1999 17 26 0001, del 
Ministerio Industria Turismo y Comercio, de la Comu-
nidad Foral de Navarra en el Proyecto de Ley de PGE 
para 2008 con lo previsto en la Ley de PGE de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Dipu-
tado.

184/133799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de presentar la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

En contestación a su respuesta 184/0121208/0000 
del 21/05/07, referencia 0188808, de la Secretaría de 
Estado de Relaciones con las Cortes, Ministerio de Pre-
sidencia, se hacen las siguientes consideraciones:

1. Que la condición o naturaleza jurídica de Renfe 
Operadora, como entidad pública empresarial, en los 
términos del Real Decreto 2396/2004, por el que se 
aprueba su Estatuto, no implica perder la consideración 
de lo que se conoce como Administración Institucional, 
tal y como se recoge en la Ley 6/1997, de 14 de abril, de 
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Organización y Funcionamiento de la Administración 
General del Estado, sin perjuicio de la Ley 28/2006, de 
18 de julio, de Agencias Estatales, y, en concreto, com-
parte la naturaleza de organismo público susceptibles 
de contraprestación (art. 53.2 de la Ley). Por lo que se 
denota en las referencias legales la trascendencia públi-
ca del servicio prestado por la Entidad citada. Lo que 
parece omitirse en la contestación del Gobierno.

2. Que si bien es cierto (art. 55 de la Ley citada) 
que el personal de estas entidades se rige por el Dere-
cho laboral, no es menos cierto que el régimen de con-
tratación de este personal no es el mismo que el de la 
empresa privada sin más, y que en este sentido el pro-
pio apartado tercero, letra b), del artículo 55 de la Ley 
señala expresamente que el personal laboral será selec-
cionado mediante convocatoria pública basada en los 
principios de mérito y capacidad, una publicidad que se 
extiende al conocimiento por la ciudadanía en general, 
con nombres y apellidos, de las personas que han ingre-
sado en la entidad tras la superación del oportuno pro-
ceso selectivo, así, listas de excluidos, lista de aproba-
dos, bolsas de trabajo ... exigencia compatible con el 
precepto constitucional que recoge el derecho funda-
mental a la intimidad de las personas.

3. Que la distinción entre personal laboral y funcio-
nario en el seno de las Administraciones Públicas tiende 
a que no se distinga entre selección, derechos y deberes 
de ambas modalidades de personal, más aún, tras la 
aprobación del Estatuto Básico del Empleado Público 
por la Ley 7/2007, en el que se intenta homogeneizar 
ambos personales dentro del concepto genérico de 
empleado público (art. 8.2 de la Ley); la propia Ley 6/
1997 permite compatibilizar personal laboral y funcio-
nario en sede de la misma entidad (art. 55.5); concepto 
genérico y tendencia hacia la homogenización de regí-
menes funcionarial y laboral, de la que no parece 
hacerse eco la contestación realizada por el Gobierno.

4. Que la consideración de un ente como empresa 
pública, agencia o entidad pública empresarial, y suje-
ción en su actuación al derecho privado, no es sinónimo 
de opacidad en lo que a sus elementos personales y 
materiales se refiere como si de una empresa privada 
desvinculada totalmente de la satisfacción del interés 
público se tratara. En este sentido, la Ley 6/1997 no se 
olvida de la trascendencia pública de los servicios pres-
tados por entidades que responden a la misma naturale-
za que Renfe operadora, y así publicidad en la contrata-
ción (art. 57) publicidad en el presupuesto (art. 58), 
patrimonio de adscripción ministerial (art. 56).

5. En relación con la protección de datos, si bien 
es cierto que se establece como principio general el de 
consentimiento del interesado (artículos 6 y 11 de la 
Ley Orgánica 1571999, de 13 de diciembre), no es 
menos cierto que doctrina consolidada de la Agencia 
Española de Protección de Datos señala que no se trata 
de un principio de carácter absoluto, y así exceptúa de 
esta exigencia cuando el destinatario de la información 
sea garante de los derechos de los ciudadanos en térmi-

nos concretos: Defensor del Pueblo, Juzgados o Tribu-
nales, Ministerio Fiscal, Tribunal de cuentas... o garan-
tes en términos generales como el Parlamento, como es 
el caso, y las Asambleas Legislativas Autonómicas; 
además de que también se exceptúa el consentimiento 
cuando los datos procedan de fuentes de acceso público 
o que ya han tenido una previa publicidad, como es el 
caso (publicidad en el proceso selectivo); incluso se 
permite la excepción del principio para fines menos 
loables que la de velar por garantías de legalidad y de 
derechos, y es cuando se permite la cesión sin consenti-
miento del interesado en los casos de entre Administra-
ciones Públicas para fines estadísticos, científicos o 
históricos. Y en este sentido creemos que debe ser 
interpretado el artículo 11 de la Ley citada, omitiendo 
esta interpretación la respuesta del Gobierno.

Por todo ello, reiteramos nuestra prequnta:

¿Cuáles son los nombres y apellidos de los emplea-
dos que se encuentran en plantilla en Cercanías Renfe-
Operadora, que desarrolla su actividad en el Principado 
de Asturias, indicando, además, por departamentos, su 
categoría, fecha de alta y titulaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 16 de octubre 
de 2007.

184/133800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Desde hace varias legislaturas y en la actual, el 
Grupo Parlamentario Socialista ha mantenido un conti-
nuo interés por las posibles modificaciones de la Ley 
de Planta y Demarcación Judicial en general, y concre-
tamente por la creación en Azuaga (Badajoz) de un 
Juzgado de la Instancia, cuya necesidad y conveniencia 
ha sido plasmada en reiteradas ocasiones tanto por las 
Memorias Anuales del Consejo General del Poder Judi-
cial, cuanto por los informes favorables del Tribunal 
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Superior de Justicia de Extremadura, del Gobierno 
Autonómico y del Gobierno de España.

Así, en abril de 2006 ,el Plenario del Ayuntamiento 
de Azuaga aprobaba una moción del Grupo Municipal 
Socialista en que se renovaba el apoyo a la solicitud 
efectuada por el Gobierno Extremeño al Gobierno de 
España, para la creación de un nuevo Partido Judicial 
con sede en la localidad de Azuaga.

Hoy de nuevo, a propuesta del Grupo Mixto de esa 
corporación, se acuerda por unanimidad solicitar infor-
mación sobre la posible modificación de la Ley de 
Planta y Demarcación y la creación del nuevo Juzgado 
de Azuaga, petición de información que solicitan a esta 
Diputada.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué situación se encuentra la modificación de la 
Ley de Planta y Demarcación Judicial, en relación con 
la creación del Juzgado de Azuaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octu-
bre de 2007.—María Soledad Pérez Domínguez, 
Diputada.

184/133801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo Xerallo-Pont de Suert?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo de la variante de la Pobla 
de Segur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo de la variante de Gerri de 
la Sal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo Sort-Adrall (Coll de 
Cantó)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo de la variante de la Seu 
d’Urgell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo Ribes de Freser-Alp?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo Besalú-Navata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-260 en el tramo Navata-Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-145 en el tramo La Seu d’Urgell-Andorra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-230 en el tramo Lleida-Alfarràs?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.
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¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-230 en el tramo Pont de Suert-Túnel de 
Vielha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-230 en el tramo Viella-frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-240 en el tramo Tarragona-Valls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-240 en el tramo Valls-Montblanc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-240 en el tramo Montblanc-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y 
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-240 en el tramo Lleida-Almacelles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/133817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes. del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.
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¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-420 en el tramo Tarragona-Reus?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-420 en el tramo de la variante de Riudecols?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-420 en el tramo de la variante de Falset?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-420 en el tramo de la variante de Corbera 
d’Ebre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-340 en el tramo d’Alcanar-Vandellós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-340 en el tramo de Vandellós-Vila-seca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.
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¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-340 en el tramo de la variante de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/133824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-340 en el tramo Altafulla-Vilafranca del 
Penedés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/133825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-II en el tramo Montgat-Palafolls?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/133826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-II en el tramo Tordera-Maçanet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/133827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-II en el tramo Maçanet-Fornells?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-II en el tramo de la variante de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.
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¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-II en el tramo Medinyà-Bàscara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la N-II en el tramo Bàscara-Figueres-frontera 
francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/133831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de la B-40 en el tramo Abrera-Terrassa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/133832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto de finalización de las 
obras de los viales de acceso para camiones al puerto 
de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/133833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, 
para la que solicita respuesta por escrito.

Una vez finalizadas las mejoras en la línea férrea 
Lleida-Manresa, en el tramo Cervera-Calaf, ¿piensa el 
Gobierno ajustar la marcha de los trenes para aminorar 
el tiempo del trayecto en este tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.

184/133834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En el recorrido de Alta Velocidad de la línea Madrid-
Lleida-Tarragona se ha observado por parte de diversos 
usuarios que se ofrece a los pasajeros de primera clase 
fruta para postre del almuerzo. Dicha fruta procedía, 
según se etiquetaje, de Portugal, ¿puede confirmar el 
Gobierno dicho extremo?

En caso afirmativo, ¿le parece razonable que el ente 
público que gestiona los trenes de alta velocidad no 
opte por ofrecer a sus pasajeros fruta de lugares más 
próximos al recorrido y de reconocido prestigio inter-
nacional como la procedente de la misma zona de Llei-
da, cuya estación se encuentra en dicha línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.
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184/133835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta escrita.

El pasado 25 de enero este Grupo Parlamentario 
solicitó una serie de informes, elaborados por consulto-
ras especializadas, que la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos anexó a la propuesta de condiciones de refe-
rencia para el acceso a la red postal pública, remitida al 
Ministerio de Fomento, en el marco del proceso de 
reforma que inició el Real Decreto por el que se regula 
el acceso a la red postal pública, aprobado en Consejo 
de Ministros el 10 de noviembre de 2006 y publicado 
en el «Boletín Oficial del Estado» el 23 de noviembre 
de ese mismo año.

Las solicitudes de informe presentadas, de acuerdo 
con el artículo 7 del vigente Reglamento de la Cámara, 
fueron calificadas por la Mesa de la Cámara el 29 de 
enero de 2007 y se ha dado por concluida la tramitación 
sin acuerdo o contestación del Gobierno el 13 de marzo 
y el 17 de abril de 2007, respectivamente

Nos consta que el proceso de elaboración, publica-
ción y desarrollo de este Real Decreto ha estado marca-
do desde su inicio por el rechazo de buena parte de los 
actores del sector postal, principalmente por parte de 
las organizaciones sindicales, nacionales e internacio-
nales, y de usuarios, por sus posibles implicaciones 
sobre el futuro de Correos y del servicio postal público. 
Igualmente, nos consta que el Tribunal Supremo man-
tiene en tramitación un recurso presentado contra el 
Real Decreto de acceso a la red postal pública.

Teniendo en cuenta que los contenidos de los men-
cionados informes pueden cuando menos ayudar a cla-
rificar el impacto del mencionado Real Decreto en la 
viabilidad económica de Correos y del servicio público 
cuya prestación tiene encomendado:

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno no 
ha respondido a la solicitud realizada por este Grupo 
Parlamentario de los documentos de condiciones de 
referencia para el acceso a la red postal pública que la 
Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, presentado 
ante el Ministerio de Fomento el 22 de diciembre  
de 2006, para formar opinión fundamentada sobre el 
proceso de reforma postal?

¿Cuáles son las líneas de los contenidos de los men-
cionados informes que han sido tenidos en cuenta por 
el Ministerio de Fomento en el desarrollo del Real 
Decreto por el que se regula el acceso a la red postal 
pública por parte de los operadores privados, aprobado 
en el Consejo de Ministros de 10 de noviembre de 2006 

y publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de 
noviembre?

¿Ha hecho públicos el Gobierno en algún ámbito, o 
tiene pensado hacerlo próximamente, los contenidos de 
los mencionados informes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/133836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa al peaje de la autopista 
del Huerna (Asturias-León)

MOTIVACIÓN

Una de las promesas electorales del PSOE, en las 
últimas elecciones generales, fue la liberación del 
peaje, que afecta a la autopista de Campomanes (Astu-
rias) a León.

La concesión de la citada autopista finalizaba en 2021, 
pero fue prorrogada en 2000, por el Ministerio de 
Fomento, por 29 años más, hasta 2050, y vendida en 
2003 por la SEPI a un grupo de empresas encabezado 
por SACYR.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Qué justificación legal y económica se dio, en 
su momento, por parte de los Ministerios de Fomento y 
de Hacienda y Economía, en el expediente de 2000, para 
autorizar la prórroga de la concesión de AUCALSA?

2. ¿Qué informes de la Intervención General del 
Estado y el Tribunal de Cuentas existen, sobre la legalidad 
y oportunidad de ese expediente, y cuál es su contenido?

3. ¿Qué opinión le merece, a los actuales Ministe-
rios de Fomento y Economía, la finalidad y la legalidad 
de la prórroga efectuada en 2000 de esa concesión?

4. Teniendo en cuenta los tráficos actuales y los 
previstos para el futuro, ¿en qué año estaría amortizada 
la inversión inicial para la construcción de la autopista?

5. ¿Con esa prórroga de la concesión, se mantuvo 
el equilibrio del contrato o se incrementaron, de forma 
sustancial e innecesaria, los ingresos futuros y el valor 
de la concesión de AUCALSA, a costa de perjudicar el 
interés general?

6. De los 1.621,68 millones de euros que la Socie-
dad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) obtu-
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vo de la privatización de ENA en 2003, ¿qué cantidad se 
estima que correspondería al valor de AUCALSA?

7. ¿A qué ha destinado la SEPI los recursos obte-
nidos de la privatización de ENA?

8. ¿Con qué recursos económicos financia SEPI 
las pérdidas de HUNOSA, y con qué recursos econó-
micos financia la Fundación para el Desarrollo de la 
formación en las comarcas mineras del carbón?

9. ¿Contempla el expediente de privatización de 
ENA la posibilidad de reversión de la concesión de la 
autopista del Duerna? Si lo contempla, ¿en qué condi-
ciones económicas y/o de otro tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/133837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a la construcción del 
embalse de Caleao, en Caso (Asturias)

MOTIVACIÓN

La Consejería de Medio Ambiente del Principado 
de Asturias y la Confederación Hidrográfica del Norte 
estudian poner en marcha la construcción del embalse 
de Caleao, en Caso (Asturias).

La Consejería de Medio Ambiente de Asturias y 
CADASA justifican este embalse diciendo que permiti-
ría atender al aumento de la demanda de agua en la 
región.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la función de demanda del agua en 
Asturias? ¿De qué variables depende y en qué medida 
de cada una?

2. ¿Cuál es la elasticidad del precio del agua en 
Asturias y cómo respondería la demanda de agua ante 
variaciones concretas del precio de la misma?

3. ¿Cuál ha sido la evolución de los precios reales 
del agua en Asturias, en los últimos veinte años, y qué 

efecto ha tenido esa variación sobre la cantidad consu-
mida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/133838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a sancionar económica-
mente el vocabulario degradante e injurioso contra los 
colectivos minoritarios

MOTIVACIÓN

En las últimas semanas se están produciendo mani-
festaciones públicas que atentan contra la dignidad e 
integridad física, moral y psicológica de las personas 
homosexuales y transexuales.

De nuevo, palabras ofensivas de contenido humi-
llante y degradante, como «maricón», siguen incorpo-
radas con cierta popularidad al acervo homófobo y dis-
criminatorio del lenguaje, hiriendo la sensibilidad y la 
humanidad de gays, lesbianas y transexuales de nuestro 
país.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Cree el Gobierno que debería aprobarse una Ley 
contra la Homofobia, que incluya sanciones económi-
cas para combatir y eliminar el vocabulario degradante 
e injurioso contra los colectivos minoritarios? Con 
especial atención a aquellos que profieren insultos e 
injurias ocupando puestos de responsabilidad o autori-
dad o son personajes de influencia social y cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/133839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para 
que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a la extracción de arena 
en Pasito Blanco (Gran Canaria)

Motivación

La Dirección General de Costas del Ministerio de 
Medio Ambiente está llevando a cabo una serie de 
actuaciones encaminadas a restaurar la costa y a recu-
perar el carácter público de la zona marítimo-terrestre. 
Dentro de estas actuaciones, se contempla la regenera-
ción de las diferentes playas de la isla de Gran Canaria.

Según anuncio publicado en el «Boletín Oficial de 
la Provincia de Las Palmas» número 117, lunes 10 de 
septiembre de 2007, la Demarcación de Costas en 
Canarias, de la Dirección General de Costas, va a pro-
ceder a la ejecución de las obras del proyecto de apro-
vechamiento de arenas, en la zona de Pasito Blanco, 
para alimentación de playas, Gran Canaria.

El lugar en que se va a llevar a cabo la extracción de 
arena está declarado como Lugar de Importancia 
Comunitaria (LIC ES7010017 Franja Marina de 
Mogán) y le es de aplicación la Directiva Hábitat y su 
transposición al ordenamiento jurídico español, a tra-
vés del Real Decreto 1997/1995, de 7 de diciembre, por 
el que se establecen medidas para contribuir a garanti-
zar la biodiversidad, mediante la conservación de los 
hábitat naturales y de la flora y fauna silvestres.

Se desprende que la justificación de la extracción de 
arena tendría que ser en virtud del artículo 6.4 del cita-
do Real Decreto, por razones imperiosas de interés 
público de primer orden.

Hay que destacar que en la zona en la que se va a 
ejecutar el proyecto, además de cebádales, existe una 
fauna marina de gran interés, destacando la presencia 
del delfín mular y de la tortuga boba.

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta:

¿Qué razones imperiosas de interés público de pri-
mer orden justifican la extracción de arena en Pasito 
Blanco, situado en el Lugar de Importancia Comunita-
ria (LIC ES7010017 Franja Marina de Mogán)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/133840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 

Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

Ante las noticias que se van sucediendo respecto a 
la nueva situación de los profesores de Religión Católi-
ca, a raíz de la Ley Orgánica de Educación y del Real 
Decreto 696/2007, de 1 de junio, y como consecuencia 
de la contestación dada por el Gobierno del día 2 de 
julio de 2007, número 193126, a la pregunta escri- 
ta 184/124149/0000 de este Diputado y con el ánimo de 
dejar aclarada definitivamente la situación de este 
colectivo, para ellos y para todos los demás, se presenta 
la siguiente pregunta:

¿Cuáles son los requisitos legales necesarios al día 
de hoy para ser contratados como profesores de Reli-
gión, tanto para Primaria como para Secundaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/133841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha iniciado el Gobierno las actuaciones para la 
adquisición del edificio de Es Sindicat (antiguo Celler 
Cooperatiu de Felanitx) en las Illes Balears?

¿Cuándo pretende adquirirlo?
¿Qué uso se dará al nuevo edificio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/133842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
excelentísima señora Ministra de Medio Ambiente, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué no estaba en funcionamiento el radar del 
Centro Meteorológico de Baleares el pasado jueves día 
4 de octubre de 2007 en Palma de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/133843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al exce-
lentísimo señor Ministro de Industria, Comercio y Turis-
mo, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el pasado sábado día 6 de octubre de 2007, 
cuando visitó la ciudad de Palma de Mallorca debido a 
las fuertes tormentas acaecidas, no visitó la zona más 
afectada (zona cero), en referencia al polígono de Can 
Valero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—María Salom Coll, Diputada.

184/133844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante el 
cierre por parte de la Comisión europea de la pesquería 
del atún rojo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante la 
falta de titulados para el mando de los buques pesque-
ros en el ejercicio de su actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados de la mesa de traba-
jo que se comprometieron a crear, consecuencia de la 
PNL número de expediente 161/001273, aprobada en 
la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación el 24 
de noviembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado durante la presente 
legislatura de cara a resolver la reiteración de siniestros 
de buques pesqueros y la consecuente pérdida de mari-
neros en la mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas han aprobado, consecuencia de la 
Propuesta de resolución del último Debate del Estado 
de la Nación referente a la equiparación de la flota pes-
quera de altura con la flota mercante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha desarrollado el Gobierno durante 
la presente legislatura para cumplir sus compromisos 
de apoyo a la flota de altura de bandera española en 
cuanto a la creación del Segundo Registro de Matrícu-
la, y a la flota de Sociedades Mixtas de promover su 
renovación mediante ayudas financieras a la coopera-
ción empresarial con terceros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el factor de riesgo que 
supone el envejecimiento progresivo de la flota pesque-
ra en estos cuatro últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/133851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo en la provincia 
de Salamanca la Sociedad Estatal de Infraestructura 
de Transporte Terrestre durante los años 2006 y 2007 
con indicación de cada una de ellas y coste total de las 
mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué inversiones ha llevado a cabo el ADIF bien 
directamente o mediante Convenio, con la Administra-
ción General del Estado en la provincia de Salamanca 
durante el año 2005, con especificación de cada una de 
las actuaciones e inversiones realizadas y coste total de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué inversiones ha llevado a cabo el ADIF bien 
directamente o mediante Convenio, con la Administra-
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ción General del Estado en la provincia de Salamanca 
durante el año 2006, con especificación de cada una de 
las actuaciones e inversiones realizadas y coste total de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué inversiones ha llevado a cabo el ADIF bien 
directamente o mediante Convenio, con la Administra-
ción General del Estado en la provincia de Salamanca 
durante el año 2007, con especificación de cada una de 
las actuaciones e inversiones realizadas y coste total de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra la L.A.V. ferroviaria 
entre Medina del Campo y Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno el inicio de 
las obras de la L.A.V. ferroviaria entre Medina del 
Campo y Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Gobierno que la L.A.V. ferro-
viaria entre Medina del Campo y Salamanca estará en 
servicio en el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Condiciona el Gobierno el inicio de las obras de la 
L.A.V. ferroviaria entre Medina del Campo y Salaman-
ca a la finalización de las mismas, en el corredor ferro-
viario de alta velocidad entre Olmedo-Pozal de Galli-
nas-Medina del Campo-Villaverde de Medina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

231

184/133859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Antonio Bermúdez de Castro, Diputado 
por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno una L.A.V. ferroviaria 
entre Salamanca-Ávila-Madrid? Si así fuera, ¿en qué 
fecha tiene previsto el inicio de dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—José Antonio Bermúdez de Castro, Dipu-
tado.

184/133860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El aeropuerto de Ibiza reúne todas las condiciones 
de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular d’Eivissa al Ministerio de Fomento, para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Educación y Ciencia, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Administraciones 
Públicas, para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular d’Eivissa al Ministerio de Vivienda, para 
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su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Sanidad y Consumo, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Medio Ambiente, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Justicia, para su inclu-
sión en los Presupuestos Generales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular d’Eivissa al Ministerio del Interior, para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/133870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Economía y Hacien-
da, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular d’Eivissa al Ministerio de Defensa, para 

su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular d’Eivissa al Ministerio de Cultura, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular d’Eivissa al Ministerio de Agricultura Pesca y 
Alimentación para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Administracio-
nes Públicas para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Conse-
ll Insular de Formentera al Ministerio de Vivienda para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Sanidad y Con-
sumo para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Medio Ambiente 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/133881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular de Formentera al Ministerio de Justicia 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular de Formentera al Ministerio del Interior 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Industria, Turis-

mo y Comercio para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Conse-
ll Insular de Formentera al Ministerio de Fomento para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Educación y 
Ciencia para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Economía y 
Hacienda para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular de Formentera al Ministerio de Defensa 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Con-
sell Insular de Formentera al Ministerio de Cultura 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Asuntos Exte-
riores y Cooperación para su inclusión en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Consell 
Insular de Formentera al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación para su inclusión en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Adminis-
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traciones Públicas, para su inclusión en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Vivienda, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Sanidad y 
Consumo, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Medio 
Ambiente, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Justicia, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio del Interior, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, para su inclusión en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Fomento, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Educa-
ción y Ciencia, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Economía 
y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Defensa, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

239

184/133903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Cultura, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de St. Josep (Ibiza) al Ministerio de Agricul-

tura, Pesca y Alimentación, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Asuntos Exteriores 
y de Cooperación para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Cultura para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Defensa para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Economía y 
Hacienda para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Educación y Cien-
cia para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Fomento para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/133914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio del Interior para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Justicia para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Medio Ambiente 

para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Sanidad y Consu-
mo para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Vivienda para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos y peticiones ha propuesto el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Administraciones 
Públicas para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/133921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si las condiciones 
actuales para regular las incompatibilidades del perso-
nal al servicio de las Administraciones Públicas han 
variado de las que se mencionan en el artículo 4.1 de la 
Ley 53/1984, de 26 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/133922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si los Profesores 
Asociados de Universidad se consideran personal 
contratado de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/133923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si han variado las 
condiciones que se contemplan en el artículo 13.1 del 
Real Decreto 598/1985?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/133924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si los Profesores 
Asociados de Universidad se consideran personal 
contratado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/133925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si los Estatutos de la 
Universidad Complutense de Madrid («BOE» de 28 de 
noviembre de 2003) han sufrido alguna variación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/133926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el proyecto de Ley de los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2008, figura en su Sección: 24 
Ministerio de Cultura de la Comunidad Autónoma: 15 
Balears, el proyecto 2006 24 03 0017, Infraestructuras 
culturales de Menorca, dotado con 523 mil euros.

¿Puede detallarme el Ministro de Cultura a qué 
infraestructuras culturales de Menorca se refiere dicho 
proyecto, así como también su partida económica indi-
vidual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/133927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el proyecto de Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2008, figura en su Sección: 24 Ministerio de 
Cultura de la Comunidad Autónoma: 15 Balears, El 
proyecto 1998 18 13 0110, restauración catedrales de 
Palma de Mallorca y Ciutadella de Menorca, dotado 
con 200 mil euros.

¿Puede detallarme el Ministerio de Cultura la can-
tidad de euros destinados a cada catedral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Juan Salord Torrent, Diputado.

184/133928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de incrementar con el tiempo 
el permiso de paternidad para ir adecuándolo a la Ley 
de Igualdad entre hombres y mujeres. Fecha prevista 
para su ampliación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
legislatura en Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
legislatura en Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
legislatura en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería  para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
legislatura en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Castilla y  León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en el País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Aragón

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de plazas de guardería para niños de cero a 
tres años puestas en marcha por el Gobierno durante la 
Legislatura en Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de Educación Infantil durante la Legisla-
tura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la Legisla-
tura en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de Educación Infantil durante la Legisla-
tura en Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en el País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para la crea-
ción de centros de educación infantil durante la legisla-
tura en Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno en los Presu-
puestos Generales del Estado del año 2008 para la 
construcción de centros de educación infantil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de nuevas plazas de guardería para niños 
de cero a tres años previstas por el Gobierno para el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para el inicio de las 
obras de construcción del tercer carril en la circunvala-
ción del área metropolitana de Valencia, desde la A-3 
hasta Calicanto, en Torrent (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado por el Gobierno para el inicio 
de las obras de construcción del tercer carril en la cir-
cunvalación del área metropolitana de Valencia, desde 
la A-3 hasta Calicanto, en Torrent (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Media de días solicitados por los padres que se han 
acogido al permiso de paternidad, desde su puesta en 
marcha hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de padres que se han acogido al permiso de 
paternidad desde su puesta en marcha hasta la fecha. 
Porcentaje que representa respecto al total de padres 
que tienen derecho a solicitarlo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios que han disfrutado del per-
miso de paternidad desde su puesta en marcha hasta la 
fecha. Porcentaje que representa respecto al total de 
padres que se han acogido a dicho permiso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de padres, trabajadores del sector privado,  
que han disfrutado del permiso de paternidad desde su 
puesta en marcha hasta la fecha. Porcentaje que repre-
sentan del total de padres que se han acogido a dicho 
permiso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas en el ámbito universitario 
para la aplicación y desarrollo de la Ley Orgánica Inte-
gral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/133978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Sanciones impuestas desde la entrada en vigor de la 
Ley Integral de Violencia de Género por publicidad 
sexista.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Extranjeros, no residentes legales, condenados a 
penas privativas de libertad inferiores a seis años por 
violencia de género, que han sido expulsados del país 
desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres extranjeras expulsadas en los 
años 2005, 2006 y 2007 tras haber presentado una 
denuncia por violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Extranjeros inmigrantes ilegales condenados por 
violencia de género expulsados de nuestro país durante 
los años 2005, 2006 y 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia de género 
que han recibido cursos de autoprotección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de dispositivos electrónicos para la vigilan-
cia del agresor de violencia de género, en uso a fecha  
1 de octubre de 2007. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/133984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Centros penitenciarios españoles donde los conde-
nados por delitos sexuales reciben cursos de defensa 
personal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro femenina a fecha 1 de octubre de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres ocupadas a fecha 1 de octubre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres paradas a fecha 1 de octubre 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas desde la puesta en marcha 
de la Ley Integral de Violencia para reducir la violencia 
de género entre la población extranjera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Acciones de formación dirigidas a los traductores 
que operan en la violencia de género realizadas desde 
la puesta en marcha de la Ley Integral de Violencia de 
Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/133990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de establecer un servicio de 
guardia permanente el los Juzgados de Violencia sobre 
la Mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/133991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que se desean obtener respuestas por escrito.

Antecedentes

El día 1 de enero de 2000 se liberalizó el pago de 
peaje a los usuarios de la autopista AP-7 para todos los 
trayectos con entrada y salida en cualquiera de los 
accesos comprendidos entre Torredembarra y Salou. 
Dicha medida se formalizó mediante acuerdo entre el 
Ministerio de Fomento y la concesionaria ACESA.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

Volumen de tráfico general (camiones y vehículos) 
en el citado tramo por años desde la fecha de su puesta 
en servicio hasta la actualidad.

Alcance económico de la medida por años desde su 
puesta en servicio hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que se desea obtener respuestas por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal ADIF, se 
desea conocer las inversiones realizadas en la provincia 
de Tarragona, anualmente, desde el ejercicio 2004, así 
como el grado de ejecución presupuestaria en cada ejer-
cicio en base a las cantidades propuestas cada año en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que se desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal AENA, se 
desea conocer las inversiones realizadas en la provincia 
de Tarragona, anualmente, desde el ejercicio 2004, así 
como el grado de ejecución presupuestaria en cada ejer-
cicio en base a  las cantidades propuestas cada año en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Aguas de 
las Cuencas Mediterráneas, se desea conocer las inver-
siones realizadas en la provincia de Tarragona, anual-
mente, desde el ejercicio 2004, así como el grado de 
ejecución presupuestaria en cada ejercicio en base a las 
cantidades propuestas cada año en el Proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.
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184/133995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que se desea obtener respuestas por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Correos 
y Telégrafos, se desea conocer las inversiones realiza-
das en la provincia de Tarragona, anualmente, desde el 
ejercicio 2004, así como el grado de ejecución presu-
puestaria en cada ejercicio en base a las cantidades 
propuestas cada año en el Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Enresa 
se desea conocer las inversiones realizadas en la pro-
vincia de Tarragona, anualmente, desde el ejerci-
cio 2004, así como el grado de ejecución presupuesta-
ria en cada ejercicio en base a las cantidades propuestas 
cada año en el Proyecto de Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Idea se 
desea conocer las inversiones realizadas en la provincia 
de Tarragona, anualmente, desde el ejercicio 2004, así 

como el grado de ejecución presupuestaria en cada ejer-
cicio en base a las cantidades propuestas cada año en el 
Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Puertos 
del Estado se desea conocer las inversiones realizadas 
en la provincia de Tarragona, anualmente, desde el ejer-
cicio 2004, así como el grado de ejecución presupues-
taria en cada ejercicio en base a las cantidades propues-
tas cada ano en el Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/133999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que se desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Seiasa 
del Nordeste se desea conocer las inversiones realiza-
das en la provincia de Tarragona, anualmente, desde el 
ejercicio 2004, así como el grado de ejecución presu-
puestaria en cada ejercicio en base a las cantidades 
propuestas cada año en el Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.

184/134000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Servei de 
Prevencio del Port se desea conocer las inversiones rea-
lizadas en la provincia de Tarragona, anualmente, desde 
el ejercicio 2004, así como el grado de ejecución presu-
puestaria en cada ejercicio en base a las cantidades 
propuestas cada año en el Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/134001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Segipsa 
se desea conocer las inversiones realizadas en la pro-
vincia de Tarragona, anualmente, desde el ejerci-
cio 2004, así como el grado de ejecución presupuesta-
ria en cada ejercicio en base a las cantidades propuestas 
cada año en el Proyecto de Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/134002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que se desea obtener respuesta por 
escrito.

En relación con la sociedad pública estatal Infraes-
tructuras del Transporte Terrestre se desea conocer las 
inversiones realizadas en la provincia de Tarragona, 
anualmente, desde el ejercicio 2004, así como el grado 
de ejecución presupuestaria en cada ejercicio en base a 
las cantidades propuestas cada año en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/134003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el silencio del Ministerio correspondiente se 
reitera la siguiente pregunta:

Ante el anunciado e inminente cierre de la factoría 
de Repsol Butano en la localidad de Venta de Baños, 
provincia de Palencia, ¿tiene garantizado el Ministerio 
de Industria la distribución de los envasados a los 52 
centros de distribución de la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León al ser ésta la única factoría que da servi-
cio a la citada Comunidad y el problema que este cierre 
conlleva para el servicio y suministro embotellado a 
los 2.500.000 de castellanos y leoneses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/134004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el silencio del Ministerio correspondiente se 
reitera la siguiente pregunta:
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¿Tiene previsto el Gobierno proceder a construir un 
nuevo edificio que alberge las oficinas del INSS en la 
ciudad de Palencia? Si así fuera, ¿cuál es la fecha del 
inicio de dicha obra, así como su presupuesto inicial y 
en cuántos ejercicios está prevista y qué cantidades ten-
drán esas anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/134005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, a través del Consejo 
Superior de Deportes, en este ejercicio o en el corres-
pondiente al 2008, crear un centro de alto rendimiento 
en alguna ciudad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/134006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase de tramitación se encuentra la demanda 
formulada a Renfe y Adif, por parte de 16 agricultores 
de la provincia de Palencia, debido al destrozo que 
sufrieron sus propiedades como consecuencia de unos 
incendios provocados por un tren de mercancías con 
destino a Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/134007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuestas por escrito relativas a la modifica-
ción del proyecto de construcción de un puente sobre el 
río Ulla, a la altura de Catoira, dentro de las obras de la 
línea de alta velocidad ferroviaria en Galicia.

La construcción de la línea de alta velocidad ferrovia-
ria en Galicia contempla la realización de un puente de 
grandes dimensiones sobre el río Ulla, en la zona de su 
desembocadura a su paso por Catoira. Se trata de un 
lugar incluido en la Red Natura y para aminorar el 
impacto ambiental sobre una zona protegida, el proyecto 
del Ministerio de Fomento contemplaba la realización de 
un puente colgante, sin ningún tipo de apoyo sobre el río, 
del que incluso se dijo que sería una de las obras de este 
tipo más espectaculares del Estado español.

Sin embargo, la Dirección General de Ferrocarriles 
parece haber cambiado sus planes y ahora anuncia la 
modificación del proyecto alegando que no es viable. 
Así que en consecuencia procederá a la ubicación de un 
puente ordinario con celosía metálica, que poseerá una 
longitud de 1.620 metros y un total de doce vanos, que 
además estará erigido sobre pilares de hormigón con 
soporte en el río. Una obra que sin lugar a dudas tendrá 
un importante impacto ambiental sobre el ecosistema y 
el entorno del río Ulla.

Estamos pues ante una modificación de planes de 
carácter significativo. La misma Dirección General 
para la Biodiversidad reconoce que esta obra de inge-
niería puede tener repercusiones significativas sobre el 
medio natural. Sin olvidar que el Ministerio de Medio 
Ambiente no tiene intención de realizar una nueva eva-
luación de impacto ambiental pretextando que se retra-
saría considerablemente la redacción del proyecto.

Debe tenerse en cuenta que el cambio de proyecto 
constructivo supone la instalación de un puente que va 
a afectar negativamente a una zona integrada en la Red 
Natura. Lo idóneo en este caso es que se lleve a cabo 
otro estudio de impacto ambiental puesto que se ha 
cambiado el proyecto.

Dentro de las obras de construcción de la línea de 
alta velocidad ferroviaria, ¿por qué razón la Dirección 
General de Ferrocarriles ha cambiado el proyecto ini-
cial de construcción de un puente colgante sobre la 
desembocadura del río Ulla, a la altura de Catoira, por 
un puente tipo con pilares de hormigón sobre el río? 
¿Se debe a motivos técnicos o financieros?

Esta modificación constructiva ¿no cree que va a 
tener un impacto ambiental muy negativo sobre el eco-
sistema y el entorno del río Ulla, en una zona integrada 
en la Red Natura?
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¿Se va a realizar un nuevo estudio de impacto 
ambiental puesto que se ha modificado substancial-
mente el proyecto? En caso contrario, ¿qué motivos se 
alegan para no repetir la evaluación de impacto 
ambiental? ¿No cree que deben seguirse escrupulosa-
mente todos los trámites administrativos ya que esta-
mos ante un nuevo proyecto?

¿Cuál es la opinión de la Secretaría General para el 
Territorio y la Biodiversidad al respecto?

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar otras alterna-
tivas que aminoren la repercusión que una obra de estas 
dimensiones supone para un lugar de gran valor ecoló-
gico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre 
de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/134008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que forman parte de 
los Consejos de Administración de las empresas en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido los países de origen que más turis-
tas han aportado, entre los meses de junio y agosto en la  
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las principales conclusiones que se 
derivan de las recomendaciones realizadas por el 
Observatorio de Salud de la Mujer en relación con la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de mujeres beneficiadas 
por los programas puestos en marcha para fomentar el 
aumento de mujeres empresarias en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/134012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones que se han realiza-
do en la Red de Paradores de Galicia en los años 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la cifra de turistas que ha visitado la 
Comunidad Autónoma de Galicia entre los meses de 
junio y agosto de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido las acciones de Turespaña para la 
promoción del turismo en la Comunidad Autónoma de 
Galicia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la incidencia del Plan de Fomento de la 
lectura del Ministerio de Educación y Ciencia en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Se han diferenciado casos graves de la alteración de la 
convivencia escolar en los centros educativos de la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en el presente año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/134017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los puntos clave de la evolución de la 
convivencia en las aulas en opinión del Observatorio 
Estatal de la Convivencia Escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Ponce Aguilera, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla de guardia civil en la provincia 
de Cádiz desde 2004/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—María Josefa Ponce Aguilera, Diputada.

184/134019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Ponce Aguilera, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla de policía local en la provincia 
de Cádiz, por año, desde 2004/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—María Josefa Ponce Aguilera, Diputada.

184/134020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles han sido las principales actuaciones desa-
rrolladas por el Ministerio de Medio Ambiente referi-
das a la recuperación del litoral, y actuaciones de Cos-
tas en la provincia de Pontevedra durante la presente 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octu-
bre de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/134021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones declaradas de interés 
general del Estado recogidas en el Plan de Calidad de 
las Aguas del Ministerio de Medio Ambiente 2007-2015 
en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
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te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿En qué estado se encuentran las actuaciones de 
restauración y consolidación del cauce y margen del río 
Meruelo a su paso por el término municipal de Molina-
seca (León) dependientes de la Confederación Hidro-
gráfica del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octu-
bre de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/134023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que se han 
desarrollado en materia de accesibilidad en las playas de 
la Comunidad Autónoma de Galicia durante el año 2007, 
con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué ríos de la Comunidad Autónoma de Galicia 
han sido objeto de obras de mejora para su saneamiento 
integral en la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Motivación

Recientemente, el Presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, en visita al 
Vinalopó, a su paso por el municipio alicantino de 
Novelda, asegura públicamente que «el Vinalopó deja-
rá de ser una acequia para convertirse en un río».

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Podría informar el Gobierno de qué actuaciones 
tiene previsto emprender, dentro del Plan Nacional de 
Restauración de Ríos, para cumplir ese objetivo de 
mejora integral del río Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas y don Ricard Torres 
Balaguer, Diputados por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución de los inmigrantes cotizan-
tes a la Seguridad Social desde el año 2004 hasta la fecha 
en las provincias de Valencia, Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Margarita Pin Arboledas y 
Ricard Torres Balaguer, Diputados.

184/134027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son los cuarteles de la Guardia Civil que 
van a ser construidos o reformados en la Comunidad 
Autónoma de Galicia durante el año 2008, con desglo-
se por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos tipo turismo matri-
culados en la Comunidad Autónoma de Galicia en los 
años 2006 y 2007, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones para incrementar la 
plantilla de educadores de los centros penitenciarios de 
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Se ha firmado algún Convenio entre el Ministerio 
del Interior y de la Comunidad Autónoma de Galicia 
para mejorar la atención a personas con discapacidades 
en los centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.
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¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra el proyecto de construcción de la 
comisaría de Torrevieja?

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra la construcción de la comisaría pro-
vincial de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos gallegos que 
viven fuera de Galicia y que se van a ver beneficiados 
por el nuevo Estatuto de los Ciudadanos Residentes en 
el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión se ha realizado durante la presente 
legislatura en el aislamiento acústico de las viviendas 
próximas al aeropuerto de Málaga, indicando las 
viviendas en que ya se ha finalizado las obras, las que 
se encuentran en ejecución y las que están en trámite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2007.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/134034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de camas 
hospitalarias públicas por cada mil habitantes en las 50 
ciudades españolas de mayor tamaño poblacional, en 
cada una de las Comunidades Autónomas y la media 
nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuál es el gasto 
sanitario medio por habitante en cada una de las dieci-
siete Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuál es el grado de 
implantación de la analgesia epidural en la red de hos-
pitales del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/134037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son sus 
previsiones en torno a la aprobación y entrada en vigor 
del Plan de Apoyo al sector del Calzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el presupuesto en materias relaciona-
das con la Sociedad de la Información ejecutado en la 
VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/134039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y doña María del Mar 
Arnaiz García, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En qué medida se ha beneficiado la provincia de 
Burgos del Plan de Apoyo al Sector Textil y de la Con-
fección, que ha sido aprobado conjuntamente por el 

Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de octubre 
de 2007.—Julián Simón de la Torre y María del Mar 
Arnaiz García, Diputados.

184/134040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado y cuáles están 
pendientes de realizar en la provincia de Valencia para 
la modernización del regadío en esta legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputa-
do.

184/134041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones, dentro del Plan Nacional de 
Regadíos, se han desarrollado en las provincias de 
Valencia, Castellón y Alicante y cuántas hectáreas han 
sido afectadas por las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputa-
do.

184/134042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

265

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

Motivación

Según datos hechos públicos recientemente en el 
Hospital de Elche durante el mes de agosto, se han 
administrado un total de 81 epidurales en los 241 partos 
registrados, dándose esta circunstancia con similar gra-
vedad a lo largo de todos los meses del año.

Por ello se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cómo valora el Gobierno el hecho de que la anal-
gesia epidural sólo se haya administrado durante el mes 
de agosto en el 33 por ciento de los partos, y que su 
aplicación esté limitada exclusivamente a la franja 
horaria de las mañanas entre lunes y viernes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
para paliar la persistente carencia de médicos especia-
listas en el conjunto del Estado, y particularmente en la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2007.—Carlos González Serna, Diputado.

184/134044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas la Agencia Tributa-
ria durante el año 2008 dentro del Plan de Prevención 
del Fraude en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer, Diputado.

184/134045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
don Antón Louro Goyanes, Diputado por Pontevedra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué valoración realiza la AEAT de la Campaña de 
la Renta concluida el pasado 2 de julio en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Antón Louro 
Goyanes, Diputados.

184/134046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
don Antón Louro Goyanes, Diputado por Pontevedra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué resultado ha tenido la aplicación del Plan del 
Fraude Fiscal en la Comunidad Autónoma de Galicia y, 
en concreto, cómo ha evolucionado el número e impor-
te de regularizaciones voluntarias mediante la presenta-
ción de las declaraciones extemporáneas y también lo 
ocurrido con las declaraciones complementarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Antón Louro 
Goyanes, Diputados.
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184/134047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricard Torres Balaguer, Diputado por Valencia, 
y don Antón Louro Goyanes, Diputado por Pontevedra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la reasignación de recursos en el Plan 
de Prevención del Fraude Fiscal en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Ricard Torres Balaguer y Antón Louro 
Goyanes, Diputados.

184/134048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la escalada 
alcista de los precios de la leche de venta al consumo.

El precio del litro de leche de venta al consumo está 
alcanzando unos costes excesivos, además de registrar 
unos desequilibrios considerables entre el precio de 
venta de las marcas líderes del mercado y otras marcas.

Según un estudio elaborado por la Federación de 
Consumidores en Acción (Facua), el precio medio de la 
leche ha crecido en un 12,7% en lo que va de octubre 
cuando ni siquiera se ha llegado a mediados de mes. Lo 
más llamativo se sitúa en los precios del cartón de leche 
entera de las primeras marcas del mercado y que supe-
ran el euro: 1,05 euros. Esta es la razón que ha llevado 
a esta organización de consumidores a enviar su infor-
me a la Comisión Nacional de la Competencia para que 
compruebe si se están produciendo incrementos pacta-
dos del precio de la leche entre una parte del sector 
industrial.

El análisis de Facua se ha llevado a cabo en tres 
grandes superficies y en tres supermercados, conclu-
yendo subidas de hasta un 21,3% en lo que va de octu-
bre en una de las grandes empresas lecheras. Las otras 
dos grandes compañías del sector han registrado incre-
mentos de un 12,9 y de un 10,9%.

El informe citado sitúa el precio medio de la leche 
entera en 0,82 euros, aunque, haciendo una salvedad, el 
precio de las tres marcas líderes se sitúa en 1,05 euros.

La sospecha de acuerdos entre las grandes industrias 
lácteas también ha llegado a productores lácteos galle-
gos que acusan a las empresas de la leche de haber 
pactado para contener las subidas de precios en origen 
y, en consecuencia, la marcha de ganaderos de unas 
empresas a otras. Explican que las variaciones de los 
precios en origen apenas registran cambios entre unas 
lácteas y otras.

¿A qué achaca el Ministerio de Agricultura el incre-
mento desmesurado del precio de la leche de venta al 
consumo registrado en los últimos meses? ¿Cree que es 
normal una escalada alcista tan excesiva en tan poco 
tiempo?

¿Por qué cree el Gobierno que existe una diferencia 
tan grande entre los precios de la leche de las marcas 
líderes del mercado y otras de menor capacidad? ¿A 
qué atribuye que casualmente las tres grandes compa-
ñías lácteas tengan un precio de venta al público muy 
similar, entre 1,02 y 1,05 euros?

¿Va la Comisión Nacional de la Competencia a 
investigar si existe algún pacto o acuerdo entre un sec-
tor de la industria láctea, tal y como denuncian produc-
tores y organizaciones de consumidores?

¿Cuál es el balance de la evolución de los precios de 
la leche de venta al consumo en lo que va de año? ¿A 
cuánto asciende el precio medio? ¿Cuál era el precio 
medio de la leche el pasado año 2006?

¿Cuál es la evolución de los precios de la leche en 
origen en este año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Dipu-
tada.

184/134049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu- 
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, formu-
la las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

Nuestra legislación actual en materia de extranjería 
permitiría otorgar un trato preferente a los ciudadanos 
originarios de las zonas afectadas por el terremoto de 
Perú —previa comprobación mediante censo oficial de 
la República del Perú o de la Cruz Roja Internacional, 
de su procedencia.

No se trata de una modificación legislativa, sino que 
dicho trato preferente toma como marco jurídico los 
artículos 31.3 y 40 de Ley de Extranjería, los cuales 
permiten, como mínimo, contemplar los siguientes 
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supuestos a los que los ciudadanos peruanos podrían 
acogerse:

1. Ciudadanos peruanos que se hallen en España 
antes del 16 de agosto de 2007, y que no hayan podido 
regularizar su situación, atendiendo al artículo 45 del 
Real Decreto 2393/2004, de 30 de diciembre, por el que 
se aprueba el Reglamento de la Ley Orgánica 4/2000, de 
11 de enero, sobre derechos y libertades de los extranje-
ros en España y su integración social, en el cual se esta-
blecen las autorizaciones de residencia temporal por cir-
cunstancias excepcionales.

2. Familiares adultos de los ciudadanos peruanos 
residentes en España, que hayan sido víctimas del 
terremoto. Al tenor de los artículos 80 y siguientes del 
Real Decreto 2393/2004, podría o bien articularse un 
contingente especial, para estos trabajadores (previo 
estudio con los agentes sociales del perfil laboral de los 
solicitantes —agricultores y pescadores en su mayo-
ría—) o bien establecer un número de visados Schen-
gen para búsqueda de empleo destinados a favorecer su 
venida a España.

3. Menores, hijos o familiares de los ciudadanos 
peruanos residentes en España mediante la tramitación 
urgente de visados Schengen de larga duración, indivi-
duales y por causa de escolaridad, o bien adoptando 
una medida más amplia y general. (Artículo 93 del 
Real Decreto 2393/2004.)

4. En relación con los ciudadanos peruanos incur-
sos en procesos de expulsión, basados únicamente en la 
carencia de documentación, se tenga en cuenta esta 
circunstancia extraordinaria como causa de revocación 
del procedimiento sancionador, permitiéndoles acoger-
se a cualquiera de los procedimientos anteriores.

¿El Gobierno va a hacer efectiva una instrucción en 
la que se contemple la aplicación de las medidas ante-
riormente definidas previstas en la legislación española 
para paliar los efectos negativos y de larga duración 
como consecuencia del seísmo en Perú?

En caso afirmativo, ¿cuál es la previsión? En caso 
negativo, ¿por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/134050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito, relativa a la partida de 80 millones 
de euros que se contempla en el proyecto de Presupues-

tos Generales del Estado 2008 para «Saneamiento de 
Vigo. Completar el sistema de saneamiento de la ciudad 
de Vigo para cumplir con la Directiva 91/271/CEE».

Dadas las informaciones contradictorias que se 
están produciendo en torno a la cantidad económica a 
destinar en los Presupuestos Generales del Estado 2008 
a la depuradora de Vigo, resulta pertinente que el 
Gobierno aclare algunos aspectos sobre esta cuestión.

En el proyecto de Presupuestos Generales del Esta-
do para el próximo ejercicio 2008 se contempla en el 
anexo de Inversiones Reales para 2008 y Programación 
plurianual anualizada, una partida de 80,150 millones 
de euros para «Saneamiento de Vigo. Completar el sis-
tema de saneamiento de la ciudad de Vigo para cumplir 
con la Directiva 91/271/CEE, en el apartado relativo a 
la entidad Aguas de la Cuenca del Norte».

El Secretario General para el Territorio y la Biodi-
versidad, en su comparecencia en el Congreso de los 
Diputados el martes 9 de octubre, señalaba a esta Dipu-
tada que la inversión más importante para Galicia en 
materia medioambiental era de la Sociedad Estatal de 
la Cuenca Norte, con 80 millones, especificando que 
dentro de este presupuesto entra el saneamiento de 
Vigo. Afirmó que se trata de una partida dedicada al 
Plano Nacional de Calidad de las Aguas de Galicia, y 
explicó que el presupuesto concreto para la depuradora 
de Vigo está pendiente de asignación por parte de la 
Xunta de Galicia. Es decir, sobre la mesa hay 80 millo-
nes en su conjunto, y una cantidad es para la depurado-
ra viguesa, pero a convenir por el Gobierno gallego.

En una nota de prensa difundida por el Ministerio de 
Medio Ambiente en días posteriores, se decía textual-
mente que «el Ministerio de Medio Ambiente lo que ha 
hecho es asegurar que la Comunidad Autónoma de 
Galicia disponga en 2008 para necesidades de sanea-
miento de los 80 millones de euros, incluso en el 
supuesto que no se pudieran dedicar íntegramente a la 
depuradora de Vigo». En el mismo comunicado se 
recalcaba que «los recursos que, de darse esa circuns-
tancia, no pudieran dedicarse en 2008 a la depuradora 
de Vigo, no se perderían para Galicia, ya que podrán 
dedicarse a lo que la Xunta convenga con el Ministerio 
de Medio Ambiente en el marco del Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas».

La partida de 80 millones que figura en el proyecto de 
Presupuestos Generales del Estado 2008, bajo el epígra-
fe «Saneamiento de Vigo. Completar el sistema de 
saneamiento de la ciudad de Vigo para cumplir con la 
Directiva 91/271/CEE», ¿será dedicada íntegramente en 
el ejercicio 2008 a la depuradora de la ciudad viguesa?

De no ser así, ¿en qué otras actuaciones se invertirá? 
¿Es la Xunta de Galicia la que debe determinar la parti-
da concreta a destinar a la depuradora viguesa?

¿A cuánto asciende el coste total de la depuradora 
de Vigo?
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¿Qué cantidad económica prevé el Gobierno invertir 
en esta infraestructura? ¿Cuál es el monto económico 
que aportará la Xunta de Galicia? ¿Cuánto el Ayunta-
miento de Vigo?

¿En cuántas anualidades prevé el Gobierno costear 
la parte correspondiente de la depuradora?

¿Qué plazos se manejan para la realización de esta 
infraestructura y cuándo se prevé que esté terminada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octu-
bre de 2007.—María Olaia Fernández Davila, Dipu-
tada.

184/134051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El Gobierno español apoyó política y económica-
mente la iniciativa del gobierno colombiano llamada 
«Ley de Justicia y Paz», que pretendía la desmoviliza-
ción de los escuadrones de la muerte conocidos como 
grupos paramilitares. La desmovilización de estos gru-
pos fue una farsa; los paramilitares coparon instituciones 
de los tres poderes públicos; la ley mencionada no garan-
tiza a miles de víctimas, sus derechos a tener verdad, 
justicia y reparación. Esta ley, apoyada por España, fue 
un fracaso desde el punto de vista de la búsqueda de la 
paz y una gigantesca operación para camuflar como 
paramilitares a reconocidos capos del narcotráfico.

Por otro lado, puede inferirse, como lo hace la 
ONU, al ver los patrones de los crímenes cometidos por 
la fuerza pública, que hay un plan para la eliminación 
sistemática de opositores sociales, civiles, del gobierno 
presidido por Álvaro Uribe Vélez y un manual de ope-
raciones de la tropa para garantizarse impunidad por 
sus crímenes.

Dada esta situación muy grave y que desdice del 
carácter del gobierno colombiano.

¿Qué cambios habrá en la política exterior de Espa-
ña en relación con Colombia?

¿Continuará el Gobierno de España cooperando y 
vendiendo armas —en contravía de las normativas 
europeas— a un estado con un conflicto interno tan 
álgido y degradado como el colombiano?

¿Qué decisiones tomará el Gobierno de España para 
desmarcarse de un gobierno condenado en una corte 
penal internacional como la CIDH por crímenes contra 
sus ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/134052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se presentan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno para las que se solicita respuesta 
escrita.

Ante las reiteradas denuncias de agresiones homó-
fobas contra vigilantes de seguridad que prestan sus 
servicios en las estaciones de trenes de cercanías en 
Madrid, como la del pasado 6 de octubre por parte de 
tres vigilantes en la estación de Atocha (Madrid) contra 
dos jóvenes.

Lamentablemente estos hechos no pueden conside-
rarse como aislados. Tanto es así, que se nos ha trasla-
dado una profunda preocupación desde diversos colec-
tivos por el comportamiento de vigilantes de seguridad 
que prestan servicios en las estaciones de cercanías en 
Madrid y el aumento de vejaciones y agresiones debido 
a esta escalada homófoba.

Todo ello adquiere un tono más preocupante, si cabe 
más, si además tenemos en cuenta el elevado número 
de denuncias por motivos racistas o xenófobos que se 
han interpuesto contra vigilantes de seguridad de las 
estaciones de trenes en los últimos tiempos.

Ante esta situación, se formulan las siguientes pre-
guntas para su respuesta por escrito por parte del 
Gobierno.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para evitar 
que se produzcan agresiones y vejaciones de carácter 
homófobo o racista por parte de vigilantes que prestan 
sus servicios en las estaciones de trenes de cercanías en 
Madrid?

¿Qué tipo de control ejerce el Gobierno sobre el 
personal contratado como vigilantes de seguridad o 
las empresas de las que dependen para garantizar que 
sus actuaciones respetan los derechos de los ciudada-
nos?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la formación 
que reciben los vigilantes de seguridad que prestan sus 
servicios en instalaciones gestionadas por organismos 
públicos?

Ante hechos de este tipo, ¿tiene previsto el Gobier-
no iniciar algún tipo de investigación para esclarecer 
los hechos de estas agresiones y depurar las responsabi-
lidades a que pudiera haber lugar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octu-
bre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/134053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Como consecuencia de las obras del AVE en el 
tramo que transcurre por el término municipal de Álora 
(Málaga), camiones de gran tonelaje están utilizando 
caminos públicos que presentan un gran deterioro; 
actualmente hay una movilización de vecinos que se 
ven gravemente perjudicados en sus explotaciones 
ganaderas, en el transporte escolar, en los servicios 
públicos y en el acceso a sus fincas, sobre todo en el 
camino de Alhaja-Prieta.

Por todo lo expuesto, formula las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Conoce el Ministerio de Fomento el deterioro 
que se está causando a los caminos públicos del térmi-
no municipal de Álora por el paso de camiones para las 
obras del AVE?

2. ¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de 
Fomento y el ADIF para que se cumpla el compromiso 
de éste de arreglar los caminos que se deterioran por las 
obras del AVE?

3. ¿El Ministerio de Fomento y el ADIF piensan 
acometer, de manera urgente, el arreglo del camino 
Alhaja-Prieta en solitario o en colaboración con otras 
administraciones públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octu-
bre de 2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/134054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Proyecto de Ley por la que se reconocen las len-
guas de signos españolas y se regulan los medios de 
apoyo a la comunicación oral de las personas sordas, 
con discapacidad auditiva y sordociegas concluye su 
tramitación en el Congreso de los Diputados en el mes 
de junio con un amplio consenso al entender los distin-
tos grupos parlamentarios que participaron en el deba-
te, que, tras las incorporaciones hechas al texto remiti-

do por el Gobierno dicha Ley, sería instrumento legal 
de gran utilidad para facilitar la integración social de 
las personas sordas.

Dicha Ley establece en su articulado distintas obli-
gaciones a los poderes públicos en relación a la educa-
ción, formación y empleo, salud, cultura, ocio y depor-
te, transporte, relaciones con las Administraciones 
Públicas, participación política y medios de comunica-
ción, creándose, además, el Centro de Normalización 
Lingüística de la Lengua de Signos y el Centro Español 
del Subtitulado y la Audiodescripción. Estas obligacio-
nes, dirigidas a las personas sordas con discapacidad 
auditiva o sordociegas en total respeto a la decisión 
libre de la persona para decidir de qué forma acabará 
con las barreras de comunicación, pudiendo optar por 
la lengua de signos o por el aprendizaje, conocimiento 
y uso de los medios de apoyo a la comunicación oral, 
requieren la adecuada dotación presupuestaria para 
hacerlas reales y así garantizar el objetivo que animó al 
legislador en la elaboración de la Ley.

Por todo ello, y con objetivo de conocer la dotación 
de crédito incorporado en el Proyecto de Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para el 2008, ante la 
próxima entrada en vigor de la Ley, y para el cumpli-
miento de sus fines se formulan las siguientes pregun-
tas, de las que se desea respuesta por escrito.

1. ¿Podríamos saber cuál es la dotación de crédito 
que se destina en el Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el 2008 al aprendizaje de 
lengua de signos en los centros educativos, la aporta-
ción de interpretes de lengua de signos en los distintos 
ámbitos reconocidos en la ley, detallando dotaciones de 
crédito, identificación de la partida presupuestaria con 
cargo a la cual se realiza el gasto y número estimado de 
intérpretes que se financiarán?

2. ¿Podríamos saber cuál es la dotación de crédito 
que se destina en el Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el 2008 al aprendizaje de la 
lengua oral y de los medios de apoyo a la comunicación 
oral y la adecuada provisión de profesionales en la 
materia en los distintos ámbitos que reconoce la Ley 
detallando dotación de crédito; identificación de la par-
tida presupuestaria con cargo a la cual se realiza el 
gasto y número de profesionales que se financiarán?

3. ¿Podríamos conocer la dotación de crédito para 
el 2008 con igual detalle para la creación del Centro de 
Normalización Lingüística de la Lengua de Signos 
Española?

4. ¿Podrías conocer la dotación de crédito para el 
2008 con igual detalle para la creación del Centro 
Español del Subtitulado y la Audiodescripción?

5. ¿Podríamos conocer la dotación de crédito para 
el 2008 con igual detalle, destinada a financiar la adqui-
sición de apoyos técnicos para personas sordas con 
discapacidad auditiva o sordociegas, especificando el 
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número de beneficiarios de dichos apoyos en el próxi-
mo ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/134055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuáles son los motivos por los que Galicia sigue 
sin un plan específico de seguridad vial, cuando continúa 
subiendo el número de muertos en las carreteras?

2. ¿Por qué motivo no se vuelve a poner en mar-
cha la Comisión de Seguridad Vial que ha funcionado 
durante la pasada Legislatura?

3. ¿Qué iniciativas ha adoptado el Gobierno en 
Galicia, de cara a mejorar la Seguridad Vial, en este 
último año?

4. ¿A cuánto han ascendido las partidas presu-
puestarias destinadas a este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

1. ¿Cuáles han sido las causas del encallamiento 
de la fragata «Blas de Lezo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno 
para evitar la fuga de empresas de la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

2. ¿Dispone el Gobierno de una relación de las 
empresas que se han ido de Galicia o que no han llega-
do a instalarse en Galicia, por la carencia de suelo 
industrial?

3. ¿Cuántos puestos de trabajo directos e indirec-
tos está dejando de tener Galicia por esta deslocaliza-
ción de empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

Según anuncio del propio Presidente, el Gobierno 
destinará 100 millones de euros para crear 50.000 pla-
zas nuevas para niños de hasta tres años, en escuelas 
públicas:

¿Cuántas tiene previsto crear el Gobierno en Galicia 
en el próximo ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuántas denuncias por impago de hipotecas se 
han registrado en Galicia?

2. ¿En qué porcentaje se han incrementado las 
denuncias por impago de hipotecas, en relación con el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
incentivar la instalación de empresas en Galicia y evitar 
que se instalen, por ejemplo, en Portugal donde se ha 
lanzado una campaña de tres años para captar empresas 
gallegas?

2. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
contrarrestar la oferta de suelo industrial que hace Por-
tugal, que resulta ser un 70 por ciento más barato que 
en Galicia?

3. ¿Piensa primar con ayudas los proyectos indus-
triales generadores de un mayor número de empleos en 
Galicia, tal y como hace el Gobierno portugués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuántos euros han recibido los cerca de 100.000 
«dependientes» que existen en Galicia, como conse-
cuencia de los beneficios anunciados por el Gobierno 
con la Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuándo cree el Gobierno que entrará en funciona-
miento la Ronda Oeste en el municipio de Fene, en La 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/134063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el silencio del Ministerio correspondiente, se 
reitera la siguiente pregunta:

El pasado día 1 de mayo, en Palencia ciudad, se pro-
dujo una gran explosión de gas, que causó 9 víctimas 
mortales, 40 heridos y el derrumbe de 3 edificios afec-
tados. Ante el tiempo transcurrido sin tener noticias de 
la causa de dicha explosión:

¿A qué se debe, que a día de hoy, la Policía Científi-
ca todavía no haya aclarado el origen de la misma?

¿Para cuándo está previsto dar una respuesta?
¿Cuál es la causa de este retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/134064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende la cuantía total que debe desti-
narse en concepto de 1 por ciento cultural en la provin-
cia de Valladolid en relación a la inversión prevista para 
acometer la línea de AVE Madrid-Valladolid?

¿Qué proyectos han sido aprobados con cargo al 1 
por ciento cultural relativo a esta infraestructura, en la 
provincia de Valladolid?

¿Qué proyectos se han presentado para su financia-
ción con cargo al 1 por ciento cultural, relativo a la 
línea de AVE Madrid-Valladolid, en la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe total de inversión ejecutada en la 
provincia de Valladolid relativa a la línea de Alta Velo-
cidad Madrid-Valladolid, (con desglose anual de la 
inversión ejecutada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos médicos psiquiatras prestan sus servicios 
en el Hospital Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent 
(Alicante) diferenciando entre los que figuran en plan-
tilla y los que realmente trabajan en dicho Centro, 
excluyendo por tanto, los que están en situación de 
excedencia, servicios especiales o disfrutan de alguna 
licencia, etc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos médicos psiquiatras prestan sus servicios 
en el Hospital Psiquiátrico Penitenciario de Sevilla 
diferenciando entre los que figuran en plantilla y los 
que realmente trabajan en dicho Centro, excluyendo 
por tanto, los que están en situación de excedencia, ser-
vicios especiales o disfrutan de alguna licencia, etc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas existentes para inter-
nos en el Hospital Psiquiátrico Penitenciario de Fontca-
lent (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/134069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas existentes para internos 
en el Hospital Psiquiátrico Penitenciario de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delincuentes con enfermedades mentales 
se encuentran actualmente ingresados en el Hospital 
Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delincuentes con enfermedades mentales 
se encuentran actualmente ingresados en el Hospital 
Psiquiátrico Penitenciario de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos suicidios ha habido anualmente entre la 
población penitenciaria española desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste y de qué medios está dotado el 
plan de prevención de suicidios que se desarrolla en los 
centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre 
de 2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/134074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 231F, Otros 
servicios sociales del Estado, del Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, 
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concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 231G, Aten-
ción a la infancia y las familias, del Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 231H, Integra-
ción de Inmigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 261N, Promo-
ción, administración y ayudas para subvenciones y 
acceso a la vivienda, del Ministerio de Vivienda, des-
glosado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto 
y, en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 323M, Becas 
y ayudas a estudiantes, del Ministerio de Educación y 
Ciencia, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 322A, Archi-
vos, del Ministerio de Cultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 322B, Biblio-
tecas, del Ministerio de Cultura, desglosado por capítu-
lo, artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, 
número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 333A, 
Museos, del Ministerio de Cultura, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 333B, Exposi-
ciones, del Ministerio de Cultura, desglosado por capí-
tulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, 
número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejerci-
cio 2007, correspondiente al programa 334A, Promoción 
y cooperación cultural, del Ministerio de Cultura, des-
glosado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto, y 
en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 334B, Promo-
ción libro y publicaciones culturales, del Ministerio de 
Cultura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto, y en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejerci-
cio 2007, correspondiente al programa 337C, Protección 
patrimonio histórico, del Ministerio de Cultura, desglo-
sado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en 
su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 412A, Com-
petitividad y calidad de la producción agrícola, del 
Ministerio de Agricultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 412B, Com-
petitividad y calidad de la producción ganadera, del 
Ministerio de Agricultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 414A, Gestión 
recursos hídricos de regadío, del Ministerio de Agricul-
tura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto y, en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 414B, Desa-
rrollo del medio rural, del Ministerio de Agricultura, 
desglosado por capítulo, artículo, concepto y subcon-
cepto y, en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 414C, Desa-
rrollo del rural sostenible, del Ministerio de Agricul-
tura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 431A, Promo-
ción comercial e internacionalización de la empresa, 
del Ministerio de Industria, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 452A, Gestión 
e infraestructuras del agua, del Ministerio de Medio 
Ambiente, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto, y en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 453A, Infraes-
tructuras del transporte ferroviario, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto, y en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 453B, Crea-
ción infraestructuras de carreteras, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto, y en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 453C, Conser-
vación y explotación de carreteras, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto, y en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 456A, Calidad 
del agua, del Ministerio de Medio Ambiente, desglosa-
do por capítulo, artículo, concepto y subconcepto, y en 
su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 456B, Protec-
ción y mejora del Medio Ambiente, del Ministerio de 
Medio Ambiente, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto, y en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Consejo Superior de Deportes dependiente 
del Ministerio de Cultura, durante el año 2007, desglo-
sado por proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos 
del Cultura dependiente del Ministerio de Cultura, 
durante el año 2007 desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Instituto de Turismo de España dependiente 
del Ministerio de Industria Turismo y Comercio, duran-
te el año 2007, desglosado por proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo C.° Administración Patrimonio Nacional 
dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, 
durante el año 2007, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos 
de la seguridad del Estado dependiente del Ministerio 
del Interior, durante el año 2007, desglosado por pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Instituto de Comercio Exterior dependiente 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
durante el año 2007, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Consejo Superior de Deportes dependiente 
del Ministerio de Cultura, durante el año 2006, desglo-
sado por proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos 
del cultura dependiente del Ministerio de Cultura, 
durante el año 2006, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Instituto de Turismo de España dependiente 
del Ministerio de Industria Turismo y Comercio, duran-
te el año 2006, desglosado por proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo C.° Administración Patrimonio Nacional 
dependiente del Ministerio de Economía y Hacienda, 
durante el año 2006, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Gerencia infraestructuras y equipamientos 
de la seguridad del Estado dependiente del Ministerio 
del Interior, durante el año 2006, desglosado por pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Instituto de Comercio Exterior dependiente 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
durante el año 2006, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Consejo Superior de Deportes dependiente 
del Ministerio de Cultura, durante el año 2005, desglo-
sado por proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Gerencia Infraestructuras y equipamientos 
del cultura dependiente del Ministerio de Cultura, 
durante el año 2005, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia 
de Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Instituto de Turismo de España, dependien-
te del Ministerio de Industria Turismo y Comercio, 
durante el año 2005, desglosado por proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del organismo 
autónomo Consejo de Administración Patrimonio 
Nacional, dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda, durante el año 2005, desglosado por proyec-
to o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del Organismo 
Autónomo Gerencia de Infraestructuras y Equipamien-
tos de la Seguridad del Estado, dependiente del Minis-
terio del Interior, durante el año 2005, desglosado por 
proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto del Organismo 
Autónomo Instituto de Comercio Exterior, dependiente 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
durante el año 2005, desglosado por proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Sociedad Estatal Participaciones Indus-
triales (SEPI), dependiente del Ministerio de Economía 
y Hacienda, durante el ejercicio de 2007, desglosado 
por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Correos, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2007, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), dependiente del 
Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2007, 
desglosado por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
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Empresarial Puertos del Estado, dependiente del Minis-
terio de Fomento, durante el ejercicio de 2007, desglo-
sado por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Administrador de Infraestructuras Ferro-
viarias (ADIF), dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2007, desglosado por proyecto o 
beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial RENFE Operadora, dependiente del 
Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2007, 
desglosado por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial SEPES, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2007, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Sociedad Estatal Participaciones Indus-
triales (SEPI), dependiente del Ministerio de Economía 
y Hacienda, durante el ejercicio de 2006, desglosado 
por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Correos, dependiente del Ministerio de  
Fomento, durante el ejercicio de 2006, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.
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184/134125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Sociedad Estatal de Infraestructuras del 
Transporte Terrestre (SEITTSA), dependiente del 
Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2006, 
desglosado por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Puertos del Estado, dependiente del Minis-
terio de Fomento, durante el ejercicio de 2006, desglo-
sado por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad Empre-
sarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF), dependiente del Ministerio de Fomento, durante 

el ejercicio de 2006, desglosado por proyecto o bene-
ficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial RENFE Operadora, dependiente del 
Ministerio de Fomento, durante el ejercicio de 2006, 
desglosado por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial SEPES, dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2006, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Sociedad Estatal Participaciones Indus-
triales (SEPI), dependiente del Ministerio de Economía 
y Hacienda, durante el ejercicio de 2005, desglosado 
por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la Entidad 
Empresarial Correos, dependiente del Ministerio 
Fomento, durante el ejercicio de 2005, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la entidad empre-
sarial Sociedad Estatal de Infraestructuras del Trans-
porte Terrestre (SEITTSA) dependiente del Ministerio 

de Fomento, durante el ejercicio de 2005, desglosado 
por proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la entidad empre-
sarial Puertos del Estado dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2005, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la entidad empre-
sarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF) dependiente del Ministerio de Fomento, duran-
te el ejercicio de 2005, desglosado por proyecto o bene-
ficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la entidad empre-
sarial Renfe Operadora dependiente del Ministerio de 
Fomento, durante el ejercicio de 2005, desglosado por 
proyecto o beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón con cargo al presupuesto de la entidad empre-
sarial SEPES dependiente del Ministerio de Fomento, 
durante el ejercicio de 2005, desglosado por proyecto o 
beneficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que no se ha declara-
do aún el puerto de Santa Cruz de La Palma como 
«puerto Schengen», incumpliendo todos los plazos 
señalados, tal y como parece se ha comprometido en 
varias ocasiones el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa instar a la Unión Europea para que el pláta-
no canario sea considerado producto sensible? ¿Cuáles 
serían las medidas que, en todo caso, se arbitrarían para 
mantener el nivel de renta de los productores comunita-
rios de plátanos en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿ En qué consistirá la inversión prevista, con especi-
ficación detallada, por un importe de 3.687.700 euros 
para «la vía exterior de Santa Cruz de La Palma», en la 
isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta dirigida al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿En qué consistirá la obra de «ampliación de la Esta-
ción marítima del Puerto de Santa Cruz de La Palma», 
en la isla de La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de la Guardia Civil 
que se han incorporado a cada una de las dos provin-
cias canarias, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, 
desde el 1 marzo del año 2004 hasta el 1 de octubre de 
2007? ¿Cuál es el número de agentes de los señalados 
anteriormente, que se han trasladado fuera del territo-
rio canario, por cualquier circunstancia, durante ese 
mismo período? ¿Cuál es el número de agentes que 
actualmente, a 1 de octubre de 2007, se encuentran 
ejerciendo sus funciones en cada una de las dos pro-
vincias canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de agentes de la Policía Nacio-
nal que se han incorporado a cada una de las dos pro-
vincias canarias, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, 
desde el 1 marzo del año 2004 hasta el 1 de octubre de 
2007? ¿Cuál es el número de agentes de los señalados 
anteriormente, que se han trasladado fuera del territo-
rio canario, por cualquier circunstancia, durante ese 
mismo período? ¿Cuál es el número de agentes que 

actualmente, a 1 de octubre de 2007, se encuentran 
ejerciendo sus funciones en cada una de las dos pro-
vincias canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que las obras que se 
ejecutan en el aeropuerto de la isla de La Palma se han 
ralentizado de forma notable? ¿Cuándo piensa el 
Gobierno que se pueden reanudar las obras de amplia-
ción y mejora de esa instalación con un ritmo adecuado 
que permita su culminación en el plazo establecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado.

184/134144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile y don Juan José Matarí, 
Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuestas por escrito.

¿A cuánto ascienden las transferencias anuales de 
agua del trasvase del Negratín en la provincia de Alme-
ría, desde el año 2004, incluyendo previsiones del año 
2007 y año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Rafael Hernando Fraile y Juan José 
Matarí, Diputados.
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184/134145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

La ministra de Medio Ambiente ha anunciado en 
varias ocasiones el interés por adquirir suelo en zonas 
de interés en la costa. Se ha iniciado el procedimiento 
para declarar de utilidad pública los islotes de Alegran-
za, Montaña Clara y Roque del Este en Canarias al 
norte de Lanzarote.

¿Con qué partidas presupuestarias cuenta el Minis-
terio para dichas adquisiciones?

¿A cuánto asciende la partida presupuestaria a nivel 
nacional para la adquisición de este tipo de zonas?

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida destina-
da a adquirir suelo en la costa en los años 2005 y 2006?, 
y ¿qué zonas se han adquirido para el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/134146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006 existía una partida presupuestaria del Minis-
terio de Medio Ambiente en la Dirección General de 
Costas sobre Dragados del Charco de los Clicos en 
Lanzarote (Canarias), por un importe de un millón de 
euros.

¿Se encuentra dicha partida prorrogada en los Pre-
supuestos Generales del Estado?

¿Si no se ha licitado dicha obra, es posible retener 
esa partida para años sucesivos?

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida 
200223063801 denominada Charco de los Clicos ini-

cialmente prevista con la cantidad de un millón de 
euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/134147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Según Orden ITC 2234/2006, de 5 de julio, modifi-
cada por la Orden ITC 483/2007, de 27 de febrero 
(BOE núm. 56, de 6 de marzo de 2007), el Excmo. 
Ayuntamiento de Moraleja (Cáceres) ha solicitado las 
ayudas del «Plan Avanza» para Entidades Locales, con 
el número de expediente: PAV-060000-2007-448.

¿En qué momento del procedimiento se haya dicho 
expediente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2007.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.

184/134148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que el río Ribera de Gata, a 
su paso por Moraleja (Cáceres), necesita con urgencia 
una limpieza de su cauce y sus márgenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.
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184/134149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que el río Ribera de Gata, a 
su paso por Moraleja (Cáceres), dada su situación de 
abandono y suciedad, no puede producir un desborda-
miento que produzca daños a la localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones de conservación y 
limpieza que se han efectuado en los últimos tres años en 
el río Ribera de Gata a su paso por Moraleja (Cáceres)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno qué uso se dará a la 
antigua Casa-Cuartel de Moraleja (Cáceres)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ceder la antigua Casa-
Cuartel de Moraleja (Cáceres) para fines sociales, al 
Excmo. Ayuntamiento de Moraleja, dado que dicho 
Ayuntamiento ya cedió los terrenos y el proyecto del 
nuevo Cuartel de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de becas para alumnos con discapaci-
dad, se concedieron en la provincia de Cáceres, para el 
curso 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué número de becas para alumnos con discapaci-
dad, se concedieron en la provincia de Badajoz, para el 
curso 2006-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión del 
Ministerio de Fomento, en el primer semestre de 2007, 
en relación con la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura, especificando, previsión inicial, crédito definitivo, 
obligaciones reconocidas y pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión del 
Ministerio del Interior, en el primer semestre de 2007, en 
relación con la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
especificando, previsión inicial, crédito definitivo, obli-
gaciones reconocidas y pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión del 
Ministerio de Justicia, en el primer semestre de 2007, en 
relación con la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
especificando, previsión inicial, crédito definitivo, obli-
gaciones reconocidas y pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión 
del Ministerio de Medio Ambiente, en el primer semes-
tre de 2007, en relación con la Comunidad Autónoma 
de Extremadura, especificando, previsión inicial, crédito 
definitivo, obligaciones reconocidas y pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión 
del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el pri-
mer semestre de 2007, en relación con la Comunidad 
Autónoma de Extremadura, especificando, previsión 
inicial, crédito definitivo, obligaciones reconocidas y 
pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.



Congreso 24 de octubre de 2007.—Serie D. Núm. 625

291

184/134160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión del 
Ministerio de Sanidad, en el primer semestre de 2007, en 
relación con la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
especificando, previsión inicial, crédito definitivo, obli-
gaciones reconocidas y pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de los capítulos de inversión del 
Ministerio de Vivienda, en el primer semestre de 2007, 
en relación con la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura, especificando, previsión inicial, crédito definiti-
vo, obligaciones reconocidas y pagos realizados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de protección oficial ha finan-
ciado el Ministerio de Vivienda, durante la presente 

Legislatura, en la provincia de Cáceres, desglosadas 
por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos del cuerpo de la 
Guardia Civil, en el Cuartel de Moraleja (Cáceres), a 
fecha de 31 de diciembre de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2007.—Concepción González Gutiérrez, Diputada.

184/134164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad económica dentro del 
Ministerio de Educación, en el ejercicio 2007, destina-
da para la financiación ordinaria de la UNED de Palen-
cia, y cuál la prevista en los Presupuestos del 2008, 
para ese fin? Así como, ¿Cuál ha sido la financiación 
por parte de las diferentes administraciones en el ejerci-
cio 2007 y lo previsto para el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/134165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de denuncias presentadas y/o 
cursadas por delitos cometidos en el municipio de Begues 
(Baix Llobregat-Barcelona) durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/134166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias presentadas y/o 
cursadas por delitos cometidos en el municipio de 
Begues (Baix Llobregat-Barcelona) en el año 2007 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/134167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de denuncias presentada y/o cur-
sadas por delitos cometidos en el municipio de Begues 
(Baix Llobregat-Barcelona) durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/134168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 132A, Seguri-
dad Ciudadana, del Ministerio del Interior, desglosado 
por capítulo, artículo, concepto y subconcepto, y en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 132B, Seguri-
dad Vial, del Ministerio del Interior, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto, y en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 132C, Actua-
ciones policiales en materia de droga, del Ministerio 
del Interior, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
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y subconcepto, y en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 133A, Centros 
e instituciones penitenciarias, del Ministerio del Inte-
rior, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto, y en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 134M, Protec-
ción Civil, del Ministerio del interior, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 231A, Plan 
Nacional sobre drogas, del Ministerio de Sanidad y 
Consumo, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 231B, Acción 
a favor de los emigrantes, del Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 231F, Otros 
servicios sociales del Estado, del Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, 
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concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 231G, Aten-
ción a la infancia y las familias, del Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 231H, Integra-
ción de Inmigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 261N, Promo-
ción, administración y ayudas para subvenciones y 
acceso a la vivienda, del Ministerio de Vivienda, des-
glosado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto 
y, en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 323M, Becas 
y ayudas a estudiantes, del Ministerio de Educación y 
Ciencia, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del 
ejercicio 2005, correspondiente al programa 322A, 
Archivos, del Ministerio de Cultura, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 322B, Biblio-
tecas, del Ministerio de Cultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 333A, 
Museos, del Ministerio de Cultura, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 333B, Exposi-
ciones, del Ministerio de Cultura, desglosado por capí-
tulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, 
número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia 
de Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del 
ejercicio 2005, correspondiente al programa 334A, 
Promoción y cooperación cultural, del Ministerio de 
Cultura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 334B, Promo-
ción libro y publicaciones culturales, del Ministerio de 
Cultura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia 
de Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del 
ejercicio 2005, correspondiente al programa 337C, 
Protección patrimonio histórico, del Ministerio de 
Cultura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 412A, Com-
petitividad y calidad de la producción agrícola, del 
Ministerio de Agricultura, desglosado por capitulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 412B, Com-
petitividad y calidad de la producción ganadera, del 
Ministerio de Agricultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 414A, Gestión 
recursos hídricos de regadío, del Ministerio de Agricul-
tura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto y, en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejerci-
cio 2005, correspondiente al programa 414B, Desarro-
llo del medio rural, del Ministerio de Agricultura, des-
glosado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto 
y, en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 414C, Desa-
rrollo del medio rural sostenible, del Ministerio de 
Agricultura, desglosado por capítulo, artículo, concep-
to y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 431A, Promo-
ción comercial e internacionalización de la empresa, 
del Ministerio de Industria, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 452A, Gestión 
e infraestructuras del agua, del Ministerio de Medio 
Ambiente, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 453A, Infraes-
tructuras del transporte ferroviario, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 453B, Crea-
ción infraestructuras de carreteras, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 453C, Conser-
vación y explotación de carreteras, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 456A, Calidad 
del agua, del Ministerio de Medio Ambiente, desglosa-
do por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en 
su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2005, correspondiente al programa 456B, Protec-
ción y mejora del Medio Ambiente, del Ministerio de 
Medio Ambiente, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 132A, Seguri-
dad Ciudadana, del Ministerio del Interior, desglosado 
por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 132B, Seguri-
dad Vial, del Ministerio del Interior, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 132C, Actua-
ciones policiales en materia de droga, del Ministerio 
del Interior, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 133A, Centros 
e instituciones penitenciarias, del Ministerio del Inte-
rior, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto y, en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 134M, Protec-
ción Civil, del Ministerio del Interior, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto  y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 231A, Plan 
Nacional sobre Drogas, del Ministerio de Sanidad y 
Consumo, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 231B, Acción 
a favor de los emigrantes, del Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 231F, Otros 
servicios sociales del Estado, del Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 231G, Aten-
ción a la infancia y las familias, del Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 231H, Integra-
ción de Inmigrantes, del Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 261N, Promo-
ción, administración y ayudas para subvenciones y 
acceso a la vivienda, del Ministerio de Vivienda, des-
glosado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto 
y, en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 323M, Becas 
y ayudas a estudiantes, del Ministerio de Educación y 
Ciencia, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 322A, Archi-
vos, del Ministerio de Cultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 322B, Biblio-
tecas, del Ministerio de Cultura, desglosado por capítu-
lo, artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, 
número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 333A, 
Museos, del Ministerio de Cultura, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 333B, Exposi-
ciones, del Ministerio de Cultura, desglosado por capí-
tulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, 
número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejerci-
cio 2006, correspondiente al programa 334A, Promoción 
y cooperación cultural, del Ministerio de Cultura, des-
glosado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, 
en su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 334B, Promo-
ción libro y  publicaciones culturales, del Ministerio de 
Cultura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejerci-
cio 2006, correspondiente al programa 337C, Protección 
patrimonio histórico, del Ministerio de Cultura, desglo-
sado por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en 
su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 412A, Com-
petitividad y calidad de la producción agrícola, del 
Ministerio de Agricultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 412B, Com-
petitividad y calidad de la producción ganadera, del 
Ministerio de Agricultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 414A, Gestión 
recursos hídricos de regadío, del Ministerio de Agricul-
tura, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto y, en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejerci-
cio 2006, correspondiente al programa 414B, Desarrollo 
del medio rural, del Ministerio de Agricultura, desglosa-
do por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en 
su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 414C, Desa-
rrollo del rural sostenible, del Ministerio de Agricultu-
ra, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 431A, Promo-
ción comercial e internacionalización de la empresa, 
del Ministerio de Agricultura, desglosado por capítulo, 
artículo, concepto y subconcepto y, en su caso, número 
de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 452A, Gestión 
e infraestructuras del agua, del Ministerio de Agricultu-
ra, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto y, en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 453A, Infraes-
tructuras del transporte ferroviario, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 453B, Crea-
ción infraestructuras de carreteras, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 453C, Conser-
vación y explotación de carreteras, del Ministerio de 
Fomento, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 456A, Calidad 
del agua, del Ministerio de Medio Ambiente, desglosa-
do por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en 
su caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2006, correspondiente al programa 456B, Protec-
ción y mejora del Medio Ambiente, del Ministerio de 
Medio Ambiente, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 132A, Seguri-
dad Ciudadana, del Ministerio del Interior, desglosado 
por capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 132B, Seguri-
dad Vial, del Ministerio del Interior, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 132C, Actua-
ciones policiales en materia de droga, del Ministerio 
del Interior, desglosado por capítulo, artículo, concepto 
y subconcepto y, en su caso, número de proyecto o 
beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 133A, Centros 
e instituciones penitenciarias, del Ministerio del Inte-
rior, desglosado por capítulo, artículo, concepto y sub-
concepto y, en su caso, número de proyecto o benefi-
ciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 134M, Protec-
ción Civil, del Ministerio del Interior, desglosado por 
capítulo, artículo, concepto y subconcepto y, en su 
caso, número de proyecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 231A, Plan 
Nacional sobre drogas, del Ministerio de Sanidad y 
Consumo, desglosado por capítulo, artículo, concepto y 
subconcepto y, en su caso, número de proyecto o bene-
ficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe destinado a la provincia de 
Castellón, con cargo al presupuesto de gastos del ejer-
cicio 2007, correspondiente al programa 231B, Acción 
a favor de los emigrantes, del Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, desglosado por capítulo, artículo, 
concepto y subconcepto y, en su caso, número de pro-
yecto o beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.

184/134237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, Diputado 
por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Primero.—Estos son los hechos.

El Partido Comunista de las Tierras Vascas (PCTV-
EHAK) recogió en las elecciones autonómicas vascas 
el testigo de la ilegalizada Aukera Guztiak, tras una 
reunión mantenida entre representantes de Batasuna, 
AG y el PCTV el 1 de abril de 2005. Ese 1 de abril, los 
representantes del PCTV anunciaron públicamente que 

asumían los principios de la ilegalizada Aukera Guztiak 
y la cabeza de lista de Aukera Guztiak por Álava, Sra. 
Ana Arbulu, manifestó públicamente que el Partido 
Comunista de las Tierras Vascas defendería en los 
comicios su compromiso de que todas las opciones 
puedan participar en los comicios «en situación de 
libertad». El 13 de abril de 2005, el representante del 
PCTV dijo en los encuentros digitales de El Mundo: 
«Nosotras hemos recogido el testigo de Aukera Guz-
tiak...»

El PCTV se negó durante la campaña a condenar el 
terrorismo, en repetidas ocasiones.

El Sr. Otegi anunció durante la campaña electoral 
vasca el apoyo de Batasuna a las listas de PCTV, anun-
ciando su absoluta sintonía. El 13 de abril de 2005, el Sr. 
Otegi afirmó textualmente tras una manifestación en el 
campus de la Universidad del País Vasco en Lejona: «El 
17 también es un día de lucha y la lucha se va a expresar 
el 17 introduciendo en la urna el voto a EHAK...». El 
mismo Sr. Otegi, en una entrevista concedida a Gara el 
10 de abril de 2005 afirmó: «La razón por la que la 
izquierda abertzale opta por votar tres noes y tres síes es 
para mantener abierta la puerta de Anoeta. Y votar a 
EHAK ahora es abrir más la puerta a esa posibilidad». 
En esa misma entrevista, afirmó: «... este partido 
(PCTV) ha hecho una contribución que puede ser efi-
caz, ha renunciado a su programa político para poner 
encima de la mesa la búsqueda de soluciones a esta 
situación antidemocrática. Por eso Batasuna llama a 
votar a EHAK...»

Se desarrollaron toda clase de actos electorales pro-
tagonizados por los líderes de Batasuna, llevando a 
cabo una actividad política insólita para un partido resi-
dual.

La parlamentaria y dirigente de Batasuna, Jone Goiri-
zelaia, en un mitin en Sopelana, el 12 de abril de 2005, 
en el que se pidió el voto para el PCTV, dijo expresa-
mente: «Nunca ha sido tan importante el voto a la 
izquierda abertzale. Nos jugamos mucho». El día 15 de 
abril de 2005 en Durango, el último día de campaña, la 
citada Jone Goirizelaia, pidió el voto para el PCTV por-
que: «es una papeleta legal que nos permite acceder a las 
urnas y que ha conseguido romper la ilegalización». El 
día 13 de abril de 2005, los representantes de la organi-
zación terrorista Jarrai-Haika-Segi, solicitaron voto para 
el PCTV porque: «ha sido la única fuerza política que 
está haciendo frente a la situación de ilegalización de la 
izquierda abertzale».

El PCTV, sin medios conocidos, consiguió tener 
presencia en todo el territorio de la Comunidad Autó-
noma Vasca, desarrollando una campaña espectacular.

La página web del PCTV fue registrada por la 
misma Asociación «Alternativa» propietaria de los cua-
tro dominios «aukeraguztiak». Los SMS en apoyo de 
PCTV-EHAK salieron masivamente de personas de 
Batasuna. Estos SMS decían: «Boto bizia, boto gorria, 
ehak pasatu» («voto vivo, voto rojo, EHAK pásalo»). 
Los carteles con lemas del PCTV fueron colocados 
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justo al lado de los carteles que anteriormente había 
colocado Batasuna. Los vehículos electorales del 
PCTV también fueron preparados por miembros de 
Batasuna. Igualmente, en la realización de pintadas y 
colocación de carteles Batasuna aportó los medios de 
los que dispone.

El jefe de prensa del PCTV fue Joseba Zinkunegi 
quien fue subjefe de prensa de Batasuna y jefe de pren-
sa de la ilegalizada AuB. Este hecho demuestra que un 
aspecto tan importante como el de la comunicación está 
controlado por una persona de Batasuna.

Finalmente, un partido desconocido, sin programa 
conocido y sin medios, consiguió, tras su objetivo confeso 
de sustituir a Aukera Guztiak y el soporte de Batasuna, 
tomar el relevo de ambos y burlar su ilegalización, obte-
niendo la elevada cifra de nueve escaños en las elecciones.

Después de las elecciones vascas, las pruebas se 
hicieron aún más contundentes con hechos como el 
reconocimiento por parte del líder de Batasuna del 
éxito del resultado electoral obtenido y de su estrategia 
contra la ilegalización.

En su actividad parlamentaria y política se ha cons-
tatado la identidad ideológica y de principios, objetivos 
y fines, así como de lemas y mensajes con Batasuna y 
Aukera Guztiak.

Se ha constatado igualmente el carácter subordina-
do de PCTV a Batasuna, hasta el punto de que en las 
rondas de conversaciones políticas desarrolladas por el 
Lehendakari ha sido convocado directamente el Sr. 
Otegi y no los portavoces o líderes de PCTV.

Hay identidad de Grupos parlamentarios: en el Par-
lamento Vasco, el PCTV ha adoptado la denominación 
«Ezker Abertzalea» (Izquierda Abertzale), denomina-
ción utilizada por Herri Batasuna en la V Legislatura.

Hay identidad de personas. Han presentado candi-
datos que formaron parte en el pasado de plataformas 
ilegalizadas por el Tribunal Supremo y el día electoral 
dispusieron, insólitamente, de 4.400 interventores de 
las mesas electorales, muchos de los cuales fueron 
identificados como miembros, interventores y apodera-
dos habituales de la formación ilegalizada de Batasuna. 
Los informes policiales destacan también el abundante 
número de personas de Batasuna que prestaron servi-
cios a PCTV en la campaña electoral.

Hay identidad de medios materiales. En base a los 
mismos han podido desarrollar una campaña electoral 
impensable en una formación política residual. Hoy los 
medios de los que disponen en el Parlamento Vasco 
están siendo utilizados por Batasuna, hasta el punto de 
que cinco de los siete miembros del personal al servicio 
del Grupo son miembros cualificados de Batasuna: 
Raquel Peña (ex parlamentaria de Batasuna), Joseba 
Álvarez (ex parlamentario y ex concejal de HB en San 
Sebastián); Peio Gálvez (responsable de prensa y en 
prisión bajo fianza por pertenencia a ETA); Juan José 
Petrikorena (responsable de prensa y en prisión bajo 
fianza por pertenencia a ETA); y Aitor Aranzabal (pro-
cesado por la trama EKIN )

En todas las ocasiones en las que se ha planteado en 
el Parlamento Vasco la condena de ETA y de sus atenta-
dos y actividades, el PCTV ha votado en contra o se ha 
abstenido de participar en la votación. Así, los Plenos de 
7 de octubre de 2005, 17 de marzo de 2006, 17 de mayo 
de 2006, 23 de junio de 2006, y 6 de octubre de 2006.

El 19 de enero de 2007, nuevamente, el PCTV se 
negó a participar en la votación de condena del atentado 
de la banda terrorista ETA en la T-4 de Barajas, produci-
da en la Diputación Permanente del Parlamento Vasco.

La generalidad de estas muestras de continuidad y 
sucesión de Batasuna por el PCTV constan en diversos 
informes elevados por las Fuerzas de Seguridad del Esta-
do al Gobierno que acreditan la estrecha vinculación de 
EHAK con Batasuna hasta el punto de afirmarse que 
aquella formación es una sucesión de la ilegal Batasuna.

La conclusión del «Informe sobre la caracterización 
del Partido Comunista de las Tierras Vascas como suce-
sión operativa de Batasuna», elaborado por la Guardia 
Civil, es reveladora a este respecto: «Como conclusión 
general, de la interpretación conjunta de todos los ele-
mentos disponibles se infiere que se ha producido una 
absorción de facto de EHAK por parte de Batasuna en 
el doble ámbito de la reivindicación y objetivos políti-
cos y en el ámbito orgánico».

Además, una treintena de dirigentes y miembros de 
Batasuna de diferentes épocas y supuestos integrantes 
de ETA están contratados por el Grupo Parlamentario 
del Partido Comunista de las Tierras Vascas (PCTV). 
Así figura en los registros de la Seguridad Social.

Entre los contratados por el Grupo Parlamentario de 
Tierras Vascas estarían al menos ocho miembros de la 
actual Mesa Nacional de Batasuna, varios dirigentes de 
esta formación en el pasado, José Ángel Amaro López, 
detenido por su presunta pertenencia a los grupos Y, y 
Jorge Murillo Echeverria, quien ingreso en 2007 en pri-
sión al atribuirle el juez Baltasar Garzón un delito de 
pertenencia a banda amada. Las cantidades recibidas por 
su supuesto trabajo, casi todos contratados como auxilia-
res, era aproximadamente de 900 euros. De la actual 
Mesa Nacional de Batasuna constan, entre otros, Juan 
José Petrikorena, jefe de prensa de la formación, Amaia 
Armendariz, Jean Claude Agarre y Juan Cruz Aldasoro. 
Todos ellos fueron detenidos en Segura la pasada 
semana.También están registrados en la Seguridad Social 
a cuenta de Tierras Vascas, Sonia Jacinto, relacionada 
por las Fuerzas de Seguridad con la ilegal Haika, próxi-
ma a Otegi y una de las impulsoras de Ezkerra Abertzale, 
uno de los intentos fallidos de Batasuna por homologarse 
fraudulentamente, y en representación de Navarra, 
Txema Jurado y José Martín San Juan.

Aunque no constaba en la contabilidad, el presunto 
miembro del Comando Donosti de ETA detenido en 
2007 Sergio Lazcano, afirmó tras su detención que esta-
ba a sueldo de PCTV y realizaba labores de propaganda 
para Batasuna. Aseguró estar recibiendo 1.060 euros 
mensuales por su trabajo en Batasuna y 2.450 euros por 
su función en el PCTV, que le eran abonados a través de 
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una cuenta de La Caixa. Las diligencias policiales reco-
gen cómo «de ahí saca 1.060 euros en concepto de suel-
do, permaneciendo el resto en la citada cuenta en con-
cepto de gastos como Seguridad Social o peajes».

En resumen:

1. Al servicio de los fines ilícitos de ETA-Bata-
suna, el Partido Comunista de las Tierras Vascas ha 
puesto una y otra vez su representación en las institu-
ciones democráticas, dentro de la estrategia del entra-
mado terrorista. No ha dudado en situar su servidumbre 
a la estrategia de terror de la banda terrorista ETA.

2. A través de la actuación política y mediática 
derivada de su presencia institucional, de cuyos benefi-
cios y prerrogativas no ha dejado de aprovecharse, 
PCTV no ha dejado de legitimar y justificar la existen-
cia y actividad criminal de la banda ETA, siempre 
desde un plano de sometimiento a las directrices de la 
ilegalizada Batasuna.

Segunda.—Esta fue la postura del Gobierno.

En diversas ocasiones el diputado que suscribe for-
muló en el Pleno del 28 de febrero de 2007 una pregun-
ta al ministro del Interior del siguiente tenor: «¿Consi-
dera el ministro que hace falta realizar un especial 
esfuerzo intelectual para relacionar al PCTV con los 
partidos ilegalizados por el Tribunal Supremo?». En su 
respuesta, el ministro del Interior alegó que según los 
informes de la Policía no cabía tal ilegalización por no 
haber pruebas de la conexión con ETA-Batasuna.

En el Pleno celebrado el 18 de abril de 2007, el 
diputado que suscribe volvió a preguntar al ministro del 
Interior: «¿Mantiene que el PCTV no tiene ninguna 
relación con ETA?». El ministro, en su respuesta, se fue 
por los cerros de Ubeda, sin decir absolutamente nada.

Conocedor de que el PCTV tenía en nómina y coti-
zaba a la Seguridad Social por diversos miembros de la 
extinta Batasuna, el diputado que suscribe formuló, en 
fecha 14 de marzo de 2007, pregunta escrita:

1. ¿Es cierto que el PTCV forma parte del Movi-
miento Vasco de Liberación Nacional?

2. ¿Cuántas sedes mantiene abiertas el PTCV?
3. ¿Cuántos empleados tiene en nómina el PTCV?
4. ¿Hay entre los empleados del PTCV personas 

que estuvieron al servicio de Batasuna?
5. ¿Hay alguna actividad política en el domicilio 

legal del PTCV sito en Bilbao y que se encuentra en la 
calle General Concha, 25?

El Gobierno, el 13 de junio de 2007, eludió dar res-
puesta a las cuestiones planteadas, remitiendo al inter-
pelante al Registro de Partidos Políticos.

Según informaciones recientemente publicadas 
parece que la Policía ha encontrado pruebas de que 
líderes de Batasuna están en nómina del PCTV

Por todo ello, y a la vista de la actual situación de la 
lucha contra el terrorismo, el diputado que suscribe for-
mula la siguiente pregunta para su respuesta por escrito:

¿Mantiene el Gobierno, a estas alturas, que no hay 
ninguna prueba que acredite la vinculación entre el Par-
tido Comunista de las Tierras Vascas y ETA-Batasuna 
para poner en marcha el procedimiento judicial de ile-
galización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Jaime Ignacio del Burgo Tajadura, 
Diputado.

184/134238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué campañas de promoción del plan «Alimentos 
de España» han incluido, o han sido dirigidos, a produc-
tos denominados «productos galegos de alta calidade»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué planes y ayudas económicas ha facilitado el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a las 
denominaciones de origen de los vinos de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia para impulsar las exportacio-
nes de sus productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.
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184/134240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones presupuestadas y ejecu-
tadas por el Instituto Nacional de Investigación y Tecno-
logía Agraria y Alimentación (INIA) en la Comunidad 
Autónoma de Galicia durante la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué beneficios proporcionarán a las denominacio-
nes de origen de los vinos en la Comunidad Autónoma 
de Galicia la «estrategia del vino 2010»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/134242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad le ha correspondido a la Comunidad 
Autónoma de Galicia del Fondo para la Integración 
para Inmigrantes 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Ponce Aguilera, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de autónomos se beneficiarán del 
«Estatuto del Trabajador Autónomo» en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—María Josefa Ponce Aguilera, Diputada.

184/134244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Josefa Ponce Aguilera, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros afiliados a la 
Seguridad Social desde 2004/2007 en la Comunidad 
Autónoma de Andalucia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—María Josefa Ponce Aguilera, Diputada.

184/134245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número actual de extranjeros que figuran 
ocupados en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.
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184/134246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles han sido los sectores en los que se ha crea-
do más empleo para las mujeres en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros que figuran como 
demandantes de empleo en las oficinas de empleo de la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de jóvenes investigadores de la 
Comunidad Autónoma de Galicia que se han visto pro-

tegidos por el Sistema de Seguridad Social al ser afec-
tados por el Estatuto del Personal Investigador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos de la Comunidad 
Autónoma de Galicia que superarán en el 2008 el 
umbral de la pobreza, gracias al aumento de las pensio-
nes mínimas registradas en los últimos tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué porcentaje del total de fallecidos en lo que va 
de año 2007 en accidentes de tráfico de la Comunidad 
Autónoma de Galicia, tenía menos de treinta años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
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Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de muertos en las carreteras 
de la Comunidad Autónoma de Galicia en accidentes 
de tráfico durante el pasado verano, que no tenían pues-
to el cinturón de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos expedientes sancionadores de retiradas de 
carné de conducir se han producido en la Comunidad 
Autónoma de Galicia en este año 2007, con desglose 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y María 
Esther Couto Rivas, Diputados.

184/134253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es la finalidad del Ministerio de Medio Ambien-
te para llevar a cabo la modernización de los riegos de 
Cullera en relación al Trasvase Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre 
de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/134254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

De los 547 expedientes sancionadores abiertos por 
la Confederación Hidrográfica del Segura en el año 
hidrológico 2006-2007, ¿cuántos pertenecen a la Vega 
Baja de Alicante y cuáles son las causas que han origi-
nado la apertura de tales expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Juana Serna Masiá, Diputada.

184/134255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué criterios ha seguido el Gobierno en el reparto de 
las subvenciones a organizaciones no gubernamentales 
del Plan Nacional del Sida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134256

Doña Mercè Pigem i Palmes, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergéncia i 
Unió), al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas solicitando su res-
puesta por escrito.

Según un estudio anual de la Comisión Europea, el 
sistema educativo español puntúa actualmente peor que 
hace seis años en los principales indicadores.

Entre otros aspectos, dicho informe destaca que el 
porcentaje de mujeres licenciadas en Ciencias, Mate-
máticas y carreras técnicas en el Estado español, se 
estancó en el año 2000.

¿Qué opinión le merece al Gobierno este estan-
camiento en el número de mujeres licenciadas en ciencias?
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¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para 
superar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

184/134257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué razón justifica que las ONG con sede en 
Madrid acaparen la mayoría de los proyectos subven-
cionados del Plan Nacional de la SIDA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué consideración van a tener los derechos huma-
nos en la nueva etapa de la cooperación española con 
Cuba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene en cuenta el Gobierno cuando distribuye las 
subvenciones del Plan Nacional de la Sida los criterios 
de los Gobiernos Autonómicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado a afirmar el pasado 3 de 
octubre que 100.000 ciudadanos se están beneficiando 
de la ley de la dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Apoya el Gobierno las propuestas de la Comisión 
Europea de instaurar un procedimiento rápido para la 
admisión de trabajadores de alto nivel procedentes de 
terceros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el gobierno para con-
vertir las operaciones de Frontex en un operativo per-
manente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/134263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Gobierno la prolongación duran-
te más de tres años de la estancia de un numeroso grupo 
de inmigrantes en el CETI de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2007.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/134264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, Diputado por el Grupo Par-
lamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito,

La Expo Zaragoza 2008, participada por el Gobier-
no español y del cual recibe un importante apoyo eco-
nómico, diferencia entre la lengua catalana y una 
supuesta lengua valenciana.

¿De quién es la responsabilidad de dicha diferencia-
ción?

¿Piensa el Gobierno español, participante en la 
organización del citado evento aclarar cuáles son las 
lenguas cooficiales del Estado y corregir esta diferen-
ciación que atenta contra todo criterio académico?

Ante una diferenciación que implica una absoluta 
ignorancia o un determinado posicionamiento político 
reñido con criterios académicos, ¿confía el gobierno 
español en la responsabilidad del Comisario de la 
Exposición, que representa al Gobierno de España?

¿Piensa el Gobierno español tomar algún tipo de 
medida para tener una legalidad —y una práctica cohe-
rente en el ámbito de su competencia— con las senten-
cias del Tribunal Constitucional y del Tribunal Supre-
mo y los criterios académicos que deslegitiman esta 
ficticia y tendenciosa diferenciación lingüística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octu-
bre de 2007.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/134265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, y al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito,

Alrededor del 20 % del PIB de la comarcas de Llei-
da proviene del turismo, por eso sorprende que iniciati-
vas como la que lleva a cabo la Asociación para la 
Reconstrucción de Material Ferroviario —ARME— 
con el tren turístico «la Garrafeta» vean peligrar su 
futuro por la desatención de la Administración.

¿Cuáles son los motivos para que el Ministerio de 
Fomento aún no haya dado el visto bueno al acuerdo 
entre Renfe Operadora y la Fundación de Ferrocarriles 
Españoles que debería permitir a «la Garrafeta» circu-
lar por vías que dependen de ADIF?

¿Prevé el Gobierno alguna fecha para que trenes 
históricos como «la Garrafeta» puedan volver a circular 
por la vías de ADIF?

¿Es consciente el Gobierno de la tarea y del coste 
que supone reunir los requisitos gubernativos necesa-
rios, más cuando muchos otros trenes históricos aún no 
los han conseguido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octu-
bre de 2007.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.

184/134266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds formula 
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su 
respuesta escrita.

El pasado 19 de junio, este diputado formuló al 
Gobierno una pregunta a responder por escrito sobre 
los motivos por los que el Ministerio de Asuntos Exte-
riores y de Cooperación tomó la decisión de otorgar la 
Insignia de la Orden del Toisón de Oro al Rey de Ara-
bia Saudita, Abdulá bin Abdelaziz (número de expe-
diente 184/122523).

En la respuesta remitida a este Diputado, se indica 
que «Esta distinción, si bien tiene carácter personal, se 
otorga en muestra de amistad entre dos países, ...».

¿Le parece coherente decir, en respuesta parlamen-
taria a este diputado, que es una distinción de carácter 
personal y que se otorga en muestra de amistad entre 
dos países?
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¿Le parece recomendable mantener relaciones de 
amistad con un país que, como Arabia Saudí, regido 
por una monarquía absolutista, sin un régimen demo-
crático y que ni siquiera respeta los más elementales 
derechos humanos?

¿La amistad que «une» a España con Arabia Saudí 
incluye gestiones para que este país se incorpore al 
grupo de países con régimen democrático, donde las 
mujeres sean ciudadanas de pleno derecho, donde se 
erradique la pena de muerte, donde la homosexualidad 
no sea un delito que puede llegar a castigarse con la 
pena de muerte, donde la tortura no sea el trato común 
recibido por las personas retenidas en sus centros peni-
tenciarios, y cuyo código penal incluye penas como la 
flagelación?

En caso afirmativo, ¿qué gestiones se hicieron y con 
qué resultado? En caso negativo, ¿por qué?

¿Cree el Gobierno que los indiscutibles intereses 
geopolíticos, energéticos de España, así como las exce-
lentes relaciones entre las Casas Reales española y 
saudí de España, justifican mantener su «amistad» con 
un país de las características de Arabia Saudí?

Según la prestigiosa ONG Amnistía Internacional, 
Halemma Nissa Cader, ciudadana de Sri Lanka; Naus-
had, ciudadano indio, esposo de la anterior; y KMS 
Bandaranaike, ciudadano de Sri Lanka han sido conde-
nadas a muerte por su participación en un robo arma-
do, en el que al parecer mataron a una mujer en su 
casa, en Yidda, en noviembre de 2005, y que no han 
tenido asistencia letrada en ningún momento, ni 
siquiera durante el juicio, y se cree que confesaron 
bajo coacción. ¿El Gobierno ha condicionado la con-
cesión del Toisón de Oro a que personas condenadas a 
muerte como las mencionadas, que son sólo un ejem-
plo de lo que sucede en Arabia Saudí, vean conmuta-
das sus penas? En caso afirmativo, ¿con qué resultado? 
En caso negativo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/134267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para la que se solicita res-
puesta por escrito.

Desde el mes de agosto pasado, gran parte de los 
maquinistas y supervisores de trenes AVE ha sostenido 
un movimiento de protesta cuya causa, según este 
colectivo, es el propósito de Renfe Operadora de incor-
porar nuevos maquinistas y supervisores a los nuevos 
servicios de alta velocidad con unos requisitos de entra-
da inferiores y con distinta categoría profesional poste-
rior en el desempeño de su trabajo.

Desde el inicio de los servicios de alta velocidad, 
los maquinistas y supervisores proceden de otras áreas 
de Renfe, mediante una prueba de selección, y tras un 
proceso formativo de cuatro a cinco meses desempeñan 
su función con categorías de mando intermedio maqui-
nista jefe de tren AVE/Euromed y mando intermedio 
supervisor de servicios a bordo, respectivamente.

Renfe siempre ha mantenido que la cualificación y 
compromiso de estos profesionales ha sido un factor 
importante para la prestación de un servicio público de 
calidad.

La probable pretensión de Renfe Operadora de 
extinguir esas categorías profesionales coincide con la 
prevista expansión de la alta velocidad, con la inmedia-
ta apertura de las líneas Madrid-Barcelona, Madrid-
Málaga y Madrid-Valladolid, y con la necesidad evi-
dente de incorporar un importante número de jefes de 
tren y supervisores.

¿Considera el Gobierno que la nueva política de 
Renfe Operadora para la intervención y conducción de 
los trenes de Alta Velocidad puede afectar a la seguri-
dad y calidad del servicio público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octubre 
de 2007.—Montserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/134268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita 
respuesta por escrito.

El puerto de la bahía de Algeciras es uno de los que 
cuenta con más movimientos de mercancías y pasajeros 
en el Estado, debido a su situación estratégica y su 
dinamismo económico.

El acceso norte a este puerto, vía principal de entra-
da y salida del mismo, se une a la CN-340 mediante un 
túnel con un carril en cada sentido y dos curvas interio-
res, lo que viene provocando, además de importantes 
retenciones en determinadas horas numerosos acciden-
tes de circulación.

El riesgo del actual trazado y la necesidad de abordar 
cambios en el mismo ha sido objeto de acuerdos por parte 
del Pleno del Ayuntamiento de Algeciras, con el respaldo 
de todos los grupos presentes en la Corporación.

Ante esta situación, se formulan las siguientes pre-
guntas para su respuesta por escrito:

¿Qué datos tiene el Gobierno sobre la accidentali-
dad en el tramo del túnel de acceso norte al puerto de 
Algeciras?

¿Qué valoración hace el Gobierno del acuerdo del 
Pleno del Ayuntamiento de Algeciras, respaldado por 
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todos los grupos presentes en la Corporación, acerca 
del riesgo del trazado del túnel de acceso norte al puer-
to de Algeciras y la necesidad de cambios en el mismo 
para evitar la elevada siniestralidad vial en esa zona?

¿Tiene previsto el Gobierno hacer algún tipo de 
actuación sobre la modificación del trazado del túnel de 
acceso norte al puerto de Algeciras?

En caso afirmativo,

¿Cuáles son esas actuaciones previstas para evitar 
los accidentes provocados por el trazado del túnel de 
acceso norte al Puerto de Algeciras?

¿Qué dotación presupuestaria tiene previsto destinar 
el Gobierno para acometer los cambios en el trazado 
del túnel de acceso norte al puerto de Algeciras?

¿Qué plazo de ejecución ha previsto el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octubre 
de 2007.—Montserrat Muñoz de Diego, Diputada.

184/134269

Doña Margarita Uría Etxebarría, Diputada por 
Bizkaia, y adscrita al Grupo Parlamentario Vasco 
(EAJ-PNV), al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
solicitando su respuesta por escrito.

El día 9 de octubre asistí en un conocido hotel de 
Madrid a un desayuno-conferencia-coloquio tan al uso, 
en el que era protagonista el señor Ministro de Defensa. 
Desde la discrepancia política, oí un discurso lógico 
sobre el papel del ejército o su democratización —modi-
ficaciones normativas incluidas— pertenencia a un 
espacio europeo, compromisos internacionales, misio-
nes de paz con autorización del Congreso...

Exactamente a la misma hora, en la ciudad vizcaína 
de Orduña, unos cien soldados armados y varios vehícu-
los militares ocupaban el casco urbano y aledaños, con 
el consiguiente susto a la ciudadanía. Era hora escolar, 
de inicio de jornada laboral y de apertura del comercio. 
No hubo ni siquiera notificación previa al Ayuntamien-
to, con la débil disculpa —posterior— de que no se tra-
taba de maniobras sino de «una marcha acompañada de 
la adecuada infraestructura». El susto fue igual. Las lla-
madas colapsaron la centralita del Ayuntamiento.

¿Cree su Ministerio que caben cohonestar el moder-
no discurso del señor Ministro con prácticas como la 
descrita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de octu-
bre de 2007.—Margarita Uría Etxebarría, Diputada.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA
RTVE 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las 
preguntas de los señores Diputados para las que se 
solicita respuesta por escrito, que figuran a continua-
ción.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de octu-
bre de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de Radiotelevisión Española de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Los días 12 a 14 de julio, se celebró en Sant Celoni 
(provincia de Barcelona) una acampada de jóvenes y 
diversos conciertos en los que colabora Radio 4 (RNE).

¿En qué consiste la colaboración de Radio Nacional 
de España 4 en los conciertos y en las actividades refe-
ridas, detallando en su caso cantidades económicas u 
otras aportaciones o colaboraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2007.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

179/000122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores contratados de 
RTVE que han logrado la fijeza laboral en aplicación 
de los acuerdos firmados el 27 de julio de 2006 por la 
Comisión Mixta formada por la dirección de RTVE y la 
representación de los trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de reclamaciones presentadas 
por trabajadores no fijos de RTVE disconformes con la 
aplicación de los acuerdos y criterios firmados el 27 de 
julio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón para que haya transcurrido un año 
desde la firma de los acuerdos y criterios para la incor-
poración como fijos a la plantilla de RTVE de trabaja-
dores contratados y hasta la resolución de la presiden-
cia que lo ha hecho posible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Presidente de la Corporación 
RTVE que todos y cada uno de los trabajadores que han 
logrado la fijeza laboral en aplicación de los acuerdos 
firmados el 27 de julio de 2006 cumplen estrictamente 
los criterios establecidos para permitir su incorporación 
a la plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede confirmar el Presidente de la Corporación 
RTVE que todos y cada uno de los trabajadores incluidos 
en el Anexo a la Resolución de fecha 26 de julio de 2007 
sobre incorporación de empleados no fijos reúnen los 
requisitos que para lograr la fijeza laboral se establecie-
ron en los Acuerdos firmados por RTVE y los represen-
tantes de los trabajadores el 27 de julio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hay algún caso en RTVE de trabajador o trabajado-
res contratados que habiendo accedido a la baja volunta-
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ria hayan obtenido la fijeza laboral en aplicación de los 
acuerdos y criterios firmados en julio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede asegurar el Presidente de la Corporación 
RTVE que el principio de igualdad de oportunidades se 
ha respetado siempre en el proceso de integración a la 
plantilla de RTVE de trabajadores contratados en apli-
cación de los acuerdos de julio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se encuentra entre los trabajadores contratados que 
han logrado la fijeza laboral en virtud de la aplicación de 
los criterios y acuerdos firmados en julio de 2006 algún 
directivo de RTVE? En caso afirmativo, ¿cuántos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores contratados no fijos están en 
nómina en la Corporación RTVE a 31 de septiembre 
de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Presidente de la Corporación RTVE las 
denuncias sindicales que apuntan a una vulneración de 
los criterios y acuerdos firmados en julio de 2006 que 
han sido aplicados para lograr la fijeza laboral de los 
trabajadores contratados en RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y objetivo de las reclamaciones 
que se han producido hasta la fecha en tomo a la convo-
catoria general 1/2007 para la provisión de plazas de 
puestos fijos en las plantillas de la Corporación RTVE 
y sus sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
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poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Presidente de la Corporación 
RTVE que el principio de igualdad de oportunidades 
está asegurado en el proceso de la convocatoria gene-
ral 1/2007 para la provisión de plazas de puestos fijos en 
las plantillas de la Corporación RTVE y sus sociedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y la justificación de los contra-
tos indefinidos firmados en la Corporación RTVE 
durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y categoría laboral de los traba-
jadores de RNE que permanecen a 31 de septiembre 
de 2007 en el Ente Público en liquidación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-

poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores de RTVE han visto modifica-
da su clasificación profesional y sistema retributivo en 
aplicación de los acuerdos en torno al XVII Convenio 
Colectivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de reclamaciones presenta-
das por los trabajadores de RTVE para mostrar su des-
acuerdo con la nueva clasificación profesional y/o sis-
tema retributivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántos trabajadores de RTVE se les ha asigna-
do una nueva clasificación profesional como conse-
cuencia de desempeñar funciones distintas o superiores 
a las de su categoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
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poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de actividades, nombres de las 
empresas y cuantías de los contratos que RTVE tiene 
extemalizadas a 31 de septiembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiembre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la información ofrecida en los teledia-
rios de Televisión Española (TVE) el día 2 de octubre 
sobre una entrevista entre don Juan José Ibarreche y 
don José Luis Rodríguez Zapatero el pasado verano en 
la que el primero habría anunciado al Gobierno su 
intención de convocar una consulta en el País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones han motivado la retirada en la progra-
mación de Televisión Española (TVE) del espacio 
«Línea 9001»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión de Control Parlamentario de RTVE en 
su sesión del día 13 de diciembre de 2005 aprobó sen-
das Proposiciones no de Ley relacionadas con el Coro 
Sinfónico de RTVE en cuyo punto número 2 se recoge 
el compromiso de «Establecer una plantilla suficiente y 
estable del Coro Sinfónico de RTVE». En los próximos 
días comenzará la temporada del Coro con la interpre-
tación de una obra que precisa de una plantilla superior 
a la actualmente existente. ¿Considera el Presidente de 
la Corporación de RTVE que el Coro Sinfónico tiene 
ahora mismo la plantilla suficiente y estable que nece-
sita para el desarrollo óptimo de sus actividades? 
¿Cómo se va a solucionar la falta de miembros del Coro 
Sinfónico de RTVE en aquellas programadas que exce-
dan la plantilla actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen previsto los responsables de la Corporación 
Radio Televisión Española (RTVE) que las encuestas 
periódicas que se han estrenado recientemente se ocu-
pen en los próximos meses de pulsar la opinión de los 
ciudadanos sobre las diferentes opciones políticas o 
sobre la situación política general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de RTVE a la celebración del 
Festival de Eurovisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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179/000147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución por medios, soportes y 
coste económico de la campaña publicitaria realizada 
por televisión Española (TVE) para anunciar el estreno 
de la serie «Desaparecida»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué objetivo de audiencia se han propuesto los 
responsables de Televisión Española (TVE) para la 
serie de ficción titulada «Herederos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué objetivo de audiencia se han propuesto los 
responsables de Televisión Española (TVE) para la 
serie de ficción titulada «Desaparecida»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

179/000151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Presidente de la Cor-
poración de Radio y Televisión Española, S. A., de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la Sociedad Pública Estatal Radio 
Nacional, se desea conocer las inversiones realizadas 
en la provincia de Tarragona anualmente desde el ejer-
cicio 2004, así como el grado de ejecución presupues-
taria en cada ejercicio en base a las cantidades propues-
tas cada año en el Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2007.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado.
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